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ma petite dernière,
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et à exprimer pleinement la joie.

J’aimerais également dédier ce livre
au Lieutenant - colonel et Dr Tom Bearden,

dont les brillants concepts sur l’électromagnétisme
scalaire

et ses applications m’ont inspiré
à l’instar d’innombrables individus.

C’est un guerrier infatigable en quête de vérité
et un défenseurdes libertés sacrées de cette nation.
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Introduction

Qui n’a jamais espéré assister à un miracle ? Pourtant, il
semblerait que les miracles se fassent rares lorsque nous
en avons réellement besoin.

Une énergie véritablement palpable et réelle émane
des profondeurs de ce livre. À l’instar des textes
magiques d’Harry Potter, cet ouvrage renferme un
immense champ de potentiel. Un modèle énergétique
incroyablement puissant est lové au creux de ces pages.
Vous pouvez vous aussi faire appel à cette technologie de
conscience, comme des milliers de personnes avant vous,
pour vous « transformer » vous-même, aider les membres
de votre famille à progresser spirituellement, voire
assainir l’environnement dans lequel vous vivez.

Ce livre vous montrera que ce que nous nommons «
miracles » de nos jours sont de simples signes de
phénomènes dont l’existence a été reconnue, mais pas
encore démontrée. Or, comme dit le vieil adage : «
l’absence de preuve n’est pas preuve de l’absence. » En
orientant notre conscience vers le champ du possible, au
lieu de nous enfermer dans une construction de la réalité
où domine l’impossible, nous découvrons que nous
sommes en réalité à même d’utiliser nos énergies et
principes quantiques de manière inattendue, amusante et
miraculeuse chaque jour de notre vie.



Les miracles transcendent les limites de la plupart de
nos modèles scientifiques actuels, ce qui ne signifie
guère qu’aucune science ne soit en mesure de les
expliquer, encore faut-il que nous cherchions réellement
à les élucider. D’aucuns diront que certaines des idées
présentées dans ce livre relèvent de la « science
marginale ». Honnêtement, je préfère être en marge de la
société mais en compagnie des Anges, des miracles et
tous ces phénomènes merveilleux que les scientifiques ne
parviennent à « expliquer », car c’est ici que réside la
magie. Et que se passerait-il si vous aviez la possibilité
d’accroître l’incidence des miracles dans votre vie ? Cela
ne vaudrait-il pas quelque chose en échange ? (pour
reprendre les termes de Scotty, l’ingénieur en chef de
l’Entreprise dans la série Star Trek).

Gardez à l’esprit que toute matière est composée
d’énergie ou de champs énergétiques : les êtres humains,
les animaux, la poussière d’étoile, les arbres, les
chaises…toute forme est constituée d’énergie au niveau
quantique et c’est sur ce plan qu’intervient la science de
ce que l’on nomme miracles. Rupert Sheldrake,
biologiste et auteur prolifique, a introduit la notion de
champ morphique auprès du grand public (référez-vous
également aux notions de résonance morphique et
d’unité morphique dans le glossaire de la Matrice
énergétique) :

Il s’agit d’un champ compris à l’intérieur et en
périphérie d’une unité morphique, organisant sa
structure et son fonctionnement selon un plan
spécifique. Les champs morphiques sous-tendent la



forme et le comportement des holons ou unités
morphiques à tous les niveaux de complexité. Le
terme de champ morphique inclut les champs
morphogénétiques, comportementaux, sociaux,
culturels et mentaux. Les champs morphiques se
forment et se stabilisent par le biais de la résonance
morphique constituée d’unités morphiques
similaires antérieures qui subissaient l’influence de
champs de même type. Ainsi, les champs
morphiques contiennent en quelque sorte une
mémoire cumulative et ont tendance à devenir de
plus en plus habituels.1

PUISEZ DANS LE CHAMP MORPHIQUE
DE LA MATRICE

La Matrice énergétique possède un champ morphique si
étendu qu’elle est capable de vous faire pénétrer dans le
champ unifié de la conscience sans le moindre effort. Des
milliers de personnes, parfois de l’autre bout du monde,
ont à ce jour participé aux séminaires de la Matrice
énergétique et ont lu mon premier livre intitulé : «
Matrice énergétique. La science et l’art de la
transformation ».2 Tous les individus ayant d’une
certaine manière participé à cette Matrice ont concouru
au déploiement de l’énergie du réseau collectif (ou du
champ morphique) de la Matrice énergétique.

Cette puissante dynamique de groupe permet à chaque
individu d’élargir ses capacités et de jouir de l’énergie
dont il a besoin tout en servant le bien collectif. Vous



connecter à la Matrice ne peut que vous être bénéfique.
Comme ce champ préexiste, vous pouvez à la fois le
recréer et y accéder en tous lieux, à tout moment. En
puisant dans le champ magnétique préexistant de la
Matrice énergétique, vous devenez partie intégrante
d’une technologie de conscience hautement sophistiquée
et puissante. Cette technologie se compose
d’impressionnants « logiciels » et apporte une assistance
technique extraordinaire « au champ ».

Vous tenez entre les mains une unité morphique du
champ énergétique actuel de ce que j’ai baptisé la
Matrice énergétique. Un flux d’une puissance
extraordinaire se dégage de ces pages.

Nul besoin de comprendre le langage scientifique
présenté ici pour jouir de ses bienfaits. Les informations
qui y sont révélées peuvent changer votre vie de manière
inhabituelle et prodigieuse ! La magie et les miracles
dépassent les notions de langage, ils ont cette capacité à
s’adresser directement au cœur.

J’ai rédigé ce livre de manière à ce que votre
inconscient s’en imprègne totalement. Pour ce faire, je
m’adresse à vous de différentes manières et sur divers
niveaux de compréhension. Soyez indulgent envers vous-
même si vous ne saisissez pas un concept qui vous est
étranger ou si certaines notions abstraites vous semblent
parfois hors de portée. En lisant, renoncez
provisoirement à ce que vous croyez savoir. Vous pouvez
même vous dispenser de lire les passages un peu plus
scientifiques si ça n’est pas votre tasse de thé. L’énergie
intentionnellement encodée dans ce livre vous est
accessible que vous en saisissiez ou non le sens.



J’y ai inclus nombre d’anecdotes et de concepts
cocasses et vous constaterez que je suis parfois
franchement idiot ! Vous pouvez vous approprier les
concepts que je vous transmets et les utiliser à votre
convenance. L’essentiel est que vous vous en amusiez et
que vous observiez les changements qu’ils induisent dans
votre vie.

Un jeune homme partagea son histoire incroyable lors
de l’un de mes séminaires. Cet homme qui avait toujours
été analphabète avait développé son propre mode de
lecture. Il se rendait à la bibliothèque, cherchait un livre
qui lui « paraissait intéressant » et l’emportait chez lui.
Incapable de lire de manière traditionnelle, il plaçait le
livre sous son oreiller le soir venu et dormait dessus. Le
lendemain au réveil, il « connaissait » le contenu de
l’ouvrage sans pouvoir l’expliquer.

Phénomène tout aussi inouï : plus le livre avait été
consulté par un grand nombre de personnes, plus cet
homme avait accès aux informations qu’il renfermait.
Moins il avait été lu, plus les détails auxquels il avait
accès étaient vagues tant en termes de portée que de
qualité. ll était, à mon avis, capable de réaliser ce
fabuleux exploit grâce à l’existence des champs
morphiques mentionnés par Sheldrake.

Cette dynamique de groupe puissante permet
d’améliorer l’énergie et les capacités de tout un chacun
au service du bien collectif. Il est dans votre intérêt de
vous connecter. Vous avez la possibilité de recréer ce
réseau à tout moment et en tous lieux. Lorsque vous
puisez dans le champ morphique préexistant de la
Matrice énergétique, vous découvrez une technologie de



conscience prodigieusement structurée et puissante.

HISTOIRE D’UN MIRACLE QUANTIQUE

J’aime profondément l’approche du Dr Bartlett
lorsqu’il nous enjoint de ne pas penser que nous
sommes les « guérisseurs ». Je crois sincèrement en
Dieu et je me trouve souvent tiraillé entre mes
convictions religieuses et la manière dont j’ai été
formé à la pratique de la médecine occidentale, qui
met particulièrement l’emphase sur la science au
détriment des valeurs spirituelles. Loin de moi
l’envie de m’opposer à Dieu, ainsi lorsque le Dr
Bartlett nous demande de cesser de penser que nous
sommes les guérisseurs, je comprends parfaitement
ce qu’il veut dire. En réalité, nous permettons
seulement à Dieu, ou à la grâce de Dieu, de
travailler à travers nous. Cette idée me permet de
remplir ma tâche aisément et en toute humilité.

Mon expertise médicale s’étend à deux domaines
: la médecine nucléaire (physique quantique) et la
pédiatrie. J’ai pris ma retraite il y a un an environ
et depuis j’étudie en vue de décrocher un master en
santé holistique. Sans jamais avoir physiquement
participé à un séminaire du Dr Bartlett, j’ai déjà pu
venir en aide à deux personnes dans trois situations
différentes. Je me suis contenté de visionner la vidéo
du Dr Bartlett sur la méthode des deux points de
YouTube et, grâce à Dieu, ces personnes ont
constaté une amélioration de leur état de santé,



apparemment de manière tout à fait miraculeuse.
J’ai testé la méthode du Dr Bartlett pour la

première fois sur un homme qui m’interpella à la
sortie de l’église parce qu’il se trouvait dans
l’incapacité d’uriner. Il présentait des traces de
sang dans les urines. Il souhaitait l’avis d’un
médecin, je lui conseillai donc de se rendre à
l’hôpital le plus proche. Mais il n’en n’avait pas les
moyens. Le lendemain, je fus pris de remords de ne
pas m’être pas montré très compatissant et de ne
pas lui avoir porté secours. Je me mis à sa
recherche pour tenter de l’aider. J’avais en moi ce
désir de le guérir même si je sais parfaitement que
seul Dieu guérit véritablement.

Je finis par le retrouver au sein de la
communauté et lui demandai de se rendre à
l’hôpital pour une bénédiction. J’invoquai la
protection divine à son arrivée. Je décidai ensuite
de procéder à la méthode des deux points : en
choisissant un point devant et l’autre derrière. Au
beau milieu de ce processus en deux points,
l’homme commença à uriner. Pour vous, cela ne
signifie rien ; pour lui, c’était miraculeux. En une
journée seulement, tous ses tests urinaires se
révélèrent bons et il sortit de l’hôpital le
surlendemain.

La seconde personne était une camarade de
classe de « médecine énergétique » qui souffrait de
troubles des sinus. Elle avait été opérée des sinus
sans jamais obtenir de résultats probants. Elle était
enrhumée en permanence. Dès que nous avions une



pause, nous étions censés pratiquer la technique du
Quantum Touch®. Je pensai que les techniques que
nous étions en train d’étudier en cours mettraient
beaucoup trop de temps à produire leurs effets alors
que ses besoins étaient immédiats. Je décidai de
recourir à la méthode de la Matrice énergétique. Je
me représentai ses sinus sous forme d’image
holographique et je « détectai » les blocages pour
tenter de les dissiper. Ses cavités sinusales furent
soignées « en un clin d’œil » en moins d’une minute
!

Cette même collègue fut plus tard affectée d’un
nouveau problème de santé : elle se froissa un
muscle de la jambe et bien qu’elle ait essayé
l’acuponcture pendant des mois, sa douleur
persistait. Elle me demanda de lui venir en aide. Au
départ, j’essayai la technique que l’on nous
enseignait en cours mais cela ne sembla pas la
soulager. Je tentai ensuite la méthode des deux
points de la Matrice énergétique.

Je fis les deux points de base avec pour unique
connaissance ce que j’avais vu sur YouTube.
J’avais la sensation qu’elle s’était fait un claquage
musculaire. D’expérience, je sais qu’il est très
difficile de soigner ce type de blessure lorsque le
muscle est paralysé, anatomiquement parlant. Mais
lorsque je vis ce que le Dr Bartlett fit avec les os et
les muscles grâce à la méthode des deux points, je
me dis « Waouh, ça dépasse notre entendement,
mais je pense que ça pourra être utile. » Après avoir
appliqué la méthode des deux points sur ma



collègue, elle partit en courant - sa douleur aussi.
D.S., professeur d’Université

docteur en médecine nucléaire et pédiatrie

Écrire des livres relève du défi pour moi notamment
lorsque que je suis amené à transcender mes limites
personnelles et que j’y parviens (du moins, c’est ce que
j’espère). Cet ouvrage ne s’apparente sans doute à aucun
de ceux que vous ayez pu lire jusqu’à aujourd’hui. Il se
peut que ce livre renforce ce que vous savez déjà en votre
for intérieur ou ce que vous n’êtes jamais parvenu à
exprimer par des mots ou des actions. En tout état de
cause, vous apprécierez certainement l’idée d’ouvrir ce
livre au hasard, de lire un peu, puis de « ressentir cette
énergie » pour la laisser s’écouler lentement et
doucement en vous. La magie opérera en vous, même si
vous pensez que ça n’est pas possible !

Ce livre vous permettra de vous connecter directement
au champ des rêves et des miracles que des milliers de
personnes ont déjà créé pour vous. Vous bénéficierez de
tous ses avantages sans pour autant souffrir de ses
inconvénients. Induire des miracles quantiques dans
votre vie est beaucoup plus simple et amusant que vous
ne l’imaginez.

1 Se référer au glossaire anglais de Rupert Sheldrake,
www.sheldrake.org/Resources/glossary.*

2 Richard Bartlett, Matrice énergétique. La science et l’art de la
transformation, Macro Editions, 2011.

http://www.sheldrake.org/Resources/glossary.*


CHAPITRE 1

C’est un oiseau ! C’est un
avion !

Non, c’est… Superman !

Ma vie, qui n’a jamais été ce que l’on pourrait qualifier
d’« ordinaire » a basculé dans le registre du «
complètement insolite » en février 1997, lorsque
Superman m’est apparu en hologramme tridimensionnel
dans mon cabinet de chiropraxie. Sans doute était-ce une
hallucination, mais c’est elle qui me permit de soigner la
vue d’un enfant instantanément !

Si vous avez lu mon premier livre, vous savez déjà
comment la Matrice énergétique a vu le jour. Je me suis
un jour retrouvé totalement démuni face à une jeune
patiente atteinte d’amblyopie, une pathologie plus
connue sous le nom d’œil paresseux. La plupart des
astuces que j’avais dans mon arsenal de médecin – les
cristaux et autres objets à la fois étranges et merveilleux
– n’auraient été d’aucun secours dans cette circonstance
particulière.

J’avais fait la route de Seattle à Livingston, dans le
Montana, où j’exerçais mon activité de chiropracteur le
week-end. Ayant peu dormi et travaillé toute la journée,



le voile entre le rêve et la réalité, ou si vous préférez
entre les différents champs de possibilités, était plus
mince que de coutume. (Retrouvez les détails de cette
histoire au chapitre un de mon premier livre.) À ce jour
encore, je ne sais pas ce qui s’est réellement passé, mais
le mythe entourant ces événements est suffisamment
parlant. Étant dans l’incapacité de résoudre un problème
ou de guérir une maladie, mon subconscient me présenta
l’image de George Reeves en Superman, un archétype
puissant et salutaire de mon enfance.

Superman est, entre autres, capable de lire dans l’ultra-
violet, ce qui est une qualité extrêmement précieuse pour
un médecin. La vision ultraviolette de Superman qui
m’était projetée me permit de voir ce qui affectait ma
jeune patiente. Je ne fais pas partie des individus qui
s’interrogent lorsque des entités singulières ou
extraordinaires se manifestent pour m’apporter leur
assistance. Prompt à réagir aux informations qui me
furent soumises, un phénomène inédit et stupéfiant se
produisit : la jeune fille fut guérie sur-le-champ.

Projeter l’image holographique de Superman, de mon
subconscient vers le monde extérieur, me parut être la
méthode la plus naturelle de résoudre le problème qui
m’était posé. J’ai toujours rêvé de voir les rayons X ou
d’être clairvoyant. Être Superman me permettait de
posséder le don de clairvoyance sans avoir à endosser
les responsabilités d’un médecin capable de lire les
rayons X ! Imaginez un instant à quoi ressemblerait votre
vie si vous aviez en permanence la possibilité de voir au-
delà du spectre visible. Vous seriez sans doute contraint
de porter des lunettes noires spéciales comme Cyclope, le



personnage des X-Men. Vous relèveriez votre visière
lorsque vous auriez besoin de « voir les éléments
invisibles », puis la remettriez une fois le travail
accompli et continueriez à mener une vie relativement
normale.

Dans les années 80, alors que j’étais encore étudiant à
l’école de chiropraxie, je vis un film intitulé L’horrible
cas du docteur X, dans lequel Ray Milland tenait le rôle
principal. Dans ce film, Ray Milland interprétait le rôle
du Dr James Xavier, un chirurgien qui s’était injecté un
sérum lui permettant de voir les organes des gens. Vous
pensez, je n’en doute pas, qu’il s’agit d’une faculté fort
utile pour un chirurgien. Or, dans cette fiction, le héros
s’aperçoit que le chirurgien en chef s’apprête à effectuer
une opération fondée sur un mauvais diagnostic
susceptible de porter atteinte à la vie d’une jeune fille,
voire de s’avérer fatale. Ray tente en vain de convaincre
le chirurgien de ne pas opérer la jeune femme. Cette
dernière succombe à l’opération comme il l’avait
pressenti. Ray est alors poursuivi en justice pour les
nombreuses fautes commises par le chirurgien et est
recherché pour homicide.

Ray trouve refuge dans une fête foraine où il s’établit
en tant que médium. Je me souviens d’une scène
particulièrement dérangeante dans laquelle une femme
superficielle cherche à connaître les événements heureux
qui vont se produire dans sa vie. La voyance est une
forme de divertissement, vous êtes d’accord avec moi ?
Mais pas dans ce cas précis. Voyant les tumeurs malignes
proliférer impunément dans l’organisme de la femme,
Ray ne pût s’empêcher de lui révéler la vérité qui lui était



apparue : « Vous mourrez jeune, très prochainement, et
dans d’atroces douleurs. »

Partout où le médecin fugitif posait son regard, il ne
voyait que maladie et souffrance. Incapable de supporter
cela plus longtemps, il finit par s’arracher les yeux.
(S’agissant d’un film d’horreur, il ne pouvait y avoir
d’autre dénouement possible. Vous comprenez désormais
certainement pourquoi j’ai inconsciemment choisi
Superman pour servir d’intermédiaire dans ma
clairvoyance ! Tout paraît évident à présent : soit je
laissais Superman accomplir cette tâche, soit je
m’arrachais les yeux de la tête. Choix difficile. Laissez-
moi y réfléchir et je vous apporterai ma réponse sous peu
!)

Le lendemain même de l’« apparition de Superman » –
ainsi que je baptisai ce mythe – je sentis que mon niveau
énergétique avait profondément changé. Soudainement,
le simple fait de toucher légèrement un patient avec une
intense concentration créait des effets remarquables et
souvent saisissants. Les articulations se réalignaient, les
douleurs chroniques disparaissaient, souvent en l’espace
d’une seule séance et les scolioses se redressaient sous
mes yeux.

Ces phénomènes s’ébruitèrent très rapidement au sein
de la communauté spirituelle à laquelle j’appartenais à
l’époque. Le Dr Bartlett et ses mains miraculeuses
aiguisaient la curiosité, et tous souhaitaient me rencontrer
sans délai ! Le lendemain de « l’apparition de Superman
», tant de personnes me sollicitèrent que je dus travailler
bien après minuit.

Enfin, après avoir vu mon dernier patient, je



m’effondrai béat sur mon lit pour quelques heures de
repos bien méritées. Hélas, le jour qui suivait était un
lundi et j’étais attendu à l’école de naturopathie. Au vu
de mon emploi du temps très chargé, je ne pouvais me
permettre de manquer un seul cours. Ainsi, quelques
heures plus tard, à quatre heures et demie du matin, vint
pour moi le moment de chanter : « Hé oh, hé oh, il faut
aller au boulot ! »

On ne peut indéfiniment brûler la chandelle par les
deux bouts sans en subir les conséquences. Je n’étais pas
une exception. Dès mon retour à Seattle, j’attrapai une
vilaine grippe qui me cloua au lit. Au vu de mon état
d’épuisement général, la grippe ne fut que la première
étape de mon repos forcé. En effet, elle ne tarda pas à se
transformer en pneumonie. Il me fallut deux semaines
avant de pouvoir lever la tête de l’oreiller, sans même
parler d’assister aux cours. À l’issue de ma
convalescence forcée, mon amie Debbie vint me rendre
visite chez moi et me prodigua un massage plus que
nécessaire.

Recouvrant légèrement mes forces sous l’effet de ses
soins délicats, je parvins à trouver suffisamment de
ressources pour me lever et effectuer sur elle un simple
effleurage. Sous le choc, elle me regarda et me dit : «
Richard, c’est quoi cette énergie incroyable ? »

« Tu la sens ? », lui répondis-je. « Oh, merci mon
Dieu. J’étais si affaibli que je me demandais si elle était
toujours là ! »

« C’est la chose la plus incroyable que j’aie jamais
ressentie. Qu’est-ce que c’est ? », me demanda-t-elle à
nouveau. Je lui relatai « l’apparition de Superman » en



faisant attention de n’oublier aucun détail. Elle était
estomaquée, évidemment.

« Si jamais tu as une idée de la manière dont tu
pourrais enseigner cela, et si c’est possible naturellement,
je veux apprendre cette technique. Tu dois me
l’enseigner ! », dit-elle avec insistance. Je n’avais à cette
époque aucune idée des implications de cette
conversation. La Matrice énergétique n’avait même pas
effleuré mon esprit, mais je lui fis la promesse que si je
pouvais un jour l’enseigner, je lui transmettrai volontiers.

Le phénomène semblait gagner de l’ampleur au fil du
temps. Cela s’exprimait par des résultats nouveaux et
merveilleux chaque semaine. Les maux chroniques
commençaient à s’atténuer même s’ils n’étaient pas
consciemment visés par la thérapie pour la majorité
d’entre eux. Les gens me rapportaient que leurs états
émotionnels, leurs croyances intimes et – leur vie même
– se transformaient de manière tout à fait mystérieuse.
Mieux encore, ces changements semblaient se pérenniser
dans le temps. Mon métier, qui m’avait toujours nourri
d’émotions, devenait une expérience de plus en plus
intense et émouvante chaque jour.

MIRACLE EN HAUTE MONTAGNE

Quatre mois après « l’apparition de Superman », la neige
commençait à tomber à Bozeman, dans l’État du
Montana. Un soir, je décidai de raccompagner ma fille à
Big Sky, où elle cohabitait avec des amis dans un mobil-
home. Même si nous étions en plein mois de juin et que



la neige était assez inhabituelle en cette période de
l’année, elle n’était pas complètement inattendue. Je
conduisais prudemment sur cette route de montagne
sinueuse au volant de ma GTO 1966.

Je n’avais pas souvent eu l’occasion de voir ma fille
Justice depuis que j’avais emménagé à Seattle pour
assister aux cours de naturopathie de l’Université de
Bastyr. Il faut vraiment être un peu spécial pour
reprendre des cours de médecine à quarante-deux balais.
Après tout, je travaillais déjà en tant que chiropracteur
depuis

1987. Durant ma première année de pratique, je
gagnais à peine assez d’argent pour nourrir ma famille.
Mon premier mariage n’avait pas survécu au stress de ces
jeunes années de vaches maigres. Dix ans plus tard, je
percevais un bon salaire régulier. Quelle folie m’a poussé
à penser que je pouvais (ou devais) revenir sur les bancs
de l’école et repartir de zéro à cet âge ?

Je prenais trente-et-une unités de valeur par semestre.
Ce qui impliquait que je devais manger, dormir et vivre
pour les études. Même si j’assistais aux cours de
médecine à temps plein à Seattle, je me rendais dans le
Montana un week-end sur deux (où ma licence de
chiropraxie est toujours active) après treize heures de
route dans le but de nourrir ma famille.

Je ne voyais pas Justice souvent pour la seule et unique
raison que je ne détenais pas de licence dans l’État de
Washington. Pour que l’on puisse passer un peu plus de
temps ensemble, Justice accepta de travailler en tant
qu’assistante dans mon cabinet toujours prospère du
Montana. Nous venions tout juste de terminer une



journée de dix heures exténuante et je la raccompagnai
chez elle.

Le voyage se déroulait sans heurts, nous nous plaisions
à écouter le puissant ronronnement du moteur diesel de
ma Pontiac 389 tandis que nous serpentions prudemment
la route gelée. Arrivés sains et saufs au pas de la porte de
Justice, je l’étreignis et lui dis que je passerai la prendre
très tôt le lendemain. Lorsque je repris le volant pour
retourner dormir à Livingston, je ne pouvais pas un
instant m’imaginer que ma vie serait une nouvelle fois
bouleversée !

En redescendant lentement la route tortueuse,
j’aperçus soudainement quelque chose sur la route. Était-
ce bien réel ? Ou étais-je en train d’halluciner ? (Lorsque
vous avez vu de vos propres yeux Superman dans un
cabinet médical, la réalité telle qu’elle se présente est
quelque peu remise en question). Tout en ralentissant, je
tentai de regarder de plus près. Oui, quelqu’un ou
quelque chose se tenait bien en travers de la route. Je
décèlerai et arrêtai ma voiture.

Je pus soudainement discerner, à l’aide de l’œil de
mon esprit, un homme portant un turban de couleur vive
qui se tenait devant moi et me saluait de la main droite.
Sans perdre une minute il s’adressa à moi d’un ton
autoritaire et impérieux : « Je t’accorderai tout ce que tu
désires si tu me promets de ne jamais lever la main pour
nuire à la vie, sous quelque forme que ce soit. » Je donnai
immédiatement mon assentiment aux termes de son
contrat. Tout en hochant la tête, il me fixa droit dans les
yeux et clama : « Qu’il en soit ainsi maintenant ! »

L’instant qui suivit, j’entendis une sorte de souffle



d’air au-dessus de ma tête comme si l’on venait d’ouvrir
le sommet de mon crâne et que l’on avait extirpé tout ce
qu’il contenait pour l’emmener au ciel. Grâce à la vision
de mon esprit, je vis et ressentis qu’une puissance
incommensurable était directement descendue des cieux.

Avez-vous vu le film Rencontres du troisième type ?
Vous souvenez-vous de la scène dans laquelle l’immense
soucoupe volante à plusieurs étages atterrit sur la
plateforme au sommet de la montagne ? Voici l’analogie
la plus proche que je puisse vous fournir de ce que j’ai
vécu dans les minutes qui suivirent cette rencontre.
Imaginer une toupie multicolore géante vous permettra
sans doute de vous faire une idée de ce que j’ai ressenti.

À mesure que cette construction de « forme-pensée »
prenait vie, des images et des scènes commencèrent à
surgir à la vitesse de l’éclair à ma conscience. Une sorte
de « logiciel spirituel » imposant commença à se
télécharger dans mon cerveau. Bien que ce programme
mis quelques minutes à s’installer, je m’acclimatai
rapidement à ce qui était en train de se produire et je
repris l’utilisation normale de mes fonctions corporelles.
Le Maître m’apparut à nouveau et m’enjoint de toucher
ma cage thoracique gauche à l’aide de ma main droite.
J’exécutai ce qu’il me demanda sans discuter. À l’instant
où mes doigts effleurèrent ma poitrine, un lourd
craquement se fit entendre et ma cage thoracique se
déplaça.

Je suis né avec une vertèbre lombaire surnuméraire.
Pour compenser ce handicap, ma cage thoracique avait
généré une sorte de torsion qui la faisant saillir du côté
gauche de mon corps et me gênait. Étant jeune, cette



déformation était si proéminente que je pouvais sentir
battre mon cœur contre ma poitrine, lorsque je
m’allongeais sur le côté gauche. J’étais incapable de
dormir de ce côté car les vibrations de mon cœur contre
ma cage thoracique me tenaient éveillé.

En revanche, dès l’instant où je touchai mon côté
gauche comme le Maître me pria de le faire, je fus guéris
et ma cage thoracique se mût dans une nouvelle position
bien plus confortable. Des larmes de gratitude
s’écoulèrent le long de mes joues, j’avais peine à croire à
ce qui venait de se produire. Je fus instantanément guéri
d’un trouble qui m’handicapait depuis mon plus jeune
âge ! Le Maître hocha de nouveau la tête sereinement et
disparut.

Lorsque je repris mes esprits et que je me remis de
mes émotions, je poursuivis ma route vers Livingston qui
était encore à une demi-heure de là. Tandis que je
conduisais, deux Anges (c’est l’unique substantif que je
puisse employer ici pour les nommer) me fournirent le
mode d’emploi du nouveau logiciel qui venait d’être
intégré dans mon cerveau. Cette conversation dura cinq
heures et ce fut l’un des événements les plus édifiants de
toute ma vie !

J’ai toujours regretté ne rien avoir écrit de tout ce qui
me fut révélé cette nuit là car je reçus pléthore
d’instructions sur les nouvelles énergies qui m’animaient
ainsi que sur la manière d’utiliser ces énergies pour
soigner. Une partie de la discussion était relativement
technique et faisait appel à la géométrie sacrée, à
l’activation des chakras de mes mains et à tant d’autres
choses. À l’issue de ce téléchargement angélique, qui



dura cinq heures, un être féminin magnifique s’adressa à
moi en ces termes : « Cet événement était prévu pour ton
anniversaire [au mois de mai], mais nous avions besoin
de passer cinq heures de manière ininterrompue seuls
avec toi pour pouvoir achever ce processus. Joyeux
anniversaire ! »



CHAPITRE 2

Point de départ : comment
la Matrice énergétique est-

elle née ?

Elle naquit deux ans plus tard, à Seattle, par une matinée
d’été ensoleillée. Ce jour-là, j’attendais l’arrivée de mon
patient suivant à la clinique de Bastyr, lorsque quelqu’un
frappa à la porte. En ouvrant la porte, je découvris un
homme blond d’allure modeste.

ARRIVÉE DE MARK DANS MA VIE

« Vous êtes bien le Dr Bartlett ? J’ai beaucoup entendu
parler de vous, vous savez. Je me fais une joie de vous
rencontrer. Voilà, j’ai étudié toutes ces techniques de
guérison », me dit-il en me tendant une longue liste de
pratiques médicales « et je me demandais ce que vous me
recommanderiez d’étudier à présent. »

En parcourant la liste, je réalisai que j’avais étudié
toutes les techniques qui y figuraient et que j’en
maîtrisais la majeure partie.

« Que me conseilleriez-vous maintenant ? », insista-t-



il. « Comme je connais bien toutes ces techniques, je
peux probablement vous indiquer quelques raccourcis, je
vous propose d’étudier avec moi », répondis-je.

« Parfait, allons-y ! », rétorqua-t-il avec enthousiasme.
À l’époque, nous ne savions pas que ceci marquerait le
début d’une très longue histoire d’amitié.

Au cours des quatre années qui suivirent, j’enseignai à
Mark Dunn tout ce que j’avais appris durant douze
années de pratique médicale non conventionnelle, de
médecine totalement « décalée ». À sa grande frustration,
il y avait une chose qu’il ne parvenait pas à comprendre,
et notamment ce que je faisais avec mes mains, ce qu’il
nommait le « truc énergétique.»

Mark s’était construit une réalité telle qu’elle ne lui
permettait pas de comprendre ce que je faisais. Il
s’imaginait que je « faisais quelque chose » avec mes
mains et que je transférais de l’énergie. Comme Mark
m’interrogeait en permanence sur ce processus, je me
mis à lire des ouvrages sur la physique quantique afin de
comprendre et d’être en mesure d’expliquer ce qui se
passait avec ce « truc énergétique ». C’est à partir des
aspects les plus ésotériques de la théorie quantique des
champs, que j’ai commencé à élaborer les fondements de
ce qui s’appelle aujourd’hui la Matrice énergétique. Au
grand dam de Mark, mon second étudiant put apprendre
le condensé de tout ce que je savais, en quatre heures
seulement. Aujourd’hui, la Matrice énergétique peut être
enseignée à tout un chacun dans le cadre d’un séminaire
d’un week-end.

En septembre 2003, vingt-sept personnes assistaient au
tout premier séminaire de la Matrice énergétique. Depuis



ce jour, l’expérience de la Matrice énergétique a pris une
dimension internationale. Vous n’avez d’ailleurs pas
besoin d’assister à un séminaire pour apprendre la
méthode de la Matrice (même s’il faut reconnaître que
c’est très amusant). Nombreuses sont les personnes qui
ont appris la méthode et observé des miracles dans leur
vie simplement en lisant mon premier livre ou en me
regardant en faire la démonstration sur YouTube. (Si
vous n’avez pas encore lu mon premier livre, je vous
encourage vivement à le faire.)

Ce second livre vous entraînera beaucoup plus en
profondeur dans la Matrice énergétique car il reflète
précisément les théories et informations les plus récentes
dont je dispose à ce jour. Il m’a fallu lire plus d’une
centaine de textes sur la physique quantique pour
comprendre le peu que je sache aujourd’hui. Je me suis
pour l’essentiel rendu compte de l’ampleur de mon
ignorance et j’ai réalisé que certains phénomènes
dépasseront toujours mon entendement. Le célèbre
physicien Richard Feynman disait lui-même que si vous
pensiez avoir saisi la physique quantique, vous n’aviez,
en réalité, pas compris la théorie.

Les mathématiques et la physique sont des langages
symboliques inconscients. Ils sont destinés à stimuler les
fonctions plus élevées du cerveau – non pas les fonctions
analytiques et automatiques supérieures du cerveau
gauche, mais la « conscience du cerveau droit ». Laquelle
permet d’accéder au monde des symboles et possède
cette capacité à se connecter au Tout. Le problème, c’est
que nous avons fait de la science un système fermé. Les
équations que nous élaborons pour expliquer l’inexploré



et l’inconnu doivent être « accessibles » à notre cerveau
gauche, en fonction de la manière dont il pense et perçoit
les choses. Lorsqu’une théorie ne nous paraît pas
intelligible et ne rentre pas dans nos circuits fermés de la
réalité, nous la décortiquons jusqu’à en extraire un sens.
Vous ne pouvez imaginer le nombre incalculable de fois
où cela s’est produit dans l’histoire de la physique.

Ce livre traitera de la technologie et de la science
interdite de l’aether physics. Lorsque vous lisez plus de
140 manuels liés à la science et à la physique en quelques
mois, vous commencez à vous rendre compte que le
modèle de la physique classique ou conventionnelle
regorge d’anomalies flagrantes. Vous remarquez qu’il y a
quelques pièces manquantes, çà et là.

Le problème avec le modèle de la physique classique,
c’est que le facteur x de la conscience n’est pas pris en
compte. Si nous ne reconnaissons pas le rôle que joue la
conscience dans les expériences du laboratoire de la vie,
nous n’obtiendrons que des résultats conformes aux
attentes inconscientes des expérimentateurs. Le modèle
standard de la physique est un modèle clos. Dans un
schéma fermé, les effets de la conscience sont exclus et il
n’y a pas de place pour les miracles.

MATRICE ÉNERGÉTIQUE, UNE
MYTHOLOGIE SALUTAIRE

Par le biais de la Matrice énergétique et des pages de cet
ouvrage, je vous fais part d’une mythologie puissante et
utile. Gardez à l’esprit que tout ce que vous et moi tenons



pour vrai est sans doute déformé. Nous mettons en jeu
nos concepts centraux et chérissons nos idéaux, jusqu’à
ce que quelque chose de mieux se présente à nous.
Considérez l’enseignement que je vous transmets comme
un palliatif que vous pourrez délaisser si une solution
plus satisfaisante s’offrait à vous.

Remettez toujours en question votre vérité la plus
élevée pour exprimer ce qu’il y a de meilleur en vous.
Mon maître spirituel, Elizabeth Clare Prophet, avait
coutume de dire qu’elle offrait au monde ses plus beaux
efforts. Elle se plaisait à souligner le fait que si elle
découvrait quelque chose qui lui paraissait encore plus
proche de la vérité, elle suivrait sans l’ombre d’un doute
la voie du cœur. Soyez le serviteur de l’intime vérité de
votre cœur et la vie s’inclinera en retour devant vous
comme si vous étiez son Maître.

Moins vous disposerez de bagages en physique et en
mathématiques, plus vous serez à même d’adopter les
idées contenues dans ce livre. D’un point de vue
purement scientifique, si vous êtes physicien par
exemple, vous verrez certainement ces notions d’un autre
œil. Prenez en considération certains des concepts
présentés ici sans vous fermer.

Allez de l’avant et resservez-vous une part d’insensé,
si c’est la manière dont vous considérez ceci. Au moins,
elle n’aura pas le goût des choux de Bruxelles ! Il arrive
que certaines choses vous paraissent appétissantes mais
qu’elles vous laissent un goût amer en bouche.

Peu importe que vous me croyiez ou non ; ces idées
peuvent toujours changer votre vie.



LA MATRICE ÉNERGÉTIQUE : CE
QU’ELLE EST ET CE QU’ELLE N’EST PAS

Il n’existe aucune règle figée attestant noir sur blanc que
: « la Matrice énergétique, c’est ça » La Matrice
énergétique n’existe pas en tant que telle ; je l’ai créée.
Enfin, je lui ai donné un nom et j’ai fourni les outils
permettant d’y avoir accès et de la comprendre, mais elle
est également fondée sur des principes sous-jacents qui
ne sont pas de mon ressort. Vous remarquerez que peu de
gens acceptent cela lorsqu’ils évoquent la technique ou la
méthode qu’ils ont mise au point. J’ai initié cette
technologie de conscience, mais je n’ai aucunement
inventé la science à laquelle elle se rapporte.

J’ai tenté au cours de cette seconde moitié de ma vie
de servir et de guérir les malades. J’ai toujours souhaité
apporter du réconfort là où le besoin s’en faisait ressentir.
Et surtout, je me suis efforcé de rester curieux, humble en
me posant sans cesse des questions. Je peux désormais
atteindre et venir en aide à beaucoup plus d’individus que
je ne le pouvais en exerçant mon métier dans mon
cabinet privé. Grâce aux livres et aux séminaires de la
Matrice énergétique, j’ai pu avoir une influence positive
sur les vies de milliers de personnes sur la planète.
J’espère que ce livre sera pour vous un tremplin qui vous
permettra d’accéder à de nouveaux niveaux de
possibilités et de maîtrise.



CHAPITRE 3

Renforcez votre confiance
dans l’inconnu en posant
des questions ouvertes

En prenant l’habitude de poser des questions profondes,
dérangeantes, vous entraînez votre cerveau droit à
répondre aux signaux de votre subconscient.

Je me pose des questions non pas parce que je ne sais
pas, mais parce que je suis curieux de connaître tout ce
sur quoi mon attention se porte : « Qu’est-ce qui, dans ce
qui se présente à moi en ce moment, peut m’être utile ? »

Pour être « dans le moment présent », interrogez-vous,
prenez du recul et observez la réponse interne ou
sensorielle qui vous est apportée. Lorsque je dis «
observez », il s’agit bien de regarder avec les yeux.
Néanmoins, tout ce que vous remarquerez par
l’intermédiaire de vos cinq sens, après avoir posé votre
question, pourra s’avérer utile et transformer votre vie.
Tout ce que j’attends de vous à ce stade, c’est que vous
vous posiez des questions, puis que vous écartiez toutes
les idées préconçues que vous pourriez entretenir sur le
sujet – et ensuite que vous vous demandiez si ce que
vous remarquez aujourd’hui, diffère de ce que vous



observiez auparavant. Je sais que cela vous paraître
nébuleux pour le moment mais la lumière jaillira au fil de
votre lecture.

La persévérance et la foi sont les maîtres-mots. Ayez
confiance en vous. Vous avez le droit d’être guidé, aimé
et assisté par l’Esprit. Quelle que soit votre question,
votre esprit se mettra en quête d’une réponse. Votre
cerveau, fonctionne à certains niveaux comme une
simple machine. Quelles que soient les données que vous
y entrerez, vous obtiendrez une réponse en rapport avec
le domaine pour lequel vous avez formulé votre
demande. Si votre souhait c’est d’avoir des visions ou de
faire des rêves par-delà votre état de conscience, il vous
sera accordé. Lorsque vous formulez des questions,
soyez convaincus que tout ce qui vous apparaît vous est
utile d’une quelconque manière. Briguez ce que vous
voulez en posant des questions ouvertes et en les
formulant de manière précise.

Si vous posez des questions telles que « Pourquoi ne
parviens-je pas à réaliser ceci ? », vous cultivez et
perfectionnez l’art de recueillir des informations
totalement inutiles. Soyez confiants lorsque vous vous
posez des questions. Même des images qui peuvent vous
paraître complètement insensées vous sont précieuses :
les images irrationnelles indiquent que vous êtes en train
d’établir un pont avec votre inconscient. Votre conscient
filtre toutes vos perceptions et tente de leur conférer un
sens. Ainsi, toute image qui surgit spontanément et qui
ne semble pas rationnelle au premier abord représente
bien plus d’informations que l’esprit conscient n’est, par
essence, à même de percevoir.



C’est ce que l’on enseignait aux militaires qui
pratiquaient la vision à distance dans les années 90. Dès
qu’une image surgissait, ils devaient la transposer par
écrit et l’étudier de près. Plus cette image était
spectaculaire, plus elle était potentiellement révélatrice.
En réalité, la méthodologie enseignée dans la Matrice
énergétique s’inspire à la fois de l’imagerie spécifique du
rêve (de l’analyse jungienne) et du protocole classique de
vision à distance tel qu’il est enseigné par l’Institut de
recherche de Stanford et par l’armée américaine.

Si vous commencez à croire que vous méritez
d’acquérir certaines connaissances, vous les obtiendrez.
Personne ne vous arrêtera, ni ne repoussera votre main
lorsque vous la tendrez pour apprendre davantage et vous
améliorer. Essayez de formuler vos requêtes, angoisses et
désirs avec humour et l’univers répondra plus
promptement à vos besoins.

Je vous expliquerai plus en détails comment poser des
questions, qui seront de véritables catalyseurs de
changements dans votre vie, dans un chapitre ultérieur.
Pour le moment, faites-moi confiance lorsque je vous
garantis que la réponse se trouve dans la question.

Demandez et l’on vous donnera ; cherchez et
vous trouverez ; frappez et l’on vous ouvrira.
Car quiconque demande reçoit ; qui cherche
trouve ; et à qui frappe on ouvrira.

MATTHIEU 7:7-8

Vos souhaits peuvent être exaucés à partir du moment où
vous cessez d’essayer de prendre le contrôle sur tout ce



qui émerge dans votre vie. Acceptez la Grâce et l’Amour
d’être en vie et pensez que les choses sont ce qu’elles
doivent être. Lorsque vous acceptez ce que vous êtes,
vous pouvez vous libérer de cet état de dualité fortement
emprunt d’émotion, qui vous pousse toujours à vous
mettre en quête de quelque chose de mieux. Lorsque
vous aurez sincèrement lâché prise, vous pourrez passer
au stade supérieur de l’évolution de votre conscience.

POURQUOI NE PARVIENS-JE PAS ME
DÉBARASSER DE MES PROBLÈMES
AISÉMENT ?

Nombre d’individus soignent de manière beaucoup plus
spectaculaire que moi. Parmi eux se trouvent sans doute
des ingénieurs, des représentants en aspirateurs, ou des
électriciens. La formation médicale est à la fois une
bénédiction et une malédiction. En tant que médecin,
vous êtes formaté à considérer le bien-être et la santé
sous un certain angle. Voici la première question qui me
vient à l’esprit lorsque je pense à notre médecine : «
Qu’est-ce qui pèche dans un système, où l’on est avant
toute chose forcé d’envisager le pire scénario et d’en
faire part au patient ? » Comment pourrais-je répondre à
cette question ? Au lieu d’y répondre, je vais proposer
une idée qui me paraît juste et équilibrée : pourquoi ne
pas se concentrer sur ce qui pourrait aller bien pour une
fois ? Il arrive que certains problèmes se résorbent
lorsque l’on cesse de se focaliser dessus.

Vous aussi, vous pouvez puiser dans le modèle de la



conscience qu’est la Matrice énergétique. Ensemble,
nous pouvons créer un univers totalement nouveau et
exaltant. Tous les lecteurs peuvent faire partie intégrante
(et c’est un état de fait) de ce réseau aux choix croissants
et aux possibilités nouvelles. Combien y-a-t-il de
médecins parmi vous ? Levez la main. Maintenant
baissez-la. Vous n’êtes plus à l’école. Arrêtez de prendre
des notes dans les marges de ce livre. Je ne ferai pas
d’interrogation écrite.

Pour autant, cela ne signifie guère que les idées
contenues ici ne vous mettront pas à l’épreuve. Bruce
Lee enseignait « l’art d’intercepter le poing (ouvert) ».
Vous mettriez plus à profit ce livre en pratiquant « l’art
d’intercepter l’esprit (ouvert) ». Mon professeur, le Dr
M.T. Morter, Président du Parker Chiropractic College,
où j’ai suivi mes études, nous disait de « tout étudier et
de ne croire en rien. » Peu importe que vous croyiez ou
non en quelque chose, du moins tant que vous utilisez
votre savoir et vos expériences pour vous rapprocher de
ce que vous êtes véritablement. Fiez-vous à ce qui
apparaît à votre conscience, même si cela vous paraît
absurde ou insensé.

Les informations transmises sous forme de symboles
sont générées par le cerveau droit et représentent une
capacité cryptée potentielle d’environ 40 milliards de bits
d’informations. Ce chiffre contraste fortement avec la
médiocre performance du cerveau gauche qui est de 7
bits d’informations par seconde (à plus ou moins deux
bits). Aujourd’hui, des chercheurs un peu moins
restrictifs ont relevé ce chiffre à 40 bits par seconde.

J’aimerais rencontrer l’étudiant diplômé surhumain qui



a compté ces 40 milliards de bits par seconde. C’est
impossible naturellement ; cette personne a dû réaliser
des calculs. Pour autant, ce chiffre astronomique et toutes
ces informations nous paraissent crédibles, me trompe-je
? En réalité, nous prêtons attention à l’apparente
irrationalité de ces chiffres parce qu’ils pourraient
représenter une source d’informations potentiellement
encodée.

Vous ignorez que vous savez avant que les événements
ne se produisent autour de vous, en vous et à travers vous
– avant que vous ne les expérimentiez. Une fois que vous
avez vécu ces événements, vous savez que vous savez. Il
s’agit de la différence entre le principe Gnostique du « je
sais » et « je pense » et celui du « j’aimerais savoir (j’ai
dû le savoir un jour…) ». La connaissance n’a rien à
voir avec la pensée, c’est en réalité une qualité que l’on
trouve dans le cœur et à partir de celui-ci.

Lorsque nous parvenons à interrompre nos pensées
conscientes, ne serait-ce qu’un bref instant, c’est notre
cœur qui prend les commandes, tel est mon sentiment
aujourd’hui. Selon moi, la sagesse du cœur permet
d’accéder instantanément aux quarante milliards de bits
d’informations par seconde disponibles dans notre
cerveau droit. Selon cette théorie donc, plus vous
cesserez de penser, plus les résultats que vous obtiendrez
seront époustouflants.

FAITES CE QUE VOUS DITES

Il y a quelques années, je me suis cassé la jambe en



tombant de scène à Vancouver. Je dansais sur le morceau
Touch me des Doors lorsque je suis entré en transe
chamanique avec Jim Morrison. (Il devait être sous
l’emprise de la drogue le jour où il a enregistré cette
chanson !) J’oubliai donc que j’étais sur une estrade et
que j’avais un corps. Je fus rapidement rappelé à la
réalité. La scène faisait à peu près un mètre de haut mais
elle me paraissait un peu plus élevée que ça à ce
moment-là.

Je retombai sur ma jambe tendue, et je l’entendis
émettre un son inhabituel. Je sentis une douleur terrible
me traverser et mon esprit fut catapulté à l’extérieur de
mon corps. C’était plutôt mauvais signe. En plus de me
tordre de douleur, j’étais quelque peu embarrassé de me
donner en spectacle devant trois cent personnes. Quitte à
se ridiculiser, autant le faire bien et au moins de manière
tout aussi spectaculaire que l’entrée de Jésus en
Palestine.

À la place d’un rameau, je brandissais donc un drapeau
blanc : soit je faisais une trêve, soit j’assumais les
conséquences de cet incident ! Je dus me rendre un
minimum à l’évidence que j’étais blessé ou que je ne me
relèverais pas de sitôt. La première personne vers
laquelle mon esprit se dirigea et à laquelle l’on a
tendance à penser dans ces moments-là fut « ma maman
» ! (Tout dépend naturellement des liens qui vous
unissent à votre mère, mais en ce qui me concerne, c’est
vers elle que mon esprit s’est orienté). J’ai ensuite pensé
à une campagne publicitaire qui passe tard le soir pour le
bracelet d’identification : « Au secours, je suis tombé et
je n’arrive pas à me relever ! Mais où est ce satané



chirurgien ? » C’est vrai, ils ne sont jamais là lorsque
vous avez besoin d’eux ! Puis, j’ai fini par penser à
l’hôpital ! Ces trois pensées traversèrent mon esprit – ce
sont des références sensées lorsque vous vous êtes blessé.

En réalité, j’appris que ma jambe était fracturée
uniquement dix jours plus tard. Comment le sus-je ? La
douleur commençait à me réveiller au milieu de la nuit.
Si vous êtes médecin – comme moi – vous savez qu’il
existe un test pour savoir si un os est fracturé. Prenez un
diapason, faites le résonner d’un coup sec, collez-le sur
votre os fracturé et vous verrez que la douleur est
insoutenable ! Si vous craignez de faire ce test parce que
vous ressentez déjà cette horrible sensation, inutile
d’aller jusqu’au bout, vous savez certaines choses sans
avoir à les expérimenter.

Cet incident embarrassant a au moins eu le mérite
d’être utile. J’ai dû sur-le-champ appliquer les principes
et les pratiques de la Matrice aux participants du
séminaire. Il ne pouvait y avoir de meilleur exemple que
de devenir un « canard boiteux » devant eux. J’espérais
vraiment que quelqu’un m’assomme.

Je gisais là et je finis par faire exactement ce que vous
apprendrez dans les pages de ce livre. Je « traversai
différents plans de la réalité » jusqu’à ce que j’accède à
l’un d’entre eux, dans lequel la douleur semblait
s’atténuer. Je partis ensuite en quête d’une réalité dans
laquelle je pouvais me tenir sur scène et continuer à
enseigner. Je dus fournir énormément d’efforts et
d’énergie, je quittai la salle en boitant et ma fille dut me
supporter toute la nuit. Le lendemain, je retournai sur
scène et nous amorçâmes une guérison de groupe. Tout le



monde s’inquiétait pour moi et tous voulaient m’aider
pour que je guérisse. C’est donc ce que nous fîmes.

J’apportai ma guitare acoustique sur scène et nous
nous mîmes tous à chanter « Give Peace a Chance » de
John Lennon. Nous avons remanié les paroles de la
chanson et avons remplacé « All we are saying is give
peace a chance » (tout ce que nous souhaitons, c’est
donner une chance à la paix) par « All we are saying is
give knees a chance » (tout ce que nous souhaitons, c’est
donner une chance à tes genoux.) Tout le monde s’est
pris au jeu. Nous nous sommes tant amusés que nous ne
sommes pas entrés dans « la réalité de la jambe fracturée
». J’ai remercié tous ceux qui étaient présents. Après
cela, mon genou commença à se porter de mieux en
mieux.

NE PLUS JAMAIS « DOUTER COMME
THOMAS »

Je me souviens m’être assis dans l’auditoire et avoir
écouté le Dr Bartlett nous raconter sa chute de
scène lors d’un précédent séminaire. Il nous
expliquait comment il était parvenu à guérir sa
blessure tout en continuant à enseigner – avec pour
unique séquelle un léger boitement tout juste deux
semaines après l’incident. Je me souviens très bien
avoir pensé : « Génial, combien j’ai dépensé pour
ça ? »

Mon expérience de la « transformation intérieure
» à cette époque se limitait à un stage de chi-gong



que j’avais suivi pendant quatre semaines et qui
m’avait été dispensé par mon vétérinaire et sa
femme. Et maintenant, il y avait ce séminaire pour
lequel j’avais traversé la moitié du pays et qui était
animé par un homme qui voyait Superman.

Disons que ma foi n’était pas tout à fait ancrée,
malgré la preuve évidente du contraire, mais
quelque chose en mon for intérieur me disait que
cette chose appelée Matrice énergétique était
intéressante. Et grâce à cet instinct, qui a balayé
mes doutes, j’ai non seulement assisté aux niveaux 1
et 2 mais également au niveau 3 de la Matrice
quelques semaines plus tard à Miami.

À l’époque où je passais le troisième niveau,
j’avais le cerveau en compote. Malgré cela je
m’exerçais sur des amis, de la famille, des animaux,
mon vétérinaire – presque tous ceux qui ne se
moqueraient pas de moi… du moins, pas en face.
Quelle que soit l’intensité avec laquelle je
pratiquais la Matrice, je ne pouvais m’appuyer sur
rien de solide qui prouvait que cette « Matrice
énergétique » fonctionnait réellement. Quelques
semaines plus tard, j’obtins la preuve tant attendue
lors d’un accident insolite avec un Chihuahua
nommé Bitty Bo Bitty.

Mon après-midi commença comme à l’ordinaire.
Je gardais Bitty, la chienne de mon père, lorsque je
me résolus à l’emmener en promenade avec mes
deux autres chiens. Je devais en effet prendre ma
voiture pour me rendre à la campagne chez mon
père et nourrir ses chats et chiens qui vivaient à



l’extérieur. Je me garai, ouvris les fenêtres et dis à
Bitty et à mes deux chiens de rester dans la voiture
car je serai bientôt de retour – ce que j’avais déjà
fait des centaines de fois.

Je vis Bitty assise sur le siège passager remuer la
queue et me regarder tendrement lorsque je sortis
de la voiture. Je me tournai, claquai la porte et je
fus pris d’une violente panique lorsque j’entendis le
hurlement le plus déchirant de toute ma vie. En
tournant la tête, je vis la patte arrière droite de
Bitty, pas plus large qu’un stylo, coincée dans la
porte ! Sa patte avait pris une forme totalement
insolite, elle était figée en l’air en forme de V, brisée
en deux et en sang.

Je tirai la porte d’un coup sec et je saisis Bitty
alors que je remontai dans ma voiture. J’appelai le
vétérinaire et je bredouillai quelque chose au sujet
de la patte fracturée de la chienne tandis que je
fonçai sur la route. Mon vétérinaire (qui est
également mon professeur de chi-gong et qui
m’avait parlé de la Matrice énergétique) m’ordonna
de « travailler sur elle » tandis que je conduisais.

Tout en maintenant une main sur la patte de Bitty
et une main sur le volant, je commençai à travailler
sur la chienne. Elle cessa immédiatement de hurler
de douleur. Je regardai l’horloge et je commençai à
lui faire remonter le temps à 16h38, 16h30, 16h15,
16h00… j’appelai quiconque pourrait m’aider :
Dieu ? Les Anges ? Jésus ? J’imaginais plusieurs de
mes clones en train de s’exercer sur elle. Je tentai
de puiser dans les connaissances de l’univers en



posant des questions telles que : « Que ferait le Dr
Bartlett à ma place ? Que ferait Jésus ? »

J’essayai tout ce que j’avais appris lors des
séminaires de la Matrice : les fenêtres, les modules
et les fréquences. Je visualisai une balle d’énergie
guérisseuse exactement à l’endroit où sa patte avait
été fracturée en deux. Je fis la méthode des deux
points sur ses membres arrière à l’aide de la
visualisation, car l’une de mes mains ne pouvait
quitter le volant. Vu la quantité de sang que je
sentais s’écouler au travers de mes vêtements et la
demi-heure de trajet pour redescendre en ville, je
n’avais pas d’autre choix que de travailler sur
l’animal et espérer un miracle. Je devais attendre
avant de pouvoir laisser libre-cours à mon état
dépressif.

Je visualisai la chienne en train de courir dans la
cour comme elle l’avait fait ce matin-là et je me
demandais : « Et si Bitty pouvait courir aussi vite
que ce matin ? » Je dressai dans ma tête une liste de
tout ce qui avait besoin d’être soigné, tout ce qui
pouvait apaiser la douleur, j’injectai du sang neuf
dans des veines saines, je remis os, ligaments,
tendons, cellules, etc. en état.

En résumé, je fis tout ce à quoi je pouvais penser.
J’arrivai chez le vétérinaire en un temps record. Je
ne sais pas si c’était le temps qui avait ralenti ou si
j’avais foncé comme si le diable était à mes
trousses. Je portai un t-shirt, une chemise et un
jeans et tous mes vêtements étaient gorgés de sang
lorsque j’arrivai au cabinet du vétérinaire. De



combien de litres de sang un petit chien d’à peine 3
kg pouvait-il être constitué ? Et lui restait-il une
goutte de sang d’ailleurs ?

Je remis l’animal entre les mains du vétérinaire
en m’efforçant de ne pas regarder sa patte. La seule
chose que je savais c’est qu’il avait survécu au
voyage. Ce que j’ignorais, c’est s’il saignait au
point d’en mourir, si on lui amputerait la patte, le
rebaptisant du nom de « Tripode ». Je gardai les
yeux fixés sur le visage du vétérinaire par peur de
ce que je pourrais découvrir en regardant la patte
de Bitty. Comme je ne conduisais plus et que je ne
me concentrais plus sur la Matrice, je fus submergé
par la panique et la culpabilité. J’étais horrifié à
l’idée d’être responsable de cette blessure. Après
tout, j’étais supposé soigner, non estropier ou tuer
un petit chien sans défense, qui avait une foi
inébranlable en moi et que j’aimais profondément.

« La chienne va bien », me dit le vétérinaire en
souriant. Je m’écriai : « Non, elle ne va pas bien !
J’ai brisé sa patte en deux en claquant la portière
de la voiture ! » Il rétorqua : « Elle va bien. Vous
avez fait les choses bien ! On va vous embaucher
dans l’équipe d’urgence. Vous l’avez sauvée.» Je ne
comprenais toujours pas – même si je regardais
Bitty gambader dans la salle comme si rien ne
s’était passé, et gardant pour seul souvenir de son
passage chez le vétérinaire une petite trace de sang
séché sur la patte arrière que le vétérinaire avait
soignée avec une compresse humide.

Une compresse humide ? Vous vous moquez de



moi ! Je reçus le coup de grâce : le Dr Bartlett avait
réellement soigné sa jambe fracturée – tout comme
la petite patte de Bitty qui ne montrait plus qu’une
légère trace de sang, ne faisant même pas la moitié
de la taille d’une pièce de dix cents.

Ainsi, ma preuve vivante était là en train de
courir dans la pièce comme si l’accident ne s’était
jamais produit. Quant à moi, j’étais couvert de
sang, la bouche grande ouverte. Qui peut affirmer
que l’univers ne nous dit jamais : « Tu vois, je te
l’avais bien dit !»

VH

Je vais vous révéler en quoi réside le miracle de ma
fracture : chaque fois que je montais une marche et que
cela me faisait horriblement souffrir, je devais emprunter
la marche suivante dans une réalité où je ne ressentais
aucune douleur. Vous avez bien compris ? Donc,
première marche… aïe ! Mauvaise marche ! Si je pouvais
éviter ça une nouvelle fois ! Le lendemain, lorsque je dus
remonter sur scène, je pensai : « Maman, est ce que je
peux retourner dans ma chambre maintenant ? ». Il fallait
juste que la prochaine marche soit moins douloureuse
que la première. Mais comment faire ? En évitant de se
dire que la prochaine marche doit nécessairement être
plus agréable que la première. Parce que si vous cherchez
à améliorer un processus, vous admettez et entérinez le
fait qu’il était fort désagréable. En quoi est-ce utile ? En
rien, nous sommes d’accord !

Au sein de la grille morphique, vous disposez
potentiellement d’une série infinie de possibilités de tout



ce qui pourrait se manifester. Faites comme moi,
imaginez que vous vous trouviez dans différentes
dimensions parallèles et que plusieurs paires de jambes
vous soient proposées. L’une de ces paires de jambes
inclut la réalité dans laquelle vous pouvez marcher sans
souffrir. L’unique moyen d’accéder aux jambes les plus
adaptées à la situation consiste à se demander où elles se
trouvent. Lorsque vous vous posez la question, vous
devez être convaincu de trouver la réponse.

« Observez », ou d’une certaine manière « ressentez »,
les nombreuses possibilités qui s’offrent à vous. Essayez
de sentir quel « espace virtuel » serait susceptible de vous
apporter la meilleure solution. En déplaçant légèrement
votre concentration, vous pourrez choisir le meilleur
résultat possible avec le moins d’efforts possibles. La
concentration intense consiste tout simplement à inscrire
un élément dans votre bloc-notes mental, à oublier ce que
vous avez noté ou à vous en détacher. Si vous vous
accrochez aux pensées de vos désirs, vous ne laissez pas
l’univers les prendre en charge. Comment vos souhaits
peuvent-ils donc être exaucés ? Si vous avez formulé une
demande et que rien ne se produit, vous avez peut-être
besoin de travailler votre confiance, il vous faudra pour
cela vous entraîner à résoudre de petits problèmes. Être
capable de faire ce que je vous suggère requiert un peu
de pratique !

Comment ai-je su que j’étais réellement parvenu à
accomplir quelque chose grâce à ces postures empruntées
à des dimensions parallèles ? Parce que mon genou
pivotait souvent, et lorsqu’il claquait, ma démarche
changeait. Je marchais alors avec plus d’aisance, mon pas



était plus fluide. Je faisais ensuite un mauvais pas. Une
fois que vous avez un point de référence de ce qui créé
un déséquilibre, que nous appelons ici « jambe cassée »,
vous devez sans cesse le tester. L’Univers vous dit : « Es-
tu vraiment sûr ? » Au cours du séminaire suivant, à
peine deux semaines plus tard, je montai sur la scène et
ma jambe était rétablie.

LA GRÂCE PEUT ENTRER LORSQUE
VOUS OUVREZ LA PORTE

Si une personne frappe à votre porte pour vous demander
de l’aider à résoudre un problème, que faites-vous ? Dans
mon premier livre, Matrice énergétique, j’ai rédigé un
paragraphe intitulé : « Ce qui ne va pas avec les maux
établis » dans lequel je suggère à quel point il est
important de s’ouvrir en esprit et en actions à des
pratiques auxquelles vous n’auriez peut-être jamais pensé
auparavant. Vous pouvez apprendre à vous ouvrir à de
nouvelles solutions lorsque vous avez confiance en vous
– et ainsi sortir des sentiers battus. En choisissant de faire
confiance et d’agir en vertu de celle-ci, vous pouvez
ouvrir la porte qui mène au champ du potentiel universel.
Tout ce qui vous est demandé, c’est d’être attentif, de
remarquer ce que vous devez remarquer et d’accueillir
tout ce qui se présente. En procédant ainsi, vous
permettez au principe de la Grâce d’intervenir dans
l’équation. Ceci peut changer la donne même dans le cas
de maladies débilitantes.



REVISITER L’ÉTAT DU PROBLÈME

La guérison et la maladie sont deux membres d’une
même équation au sein d’une boucle fermée. Dans un
système fermé, vous ne pouvez obtenir de résultats qu’en
fonction de ce que vous y introduisez. Je pense que c’est
l’une des raisons pour lesquelles vous êtes rarement
témoins de miracles ou entendez rarement parler d’eux.
Si vous pensez que vous allez apprendre une technique
de guérison grâce à ce livre, je regrette de vous annoncer
que ce ne sera pas le cas. Abandonnez l’idée que la
guérison et la maladie sont deux opposés et que l’une ne
peut exister sans l’autre. Ce n’est pas le cas dans un
système ouvert. Dans un système ouvert ou un système,
où l’énergie circule librement, vous pouvez générer plus
d’énergie que vous n’en n’introduisez au départ.

Les miracles sont une excellente illustration du
système ouvert. Ce thème est en rapport avec tout ce que
j’enseigne dans la Matrice énergétique. Lorsque vous
créez et commencez à vous ouvrir à un modèle de
conscience vous permettant de transcender les limites de
votre réalité physique, vous pouvez puiser dans la
physique des miracles.

Que vous souffriez d’une tumeur, d’une maladie ou de
tout autre trouble de santé, sachez que vous pouvez être
guéri instantanément. La transformation est un processus
miraculeux capable de transcender ce que vous pensez
des lois de la physique. Ceci est un fait : les miracles se
produisent en dehors de votre cadre référent de la
réalité. Il s’en produit en permanence, mais nous passons
à côté, car nous avons coutume de nous concentrer sur ce



que nous avons l’habitude de voir – sur ce qui nous est
familier et sur ce que nous croyons sur le plan de la
conscience. Nos vies abonderaient en miracles si nous
commencions tout simplement par prêter attention à ce
qui est différent ou nouveau !



CHAPITRE 4

Leçons fondamentales sur
la dualité

Vous êtes conscience. C’est votre nature. Vous avez
choisi de manifester les informations qui surgissent dans
votre réalité personnelle sous différents aspects : santé,
statut socioprofessionnel, famille ou finances. À un
certain niveau, vous avez choisi tout ce qui survient dans
votre vie. Parfois, nous choisissions sans même nous
prononcer. Trop nombreux sont ceux qui réalisent des
choix aux antipodes de leurs désirs. Que fait-on, par
exemple, pour éviter de tomber malade ? Nous mangeons
sainement pour rester en bonne santé. Sachez qu’une
bombe se dissimule derrière ce concept. Si vous mangez
équilibré pour rester en forme, que faites-vous ? Et bien,
à un certain niveau vous vous alimentez pour éloigner la
maladie.

Si vous consommez des aliments sains par crainte de
tomber malade, vous entretenez inconsciemment une
relation avec votre peur. En surveillant votre taux de
cholestérol, vous entrez ouvertement en conflit avec ce
dernier. Si vous prenez de l’aspirine pour vous épargner
une crise ou une attaque cardiaque, vous entretenez une



relation inconsciente et malsaine avec ce type de
pathologies. Vous entrez en relation de polarité avec ce
que vous souhaitez éviter. Dans cette configuration,
pendant que vos inquiétudes grandissent, votre santé,
elle, se dégrade. À quel moment de l’histoire l’adage : «
Une pomme le matin éloigne le médecin » est-il devenu «
Une aspirine le matin éloigne le médecin » ? Ne vous fiez
pas totalement aux statistiques médicales au risque d’en
devenir une !

C’est autre chose que de manger équilibré parce vous
vous sentez bien ainsi et que cette manière de vous
sustenter concorde avec certains principes de l’équilibre
alimentaire. Vos besoins personnels et énergétiques ainsi
que vos croyances définissent ce que « sain » signifie
pour vous. C’est la raison pour laquelle les régimes
diffèrent selon les individus. Une personne qui ne
consomme que du bacon peut très bien mincir, avoir un
cœur solide et de faibles niveaux d’insuline. D’un point
de vue biochimique, ce régime convient sans doute
parfaitement à cette personne. Autre exemple, vous
pouvez ne manger que de la salade sans sauce et bien
vous porter, sans avoir à ingérer aucun autre aliment.
Enfin, il se peut que des êtres issus d’autres planètes ne
s’alimentent que des rayons du soleil et qu’ils soient
emplis de lumière et d’énergie ! La manière dont vous
choisissez de vous restaurer doit être en adéquation avec
vos références personnelles et culturelles de la santé.

BIEN MANGER PEUT PARFOIS S’AVÉRER
NÉFASTE



Évitez de considérer le tandem santé/maladie comme une
structure établie et une norme. Comme je l’ai suggéré
précédemment, lorsque « vous vous alimentez sainement
pour rester en bonne santé », vous entretenez
inconsciemment une relation et donc une polarité avec la
maladie. Le bacon peut réaliser des merveilles sur vos
artères. « Je vous crois Docteur, si vous le dites ! » Je
refuse d’entendre si vous le dites ! Affirmez plutôt que
vous aimez le bacon et vous constaterez qu’en
consommer sera bon pour vous. Je ne plaisante qu’à
moitié. Toutes les recherches nutritionnelles menées
jusqu’ici me paraissent pour le moins discutables. La
recherche médicale est, en réalité, essentiellement
sponsorisée et financée par les imposants conglomérats
privés et parmi eux, les magnats de l’industrie
pharmaceutique.

Les conclusions des recherches médicales menées ne
répondant pas aux attentes de ces groupes sont reléguées
aux oubliettes. Si une étude médicale entre en
contradiction avec les intérêts financiers d’une entité
privée, une nouvelle étude est alors aussitôt entreprise
pour démontrer l’intérêt de commercialiser le produit.
Comme le profère le personnage maléfique de Walter
Donovan dans « Indiana Jones et la dernière croisade » :
« Ne vous avais-je pas prévenu de ne faire confiance à
personne, Dr Jones ? »3 Le problème, c’est que si
suffisamment de personnes croient en un postulat, ce
dernier devient une réalité pour l’ensemble des idées qui
entrent dans le cadre de ce postulat. C’est la raison pour
laquelle j’affirme que dans chaque boîte se dissimule une
surprise. Quel système de croyances avez-vous construit



autour de vous ou permis aux autres d’élaborer pour vous
?

Vous ne devez rien entreprendre seulement parce que
des experts vous le demandent. Agissez uniquement
parce que vous estimez que c’est le moment opportun et
que c’est bon pour vous sur le plan physiologique.
Agissez si cela correspond à vos besoins ou à votre
schéma de croyances à l’instant T. Ressentez-vous la
souplesse dont vous bénéficiez dans ce processus ?
Sinon, rien ne vous empêche de prier Placebo, le dieu de
la guérison instantanée, au moment de vous coucher : «
Avant que je m’endorme, je te prie Placebo [est-ce un
dieu grec ?] de maintenir mon cœur en bonne santé ! »

ÉVITER UN PROBLÈME NE FAIT QUE
RENFORCER LA RELATION QUI VOUS LIE
À LUI

Tenter de contourner un problème ou feindre son
existence risque de vous entraîner dans un état d’auto-
illusion. Cela ne vous sera d’aucune aide. Vous avez la
possibilité de reconnaître le problème pour ce qu’il est
réellement, ainsi que les troubles émotionnels qui
seraient liés à sa manifestation. Le poids que vous faites
peser sur le problème en maintenant une certaine emprise
dessus lui confère une existence physique. En revanche,
en manifestant du respect à l’égard de l’énergie dudit
problème, vous allégez une partie de sa charge
psychique. Vous pouvez ensuite le mettre
progressivement à l’écart, sans doute juste au seuil de la



porte de votre conscience. Cette manœuvre vous permet
de rester neutre par rapport à cette maladie ou ce souci.

HOLOGRAMME MÉDICAL : LA PRUDENCE
EST DE MISE

« Vous allez me guérir. Vous êtes mon dernier espoir ! »,
s’exclama une femme en pénétrant dans mon cabinet.
Elle se trouvait résolument au mauvais endroit ! Quelle
idée saugrenue lui était passée par la tête pour s’imaginer
que j’étais Dieu ? Elle me rapporta qu’elle avait tout
essayé et que je représentais son dernier espoir. Son
miracle, c’était moi.

Lorsque je découvris, ce qu’il me fallait « remarquer »
à son sujet, j’aperçus des aiguilles et des médicaments
flotter dans son champ énergétique.

« Ne pensez pas que les miracles soient des actes de
désespoir, auxquels on pense en dernier ressort », lui
rétorquai-je. Je conçus un entonnoir imaginaire
spécifiquement pour elle et j’y déversai les cachets au
sommet de son chakra coronal en prononçant ces mots : «
Retournez voir votre praticien et soyez sûre que ses
prescriptions vous aideront à guérir. Prenez vos
médicaments car j’ai le sentiment que vous êtes en
harmonie avec la philosophie et l’approche de la
médecine classique occidentale. Reconnaissez les
miracles chaque fois qu’ils se présentent à vous. Partez
du principe que tout ce qui apparaît dans votre réalité
peut vous être utile, voire élaboré sur mesure pour vos
besoins personnels. » Cette femme consultait des



allopathes depuis des années et était profondément en
résonance avec leurs méthodes à des niveaux de
conscience intérieurs profonds. Elle avait besoin de le
reconnaître pour apprécier ce qui avait déjà été fait pour
elle. Il existe un immense champ morphique limitatif
appelé « maladie » ; pénétrer dans ce champ peut, je vous
le garantis, être source de tourment. Si vous évoluez dans
cette réalité, vous continuerez à entretenir la maladie.

JE NE DÉFENDS, NI NE M’OPPOSE À LA
PRISE DE MÉDICATION

Je ne suis guère un fervent défenseur des médicaments et
de l’allopathie en général. Je ne m’y oppose pas non plus.
Car si vous vous opposez à un concept, cela signifie que
vous approuvez son contraire. Si vous défendez une
position, vous êtes en polarité avec la chose contre
laquelle vous vous érigez. Je ne plaisante pas. La Matrice
énergétique ne consiste ni à se positionner en faveur, ni à
l’encontre d’un concept. Il suffit que vous vous placiez
quelque part entre ces deux positionnements pour que ces
distinctions cessent d’exister. En définitive, tout n’est que
structure de lumière et d’information.

Je ne vous suggère guère de nier votre cancer ou tout
autre diagnostic. Soumettez-vous aux séances de rayons
X, chimio ou à toutes les meilleures thérapies disponibles
existantes dans le paradigme médical dominant. Ces
champs morphiques de possibilités peuvent vous soigner
si vos croyances sont totalement congruentes avec ce
modèle. Ne prétendez pas appartenir à un modèle qui



n’est pas le vôtre. Tant que vous êtes soumis aux lois de
la matérialité (au péché, à la maladie et à la mort si vous
préférez), c’est vous qui définissez exactement la
manière dont cette réalité se manifeste et vous réagissez
en conséquence.

Vous vous définissez par la manière dont vous
percevez ce qui est possible. Si vous ressentez le besoin
de prendre des cachets ou de vous faire opérer, n’hésitez
pas un instant. N’ayez pas l’impression d’avoir échoué à
l’examen d’élévation de la conscience. L’idée que vous
devez vous libérer de toute adversité vous lie toujours au
concept, à la puissance ou au champ morphique de ce à
quoi vous vous opposez.

Ce en quoi vous choisissez de croire est
potentiellement illimité. Choisissez ce qui vous paraît
pertinent à l’instant présent. Acceptez le stade auquel
vous êtes parvenu comme un bon point de départ – puis
enrichissez-le de nouvelles possibilités. Ne perdez pas de
temps à lutter contre ces choses établies. Apportez de
nouvelles alternatives qui permettent « d’être » et de « ne
pas être » simultanément. Tout ce qui existe et ne vous
convient pas peut se transformer. Le changement s’opère
souvent lorsque vous cessez de vouloir changer le cours
des événements.

LE PROBLÈME DE L’APPROCHE «
DYSFONCTIONNEMENT » DE LA
MÉDECINE CLASSIQUE ET LA
TRANSGRESSION DES RÈGLES



J’ai écrit ce livre dans le but de vous faire réaliser que
toutes les situations de la vie sont uniquement des
structures de lumière et d’information. Quel que soit le
changement que vous souhaitiez apporter dans votre vie,
modifiez la fréquence, la densité ou la qualité des
structures lumineuses qui composent votre réalité.
Abandonnez tous vos doutes et faites-le avec conviction.
Ne tentez pas de deviner quel pourrait en être le
dénouement. Lorsque vous commencerez à procéder
ainsi, vous puiserez dans l’une des sources majeures de
l’alchimie de la transformation.

Chaque fois que vous rencontrez un problème, ne
cherchez pas la réponse la plus évidente. Transgressez
vos propres règles chaque fois que vous le pouvez. En
enfreignant vos propres commandements, vous vous
apercevrez qu’il n’existait aucune règle au départ.
Chacune de vos lois définit les frontières de votre
perception. Rien ne justifie que vous obéissiez à un
règlement mais prétendre suivre des règles différentes
s’avère parfois utile. Si vos propres règles ne
fonctionnent pas bien, empruntez celles des autres. Vous
pouvez même concevoir de nouvelles normes à chaque
instant. Faites-vous plaisir. Il s’agit de votre réalité et de
votre vie.

Mettez un ensemble de règles en place, afin que les
changements se produisent lorsque vous relâchez votre
attention. C’est lorsque vous n’êtes en aucune manière
contraint d’agir pour induire un changement que la
transformation s’opère instantanément. Vous vous
exercerez naturellement à cela de manière à être toujours
inconsciemment lié à l’objet de votre attention et à ce que



vous souhaitez transformer dans votre vie. Vous entrez
dans votre phase d’initiation à l’art « du non - faire ».
Relâchez votre attention habituelle. Faites appel à votre
état de conscience altéré, qui en laissant libre cours à
l’indétermination offrira à vos manifestations, une
certaine souplesse de forme et de qualité.

LE MODÈLE DE LA RECHERCHE FONDÉE
SUR LES « DYSFONCTIONNEMENTS »

S’appesantir sur un problème et l’analyser peut parfois
renforcer son pouvoir. Si partout où vous posez votre
regard ne surgissent que des soucis, tournez la tête !
Adoptez un regard neuf au lieu de mener maintes études
en double aveugle. Wernher von Braun, pionnier dans
l’astronautique, affirmait : « La recherche de base est ce
que je fais lorsque j’ignore ce que je fais. »4 Vous avez la
possibilité de changer votre façon d’être et d’observer.
Lorsque vous reconnaissez humblement ne pas savoir,
vous vous ouvrez véritablement à l’apprentissage. En
accueillant de nouvelles perspectives, vous apprenez
littéralement à voir les choses sous un angle différent.

Chaque problème renferme un programme. Chaque
programme dispose d’une faculté à création et est
soutenu par son propre champ morphique. Le champ
morphique est élaboré à partir des croyances et des
attentes d’une personne et repose sur la manière dont ces
dernières concordent avec son idée de ce qui « doit être
».

N’attendez pas d’avoir atteint le point de non-retour



avant d’envisager une nouvelle solution ou de considérer
les choses sous un angle différent. Nombre de personnes
ayant survécu à un cancer affirment que la maladie fut
l’un des plus beaux cadeaux que la vie leur ait offert.
Elles soutiennent qu’avoir souffert d’une maladie grave
leur a permis de reconsidérer leurs priorités dans la vie.
Pourquoi attendre jusque-là ? Épargnez-vous ce genre
d’affliction, autant que possible, et commencez dès à
présent à revoir vos priorités. Si vous êtes déjà
sérieusement atteint d’une maladie, vous pouvez d’ores
et déjà apprendre à relativiser vos autres soucis. Pourquoi
rendre les leçons de la vie plus difficiles qu’elles ne
doivent l’être ?

ÉTATS DE SUPERPOSITION : PROBLÈME
ET SOLUTION

Le fait d’observer selon un point de référence différent
ne signifie en aucun cas que vous devez nier l’existence
de la maladie, de la souffrance ou de la tristesse. Dans les
états quantiques potentiels, deux électrons peuvent tout à
fait occuper le même espace simultanément. En physique
quantique, on appelle ce principe état de superposition.
Vous pouvez être totalement absorbé dans votre jeu
passionnel personnel – et le transcender complètement.
Dans cet état d’ouverture, la forme ondulatoire de vos
afflictions et leur opposé (la solution), ou la sphère
physique conjointe, peuvent mutuellement s’annuler,
ouvrant ainsi la voie à un nouveau résultat. Tant que vous
tentez de faire une chose, voire de l’éviter, vous validez



son existence ; vous êtes cette chose.

IL EST TEMPS DE MODIFIER LES
STRUCTURES D’EXPRESSION
LIMITATIVES

Absorbez ce qui est utile au moment présent et
contentez-vous de ce qui s’offre à vous. Si vous êtes
capable de léviter, de traverser les murs ou d’extirper les
tumeurs simplement en manipulant vos mains,
persévérez, ne changez rien. Nombre de personnes ayant
intégré les principes et les pratiques de la Matrice
énergétique dans leur vie m’ont conté des histoires à
couper le souffle. J’ai moi-même été témoin de la
disparition, ou de la dissolution de tumeurs, et d’autres «
miracles médicaux ».

Cela se produit-il invariablement ? J’aimerais que ce
soit le cas. S’il m’était donné de soigner un cancer ou une
autre maladie avec une relative certitude, je le ferai à
plein temps car je suis bien conscient que trop de
personnes souffrent en ce monde. Je ne peux rien guérir
de moi-même. Croyez-le ou non, l’état d’impuissance
que nous ressentons tous, parfois, révèle l’un des
principes majeurs de la matérialisation des miracles
quantiques.

DÉVELOPPER « L’ART DE NE RIEN FAIRE
»



Vous ne devez pas ressentir la nécessité de devoir faire
quelque chose ; c’est souvent dans cet état que vous
découvrez que vous ne pouvez, en réalité, rien y faire.
Laissez libre cours à l’état de conscience qui consiste à «
ne rien faire » et faites-en un ami dé-voué. Accordez
consciemment un peu de temps et d’énergie à préparer
cet état, sachant que rien ne se produit au moment voulu
et que tout se concrétise lorsque rien n’est fait
consciemment.

Moins vous agirez, plus le pouvoir auquel vous aurez
accès sera important. Lorsque vous tentez d’agir ou de
provoquer un événement, vous « faites » ce qui peut être
fait uniquement par le biais de votre conscience limitée.
Lorsque vous êtes porté par le flot des événements, vous
ne résistez plus à leurs bienfaits quantiques potentiels.
Tout devient possible et les miracles peuvent se
manifester en plus grand nombre.

LÂCHER PRISE POUR RÉUSSIR

Pour parvenir au succès, abandonnez tout d’abord l’idée
que vous êtes « celui qui fait ». Au lieu d’agir
constamment à un niveau purement humain ou conscient,
devenez « la porte ouverte ». Rappelez-vous de laisser
votre « lumière » allumée pour y loger quelques « anges
sans le savoir ». Lorsque vous lâchez prise, vous êtes
disposé à sortir de vos routines conscientes normales.
Agir ainsi, vous permet d’avoir accès à ce que vous
n’auriez, ne seriez ou ne feriez pas normalement. Cette
faculté à lâcher prise et à sortir de vos sentiers habituels



peut devenir une méthode de « premier recours de choix
devant le tribunal de la vie ».

ACCUEILLEZ LE CHANGEMENT QUE
VOUS N’ÊTES PAS EN MESURE DE VOIR
ET AUQUEL VOUS N’AURIEZ JAMAIS
PENSÉ

Si la réalité vous semble ne pas changer, c’est sans doute
parce que vous regardez à travers des lentilles de contact
appelées « rien ne change ». Si vous mettez en place un
processus pour qu’une chose souhaitée se produise, tel
que le fait de visualiser un résultat, et qu’alors, aucun
changement ne se produit, vous vous trouvez dans un
champ de la réalité appelé « rien ne change lorsque
j’observe cette chose. » Pour transformer une habitude
comme celle-ci, sortez de votre cadre de référence
normal. Concentrez votre attention de manière différente.
Vous pourriez sans doute tenter de prendre un peu de
recul par rapport au problème, puis l’observer comme si
vous voyiez à travers une longue vue. La compréhension
ne repose pas sur des structures générées par des
facultés antérieures.

3 The Internet movie Database,
http://www.imdb.com/character/ch0001072/quotes.*

4 Page de citation publiée par Michael Moncur,
http://www.quotationspage.com/quotes/Werner_von_Braun/*

http://www.imdb.com/character/ch0001072/quotes.*
http://www.quotationspage.com/quotes/Werner_von_Braun/*


CHAPITRE 5

Le lâcher-prise face à la
technique

Lorsque je dresse un bilan de toutes les techniques que
j’ai étudiées, je fais le constat suivant : toutes m’ont
appris à diriger mon intention en vue d’obtenir un
résultat et à poursuivre sans relâche cet objectif jusqu’à
satisfaction. On m’a enseigné à imiter le Maître ou le
Professeur à la perfection. Il faut faire comme ça – et
seulement selon un protocole bien précis. Selon cette
logique, tout ce qui se produit mais n’est pas écrit noir
sur blanc n’est pas réel. J’entends d’ici le magicien d’Oz
se plaindre à l’épouvantail qu’il possède toutes les
connaissances nécessaires, mais qu’il n’a pas la méthode.

Vous devez lâcher prise pour qu’un événement se
produise. Plus vous lâcherez prise, plus vous permettrez
aux choses de se produire. Si vous ne parvenez pas à
lâcher du leste, vous n’obtiendrez pas de dénouement
autre que celui qui se présente à vous à cet instant. Or,
sachez que vous êtes capable de générer des événements
d’une puissance extraordinaire dans cet instant en
question. Et il se peut que les maux dont vous essayez de
vous débarrasser par l’intermédiaire de vos schémas et



méthodes reviennent, mais il est également possible
qu’ils disparaissent. Tout ce que vous réalisez n’a pas
d’importance. Tout ce que vous dites ou faites n’est
qu’un prétexte dont vous usez pour vous convaincre
qu’une chose est en train de se produire.

Il existe une réelle différence entre le fait de s’engager
entièrement dans un processus au point de devenir ce
processus et d’appliquer une technique. Lorsque vous
tentez de faire quelque chose, votre réalité se cantonne à
ce que « vous essayez de faire ». Il se peut néanmoins, je
vous l’accorde, que votre champ d’action soit très étendu
; j’ai à mon actif au moins quarante techniques et outils
dans mon arsenal de Batman. Mais rappelez-vous, vos
outils sont aussi réels que vous-même l’êtes à ce moment
précis.

TOUTES LES TECHNIQUES FONT APPEL
À UNE RÉALITE PARTICULIÈRE OU À UN
CHAMP MORPHIQUE

Toute technique ou méthode se réfère à un cadre
perceptuel, à partir duquel sont élaborées les règles du
jeu. Ce cadre créé une théorie unique, limitée et relative
que l’on pourrait résumer ainsi: « c’est ainsi que les
choses fonctionnent ». En d’autres termes, toute
expérience unique, voire miraculeuse, serait une réponse
visible à une action qui aurait été entreprise par un
individu. Cherchant à se réapproprier ce moment
magique, l’individu à l’origine de cette action instaure
alors une méthode ou un processus. Il créé ensuite un



ensemble de règles qu’il enseigne à un groupe
d’étudiants.

Arrive un point où le nombre de pratiquants et le
nombre de fois où cette technique a été employée
suffisent à générer un champ morphique unique, ou une
grille de conscience. À partir de ce moment, quiconque
utilise cette méthode accroit l’aura ou le champ
morphique de ce système, de cette technique ou cet
ensemble de croyances. Voici une très belle illustration
de la manière dont on créé un modèle artificiel – ou une
réalité virtuelle. Je reviendrai sur ce sujet à plusieurs
reprises au fil de ce livre.

La Matrice énergétique enseigne un principe que j’ai
baptisé l’énigme quantique. Ce principe énonce
simplement que moins vous agissez, plus les résultats
sont spectaculaires. Nombreux sont ceux qui pensent à
tort qu’il est nécessaire de posséder certaines
connaissances ou de connaître certaines pratiques pour «
soigner » une tierce personne. Si nous nous leurrons en
imaginant que nous sommes acteurs, il se peut que nous
nous enlisions dans notre narcissisme. Des milliards
d’interactions complexes se produisent dans notre corps
humain en permanence. Il est de ce fait absurde de
présumer que nous pourrions, exclusivement par le biais
de notre pensée ou intention consciente, faire quoi que ce
soit susceptible d’influer sur ce chef-d’œuvre
d’ingénierie créative. Il est quelque peu navrant que nous
continuions à borner nos interactions avec les autres au
plan purement humain. Nous sommes la porte vers le
divin, non celui qui créé.



MOINS VOUS AGISSEZ, PLUS VOUS
AVEZ ACCÈS AU TOUT

Je vous fais part du témoignage miraculeux d’un
pratiquant maître diplômé de la Matrice énergétique dans
« l’art de ne rien faire » :

J’ai souffert pendant sept ans d’une maladie
cutanée incurable, innommable que le corps
médical ne parvenait pas à diagnostiquer. J’assistai
à un séminaire de la Matrice énergétique, il y a
environ trois ans, dans l’espoir que le docteur
Bartlett soit capable de me « soigner ». J’avais
consulté plus de 30 médecins sur toute la planète et
j’avais essayé pléthore de traitements sans aucun
succès, ni soulagement de symptômes. À dire vrai, je
travaillais dans l’industrie pharmaceutique et je
connaissais tous les meilleurs spécialistes en
dermatologie, maladies infectieuses, psychiatrie,
etc. Personne ne fut capable de me soigner. Je ne
parvenais pas à trouver de traitement à ma maladie.
Je décidai donc d’assister à une démonstration de
la Matrice énergétique car j’avais entendu parler de
ce médecin « barré » qui faisait des choses
incroyables et je pensais en moi-même que peut-
être, peut-être, il pourrait me soigner.

Je rencontrai le Dr Bartlett lors de cette
manifestation ouverte au grand public et il me
désigna pour réaliser une démonstration sur scène –
mon dos s’arc-bouta en arrière (ce qui est connu et
référencé comme la fréquence 18 dans la Matrice



énergétique). Lorsque je me redressai de cette
position dans laquelle je m’étais moi-même placé, je
ressentis comme un terrible mal de tête. Le Dr
Bartlett me demanda : « Est-ce un mal de crâne ou
quelque chose de différent ? » Ce changement de
perspective résonna véritablement en moi et je
m’inscrivis à un séminaire de la Matrice
énergétique qui devait avoir lieu quelques semaines
plus tard.

Je me rendis au stage en pensant que j’avais
cinquante pour cent de chances d’être soigné et je
doutais à quatre-vingt dix pour cent que les choses
puissent changer. Tout le week-end je me suis
impatienté pour pouvoir parler « de ma maladie »
au Dr Bartlett afin qu’il puisse me « guérir ». Mais
une petite voix dans ma tête me répétait sans cesse :
« Ne demande pas d’aide au Dr Bartlett. Le pouvoir
de guérison est en toi. Il n’y a rien à soigner ».
J’écoutai cette petite voix et ne fis rien. Cette
décision changea le cours de ma vie.

Au cours de ce week-end de formation, j’acceptai
l’idée que je pouvais souffrir de cette maladie toute
ma vie. Je lâchai prise. Je m’ouvris alors à la
possibilité qu’après tout je ne souffrais d’aucun mal
et qu’il s’agissait sans doute d’une expérience que
j’avais choisie de traverser à un moment donné et
qui pourrait s’avérer utile.

La maladie pouvait très bien être l’expérience
dont j’avais besoin pour m’éveiller à un nouvel état
de conscience, un état auquel j’avais librement
accès, l’instant d’après. Je réalisai, grâce à



l’enseignement du Dr Bartlett, que c’était la
manière dont j’avais choisi de percevoir ce que
j’expérimentais. Je choisis d’abandonner les vieilles
perceptions qui me limitaient et dans l’état de
laisser-aller, mes symptômes disparurent. En un
mois, la maladie se résorba complètement, après
des années, des années et des années de vaine «
lutte ».

Fait plus intéressant encore, les symptômes,
comme je les ai précédemment définis, ne
réapparurent dans ma vie que lorsqu’ils m’étaient
utiles. Ce que je veux dire, c’est qu’ils émergeaient
de nouveau à des périodes où je n’étais pas
totalement intègre, c’est-à-dire lorsque je n’étais
pas bien dans ma peau, avec mon propre pouvoir,
ou avec ce qui se présentait dans ma vie. À partir du
moment où je fus capable de remarquer cela, je mis
inconsciemment en place un système de feedback
pour ma propre guérison et mon bien-être. Je fus
dès lors littéralement capable de voir, par le biais
de mon enveloppe cutanée, que mon inconscient
m’avait offert un cadeau puissant qui me permettait
de m’épanouir et d’être la personne que je suis
réellement. Cela fait plusieurs années maintenant
que les symptômes ne sont pas réapparus.

J’aimerais souligner un point essentiel : vous
pensez sans doute qu’il faut avoir une raison
particulière de lire ce livre (par exemple, souhaiter
régler un problème ou s’affranchir d’une maladie),
mais il ne faut pas nécessairement avoir des soucis
ou être souffrant. Vous pouvez tout simplement lire



cet ouvrage parce que vous vous interrogez sur un
événement qui survient dans votre réalité perçue.
Gardant ceci à l’esprit, voyez si vous pouvez voir
d’un angle différent les raisons pour lesquelles un
événement apparaît dans votre vie. Plongez dans
cette nouvelle perspective et laissez faire. C’est
justement à ce moment-là que les changements se
produiront.

M J, Maître-praticien certifié
de la Matrice énergétique

Si vous réfléchissez, vous ne pourrez vous empêcher de
penser que c’est vous qui générez les choses. Mais ce
n’est ni aussi amusant, ni aussi efficace que de laisser les
événements se dérouler et faire confiance. Abandonnez le
besoin de penser ou de manipuler consciemment ce
processus. Moins vous agissez, plus vous accomplissez.
Laissez-vous guider par l’Invisible, à travers le champ de
l’Inconnu, de manière à ce que tous les aspects de votre
réalité en soient transformés, parce que vous avez laissé
les choses s’accomplir d’elles-mêmes.

LE « LUMINATOR »

Il y a quelques années alors que je naviguais sur Internet,
je découvris un appareil du nom de « Luminator » qui
piqua ma curiosité. Cette technologie permet de
distinguer les altérations du champ énergétique et d’y «
remédier » en rétablissant le déséquilibre. L’emploi du «
Luminator » est un jeu d’enfant, il suffit pour cela de



prendre une photo du champ énergétique à l’aide d’un
Polaroid Instant (doté d’un film Polaroid 600) pour que
la déformation apparaisse.

Il est intéressant de constater qu’une telle procédure ne
fonctionne pas avec un appareil numérique ordinaire car
la technologie numérique est dotée de la technologie
d’autofocus. C’est le même principe qui entre en action
lorsqu’un événement « inhabituel » se produit dans votre
vie et que votre conscient vous affirme qu’il ne se passe
rien. En effet, ce dernier s’auto-corrige de sorte à
enclencher le processus « rien ne se passe ». Ce
processus vous ramène au cœur de votre conscience, qui
vous souffle : « Je suis un corps ». Vous n’êtes pas un
corps. Vous êtes un corps d’informations.

Dix-huit ans plus tôt, un ingénieur et scientifique du
nom de Patrick Richards, mis au point la Bio-Liminal
Photography et inventa le « Luminator », une tour en pvc
composée de six anneaux de verre remplis d’eau fixés à
différents angles. Il est composé d’un grand ventilateur
au sommet et d’un autre au pied. C’est tout ce en quoi
consiste cet appareil. La volonté de Patrick Richards était
de créer un instrument capable de contrer le « syndrome
du bâtiment malsain » : à savoir un syndrome dont
souffrent les employés de bureaux. Il se traduit par des
symptômes vagues et médicalement inexpliqués dus à
des immeubles composés de circuits de ventilation
fermés et ne permettant pas le renouvellement de l’air.
Son idée consistait à améliorer la qualité de l’air recyclé
en éliminant les couches thermiques de la pièce et en
favorisant la distribution efficace de la chaleur.

Le « Luminator » a été conçu pour rééquilibrer les



températures de l’air, du sol au plafond et entre les murs,
pour une gestion efficace de l’énergie. Après
l’installation de cet appareil dans un bureau, les membres
du personnel rapportèrent à Richards que leur état de
santé général s’était amélioré. Ils ressentaient moins de
douleurs dorsales, moins de tensions oculaires, moins de
stress, de maux de tête et de migraines. Après avoir
effectué des recherches plus avancées, Richards
découvrit qu’en sus de réguler la température de l’air, le
« Luminator » influait sur le champ magnétique et
transformait la luminosité ambiante : d’incohérente (la
lumière se déplaçait dans toutes les directions), elle
devenait cohérente ou polarisée. En supprimant les
couches thermiques, vous ionisez la pièce et les photons
deviennent super cohérents.

Lorsque l’environnement extérieur devient super
cohérent et que vous y apportez un élément peu cohérent
puis que vous prenez une photo, la dissonance se traduit
par une déformation de l’image. En photographiant des
personnes dans ce champ, Richards découvrit que les
photons apparaissaient soit de manière claire et nette
(cohérente) soit de manière floue ou fragmentée
(incohérente). À l’issue de maintes années de recherche,
il en conclut que les photographies révélaient la quantité
et la qualité de la lumière cellulaire émise par les êtres.
Une personne présentant une forte vitalité et peu en proie
au stress émettait, par exemple, un nombre de photons
supérieur à toute autre personne, créant de ce fait une
image plus cohérente qu’un individu moins dynamique et
plus angoissé.

Une fois cette technologie acquise, je commençai



réellement à mettre mes paroles en pratique et à esquisser
une définition de la Matrice énergétique. Grâce au «
Luminator », il m’était possible d’obtenir une réaction
instantanée, « en temps réel », de ce que j’avais réalisé
ou non dans une situation clinique particulière. Voici
l’une des plus grandes révélations qui me fut alors
accordée : moins j’en faisais et moins je focalisais mon
attention pour obtenir un résultat spécifique, plus les
changements dans la cohérence de la personne étaient
puissants et bénéfiques – comme vous pouvez le voir sur
les photographies. Après avoir observé le cliché, je
commençai à me détendre et à vivre pleinement
l’enseignement de la Matrice énergétique. Je commençai
à incarner cet art du « non-faire ».

Vous trouverez dans les pages qui suivent certaines
photographies de patients prises avec le « Luminator »
illustrant bien la dissonance entre énergies cohérentes et
incohérentes. Je prenais les clichés invariablement selon
la même méthode : je marquais le sol de mon cabinet
d’une croix juste devant le mur, là où se tenait le patient.
Je reculais ensuite d’environ cinq mètres cinquante et
inscrivais une nouvelle croix sur le plancher. C’est ici
que j’y plaçais mon appareil, toujours exactement à la
même place. J’immortalisais ensuite l’instant.

EXEMPLE N°1 : AVANT (Photo de référence)



Cette femme ressentait une fatigue intense et des
douleurs dans tout le corps. Masseuse de profession, elle
consulta sept praticiens avant de venir me voir. Notez
que l’arrière-plan de la photo est flouté, bien que mon
appareil photo soit immobile (je n’utilise pas de trépied
car ce n’est pas commode pour changer le film et les
pièces). L’ensemble de la scène est flou car c’est l’espace
autour de cette personne qui semble fausser l’image de la
pièce.

Après avoir réalisé les premiers clichés – c’est-à-dire
les photos de référence – nous avons derechef élaboré un
remède sous forme d’empreinte énergétique. Une
empreinte énergétique, ou signature, est une innovation
que nous devons aux Allemands. Ces derniers avaient en
effet démontré que l’homéopathie perdait ses propriétés
au contact des fréquences électromagnétiques, telles que
les téléphones mobiles, les lignes téléphoniques et la
technologie moderne. L’homéopathie est une simple
signature électromagnétique, rien n’est présent
physiquement dans les molécules. Les Allemands
comprirent que plus la formule était diluée (c’est-à-dire



moins ils déployaient d’efforts), plus le résultat était
puissant.

Une fois qu’ils réalisèrent que les effets du remède
homéopathique s’estompaient, ils firent appel aux lasers
et au procédé holographique pour imprimer les remèdes
sur logiciel. Il ne s’agit pas d’empreinte radionique mais
de réelle empreinte des informations contenues dans le
remède. Une fois la substance programmée, ils la
placèrent sur une bandelette magnétique qu’ils firent
porter au patient.

Pour en revenir à cette patiente, j’avais découvert un «
remède pour son chakra coronal » que je m’empressais
de lui appliquer. Lorsque je pris un second cliché à l’aide
du « Luminator », il en ressortit clairement que le remède
du chakra coronal avait bien fonctionné. Nous décidâmes
également d’ajouter des fréquences de guérison
universelle (méthode enseignée lors des séminaires de la
Matrice) dans son chakra de la couronne et nous
obtînmes le second cliché ci-après.

EXEMPLE N°1 : APRÈS UNE SÉANCE DE MATRICE
ÉNERGÉTIQUE INCLUANT LA FRÉQUENCE 3 AU NIVEAU DU
CHAKRA CORONAL



Le changement est flagrant. Ressentez-vous l’énergie
irradier de cette personne ? Elle se sentait en pleine
forme. Tous ses symptômes disparurent en moins d’une
minute.

Voici quelques clichés supplémentaires pris à l’aide du
« Luminator » illustrant bien les énergies cohérentes et
incohérentes ainsi que la valeur du principe qui consiste à
en faire le moins possible.

EXEMPLE N°2 : AVANT (Photo de référence)

Photo d’une cliente prise avec le « Luminator » : la
déformation est évidente.



EXEMPLE N°2 : APRÈS UNE SÉANCE DE MATRICE
ÉNERGÉTIQUE

Certaines déformations sont encore présentes mais l’on
constate une nette amélioration.

EXEMPLE N°3 : AVANT (Photo de référence)

Mari de la cliente : la photo présente de fortes
perturbations.



EXEMPLE N°3 : APRÈS

Voici la photographie du client après que sa femme a été
« soignée ». Il convient de noter que le mari n’a pas du
tout été pris en charge. Ces photos démontrent les effets
réels de l’intrication quantique et du phénomène de
rapport énergétique.

EXEMPLE N°4 : AVANT (Photo de référence)

Jeune homme souffrant de maux de tête au moment de la
photo.



EXEMPLE N°4 : APRÈS UNE SÉANCE DE MATRICE
ÉNERGÉTIQUE

Après une séance de Matrice énergétique (cinq minutes
plus tard).

EXEMPLE N°5 : AVANT (Photo de référence)

Femme se sentant particulièrement étrangère à elle-même
ce jour-là.



EXEMPLE N°5 : APRÈS UNE SÉANCE DE MATRICE
ÉNERGÉTIQUE

La femme rapporte qu’elle se sent à nouveau elle-même !

EN FAIRE MOINS POUR DE MEILLEURS
RÉSULTATS

Les clichés « avant »/« après » obtenus à l’aide du «
Luminator » m’ont permis de comprendre que moins on



agit, meilleurs sont les aboutissements. Chaque fois que
je m’efforçais de fixer l’image floutée, le second cliché
était encore plus flou. Paradoxalement, lorsque je ne
mettais pas d’intention en regardant la photo et que
j’abandonnais toute idée de parvenir à un objectif, les
déformations apparaissant sur la photo suivante
s’estompaient et les symptômes de la personne
diminuaient considérablement, voire disparaissaient.
Cette découverte révolutionna totalement la manière dont
je pratique la Matrice énergétique. Retenez bien ceci : «
Le sentiment de lutte génère la lutte ». Lâchez prise et
soyez confiants dans l’idée que « c’est déjà fait », et dans
la majorité des cas, ce sera exaucé.



CHAPITRE 6

L’énigme quantique

Lorsque j’ai commencé à rédiger ce livre, je pensais
l’intituler L’énigme quantique. Plus je lisais d’ouvrages
sur la science alternative, plus certaines des hypothèses
scientifiques fondamentales de la physique quantique et
de sa théorie cousine, la théorie de la relativité générale,
me paraissaient suspectes. Je commence en effet à douter
de la véracité de ces deux théories. En analysant des
données de science physique objectives de sources
variées, il m’est apparu que les chiffres étaient manipulés
pour coller à nos chères théories. Des études
scientifiques extrêmement dérangeantes montrent que la
théorie quantique et la vie ne concorderaient pas de
l’ordre de 10 degrés sur une échelle de magnitude 14.
Malentendu plutôt gênant me direz-vous !

Le principe de l’énigme quantique, comme je l’ai
évoqué précédemment, est le suivant : moins vous
agissez, plus vous recevez. La majorité des gens vivent
exactement selon le principe inverse. Nous avons, pour la
plupart d’entre nous, appris que travailler plus dur et plus
longtemps était nécessaire pour progresser dans la vie.
J’ai exercé mon métier de médecin pendant vingt ans,
parfois six jours par semaine. Je peux vous affirmer sans



l’ombre d’un doute que plus vous travaillez, moins vous
obtenez.

Travailler plus intelligemment, et non plus durement,
ne vaut pas mieux. Votre degré d’intelligence importe
peu ; seule la manière dont vous usez de créativité et
d’innovation dans la gestion de votre énergie et votre
temps compte. Si je devais traduire cela par une équation,
voici à quoi elle ressemblerait : l’énergie multipliée par
la créativité, divisée par le temps, est égale à l’innovation
: ec/t = I. Cela signifie que lorsque vous trouvez les
moyens de libérer plus d’énergie en moins de temps, vous
percevez les dividendes de l’innovation que vous avez
mérités.

Si A est le succès dans la vie, alors A =x+y+z,
Où x = travailler, y = s’amuser, z = se taire.

ALBERT EINSTEIN

JE N’IMPOSE AUCUNE RÈGLE, JE
SUGGÈRE

Rien ne peut évoluer si vous maintenez un état de « non
changement ». Le fait de maintenir et d’observer
uniquement ce qui pêche par le biais d’une intense
concentration tend à renforcer le problème ou la maladie
dont vous souffrez. Je me permets donc de vous
préconiser un ensemble de règles qui, par ailleurs,
ressemblent davantage à des suggestions. On ne peut à
proprement parler de règles.

Je vous recommande dans un premier temps de faire



descendre l’énergie du mental vers le cœur. Qu’est-ce-
que cela signifie ? Nous avons coutume d’être dans nos
pensées. La tête est l’endroit où nous passons le plus clair
de notre temps. Nous sommes convaincus que nos
pensées contrôlent notre réalité, du moins nos
perceptions. Or, les pensées n’ont absolument rien à voir
avec la réalité. Elles nous enferment dans un prisme et
une prison de ce que nous considérons vrai. Notre cadre
de référence perceptuel modèle et façonne ce qui nous
apparaît dans le moment présent. Lorsque nous cessons
de nous interroger et que l’esprit est silencieux, nous ne
sommes plus dans notre mental. Nous sommes alors à
même de faire descendre l’énergie dans nos cœurs afin
d’embrasser une réalité plus large.

Imaginez-vous jeter un galet dans un étang. Les
ondulations ainsi provoquées s’étendent vers l’extérieur
en cercles de plus en plus vastes. Maintenant, imaginez
un galet passer à travers votre gorge et descendre dans
votre poitrine. Il se peut que vous sentiez des vagues se
déployer dans votre poitrine et dans votre champ
énergétique, telles les ondulations d’un étang. Votre
point de référence de la réalité étant dès lors élargi, vous
serez à même de percevoir pléthore d’autres possibilités
et réalités.

GÉNÉRER LE TOUT À PARTIR DU NÉANT

L’un des plus grands secrets de cette prétendue alchimie
spirituelle est ensuite la faculté à placer son intention –
puis à laisser les événements se produire et ne rien faire.



L’intention peut être définie comme un acte créatif
qui consiste à faire appel aux parties nombreuses et
variées de toute votre expérience consciente afin de
définir une nouvelle série d’expériences, de réalités
ou de résultats dans votre vie actuelle. Dans un
souci d’efficacité, vous devez concentrer votre
imagination en vue de créer une toute nouvelle
sensation qui libérera un flux d’énergie subtile,
ayant pour effet d’influencer ou de manifester
directement ou indirectement les événements et
résultats escomptés. Ainsi, pour créer, focalisez
votre attention avec un sentiment d’amour.5

Notez toutefois l’ingrédient indispensable : après avoir
placé votre intention, laissez les choses se produire et ne
faites plus rien. Procédant ainsi, vous générez un vide qui
pourra ensuite être comblé par le désir de votre cœur. Il
est communément admis que la « nature a horreur du
vide ». L’une des manières de combler ce vide consiste à
rechercher et à trouver des exemples de personnes étant
parvenues à atteindre ce à quoi nous aspirons ou ayant
réussi à saisir ce que nous voulons comprendre. Ces
individus sont présents en permanence dans maints
aspects de nos vies et représentent un miroir conceptuel
de nous-mêmes. Vous êtes en droit de vous demander : «
Qui semble incarner le principe ou la chose que je désire
ardemment comprendre ? »

COMMENT TRANSFORMER LE CADRE
DE RÉFÉRENCE DE VOTRE RÉALITÉ ?



Lorsque je pratique la Matrice énergétique sur une tierce
personne, je transforme l’épicentre de mon point de vue.
Je me suis ainsi entraîné à dévier et rediriger
inconsciemment et en douceur le centre de mon attention.
Je scanne en permanence mes environnements interne et
externe à la recherche d’indices subtils. Ce léger
balayage me permet de repérer tout ce qui attire mon
attention dans le moment. Imaginez que vos yeux
assimilent des informations en permanence tel un
ordinateur. Dans ce processus, ne tentez pas d’analyser
ou de porter un jugement sur les informations qui se
présentent à vous.

La frontière ténue séparant le « réel » et l’« imaginaire
» peut alors légèrement se confondre ou être moins
strictement délimitée. Dans cet état « de flottement »
réside une forme de mouvement, de possibilités et
d’inconscient. En observant ce « flou », mon mental
conscient, c’est-à-dire mon cerveau gauche, effectue un
ralenti de l’image afin de déterminer ce que je suis en
train d’observer.

J’ai notamment adopté la règle suivante : je ne suis pas
obligé de voir consciemment ce sur quoi je travaille pour
interagir avec cette chose ou la modifier. L’observation
consciente consiste fondamentalement à décomposer un
film en d’innombrables diapositives individuelles.

Le mental conscient ne peut prêter attention qu’à une
seule diapositive à la fois. Ce processus neurologique
représente « l’état de l’action » dans la logique médicale
classique fondée sur le schéma
dysfonctionnement/remède ou dans l’approche « face à
un problème, je me dois d’agir ». Ceci détermine



littéralement la différence entre l’acte d’observation et le
processus d’interaction.

Le mot processus laisse entendre que ce que vous
faites implique l’existence de règles, de lignes directrices
et de comportements systématiques. Un processus, une
fois engagé, est un ensemble de chemins de moindre
action. Un chemin de moindre action est une réponse
neurologique à l’apprentissage et à l’intégration de ce
comportement, dans le champ inconscient d’une réponse
habituelle.

Parmi les exemples de chemins de moindre action, on
peut citer le suivant : freiner lorsqu’un obstacle se dresse
sur votre route ou effectuer un service, lors d’une partie
de tennis. Ces réactions, lorsqu’elles sont impliquées
dans des réflexes inconscients, nous permettent de faire
instantanément face et de répondre de manière adéquate
aux menaces et dangers de notre environnement. Une
fois que nous intégrons ces activités dans un programme,
notre comportement devient immédiat et s’automatise
dans des circonstances similaires. C’est une réaction
favorable qui nous permet de répondre de manière fluide
et inconsciente, telle une machine bien huilée, en cas de
besoin.

Par exemple, si vous avez déjà pratiqué un art martial,
vous avez sans doute répété un coup de poing ou de pied
des milliers de fois, jusqu’à ce que votre inconscient ait
finalement pris l’ascendant sur vous et vous ait dicté la
réponse. Il est essentiel de ne pas avoir à se rappeler
comment intercepter un coup lors d’une bagarre ! Le
meilleur et le plus efficace des chemins de moindre
action consiste naturellement à détecter les premiers



signes de danger dans votre environnement afin de ne
jamais vous retrouver en difficulté.

Les chemins de moindre action sont utiles pour de
nombreuses activités, mais pas pour la Matrice
énergétique. Chaque fois que j’observe une chose de
manière consciente, que je tente de la nommer et de la
modifier, je fais appel au vieux modèle suranné de la
physique newtonienne. Cette dernière est connue pour
forcer la réalité physique à se conformer aux
constructions et anticipations d’un modèle personnel ou
universel. Autrement dit, la manière dont nous observons
et choisissons de construire notre réalité représente une
multitude de chemins de moindre action dans notre
système neurologique.

CONSTRUIRE LE CADRE D’UNE
NOUVELLE RÉFÉRENCE

Lorsque vous mettez en place un cadre de référence
différent, des informations d’un genre nouveau sont
filtrées par votre conscience. Nous fabriquons nous-
mêmes notre cadre référent, ou notre vision de la réalité.
À titre illustratif, cela consisterait à changer de lentilles
comme dans le film Benjamin Gates et le Trésor des
Templiers. Dans cette fiction, Benjamin Franklin inventa
une paire de lunettes composée de multiples verres
colorés interchangeables. Chaque paire de verres
permettait à celui qui les portait de voir différentes
informations normalement invisibles à l’œil nu. Les
verres de couleur verte, par exemple, permettaient de voir



certains types spécifiques d’informations ou de
structures. Les rouges permettaient de voir des
renseignements supplémentaires qui avaient été
préalablement occultés par le mental conscient.

La lentille ou l’angle de vue que vous choisissez
d’utiliser déterminera en grande partie ce que vous êtes
capable de voir et même ce qu’il vous est possible de
voir. Si vous souhaitez voir plus ou différemment,
appliquez le même processus à votre mental car ce
dernier fixe des priorités et filtre les informations « utiles
». Vous pouvez décider de mettre en place une nouvelle
règle vous permettant de voir, disons, seulement 1 pour
cent de ce que vous auriez préalablement considéré
comme sans importance ou ignoré. Vous pouvez décider
d’ouvrir votre conscience à ce qui, pour vous, relevait de
l’inconscient. Vous pouvez ajuster le rhéostat de votre
esprit pour laisser entrer plus de lumière et
d’informations.

Chaque modèle de réalité repose sur notre meilleure
façon de percevoir les choses. Il existe une nette
différence entre les règles de fonctionnement de ma
propre réalité et les vôtres. Comment puis-je savoir cela ?
Vous et moi sommes différents, et à moins que nos
expériences se confondent lors d’un séminaire ou à
travers les pages de ce livre, nous sommes séparés. Ce
qui ne signifie absolument pas que ma réalité soit
meilleure que la vôtre et inversement. Il est concevable et
même probable que, dans certains moments clés, mon
approche soit une référence plus utile dans une série de
circonstances particulières plutôt que la vôtre et vice-
versa.



Si votre métier c’est de bâtir des maisons, votre
expérience pratique en tant que référence de base dans ce
domaine est beaucoup plus appropriée que la mienne. Si
nous tentions tous deux de construire un toit sous lequel
nous abriter, votre version serait sans aucun doute
irréprochable ! Si je devais moi-même ériger une maison,
un tas d’angles de l’édifice seraient branlants et les fuites
nombreuses. Si nous façonnons une maison, construisons
une structure de phrase unique ou posons les fondations
des composantes structurelles d’une nouvelle réalité, les
compétences requises seront bien différentes. Dans
chacun de ces exemples, la création de cadres de
référence spécifiquement sensoriels et individualisés
dépendra des croyances et des références contextuelles
du spectateur. La beauté est subjective tout comme le
reste d’ailleurs.

LES PORTES DE LA PERCEPTION :
COMMENT BASCULER DE L’AUTRE CÔTÉ

Je crois qu’un long et méthodique
dérangement des sens est nécessaire pour
atteindre l’inconnu.

JIM MORRISON

Vous seul pouvez entériner la signification et la qualité
de vos expériences et y apposer votre sceau
d’authenticité. Comme nous sommes différents, ma
perception du fonctionnement du monde diffère de la
vôtre. Grâce à nos points d’entente mutuelle, nous



pouvons choisir d’élaborer un modèle de relativité
spécial qui englobe et rassemble ce en quoi vous et moi
avons décidé de croire ou d’inventer.

Nous avons la possibilité d’être connectés et de créer
une réalité partagée de manière réciproque dans laquelle
nous convenons ensemble des règles. Nous pouvons
ensuite formuler les catégories de perception qui
guideront ces règles. Libre à nous de formuler des voies
uniques pour définir le sens de nos expériences au sein de
la réalité que nous avons créée. La Matrice énergétique
illustre ce type de structure taillée sur mesure, puisque
c’est moi qui l’ai mise au point. Ensemble, nous la
renforçons en choisissant de partager un ensemble de
croyances et d’expériences communes. Nous avons ainsi
créé et donné vie au pantin quantique, à la manière de
Geppetto.

Lorsque la conscience de notre réalité spéciale – dans
notre cas la Matrice énergétique – est entretenue par un
nombre suffisant d’individus, le processus est alors
considéré comme stable et fiable. Lorsque ce champ de
conscience atteint un niveau de masse critique, une
résonance de champ morphique unique est créée. Une
fois ce seuil atteint, le système de pensée ou de croyance
s’auto-génère et s’auto-alimente : «Il prend vie ! ».
Aimez vos rêves au point de commencer à les incarner.
C’est ce que j’ai fait ! Pour être capable de transformer
une maladie, un schéma ou un comportement de longue
date, il est important d’apprendre à focaliser son
attention sur les informations ou sur l’état auquel vous
avez associé un sentiment. Lorsque je parle de sentiment,
je ne parle pas d’émotions. J’entends par là une prise de



conscience, celle d’une réponse sensorielle, qui
s’exprime en premier lieu par le fait de remarquer ce
qu’il est nécessaire de remarquer.

L’EXERCICE DE PERCEPTION DES
PORTES

Laissez-moi illustrer cette idée par une métaphore.
Imaginez que vous souhaitiez vous affranchir d’un
schéma comportemental. Supposez maintenant que dix
portes soient alignées devant vous. Chacune de ces
portes, une fois ouverte, contient une certaine structure
ou un certain type d’informations. Il se peut que
l’information se trouvant derrière l’une de ces portes
réponde à vos besoins. Vous serez en mesure de
déterminer quelle porte franchir en fonction des
renseignements auxquels vous accéderez – c’est-à-dire
grâce à ce que vous remarquerez – et non à ce que vous
ressentirez.

Comme vous n’éprouvez rien en ouvrant la première
porte, vous la fermez. La seconde porte que vous ouvrez
distille un souffle chaud et laisse échapper une lumière
tout à la fois éclatante et douce. Vous pensez qu’elle
pourrait faire partie de vos choix – gardez-la en tête pour
une éventuelle exploration future. En actionnant la
poignée de la troisième porte, vous constatez qu’elle ne
s’ouvre pas. Imperturbable, vous vous dirigez vers la
suivante.

La quatrième porte est de teinte vert clair.
L’encadrement de la porte vous paraît agréable à regarder



et harmonieux ; vous remarquez que vous êtes plus
détendu qu’il y a quelques minutes. Le simple fait
d’effleurer cette porte génère un sentiment de chaleur et
de bien-être au plus profond de vous-même. Vous l’avez
trouvée. Un peu comme si votre nom était inscrit sur
cette porte. Vous vous décidez. Quelque part vous êtes
intimement persuadé qu’en franchissant cette porte, vous
trouverez une réponse à une question ou l’aide dont vous
aurez besoin.

La porte verte résonne inconsciemment avec votre
nature intime profonde. C’est ce que j’entends par «
ressentez-là », mais pas dans le sens émotionnel du
terme. Si vous deviez analyser ou calibrer les raisons de
votre choix, quels indices remarqueriez-vous ?
Commençons par vos réponses physiologiques. « Hum…
je me sens apaisé de l’intérieur, comme si mon anxiété
s’était envolée. Mon rythme cardiaque est plus lent et
plus stable. Il semble que je respire plus lentement et plus
profondément. Je me sens parfaitement détendu plus
alerte et frais sans vraiment pouvoir l’expliquer ».

Tous ces changements physiologiques sont intervenus
juste à l’idée de passer cette porte verte. Les indices
physiologiques qui vous ont été apportés vous aident à
réaliser le bon choix au bon moment.

Nous apprenons à établir des généralisations sur la
nature des portes, à partir de nos sens. Nous élaborons
une sorte de base de données sur ce que nous
découvrons, chaque fois que nous sommes face à une
nouvelle porte. Comme avec le temps nous avons vu et
franchi de nombreuses portes, nous générons un chemin
de moindre action. De cette manière, même si nous nous



retrouvons un jour devant la porte d’un sous-marin ou le
trou d’un Hobbit, nous saurons, d’après nos précédentes
rencontres avec les portes, comment les appréhender.
Cette démarche est nécessaire afin que nous n’ayons pas
à redécouvrir le principe de la porte, toutes les fois que
nous en verrons une ! Dans la Matrice énergétique,
chaque fois que vous remarquez ce qu’il est nécessaire
de remarquer et répondez aux indices apportés sans les
remettre en question ou sans y penser, vous faites le bon
choix du moment en question.

L’autre manière de traiter les nouvelles informations
consiste à ouvrir vos yeux et votre esprit et à accepter ce
que vous voyez, sentez et expérimentez dans l’instant.
Soyez convaincu que ce qui vous apparaît vous est utile.
Pour créer une nouvelle réalité ou générer des miracles,
nous pouvons commencer par apprendre à voir les
événements de manière différente.

Nous créons les aspects de notre vie que nous venons
d’accepter en tant que partie du tissu de nos convictions,
attentes et expériences. Dans une large mesure, nous
tissons la tapisserie des structures énergétiques que nous
appelons « notre monde ».

5 Définition originale des Dr Mark Dunn et Richard Bartlett



CHAPITRE 7

La science, ou l’art de créer

En recherche scientifique, dès qu’une nouvelle approche
de la réalité émerge, les chercheurs génèrent de nouveaux
calculs mathématiques. Au moment d’éprouver et de
tester ces approches, les génies en physique et
mathématiques décèlent des incohérences entre la réalité
et leurs modèles. Qu’importe, ils se contentent de générer
de nouvelles équations et de nouvelles théories. Si les
expériences ne cadrent pas avec leurs résultats, soit ils les
truquent, soit ils élaborent de nouvelles équations
conformes à leurs résultats expérimentaux.

Par exemple, l’équation stipule que si vous accélérez
un fragment de matière à la vitesse de la lumière, ce
dernier s’alourdit à mesure qu’il prend de la vitesse.
Nous ignorons si cela se produit réellement mais
l’équation E=mc² suggère que ce devrait être le cas.
Ainsi, si les résultats de l’équation ne s’équilibrent pas de
part et d’autre du signe égal, ou que les résultats obtenus
dans la réalité sont absurdes, les chercheurs conservent
une partie de l’équation et annulent la seconde afin
qu’elle concorde avec leurs découvertes. Ce n’est pas une
vue de mon esprit. Les mathématiciens ont eux-mêmes
nommé ce processus : la renormalisation. Le physicien



quantique Richard Feynman l’appelait le « processus
farfelu ».6

L’UNIVERS SE RÉORGANISE POUR
COLLER À NOS IDÉES

Si vous créez une réalité dans laquelle « ça plus ça
équivaut à une absence de miracles dans la vie », sachez
qu’il s’agit de l’équation à partir de laquelle vous
travaillez. Si vous partez de cette équation, soyez
conscient qu’elle est tout aussi irréelle que E=mc², qui,
par ailleurs, ne figurait pas dans l’équation qu’avait
initialement soumis Einstein. Ce dernier étant dyslexique,
il inversait certains mots.7 Il l’était au point d’être bègue.
Enfant, il bégayait tant, qu’il prenait l’habitude de
formuler tout d’abord une phrase dans sa tête, avant de
l’énoncer à voix haute. Or, parfois, il oubliait s’il avait
exprimé la phrase dans sa tête, avant de la prononcer, si
bien qu’il lui arrivait de répéter à voix haute plusieurs
fois la même phrase. Les gens pensaient donc qu’il était
idiot ou bête à cause de cette bizarrerie.

Pour nombre de gens, Einstein est apparenté à l’image
archétypale de Dieu. Il avait les cheveux blancs, il était
ce personnage « bien plus grand que tous », à qui l’on
pardonnait tout, même sa négligence vestimentaire. Il ne
prêtait tout simplement pas attention à ce monde. Il
ressemblait en quelque sorte à John von Neumann, un
autre mathématicien célèbre, qui affirmait que les arbres
s’élançaient du bord de la route pour venir emboutir son
véhicule alors qu’il conduisait. (Il s’adonnait à la



boisson)8. Tout ceci est véridique. Vous pouvez vérifiez
par vous-même si vous le souhaitez. Mais je l’ai déjà fait
pour vous. Vous pouvez me faire confiance sur certaines
choses, voire sur la totalité.

Si vous instaurez une règle ou une manière d’observer
une chose, puis que vous définissez un ensemble de
règles sur la manière d’observer les objets, vous vous
retrouvez toujours à l’intérieur de votre propre système
de règles. Ainsi, lorsqu’Einstein affirmait que rien ne
pouvait voyager plus vite que la vitesse de la lumière, il
voulait dire que rien ne pouvait être observé comme
allant plus vite que la vitesse de la lumière, pour la
simple raison que l’outil avec lequel nous observons est
la lumière elle-même. La lumière ne peut donc pas
voyager plus vite qu’elle-même. Ceci ne signifie pas que
la pensée ne va pas plus vite que la lumière. Cela ne
signifie pas non plus que les champs de torsion avec
lesquels travaillaient les physiciens soviétiques dans les
années 80 ne vont pas plus vite que la lumière. Le
problème, c’est qu’une fois que vous analysez un objet et
le décortiquez, vous devez l’observer à partir de vos
propres règles de réalité.

Notre cerveau fait appel à deux processus pour
percevoir, transformer ou classer les informations : le
traitement sériel et le traitement parallèle. Le traitement
en série lie une chose à une autre, puis à une autre, et
encore à une autre. Cela m’évoque les équations
différentielles des cours de trigonométrie – je suis
mauvais en la matière car j’ai échoué en algèbre. La
seule raison qui m’ait permis de devenir docteur en
chiropraxie, c’est que le programme n’exigeait pas de



suivre des cours de physique requérant la manipulation
de mathématiques complexes. Le traitement parallèle
implique que deux processus se déroulent conjointement
et dans l’organisme, c’est l’intégration neurale qui sous-
tend les processus mentaux complexes.

Ne vous inquiétez pas si vous avez des
difficultés en mathématique : je peux vous
assurer que les miennes sont bien plus
importantes !

ALBERT EINSTEIN

Même l’éminent Einstein se trouvait de temps en temps
confronté à des problèmes mathématiques. Il se
retrouvait face à des équations qui ne voulaient rien dire.
Mais il trouvait la réponse. Ou bien il trouvait la bonne
équation mais pas la bonne réponse. Il était dyslexique,
ne l’oubliez pas. Donc ce qu’Einstein faisait, c’est qu’il
assemblait les meilleures parties. Sa chevelure et son
allure en général lui conféraient un tel charisme, tel une
icône, que les gens avaient tendance à le croire sur
parole.

L’un des postulats de la relativité spéciale est que rien
dans notre univers observé ne peut aller plus vite que la
vitesse de la lumière.9

Et bien, savez-vous pourquoi vous ne pouvez aller au-
delà de la vitesse de la lumière ? Parce que la lumière est
l’outil dont vous vous servez pour la mesurer ! Voila la
raison. Une partie du spectre électromagnétique inclut la
lumière. Si la lumière est l’outil que vous utilisez pour
effectuer vos mesures, toutes vos mesures de vélocité



seront réalisées en fonction de ce facteur. C’est la raison
pour laquelle Einstein affirmait que rien ne pouvait être
plus rapide que la lumière, à partir d’un point de mesure
relatif. Jamais il n’a prétendu qu’on ne pouvait aller plus
vite que la lumière. On ne peut tout simplement pas en
prendre la mesure.

RELATIVITÉ SPÉCIALE DE LA
CONSCIENCE

Chaque fois que vous décrivez un phénomène avec
suffisamment de détails et de conviction, vous créez une
bulle de distorsion ou une « relativité toute particulière »
au sein de laquelle réside ce phénomène. La science est «
réelle » – jusqu’a ce qu’elle ne le soit plus. Le modèle de
votre réalité perdure jusqu’à ce que vos expériences
entrent trop en contradiction avec ce dernier. Lorsque
vous êtes face à des expériences qui contredisent votre
modèle, vous choisissez soit d’effacer l’information de
votre subconscient, soit de construire un tout nouveau
modèle dans lequel vous intégrez vos expériences
antagonistes.

Afin de pouvoir interagir les uns avec les autres, nous
disposons tous d’une bulle de distorsion de conscience
relative. Vous avez vos propres bulles, j’ai les miennes et
grâce à cela, nous pouvons créer quelque chose de
nouveau, si nous parvenons à nous entendre. Pour entrer
en relation avec la bulle de réalité d’une tierce personne,
vous avez la possibilité de créer une bulle de réalité
unique, qui encode vos expériences et les siennes et vous



pouvez par là-même induire une nouvelle relativité
spéciale, où les règles des deux peuvent, ou non,
s’appliquer.

En d’autres termes, les éléments utiles restent et ceux
qui ne le sont pas s’annulent mutuellement. Cela nous
permet d’établir ce que l’on nomme un rapport
énergétique, grâce auquel des phénomènes d’un genre
particulier peuvent se produire. Lorsque nous sommes
ainsi liés, nous créons un champ de conscience spécial
unifié. Nous avons en réalité crée une relativité spéciale
qui, par l’intermédiaire du cœur, permet d’accéder au
champ unifié de la conscience. À l’échelle subatomique,
la réalité physique elle-même est réduite à un champ de
probabilités qui peut être manipulé par le simple acte
d’observation. Les changements de minute en minute
dans l’élan et la trajectoire des particules subatomiques
peuvent s’étendre et induire des effets physiques de plus
grande ampleur au sein de l’univers phénoménal.10

PHYSIQUE PARTICULAIRE ET
ENDOCTRINEMENT DE SÉPARATION

Les fondements de notre monde matériel appartiennent
au champ de la physique particulaire. Vous êtes-vous
jamais demandé pourquoi les scientifiques n’avaient
cesse de fractionner les atomes en morceaux de plus en
plus infimes ? Le nombre de particules fraîchement
créées et découvertes à partir de ce processus de
déconstruction scientifique est stupéfiant. Nous brisons
les particules, observons les pièces éparpillées et nous les



affublons d’un nouveau nom et d’une nouvelle fonction.
N’avez-vous jamais pris un jouet, comme un camion de
pompiers rouge, pour ensuite le briser à coups de marteau
?

Si vous frappez un objet avec suffisamment de force,
les pièces volent en éclat un peu partout. Si le camion de
pompiers est en plastique, il se décompose en petits
fragments. Et qu’en serait-il si vous étiez face à ces
fragments et que vous dussiez les nommer : voici un «
klaxong », une « pompéchelle », etc. Avez-vous jamais
tenté de rassembler les pièces après les avoir réduites en
miettes ? C’est véritablement compliqué, si ce n’est
impossible. Et vos parents ont sans doute dû qualifier vos
expériences de désastreuses !

Je pense que les choses sont beaucoup plus simples
que cela. Selon moi, toute chose n’est qu’esprit et toute
chose devient le nom que vous lui avez attribué, quel
qu’il soit. Il se peut donc que les particules virtuelles
n’aient pas existé jusqu’a ce qu’elles aient été baptisées
d’un nouveau nom. En revanche, une fois que c’est fait,
il est trop tard pour reculer. Une scène du film S.O.S
Fantômes illustre parfaitement cette idée. Lorsque les
chasseurs de fantômes tentaient de ne penser à rien, le
Marshmallow Man, ou M. Stay Puft, apparaissait
systématiquement. L’acteur Dan Akroyd expliquait son
personnage ainsi : « J’ai essayé de penser à la chose la
plus inoffensive qui soit, à une chose de mon enfance que
j’affectionnais particulièrement et qui ne pourrait jamais
nous faire de mal. Et M. Stay Puft est né. »11 Et bien, vos
croyances sont semblables, enfin peut-être pas aussi
poisseuses.



Pourquoi pensons-nous que le fait de réduire un objet
en pièces puis de l’analyser nous permet de connaître son
fonctionnement réel ? Je me souviens avoir disséqué une
étoile de mer au laboratoire de biologie du lycée. Sans
même jeter un œil a la feuille d’instructions, je me suis
empressé de la dépecer au couteau. Cette expérience ne
me fut d’aucune utilité. Fort heureusement, je ne
m’exerçai pas sur le poisson rouge de la maison. Je vécus
une expérience bien plus palpitante avec une étoile de
mer de l’aquarium de SeaWorld que j’avais doucement
saisie dans le creux de mes mains. J’étais capable de
sentir et d’apprécier la beauté unique de la forme vivante
lovée dans mes paumes. Au théâtre, j’avais sauté de joie
comme les autres lorsqu’Elliot, le personnage du grand
classique de Steven Spielberg E.T, l’extraterrestre, sauva
les grenouilles d’une dissection imminente en cours de
biologie. Cet épisode donna naissance au théorème «
physique » de Spielberg, qui se décompose en ces termes
« Si tu sauves la grenouille, tu gagnes le droit
d’embrasser la fille ! »

D’un point de vue strictement mécanique, nous
commettons l’erreur d’observer puis de classer. Nous
croyons qu’en décomposant un organisme ou une idée en
ses parties les plus basiques, nous comprenons ce dont il
s’agit réellement. Or, il existe une différence sensible
entre respirer l’odeur du formaldéhyde, tout en
s’inclinant au-dessus d’une paillasse de dissection pour
scruter un amphibien inanimé et le fait d’attraper une
grenouille vivante. Avez-vous déjà placé plusieurs
grenouilles dans un enclos pour les encourager à faire la
« course » jusqu’à la ligne d’arrivée ? C’est ce que je fis



dans mon jardin avec des tortues d’eau douce, lorsque
j’étais enfant. Ce n’est pas aussi amusant que de voir des
grenouilles bondir pour atteindre la ligne d’arrivée, mais
vous voyez où je veux en venir : on apprend plus sur ce
qui constitue la vie en observant des exemples vivants.

Dans la Matrice énergétique, nous enseignons l’art de
transformer les grenouilles en princes. C’est la différence
qui réside entre accepter le modèle d’une tierce personne
et en faire l’expérience par soi-même pour réaliser que ce
n’est pas du tout ce que l’on vous avait dit. C’est la
différence entre la théorie figée et la vie.

Les scientifiques se servent de la classification de
noms inertes. Je dirais : « Oubliez-les ». La vie est un
processus. L’éminent physicien Werner Heisenberg
affirmait : « Les atomes ne sont pas des choses. »12 Le
scientifique et physicien Nick Herbert extrapola à partir
du principe original d’Heisenberg : « Les êtres humains
ne sont pas des choses de la même manière que les
atomes ne sont pas des choses. »13 Un organisme ou une
personne est structurellement constitué d’atomes, qui
sont la pierre angulaire conceptuelle de toute la nature.
L’atome est composé d’électrons et d’un noyau, qui est
lui-même constitué de protons et de neutrons. Mais
comprenez ceci : un électron n’existe pas sauf lorsqu’il
est observé. Ce n’est que durant l’observation que
l’électron prend l’apparence d’une orbite fixe et stable.

Lorsqu’il n’est pas soumis à observation, l’électron
existe sous la forme d’un nuage de probabilités. Ce nuage
se compose de toutes les orbites potentielles dans
lesquelles il pourrait se trouver avant qu’il ne soit figé en
une orbite stable autour du noyau par l’acte de mesure.



Comme nous, êtres humains, sommes composés
d’atomes à l’échelle atomique, il est aisé d’affirmer que
nous sommes une série d’états organisés à partir
d’une série infinie de probabilités oscillantes. Notre
capacité à nous affranchir de nos comportements figés –
notre cadre de référence – peut élever notre plateforme
perceptuelle à partir de laquelle nous jugeons ce qui est
possible et ce qui n’est pas permis. La moindre souplesse
de pensée contribue à alléger ou du moins à soulager une
part importante de notre condition humaine.

Il est important de s’amuser car lorsque vous prenez
du plaisir, vous commencez à créer des particules
virtuelles nommées « particules de l’enthousiasme »
réellement utiles. Vous commencez virtuellement et
littéralement à passer du bon temps. Pourquoi ? Parce
que lorsque vous gênerez des particules virtuelles
d’enthousiasme, vous commencez à modifier le spin
orbital des électrons qui constitue les structures
neurochimiques de votre cerveau et de votre système
nerveux. Lorsque vous commencez à fabriquer de
meilleurs neurotransmetteurs, vous pouvez plus aisément
entrer dans des états modifiés de conscience du plaisir et
de la joie.

Savez-vous comment le théoricien et physicien, John
Archibald Wheeler (le professeur de Feynman), nommait
l’univers ? Il le qualifiait de « logiciel intelligent » situé «
on ne sait où »14. Maintenant, combien d’entre vous
pensent qu’il était à la fois perturbé et censé ? Il réalisa
que l’ordre inhérent qu’il visualisait dans l’univers allait
bien au-delà de toute probabilité hasardeuse. On rapporte
que Wheeler avait eu un grave problème de santé et avait



fait l’expérience de la mort imminente. Wheeler quitta
son enveloppe corporelle et « voyagea » dans l’univers.
Lorsqu’il revint, il déclara n’avoir rien à partager car il
allait probablement mourir. Son dernier message fut le
suivant : « S’il existe une chose en physique pour
laquelle je me sente responsable plus que toute autre,
c’est la manière de percevoir comment tout est lié »15. Il
réalisa selon moi que les modèles mathématiques
n’entraient pas au cœur de la matière, c’est-à-dire de la
conscience de toutes choses mises en rapport avec le
Tout.

Tant que les lois mathématiques se référent à
la réalité, elles ne sont pas certaines, et tant
qu’elles sont certaines, elles ne se référent pas
à la réalité.

ALBERT EINSTEIN

6 « Le tour de passe-passe auquel nous jouons est techniquement
appelé « renormalisation ». Peu importe le degré de scientificité de ce
mot, il s’agit toujours d’un processus que je qualifierais de farfelu !
Le recours à cette excentricité, nous a empêchés de démontrer que la
théorie de l’électrodynamique quantique était mathématiquement
cohérente et autonome. Il est d’ailleurs surprenant que cette théorie
ne se soit toujours pas avérée cohérente d’une manière ou d’une autre
; je soupçonne que le processus de renormalisation ne soit pas
légitime d’un point de vue mathématique. » Richard P. Feynman,
Lumière et matière. Une étrange histoire.

7 Tony Rothman, Everything’s relative: And Other Fables from
Science and Technology, Hoboken, NJ: John Wiley & Sons, 2003,
78-84.

8 P. Halmos, The Legend of John von Neumann, American
Mathematical Monthly (Avril 1973), 382-94.

9 « Einstein affirme que : (1) Toutes les lois de la physique sont les
mêmes dans tous les référentiels inertiels ; (2) la vitesse de la lumière



est la même pour tout observateur inertiel ; (3) les effets locaux
observables d’un champ gravitationnel ne peuvent être distingués de
ceux émanant du référentiel accéléré. Le premier principe est appelé
le principe de la relativité spéciale, le second, loi de propagation de la
lumière et le troisième, principe d’équivalence. » Thomas E. Bearden,
Energy from the Vacuum : Concepts and Principles (Santa Barbara,
CA : Cheniere, 2002), 647.

10 David Smith, Quantum Sorcery, Konton Publishing, Tokyo, Japan,
2006, 37.

11 Citations tirées de la base de données cinématographiques Internet
Movie Database, http://www.imdb.com/title/tt0087332/quotes.*)

12 Indigenous Wheather Modification TWM est un site dédié à
l’enseignement de la technologie WM,
http://twm.co.nz/forbquco.html.*

13 Regardez l’entretien de Nick Herbert mené par Joseph Manteny au
sujet du Tantra quantique, http://74.125.155.132/search?
q=cache:s59QayXJ2oAJ:www.incunabula.org/inc3.html+ong%27s+hat+joseph+matheny+atoms+are+things&cd=1&hl=en&ct=clnk&gl=us.*

14 Edward Whitmont, The Alchemy of Healing: Psyche and Soma.
(Berkeley, CA: North Atlantic Books, 1996), 29, cité par Michael
Talbot, Beyond the Quantum (New York: Bantam Books, 1988), 155.

15 Dennis Overbye, “John A. Wheeler; Physicist who Coined the Term
‘Black Hole’ is Dead at 96”, New York Times (14 avril 2008),
http://www.nytimes.com/2008/04/14/science/14wheeler.html?
_r=1&pagewanted=2.*

http://www.imdb.com/title/tt0087332/quotes
http://twm.co.nz/forbquco.html
http://74.125.155.132/search?q=cache:s59QayXJ2oAJ:www.incunabula.org/inc3.html+ong%27s+hat+joseph+matheny+atoms+are+things&cd=1&hl=en&ct=clnk&gl=us.*
http://www.nytimes.com/2008/04/14/science/14wheeler.html?_r=1&pagewanted=2.*


CHAPITRE 8

Le pouvoir de la
soumission sur le contrôle

La physique newtonienne met l’accent sur la force tandis
que la physique quantique souligne la finesse. Un fossé
vertigineux sépare la soumission du contrôle. Le contrôle
suppose que nous sommes maîtres de ce qui se passe, que
nous avons entre les mains toutes les données nécessaires
et que nous sommes capables d’opposer une action à une
autre en vue d’obtenir un certain résultat. En effet, le
cerveau gauche analytique affirme : « Je peux faire cela
». Or, c’est erroné, il ne le peut pas ; j’en suis navré.

Le sentiment de soumission à un ordre vient droit du
cœur. Se soumettre à notre propre vie est un droit de
naissance. Lorsque vous observez votre vie de cette
manière, sans émettre de jugement, l’effondrement de
l’onde prend des formes qui ne reposent pas sur les
probabilités habituelles. Au contraire, votre pensée se
reconfigure autour de la question : « Que pourrait-il se
produire l’instant d’après ? » Cette interrogation vous
paraît-elle légitime ? Bienvenue dans le monde de la
physique, la vraie.

Se soumettre n’implique pas le contrôle. Lorsque vous



vous soumettez à des injonctions, vous ne cherchez pas à
ce qu’un événement se produise. Avez-vous déjà lu le
passage suivant d’Esaïe dans la Bible lorsqu’il dit : « Au
sujet de l’œuvre de mes mains, on me donne des ordres »
? Le concept de la soumission consiste à pénétrer dans
l’espace du cœur, dans lequel vous fusionnez avec le
champ de tous les possibles. Au sein de cet espace béni et
sacré, lorsque vous dites, « laissons faire », c’est fait. Les
mots sont désormais virtuellement des coupes de lumière,
ce sont des structures d’informations. La forme qu’ils
prennent crée littéralement un nœud magique de
possibilités qui ouvre les capacités dimensionnelles de
votre conscience afin que celle-ci puisse découvrir de
nouveaux états, de nouveaux lieux et de nouvelles
expériences. Ce concept vous paraîtra plus évident à
mesure que nous poursuivrons ensemble la lecture.

Ainsi parle Yahvé, le Saint d’Israël, son
créateur :
On me demande ce qui va se passer pour mes
enfants,
au sujet de l’œuvre de mes mains, on me donne
des ordres.

ESAÏE 45 : 11

PLACEZ VOTRE ÉNERGIE DANS LE
COEUR, DÉTERMINEZ VOTRE INTENTION
ET LÂCHEZ PRISE



J’aimerais souligner un point très important. Si vous
assistiez à l’un de mes séminaires, vous auriez sans doute
la franche impression d’être dans un « revival »
quantique évangéliste. Vous me verriez, en apparence,
faire des choses, qui n’impliquent pas réellement d’action
de ma part. Il est primordial de comprendre ceci car
l’action génère une résistance sur ce qui pourrait se
produire l’instant d’après. Si je souhaite entreprendre
une action, je dois m’orienter vers un travail. Si je désire
creuser un trou à l’aide d’une pelle, que dois-je faire ? Il
me faut en premier lieu trouver une pelle. Je dois ensuite
décider où creuser. Puis, je dois examiner le sol et
déterminer son degré de souplesse. Je dois alors calculer
la force nécessaire pour creuser dans la terre. Cela vous
est familier, n’est-ce pas ? Il s’agit du fruit d’un calcul
conscient.

Tout est très différent lorsque vous vous contentez de
plonger dans le bain de l’expérience, où il est inutile de
faire ou d’être. Il n’y a rien à changer. C’est l’état qui
consiste uniquement à capter ce qu’il y à capter sans
jugement aucun. Cet état de libre fluidité n’a rien à voir
avec la « médecine holistique », la maladie ou encore les
soins médicaux, techniques, conditions de traitement,
analyses conditionnelles des maladies ou encore analyses
transactionnelles de maladies (transactuelles pour tous les
psychiatres qui lisent cet ouvrage et qui m’ont déjà
diagnostiqué).

Il n’existe aucune distinction entre les états de la
matière et les états de fait de la matière. C’est le contenu
informatif du champ ou spin des électrons qui induit une
réaction ou une réponse particulière. Le fait d’observer



un objet sur le plan quantique le modifie instantanément.
Vous êtes composé de structures de lumière embarquées
dans des modèles d’informations, voici ce que vous êtes.
Étudier la Matrice énergétique n’est pas seulement un jeu
d’enfant, c’est aussi le moyen d’apprendre des concepts
et facultés indispensables à votre réalité. Vos envies
d’agir, votre besoin d’observer et votre soif de pouvoir
vous empêchent habituellement d’expérimenter ces
choses. Faites descendre votre énergie depuis le mental
vers votre cœur. Déterminez votre intention. Lâchez
prise.

Le principe qui consiste à faire descendre l’énergie
dans le cœur sous-entend un état de possibilités altéré,
où d’autres règles peuvent s’appliquer, ou aucune selon
le cas !

Déterminer l’intention est un concept très souvent mal
compris. Pour nous, intention signifie décider de ce que
nous voulons et s’efforcer de l’obtenir par le biais
d’affirmations ou de visualisations. Cette définition vous
semble familière ? Lorsque je vous dis cela, ne pensez-
vous pas en vous-même qu’il va falloir travailler dur ? Et
pourquoi devez-vous vous donner tant de mal ? Parce
que vous pensez que vous ne le méritez pas. Parce que
vous ne savez pas que vous possédez déjà ce que vous
souhaitez. Vous êtes déjà lié aux objets de vos désirs.
Vous ne croyez pas qu’ils sont indivisibles et ne peuvent
être séparés. Votre désir de posséder la chose amplifie
l’état qui fait que vous ne la possédez pas. Cela vous
semble logique ? Jouez avec l’intention comme vous



joueriez à n’importe quel autre jeu ; l’intention n’est
qu’une nouvelle simulation virtuelle de la réalité.

Le lâcher - prise est un concept relativement direct :
vous devez lâcher prise pour qu’une chose se produise.
Plus vous lâchez prise, plus vous permettez aux
événements de survenir.

Bruce Lee enseignait trois règles d’or ou principes
fondamentaux à ses élèves : (1) Absorber ce qui est utile.
C’est-à-dire capter ce qu’il faut capter dans le moment.
(2) Écarter les idées communément admises. Je me réfère
à ce que j’ai évoqué précédemment sur le fait de
fractionner les particules et de tenter de reconstituer
l’univers pour en extraire un sens. Ce processus est
dépourvu d’intérêt. Affranchissez-vous des idées
communément admises, des règles qui sont proscrites
dans votre réalité et de vos propres prescriptions. Enfin,
il recommandait un troisième principe : (3) la règle est
qu’il n’existe pas de règle. Ce qui sous-entend que vous
devez appliquer les règles qui se présentent à vous dans
l’instant, mais cela ne limite en aucune manière votre
propre expression vis-à-vis de ces règles. Envisagez
d’autres structures ou possibilités. Vous avez la
possibilité de changer de forme tel un caméléon
chamanique. Vous pouvez apprendre à transformer votre
réalité en inspirant une nouvelle réalité et en expirant une
réalité toute différente. C’est plus simple qu’il n’y parait ;
et si cela ne vous paraît pas difficile, c’est que ça ne l’est
pas.



ÉLARGISSEZ VOTRE CONSCIENCE
QUANTIQUE

L’une des idées salutaires de la physique quantique est
que c’est une réalité participative. Nous créons nous-
mêmes notre réalité. La manière dont nous choisissons
nos perceptions ou les paramètres de notre réalité définit
ce que nous sommes capables d’expérimenter dans le
moment. Mais voilà le problème. Si vous souhaitez que
les choses aient un sens, alors les possibilités qui ont été
définies pour vous sont peu nombreuses et limitées.
Qu’en serait-il si les choses étaient sensées tout en étant
insensées ? Lorsque vous commencez à ouvrir les
paramètres du possible, vous permettez à vos souhaits de
s’exprimer de manière normale, voire extraordinaire.

PHYSIQUE QUANTIQUE ET NOMBRES
COMPLEXES

En physique, pour décrire l’effondrement de l’onde
quantique, les scientifiques font appel à ce que nous
appelons les nombres conjugués complexes. Ces
nombres conjugués complexes, lorsqu’ils sont multipliés
par eux-mêmes, produisent toujours un nombre entier.
Prenez, par exemple, le complexe conjugué (3+i) (4-i) =
12. Le chiffre imaginaire i, représente l’état de toutes les
possibilités existant au-delà du temps et de l’espace avant
tout acte d’observation. Lors d’un acte d’observation et à
partir d’un état de tous les possibles, une action
spécifique se produit. Ce résultat, dans notre domaine



conscient, représente ce que nous remarquons ou ce qui
semble être le résultat final.

FAITES ENTRER LA GRÂCE DANS
L’ÉQUATION DE VOTRE VIE

Ceux qui ont lu mon premier livre sont déjà au fait de
l’anecdote que je vais vous relater. Je vais néanmoins
ajouter quelques réflexions quantiques autour de cette
étrange expérience de vie.

C’était un matin du mois de janvier à Bozeman dans le
Montana. Il faisait un froid de canard, il était quatre
heures du matin. Le vent était cinglant, tombait une neige
scintillante qui formait une couche épaisse. Ce n’était pas
une journée idéale pour un voyage de six heures à travers
le magnifique, quoique sauvage, Missoula. Or, là-bas,
mes contacts m’avaient organisé un week-end avec des
clients sérieux. Il était probable que je gagnerais plus
d’argent au cours de ce week-end que durant toute la
semaine précédente - et nous avions vraiment besoin de
cet argent. Dans mon incarnation antérieure de musicien
professionnel, je n’avais jamais manqué un seul concert
et je n’allais pas commencer maintenant. Le spectacle
devait continuer. Ma décision prise, j’enfilai
nonchalamment mon jeans et mon pull et me rendis dans
la penderie chercher mon manteau et mes après-ski.

Lorsque je partis, ma femme s’écria : « Fais attention
au verglas ! » Je n’avais jamais vu de verglas, alors je n’y
croyais pas. Fi de ses avertissements. Décidé à arriver à



l’heure, j’appuyai sur le champignon au volant de ma
vintage 5,3 litres et roulai en trombe malgré la difficulté
sur l’autoroute déserte. Dieu merci, les routes sont libres.
Je devrais gagner du temps sur les longs rubans
d’asphalte devant moi.

Je fonçais vers ma destinée à la vitesse de 130
kilomètres/heure. À l’allure où j’allais, je serais bientôt à
Missoula. Juste en sortant de Butte, je rencontrai le
phénomène tant redouté par ma femme : le verglas, le
légendaire verglas, à la fois glissant et quasi invisible.

Je découvris la réalité de son existence tardivement.
Pire : une plaque de verglas sur un pont enneigé à la
sortie de la ville de Butte, semblait m’attendre tout
exprès. Mais mes pneus patinèrent sur la sinistre plaque
qui s’était formée au centre du pont. Horrifié, je sentis
que je perdais le contrôle de ma direction. Pris de
panique, je retirai le pied de l’accélérateur et appuyai
doucement sur la pédale de frein, mais j’allais trop vite.

Ma vieille voiture n’était équipée que d’une sangle au
niveau de la taille. Pas un airbag, ni système de freinage
antiblocage et quasiment aucune chance que je survive à
ce crash qui se préparait sans l’intervention divine.
J’appuyai désespérément à fond sur la pédale de frein si
bien que l’arrière de mon véhicule entama un tête à
queue et que je me dirigeai désormais vers les pylônes du
pont. Je regardai le compteur de vitesse avant de venir
taper le pilier et je vis qu’il affichait un chiffre net et
meurtrier de 105 kilomètres/heure. Je regardais la mort
en face et elle me souriait. Alors j’acceptai mon sort et
abandonnai toute illusion de contrôle, je mis mes mains à
mon visage et je criai de tout mon cœur : « Archange



saint Michel, aidez-moi ! » Puis je vins m’écraser sur les
pylônes.

Je vis un flash de lumière bleue électrique aveuglant,
puis plus rien. J’avais l’impression de flotter, suspendu
dans une énorme bulle bleue d’énergie protectrice si
épaisse que rien ne pouvait m’atteindre. L’Archange
saint Michel est le défenseur de la foi et le protecteur des
innocents. Je crois au concept de grâce et sans doute
n’avais-je pas encore épuisé mon quota terrestre de cette
qualité précieuse qui m’a été attribuée. Quelle qu’en soit
la raison, j’étais toujours dans ma voiture, au milieu de
nulle part sur la partie glacée d’un pont, indemne !

Quelques minutes plus tard, je fus en mesure de
reprendre mes esprits et d’établir un bilan de la situation.
En essayant d’ouvrir la porte du conducteur, je découvris
qu’elle était complètement froissée et que je devais
abaisser la vitre pour sortir de la voiture. Je reçus un choc
en voyant que le capot de ma voiture avait été repoussé
jusqu’au pare-brise. Nous étions au beau milieu de
l’hiver sur une route enneigée désertique et personne
n’avait été assez stupide pour prendre sa voiture dans de
pareilles conditions. Si mon auto n’avait plus été en état
de marche, j’aurais de toute façon péri car le facteur de
refroidissement éolien affichait une température de moins
quinze degrés. Je me suis demandé si ma vie avait été
sauvée d’une certaine mort pour que je puisse lentement
mourir de froid.

Résigné à faire face à ce qui allait désormais se
produire, je remontai dans ma voiture, me glissai derrière
le volant et enclenchai la marche arrière. Je retins mon
souffle par peur de ce qui allait se produire. Les roues



s’animèrent, doucement, puis grâce à une prise sur la
route glissante, je reculai, passai en drive, puis poursuivis
ma route, comme si de rien n’était. J’arrivai sans heurts à
ma destination et m’en fus travailler.

Lorsqu’il fut l’heure de rentrer chez moi, je m’arrêtai
dans une station essence pour faire le plein. Je ne pouvais
rien faire d’autre à dire vrai car le capot de ma voiture
était complètement enfoncé au point que je ne savais pas
s’il s’ouvrirait à nouveau un jour. Confiant en la divine
intervention qui avait si bien œuvré pour moi jusqu’ici, je
rentrai à Bozeman implorant silencieusement les anges
spécialisés dans la mécanique automobile de faire tenir la
voiture encore quelque temps. Je refis la route. Juste
avant de tourner la clé de contact pour couper le moteur
de ma voiture, il monta en régime, hoqueta et se tut à
jamais. Ma voiture était une telle épave que je dus
l’abandonner à une casse. Une fois de plus, mes anges
gardiens sont intervenus en ma faveur et je ne saurais
comment exprimer ma reconnaissance face à ce que j’ai
ressenti – et à ce que je continue de ressentir !

Lorsque vous percutez un pont verglacé à 100 km/h
comme je l’ai fait, une équation très intéressante est
soumise à votre conscience. Si votre ensemble de règles
pour ce type de rencontre se présente ainsi : « un
véhicule roulant à 100 km/h multiplié par le verglas
multiplié par le pylône d’un pont, magnifié par la force
de l’impact », alors la probabilité pour que le résultat de
l’autre côté du signe égal soit : vous êtes mort ou au
moins gravement blessé, est très forte.

Si votre équation est suffisamment flexible pour



permettre l’intégration d’une variable invisible telle que
les Anges, le résultat de l’équation est alors malmené et
la prédictibilité réduite. Le résultat obtenu pourrait être
plus sécurisant et agréable pour votre vie. Une même
équation à laquelle on ajoute une variable peut faire la
différence entre la vie et la mort, le succès ou l’échec en
amour ou dans les autres domaines de la vie. Tentez
d’intégrer la variable de la foi dans ce que vous espérez
et la croyance en l’invisible dans l’équation de votre vie
personnelle, en guise d’expérience.

En ce qui concerne l’équation de mon accident, les
chiffres entiers sont la vitesse de mon véhicule, la densité
de verglas du pont, la perte du coefficient de traction et la
force de l’impact. En introduisant une variable
imaginaire dans cette équation, le nombre non perçu i =
un Ange, nous obtenons un résultat final différent. La
variable inconnue pourrait représenter la qualité de la foi
dans l’invisible.

S’il vous est trop difficile de croire aux Anges,
n’acceptez pas ce concept. Tout ce en quoi vous croyez
constitue les filtres de votre perception. La manière dont
vous choisissez de percevoir les choses gouverne ce qui
émerge dans votre vie. Pour certains d’entre nous, même
le postulat de Josué : « Je suis l’eau de la vie éternelle »,
pourrait signifier que Dieu ne cesse de nous arroser (et
tout particulièrement si vous vivez à Seattle !). Recevez
la goutte de grâce qui devient l’océan de vie, aimez-vous
et transformez votre réalité.



CHAPITRE 9

Attendez une minute. Que
vient-il de se produire ?

Le principe d’incertitude formulé par Werner
Heisenberg atteste que vous ne pouvez simultanément
mesurer la vitesse d’une particule quantique et sa
position. Si vous suivez sa position, vous perdez de vue
sa vitesse. Si vous calculez sa vitesse, sa position vous
échappe. Mes guides m’ont en partie dévoilé comment
c’était possible et les raisons pour lesquelles il était
impossible de détecter simultanément la vitesse d’une
particule et sa localisation dans l’espace. Ce que nous
remarquons par l’intermédiaire de nos modalités
sensorielles repose sur l’information qui nous a été
fournie par nos perceptions et qui a été filtrée par
l’hémisphère gauche de notre cerveau. L’hémisphère
gauche de notre cerveau analyse en effet les informations
à l’état brut et les trie pour ne conserver que celles qui
sont indispensables à notre survie ; il supprime toutes les
autres. Quoique perçues ou enregistrées, elles ne passent
pas le gardien du seuil de notre cerveau gauche et
sombrent dans les méandres de notre subconscient.



La science de la Nature ne se contente pas de
décrire et d’expliquer le monde matériel. C’est
une partie intégrante de la relation entre la
nature et nous-mêmes.

WERNER HEISENBERG

La conscience fonctionne comme un obturateur ; elle
prend des images à toute allure puis les assemble de
façon homogène de sorte que vous ne remarquez rien –
comme pour les films, dans lesquels l’action n’est pas un
mouvement continu mais une série de diapositives
statiques. Lorsque nous observons un objet ou une
information, nous utilisons consciemment moins de 0.01
pour cent du spectre électromagnétique visible capable
d’être détecté par nos yeux. Nous sommes incapables de
distinguer visuellement des canaux d’informations
simultanés car notre cerveau gauche traite les
informations “en série”, une seule diapositive à la fois.

C’est pourquoi nous affirmons que nous ne pouvons
traiter que sept (plus ou moins deux) bits de données par
seconde. Le procédé auquel nous faisons appel pour
analyser les données sensorielles ne fonctionne que de
façon linéaire ; il est certes très rapide mais seulement
capable de présenter une diapositive ou tranche
d’information à la fois. La partie inconsciente de notre
cerveau est un processeur parallèle, elle est capable de
lire des millions de bits d’informations en une seule
seconde. Ses conclusions ne sont tout simplement pas
accessibles à notre conscience normale.

C’est ici qu’intervient le problème de la mesure
quantique. Pour analyser les chiffres produits par nos



expériences, nous avons besoin de faire appel à notre
partie consciente. Notre cerveau gauche, en tant que
processeur en série, ne peut en une seconde considérer
des données que sous une seule perspective. En outre,
lorsque nous « observons », nous intriquons le processus
de nos informations avec l’objet ou le sujet de nos
perceptions.

Notre esprit conscient est similaire à celui du
personnage de Jack Nicholson dans le film Des hommes
d’honneur. Votre conscience jure qu’elle veut connaître
la vérité ! Mais vous pouvez presque entendre votre
subconscient siffler à vos oreilles : « Vous voulez
connaître la vérité, mais vous n’êtes pas capables de la
supporter ! »16. Jack surveille la frontière et pour changer
de bord, il nous faut traverser. Afin de percevoir
plusieurs dimensions en même temps, nous devons faire
appel au processeur parallèle de notre hémisphère droit,
mais nous nous avons besoin d’analyser les données que
nous recevons à l’aide de notre cerveau gauche.

Le principe d’incertitude ne s’applique qu’à notre
incapacité consciente d’observer à la fois la vitesse d’un
objet et sa position. Notre subconscient le fait aisément –
tout en tenant sur une tête d’épingle et grâce au soutien
d’un nombre infini et varié d’Anges ! Voici l’un des
meilleurs arguments pour cultiver sa faculté à accéder à
des états de conscience modifiés. Comme l’acte
d’observation modifie l’activité de l’objet observé sur le
plan quantique et que vous êtes composés de lumière,
vous avez la possibilité de renverser vos résultats dans la
vie (et par la même occasion vos revenus) en apprenant à
percevoir à travers les yeux de la perception altérée.



L’effet produit lorsque vous entrez dans l’univers de la
physique quantique est indéniable et drastique. Les
possibilités se meuvent en réalités. Tant que vous ne
bouleverserez pas vos propres règles, vous n’aurez
aucune possibilité réelle de changement. Pour la simple
raison que vous avez fixé dans votre vie des règles afin
qu’elles se conforment à ce que vous avez établi. Ce
processus ne se produit pas à un niveau conscient mais
inconscient. C’est, en revanche, consciemment influencé
par la manière dont vous captez et percevez votre réalité
matérielle.

Au niveau quantique, lorsque nous cherchons à
mesurer, nous modifions ce que nous sommes en train de
quantifier. L’acte d’observation crée un changement à ce
niveau. Ainsi, si je ressens qu’un point est « raide » ou «
contracté », je n’émets pas de jugement, j’observe, un
point c’est tout. Si en observant je me demande : «
Comment serait-ce si c’était différent ? », je peux alors
noter ce qui diffère et obtenir un autre résultat. La
question posée est ouverte – et les processus ouverts
permettent d’accéder à « l’état de non jugement ».

En 1970, Lizzie James interviewa Jim Morisson du
groupe des Doors sur l’existence de manière générale et
sur son choix de vie. Cet entretien fut publié dix ans
après sa mort dans le magazine Creem dans un article
intitulé «Ten Years Gone».

La plus haute forme de liberté est d’être ce que vous
êtes réellement. Vous entrez dans la réalité pour
remplir un rôle. Vous vous servez de vos modalités
sensorielles pour jouer une scène. Vous abandonnez



votre capacité à ressentir et en échange vous revêtez
un masque. Il ne peut y avoir de révolution massive
sans révolution personnelle, individuelle. Tout doit
d’abord émaner de l’intérieur. Vous pouvez priver
un homme de sa liberté politique et ne pas l’affecter
– sauf si vous lui ôtez sa liberté de sentir. Ca ça
peut le détruire… Ce genre de liberté ne peut être
garanti. Personne ne peut la gagner pour vous.17

Votre cœur sait distinguer ce qui est vrai de ce qui ne
l’est pas. Votre cœur est à même de juger car il est le seul
lieu dans lequel le jugement ait du sens. C’est à partir de
là que « vous jugez selon la justice » car vous n’analysez
pas. En analysant, vous vous trouvez toujours en polarité
ou en dualité avec ce à quoi vous tentez de donner du
sens. C’est bon ou mauvais, blanc ou noir, mal ou bien
absolu, angélique ou démoniaque. Jamais les deux en
même temps, ou ni l’un ni l’autre – reflet également du
positionnement largement adopté dans le monde
scientifique.

COHÉRENCE ET DÉCOHÉRENCE EN
TANT QUE PERCEPTION SÉLECTIVE

Le concept d’effondrement de la fonction d’onde
suppose qu’il existe d’infinies possibilités au-delà du
cadre de l’espace et du temps. Tout peut arriver. Les lois
de probabilité quantique énoncent que le fait d’observer
une chose l’oriente dans la direction de nos attentes.
Lorsqu’un résultat spécifique est soit escompté, soit



observé, toutes les autres possibilités entrent
simultanément en décohérence dans ce domaine
particulier de l’espace-temps. Ce à quoi nous ne nous
attendons pas, ne se produira pas. Une formule précise
déterminant ce qui est susceptible de se manifester dans
votre univers existe. Tout ce sur quoi vous tablez se
produit. Lorsque vous commencerez à assouplir
l’ensemble de vos règles, vous assisterez à de
nombreuses autres choses. Votre « Logiciel de la Réalité
» sera remis à niveau.

L’EXPÉRIENCE DES DEUX FENTES

Les physiciens ont mené une expérience dont nombre
d’entre nous avons déjà entendu parler mais qui vaut la
peine d’être à nouveau rapportée. Nos chercheurs se
servent pour ce faire d’un canon à électrons et réalisent
deux fentes suffisamment larges pour laisser passer un
électron. Ils ouvrent l’une des fentes et tirent un faisceau
d’électrons sur une émulsion photographique placée sur
mur éloigné. Lorsqu’ils calibrent les résultats à partir de
la plaque photographique, ils remarquent une distribution
égale des particules, une conclusion expérimentale à
laquelle ils s’attendaient.

En revanche, lorsqu’ils ouvrent les deux fentes,
l’électron semble se cliver et passer à travers les deux
fentes en même temps générant des bandes noires et
blanches. Qu’est-ce que ça signifie ? À l’emplacement
des bandes noires, l’électron interfère avec lui-même et
s’annule. Sur les bandes blanches, les ondes se



multiplient, créant un potentiel de sommation (physique
réelle) qui s’accroît, s’élargit et s’éclaircit. L’expérience
des deux fentes n’est autre que celle-ci : vous avez deux
fentes que vous obstruez. Un faisceau d’électrons envoie
un électron à travers la fente. Derrière cela, vous
disposez d’un mur sur lequel est placé un appareil qui fait
rebondir la particule chaque fois qu’elle touche le mur et
qui dispose également d’une émulsion (un film ou une
plaque photographique) afin d’enregistrer la figure ainsi
formée.

L’élément qui nous intéresse ici : lorsque nous ouvrons
l’une des fentes et l’observons, elle réalise exactement la
figure escomptée. La distribution des points de particules
est extrêmement étroite. Or, si vous ouvrez les deux
fentes en même temps, un phénomène étrange se produit.
La particule semble se scinder en deux et inférer avec
elle-même, générant des motifs de type ondulatoire sur le
film. Lorsque les scientifiques se contentent d’observer
l’expérience, elle reste une particule.

Si vous êtes parent, vous savez très bien comment
cette expérience se manifeste dans la vie quotidienne.
Dès que les physiciens cessaient d’observer la trajectoire
de l’électron et que la particule avait le choix de passer
par l’une ou l’autre des deux fentes, elle choisissait de ne
pas se comporter sagement – comme le ferait vos enfants.
Vous obteniez ainsi une figure d’interférence de bandes
noires et blanches sur la plaque photographique.

John von Neumann, un éminent mathématicien, fut
nommé expert dans l’explication des conclusions
déroutantes de l’expérience de la double fente. Il précisa
que la présence d’une variable cachée était la seule



explication rationnelle possible. Selon l’article de
Thomas J. McFarlane “Quantum Physics, Depth
Psychology and Beyond”, von Neumann en était parvenu
à la conclusion que le facteur x était la conscience
humaine ! Il expliqua que la raison pour laquelle le
photon ou l’électron interférait avec lui-même était lié au
fait que notre conscience (humaine) provoquait
l’effondrement de la fonction d’onde, ce qui créait la
différence dans la manière dont elle était considérée, soit
en tant que particule, soit en tant qu’onde.

En d’autres termes, lorsque nous ne l’observions pas
ou ne tablions pas sur un résultat précis, l’électron se
comportait comme une onde et pouvait interférer avec
lui-même. Toutefois, une fois que nous l’observions, le
mesurions et attendions de lui qu’il adopte un certain
comportement, il agissait selon nos attentes. Ainsi, en
partant du principe que nous sommes composés de
photons, le fait de mesurer peut provoquer
l’effondrement de la fonction d’onde et altérer la
structure profonde d’un être humain. Voici en résumé ce
dont notre univers est constitué. La conscience est le
facteur x absent de toutes les expériences mais qui
explique la plupart des effets observés en physique
quantique.

Vous pouvez imaginer des structures complexes de
photons en interaction, qui réunies composeraient un
complexe unique appelée la fonction d’onde. La manière
dont votre perception est orientée définit la fonction
d’onde de possibilités que vous êtes en mesure
d’accueillir et d’accepter en tant que résultat. L’onde de
possibilités repose sur votre modèle de conscience. Ce



qui signifie que si vous élargissez le modèle de votre
réalité personnelle, vos résultats se renverseront. Et de
manière exponentielle.

Ces ondes de possibilités sont des potentiels
transcendants manifestés par la liberté de choix. Vous
choisissez la forme des événements émergeant dans votre
vie d’après le regard que vous posez sur les choses. Votre
observation ou mesure créé l’effondrement de la fonction
d’onde ou “collapse du psy”. Les physiciens sont
attachés à cette expression pour représenter la mesure
quantique. Elle exprime en effet l’image des ondes se
propageant qui soudainement s’effondrent pour devenir
une particule localisée ; c’est ça le collapse du psy.

Les bouleversements interviennent lorsque vous cessez
de vouloir faire. En tentant de provoquer des événements,
vous vous situez dans une réalité particulaire avec
l’information ou l’objet convoité. Lorsque vous lâchez
prise et déployez votre conscience à partir du laboratoire
de votre cœur, vous vous libérez momentanément des
limites de la conscience et transcendez l’obstacle de
l’espace-temps.

Le moment d’après, vous viendrez vous écraser d’une
réalité transcendante ondulatoire vers une réalité
particulaire. Une partie de votre conscience qui n’est ni
particule, ni onde, peut suivre à la fois les fonctions
d’ondes de probabilités et la réalité particulaire
conjointement. Et là, les Anges et vous-même pouvez
danser au rythme de la musique ! Avec le temps, la
musique devient plus facile à percevoir et, avec de la
pratique, la danse devient une véritable partie de plaisir !

Lorsque vous effondrez la fonction d’onde, elle passe



d’un état de simple empreinte à un état de définitude (état
de précision). Tout ce dont vous pourriez avoir besoin de
faire en cas de problème ou de maladie, c’est de réaliser
que vos attentes sont fondées sur votre orientation
perceptuelle. Votre souci est toujours présent, en partie
parce que vous partez du principe qu’il le sera, il se
manifeste donc à chaque fois de la même manière. Mais
tout peut être totalement différent en l’espace d’un
instant. Vous présupposez que c’est impossible parce que
la réalité physique vous semble ne pas changer. C’est
l’hypothèse rationnelle d’un modèle de système fermé.
C’est un leurre !

L’expérience de votre réalité personnelle est un
système complètement ouvert. Le fait d’adopter un
nouvel angle de vue transforme l’objet de votre
observation et peut métamorphoser vos résultats sur-le-
champ ! Votre réalité ne semble pas changer car vous
l’avez établie de manière à ce qu’elle se conforme à ce
que vous pensez qu’elle devrait être. Vous ne pouvez
l’évaluer ou le réaliser à un niveau conscient. Ceci est
consciemment guidé par la manière dont vous remarquez
et percevez dans votre réalité physique. Vos structures
habituelles de perception créent le modèle à partir duquel
dérive votre expérience quotidienne.

Ci-dessous un récent courrier de l’une des
participantes à mes séminaires. En lisant simplement ce
livre, vous vous trouvez dans le champ morphique des
types d’expériences décrites ici. Vous n’avez pas
réellement besoin d’assister à un séminaire (bien que
vous y prendriez énormément de plaisir). J’ai sélectionné
cet exemple car il est amusant et les résultats se sont



avérés immédiats !

Je me suis rendue pour la première fois au
séminaire sur une recommandation de mon amie
Suzanne. Ca faisait un peu moins d’un mois que je
la connaissais et j’hésitais sérieusement à m’y
rendre. Cela m’était-il accessible ? Et puis ce truc
là était-il possible ? Je me décidai finalement à y
participer et ce fut la meilleure décision de ma vie.

Le vendredi soir après avoir vu des gens perdre
conscience sur scène et me demander inquiet où ils
avaient bien pu “aller” pendant ce temps là, je
rencontrai le D. Bartlett. Il s’approcha de moi et
repéra immédiatement ma scoliose. En l’espace de
quelques secondes, je sentis ma colonne vertébrale
quitter mon corps – je le répète : ma colonne
s’échappa de mon corps – et revenir complétement
différente. Après avoir remarqué que certains de
mes organes internes étaient coincés dans ma cage
thoracique, que mes poumons ne travaillaient pas
pleinement et que ma hanche était mal alignée, il me
dit de voir comment je me sentais. Ne croyant
toujours pas réellement que de tels changements
pouvaient se produire en moins de deux minutes, je
tentai de marcher. Tout ne se passa pas comme je
l’avais prévu car mes jambes avaient la consistance
de la gélatine.

Après avoir appris à marcher avec une colonne
vertébrale toute neuve (et en fixant dans le miroir ce
qui ressemblait par le passé à une courbure
anormale), je rentrai chez moi avec le plus beau



sourire de ma vie. Le lendemain, je rencontrai un
tas de gens extraordinaires et j’appris que bien des
choses que je soupçonnais vraies s’avéraient réelles
et qu’il existe des moyens de les mesurer… elles
existent, c’est tout.

J’ai jusqu’ici pratiqué la Matrice énergétique sur
plusieurs personnes avec des résultats
encourageants. Le monde me paraît complètement
différent aujourd’hui comme ce doit être le cas pour
nombre d’entre vous, j’en suis sûre. Participer à un
séminaire est la meilleure chose que vous puissiez
faire pour vous-même, vos amis et votre famille. Si
l’un d’entre vous hésite encore, je ne dirais qu’une
seule chose n’hésitez plus. Foncez ! Vous ne serez
plus la même personne en repartant, et c’est génial !

AM

16 Citations tirées de l’Internet Movie Database,
http://www.imdb.com/character/ch0007463/quotes.

17 Citations, déclarations et poèmes sur Litera.co.uk.,
http://www.litera.co.uk/author/jim_morrison/.*

http://www.imdb.com/character/ch0007463/quotes
http://www.litera.co.uk/author/jim_morrison/


CHAPITRE 10

Effondrement de l’onde

Par l’acte d’observation, la conscience réduit le paquet
d’onde de l’électron qui se fige matériellement en un
endroit. Entre plusieurs actes d’observation, la fonction
d’onde s’épanouit en possibilités, qui transcendent nos
limites. Ce qui explique pourquoi je vous demande de
faire descendre votre énergie du mental vers le cœur
et d’entrer dans un état de conscience modifié. Placez
votre intention : « J’aimerais que cela change ! », voici
l’unique intention dont vous ayez besoin. Lorsque vous
percevrez ne serait-ce qu’un instant le sentiment que
produirait un nouveau résultat, vous pourrez faire de cet
état d’ouverture une prière quantique.

Lâchez prise : échappez-vous du cadre de l’espace-
temps pendant une fraction de seconde. Le moment
d’après, vous êtes de retour, mais votre expérience de la
réalité peut en être métamorphosée. En choisissant
d’observer votre vie selon une perspective élargie, vous
effondrez les structures d’ondes de votre bonne « vieille
» existence pour une nouvelle dimension de possibilités.
Cet acte de Volonté Divine ou Supérieure, associé au
potentiel illimité de l’espace sacré de votre cœur, peut
encoder et créer un nouvel être, pendant le processus !



LA FONCTION DE LA PROBABILITÉ
PONDÉRÉE

Faites confiance à la sagesse du cœur. Lorsque vous vous
concentrez sur ce qui pourrait se produire, tout devient
dépendant d’une probabilité pondérée, qui est générée et
soutenue par la manière dont vous avez choisi d’observer
les choses. La conscience, dont vos croyances
établissent le filtre, créé votre expérience. Pas une
seule personne ne considère un événement exactement de
la même manière. Nous nous trouvons à l’intérieur et
regardons à l’extérieur. Si vous n’appréciez guère la
tournure que prend votre vie, abandonnez le besoin de la
contrôler. Plongez dans le centre de votre cœur et faites
confiance à toute aide qui pourrait vous être apportée au
sein de ce point d’équilibre.

Une idée essentielle est, selon moi, incarnée dans les
deux citations suivantes du Nouveau Testament :

« Et si une maison est divisée contre elle-
même,
cette maison-là ne peut pas subsister. »

MARC 3-25

« Personne ne peut servir deux maîtres, car
ou il détestera le premier et aimera le second,
ou il s’attachera au premier et méprisera le
second.
Vous ne pouvez pas servir Dieu et l’argent. »

MATTHIEU 6-24



Vos croyances au sujet de la réalité et de la vie peuvent
vous enchaîner aux types d’expériences que vous avez
coutume de traverser. En focalisant votre attention sur
vos douleurs, problèmes ou maladies à l’exclusion de
toute autre possibilité, ces soucis deviennent vos maîtres.
Si vous souhaitez bénéficier de la sagesse du Maître,
vous devez décider ce que vous servez, et ce jusque dans
votre réalité. En ouvrant votre panel d’attentes à
l’émergence de miracles, vous n’êtes plus esclave des
structures de vos créations antérieures. Vous pouvez
décider de créer un tout nouveau modèle.

Soyez conscients qu’à l’échelle fondamentale, la
lumière constitue le cœur de vos atomes, cellules et
électrons. Votre corps physique est ainsi constitué. Si
vous vous concentrez uniquement sur vos ennuis et la
substance de votre corps matériel, en dehors de toute
autre possibilité, vous servez deux maîtres. Afin de
transformer vos résultats ou d’assister à un miracle,
laissez-vous tout simplement aller pendant un moment.
Laissez la réalité primale qui est lumière briller à travers
vous. Ce faisant, vous pourrez redéfinir la structure de
votre réalité. Servir la lumière revient à servir l’infini. Le
maître indien Paramahansa Yogananda évoqua les
enseignements du Christ dans son ouvrage qui porte le
titre d’ « Autobiographie d’un Yogi » et décrivit
également son expérience de la lumière de l’Unicité :

…mon enveloppe physique perdit son poids…Je me
sentis légèrement soulevé au-dessus de mon lit, mon
corps, dépourvu de pesanteur, se balançant
doucement de droite à gauche. Je jetai un regard



circulaire dans la chambre ; les meubles, les murs
n’avaient pas changé, mais les petites masses de
lumière ne constituaient plus qu’une seule nappe
lumineuse voilant le plafond. “Voici le mécanisme
du cinéma cosmique”, fit une voix qui semblait
émaner de cette lumière…“Regarde, tu n’es rien
d’autre qu’un tissu de clarté !”

Je contemplais mes bras et les remuais à droite et
à gauche, mais ne sentis pas leur poids…La pluie de
clarté cosmique épanouie sous l’aspect de mon
corps paraissait l’exacte réplique du jet de lumière
issu de l’appareil de projection d’une salle obscure
et produisant des images à l’écran…Comme
l’illusion consistant à croire en l’existence des
corps solides était complètement dissipée…j’avais
reconnu que la lumière forme seule la structure
intime de tous les objets.18

Dans la Matrice énergétique, nous enseignons le
principe selon lequel nous sommes composés de photons.
Les réalisations de la physique furent de décomposer les
éléments en parties toujours infiniment plus petites. Dans
ce domaine des particules virtuelles et de l’effondrement
de la fonction d’onde, la réalité est régie par les règles
quantiques qui, je vous le concède, sont particulièrement
singulières. Nous autres affirmons que les objets de
grand gabarit, tels que nos corps physiques, ne sont
soumis qu’aux lois de la physique classique, aux lois de
la physique newtonienne.

D’un point de vue scientifique, nous sommes, en
définitive, composés d’atomes. L’atome se décompose en



électrons, protons et neutrons. À dire vrai, les électrons
ne gravitent pas autour du noyau, comme on nous
l’enseigne à l’école. Les électrons se déplacent, en
revanche, dans ce que l’on nomme un nuage d’orbites
probabilistes. Ils ne se résolvent, par essence, qu’à une
orbite prédictible autour du noyau sous l’effet de
l’observation. Ils se trouvent comme nous l’avons vu
dans un nuage orbital. Ensuite, lorsque nous les
mesurons, en pensant qu’ils sont situés dans une orbite
particulière, ils s’effondrent dans cette fameuse orbite
que nous avions imaginée. Je continue de parler de vous
et de ce qui compose la structure apparente de votre
corps physique et de son environnement proche.

De l’électron, nous plongeons vers les éléments de
plus en plus infimes formés de particules virtuelles tels
que les muons, gluons, etc. jusqu’au photon. Ce dernier
peut se manifester soit sous forme de particule, soit sous
forme d’onde. (Ou comme Louis de Broglie l’énoncerait,
à la fois sous forme de particule et d’onde.) Nous
abordons désormais le thème de la lumière et de
l’information, et je crois que c’est, par essence, ce qui
nous constitue. Nous ne sommes pas formés de sucre,
d’épices et de toutes ces choses agréables, pas plus que
nous n’émanons des serpents, des escargots et des chiens
remuant gaiement la queue.

Si, à l’échelle fondamentale, nous sommes composés
d’un flux de photons liés par la conscience, alors
comment se pourrait-il que nous ne le soyons pas au
niveau physique et macroscopique ? Je vous rappelle
ainsi qu’à l’échelle quantique nous modifions un objet en
le mesurant. Ce phénomène s’appelle « l’effet de



l’observateur ». Il nous est impossible de mesurer la
vitesse ou la position d’une particule sans l’altérer par
notre observation. Dès lors, la question à se poser est la
suivante : à travers quelles lentilles d’observation
regardons-nous ?

18 Paramahansa Yogananda, extrait d’Autobiographie d’un Yogi.



CHAPITRE 11

Causer l’effondrement de la
fonction d’onde de

l’expérience humaine

Le langage scientifique qui se dissimule derrière le
processus des « deux points » de la Matrice énergétique
possède un intérêt certain. Je pense que la Matrice
énergétique n’aurait jamais pu atteindre son niveau de
sophistication actuel sans l’amour croissant que je porte à
la physique et à la science. La méthode des deux points
permet de disposer d’un outil de mesure, qui dope notre
capacité à déceler à quel endroit nous pouvons plonger
dans les profondeurs de Tout ce qui est.

Comment savez-vous aujourd’hui ce qu’est une
mesure ? C’est en regardant un être droit dans les yeux
que vous remarquez s’il est en colère contre vous,
enthousiasmé ou quelque peu perplexe. Vous effectuez
une mesure reposant sur des milliers de calculs. Toute
cette complexité peut se réduire à remarquer tout
simplement ce qu’il y a à remarquer, sans pour autant
perdre de sa finesse. C’est ici que vous pouvez vous
introduire dans les grilles de la manifestation sans avoir
besoin de comprendre quoi que ce soit.



PROVOQUER L’EFFONDREMENT DE
L’ONDE

Petit rappel, deux systèmes quantiques, voire plus,
peuvent partager la même onde quantique. On peut ainsi
affirmer que les systèmes se connectent ou s’intriquent.
À l’échelle subatomique, vous êtes composés de photons
à haute énergie ; votre organisme se compose de lumière
et d’information contenues dans des patterns ou des
ondes d’interférence. En liant les deux points, vous
observez de manière consciente la relation ainsi créée.
Vous avez créé ce lien à l’aide de votre imagination. Ce
que vous imaginez à l’échelle du photon a le pouvoir
extraordinaire de modifier ces patterns de lumière et
d’information. Le fait de centrer votre attention à ce
niveau, où tout n’est qu’énergie lumineuse, modifie le
comportement de ce que vous observez. Vous provoquez
l’effondrement de l’agencement de votre monde
particulaire en patterns intriqués ou fronts d’ondes de
lumière. Ressentez et captez ce qu’il se produit.

Pensez, ça vous aidera, qu’en appliquant la technique
en deux points sur une tierce personne, vous êtes de la
plus concrète des façons en intrication avec certain aspect
de vous-même. Votre appréhension de l’autre n’est pas la
même que celle qu’il a de lui, ni même l’appréhension
qu’il a de vous. C’est un état de fusion unique. Lorsque
vous vous engagez dans un tel but, vous tenez l’occasion
exceptionnelle d’assister à une modification de
conscience. Au cours du processus, non seulement vous
modifiez ce sur quoi vous avez décidé de vous
concentrer, mais vous vous modifiez par la même



occasion. Quand bien même vous ne tenteriez rien, que
vous n’essaieriez de résoudre quoi que ce soit, vous
entrez dans un processus de transformation.

Lorsque vous pratiquez l’art des deux points, vous
activez un nouveau paradigme de ce qui vous est possible
de faire ou ce à quoi vous accédez à l’aide de votre
modalité sensorielle du toucher. Si vous vous essayez à
cette technique quotidiennement, vous commencerez à
entrapercevoir la réalité cachée et ses complexités
derrière le voile des événements de la vie quotidienne.
Vous ne subissez plus les événements. Au contraire, vous
commencez à endosser la responsabilité de votre
utilisation créatrice de l’énergie universelle.

EXTRAIT SUR LA MÉTHODE DES DEUX
POINTS

Entretien radio avec le Dr Richard Bartlett :19

La journaliste : comment pratiquez-vous la Matrice
énergétique à votre cabinet, Dr Bartlett ?

Richard : je ne parle pas de soins de santé parce que
lorsque vous parlez de santé, vous évoquez aussi la
maladie. C’est un couple d’opposés, et chaque fois que
vous travaillez avec une extrémité de la polarité ou un
pôle, vous travaillez également avec l’autre. Donc, si
vous tentez de soigner une personne, vous essayez de la
guérir d’une affliction. À chaque fois que vous procédez
ainsi, vous ne pouvez avoir accès qu’aux paramètres et
jugements appliqués en réponse à telle ou telle maladie.



Une fois que vous vous extrayez de cette réponse
conditionnée, de ce mode de pensée binaire
stimulus/réponse, vous pouvez alors dire : « J’ignore ce
qu’il va se passer l’instant d’après. Je m’en remets au
moment, accueille ce qui m’apparaît utile – et j’en tire un
enseignement. »

Comment déterminez-vous ce que vous allez
entreprendre pour aider une personne ?

L’un des nombreux principes que nous enseignons au
séminaire de la Matrice, c’est d’établir des distinctions en
remarquant ce qu’il y a à remarquer. D’après la
formation en médecine classique, lorsqu’un patient entre
dans mon cabinet et dit : « J’ai un problème aux genoux
», cela implique que j’examine ses genoux, me concentre
dessus et que je considère la personne comme souffrant
de troubles du genou. Et sur cette considération, je viens
l’accabler d’un diagnostic qui fait déjà l’objet d’une
étiquette précise pour ce mal spécifique. J’effondre ainsi
la probabilité de ce pattern en un dysfonctionnement de
genou. C’est tout ce que je verrai ; espérons donc à ce
stade que je n’aie aucun souci avec les genoux à
problèmes. Il s’agit de la seule option qui me soit offerte.

A l’opposé, si un patient pénètre dans mon cabinet
avec une douleur aux genoux, je ne répondrai
certainement pas quelque chose du genre : « Moi aussi
j’ai des genoux. » En répondant ainsi, je mériterais bien
un coup de genou dans le nez. Non, je me montrerais
respectueux, j’ausculterais le genou et le manipulerais. Il
s’agit pour moi d’une sorte de scission ou d’esprit scindé
en deux. Je peux aller jusqu’au point dont je parle dans



mon premier livre lorsque j’évoque « l’approche des
dysfonctionnements » de la médecine classique. Cela
consisterait à considérer la douleur du genou,
accompagnée du caractère aggravant du trouble, tous les
diagnostics et traitements possibles et tous les
antécédents médicaux. Je peux dans le même temps
maintenir un état de conscience éveillé ouvert à tout ce
qui se présente dans l’instant.

Nous avons été entraînés à nous concentrer sur une
structure ou matière en observant et en fixant notre
regard sur le genou. Que se passerait-il si soudainement,
je visais un espace éloigné à quinze centimètres de la
partie physique du genou et que je fixais mon attention
dessus ? Je vais donc supposer que l’information située à
quinze centimètres du genou est mon point de départ
pour commencer à remarquer les changements de ce
pattern. En d’autres termes, je serai attiré sur une zone et
me concentrerai dessus, mais pas à l’exclusion de toute
autre chose.

Je vais simplement me laisser aller à cet état appelé
état altéré, en laissant ma conscience glisser vers ce qui
se présente dans le moment et commencer à travailler. Ca
ressemble en quelque sorte à une conversation. Lorsque
vous commencez à travailler ainsi, vous interagissez avec
la personne en face de vous et vous remarquez ce qui est
en train de changer. Vous prêterez ensuite attention à ce
vers quoi votre regard est attiré. Si vous le faites et
connectez ces actions, vous créez une syntaxe ou un
langage spécifiques qui vous permettent d’accéder à leurs
problèmes sans entrer dans l’état du problème.



Ce cas permet-il réellement d’accéder à un état de
conscience élargie ?

Absolument. C’est ce que nous enseignons lors du
séminaire. Si les gens parviennent à entrer dans un état
qui leur permette de sentir le changement lorsqu’ils
pratiquent ce que j’appelle les deux points, et qu’ils le
ressentent en eux-mêmes et, plus important encore,
autour d’eux comme une expansion de leur potentiel, ils
entrent donc dans un état où ce qu’ils font importe peu ;
les effets sont là.

En quoi consiste donc la méthode des deux points ?
Savez-vous par quel moyen deux pôles d’un aimant,

comme, disons, des aimants de réfrigérateur, mis en
contact l’un et l’autre vont selon leur polarité s’attirer et
se repousser ? Vous ressentez bien cette tension
dynamique dans l’air entre les deux aimants.

Maintenant, déterminez et touchez un point sur
n’importe quel support. Il peut s’agir d’une guitare, d’une
voiture ou d’un genou. Essayez de sentir la zone bloquée,
raide ou contractée. Ca ne doit pas nécessairement être
douloureux au contact mais, au contraire, ce point doit
vous paraître un peu différent du reste de la zone. C’est le
premier point que vous choisirez pour remarquer
d’éventuels changements.

Maintenant que vous avez déterminé ce premier point,
vous allez vous contenter de remarquer quelque chose.
Avec votre deuxième main, jouez autour de votre jambe
ou de tout objet de votre choix dans une zone différente –
où vous souhaitez, cela n’a pas d’importance – jusqu’à ce
que vous trouviez un point qui renforce le blocage ou la



raideur du premier ou que vous ayez un ressenti
comparable au champ d’attraction que l’on instaure entre
deux aimants de pôles opposés en les rapprochant. C’est
ça que vous devez rechercher. C’est à partir de ces deux
points que vous effectuez la mesure de ce que l’on
enseigne dans la Matrice énergétique.

C’est donc une sensation que vous expérimentez à
travers vos mains ?

Non, la sensation que vous ressentirez sera celle d’un
durcissement physique du tissu ou de la zone qui se situe
sous vos mains. Vous avez par exemple choisi un point
au niveau de la jambe, qui vous paraisse un peu différent
du reste de la jambe. Pourquoi ce point vous semble-t-il
différent ? Il semble différent parce que vous avez créé
un jeu dont le but est de trouver une zone qui vous
paraisse singulière au toucher. Ce n’est pas parce que
c’est différent. C’est parce que vous avez choisi de jouer
à ce jeu.

Une fois cela effectué, déplacez légèrement votre main
le long de votre jambe ou de l’objet sur lequel vous avez
choisi de vous exercer jusqu’à ce que vos doigts
s’immobilisent en un point qui semble établir la jonction
entre ces deux points. Il s’agit d’une mesure artificielle,
fixée arbitrairement, mais qui vous permet de jouer au
jeu virtuel de la réalité. Après avoir lié ces deux points et
réalisé à l’échelle de la physique quantique que l’acte de
mesure modifie la mesure même, lâchez prise, comme si
vous jetiez des galets dans un étang. (Ne lâchez pas votre
objet.) Imaginez que vous abandonniez le besoin que
cette démarche soit physique et que vous ressentiez la



dispersion de cette onde entre les deux points.
Nombre d’entre vous ressentiront de la légèreté, un

sentiment d’expansion, une incapacité à penser, de la
joie, etc. D’autres éprouveront des émotions diverses,
d’autres apercevront des couleurs, d’autres encore
verront leurs douleurs disparaître ; toutes sortes de
changements peuvent se produire. Comment est-ce
possible ? Prenez conscience que ces deux points ne
représentent plus seulement un objet physique. Ce sont
seulement deux points que vous avez choisi de mesurer.
Cela vous conduit à tous les autres points, aux plus de
soixante milliards de cellules et de photons de ces points,
et à toutes les émotions et chakras. Ceci vous lie à votre
expérience d’être humain.

Je perçois à travers ce processus, une sensation de
forte chaleur.

Oui, c’est normal. La chaleur est une manière de
percevoir cela. Je voudrais vous dire que si vous voyez
ou expérimentez cela à travers une sensation de chaleur,
c’est très bien. Il s’agit d’un effet observable, et c’est ce
que nous recherchons. Mais nous souhaitons également
que cette méthode produise des effets non observables.
Autrement dit, si vous faites cela et ressentez de la
chaleur au niveau des jambes, il se peut également que
vous constatiez une amélioration dans votre relation avec
votre chien, avec votre voiture, ou avec le trafic
autoroutier. Vous remarquerez peut-être que votre
mémoire s’est développée, que votre maladie s’est
résorbée ou un tas d’autres choses. Pourquoi ? Parce qu’à
ce stade, vous suivez un ensemble de règles différentes.



Par le biais de ces règles différentes, vous décidez de
vous comporter comme un groupe de photons ou comme
un ensemble constitué de lumière et d’information. Tout
ce que vous avez à faire pour vous affranchir d’une
maladie à ce niveau est de fournir à ce pattern de
nouvelles informations.

Suggérez-vous alors en quelque sorte de visualiser
l’état du pattern souhaité ?

Non, car en visualisant une chose, vous réduisez le
résultat à ce que vous êtes capable d’imaginer. Vraiment,
le fait de visualiser vous maintient dans le monde
physique. Cela vous empêche de provoquer
l’effondrement de la fonction d’onde de ces photons en
un nouveau pattern. Vous voyez, vous pouvez causer le
collapse de la fonction d’onde en un clin d’œil. Mais ce
que les gens ont tendance à remarquer, ce sont soit des
différences subtiles, soit des différences nettement
marquées, et à ce stade, sachez que vous êtes entré dans
une réalité bien plus étendue. Tout n’est donc qu’une
question de pratique. Rappelez-vous que vous ne tentez
pas de résoudre un problème avec ces deux points. Vous
utilisez plutôt ce processus comme métaphore pour votre
vie et votre expérience consciente dans son intégralité.

Vous ne vous considérez plus seulement comme un
pattern de photons mais comme un pattern
holographique de photons ?

C’est exact. Vous utilisez le point que vous avez choisi
comme outil de mesure pour effectuer la mesure des
aspects de vous-même, quels qu’ils soient.



Recommençons l’expérience. Cette fois-ci pensez à
certains aspects non matériels de votre être qui attirent
votre attention. Il peut s’agir du domaine amoureux, des
finances – tout ce par quoi vous êtes attiré dans le
moment et qui pourrait être résolu. Trouvez, à présent, un
point sur votre jambe qui corresponde à ce sentiment.
Gardez à l’esprit que ce n’est plus une jambe mais que
c’est votre sentiment au sujet de x, quel que soit x.

Est-il important que je commence par l’une ou
l’autre main ?

Peu importe la main que vous utilisez en premier.
Dans ce phénomène, il n’est pas question de polarité. En
réalité, vous n’avez pas besoin d’utiliser vos mains. C’est
à votre conscience que je m’adresse. Trouvez donc un
point qui représente votre situation. Pouvez-vous nous
dire ce que vous avez choisi ?

Il s’agit d’un projet.
Voici le point des projets. Étendez-le au-delà de votre

seul projet. Ne confinez pas ce projet à un seul résultat.
Ressentez-le. Trouvez maintenant sur votre jambe un
point qui corresponde à ce sentiment. C’est plus simple à
dire qu’à faire, parce que c’est vous réellement qui créez
cette situation. Vous créez un point et décidez de ce qu’il
sera. Et il le sera. Ce que vous allez faire maintenant,
c’est trouver un second point qui ne se situe pas
forcément sur votre jambe. Il peut être placé sur votre
bureau, votre micro ou votre téléphone. Tout second
point, quel qu’il soit, fera l’affaire. L’essentiel est que
vous vous sentiez connecté à ces deux points.



Imaginez tout simplement que vous abandonniez
toutes vos inquiétudes, vos préoccupations. Vous flottez
dans les airs comme un rayon de lumière sans penser au
reste du monde. Quelque chose a changé. Si vous
revenez et mesurez à nouveau ce point avec les pensées
que vous entreteniez précédemment, ce sera différent.
Revenez là où vous vous trouviez auparavant et tentez de
retrouver quelle était votre sensation. Ressentez le
changement. Dans la plupart des cas, vous ne serez pas
capable de le définir de la même manière que d’habitude
ou vous le sentirez très ouvert ou élargi ou encore vous
ne serez pas en mesure de décrire ce que vous ressentez.

Je ressens une sensation de fraîcheur, comme une
boisson rafraîchissante par une chaude journée d’été.

Cela m’arrive souvent. Je sens comme une brise
fraîche traverser mon cerveau. Le ressenti perçu est très
physique.

Et je me sens plus légère et plus lumineuse.
Maintenant notez comment vous vous sentez.

Relâchez votre attention de ce point et remarquez
comment vous vous sentez. Que remarquez-vous ?

Je suis submergé par un fort sentiment
d’enthousiasme et me sens galvanisé.

Étendez ce ressenti au-delà de votre forme physique et
notez comment vous sentez l’espace autour de vous.

À présent, localisez un point sur votre chaise qui attire
votre attention. Un point qui vous paraisse raide au
toucher ou magnétique ou qui vous interpelle tout



simplement. Trouvez un second point, pourquoi pas sur
vous-même, sur votre épaule ou sur une partie de votre
poitrine. Faites en sorte que le sentiment en rapport à ce
point corresponde à celui de la chaise. En d’autres
termes, trouvez ces deux points et sentez leur corrélation.
C’est simple comme bonjour.

Maintenez fermement les deux points. Laissez aller
votre conscience et laissez-la s’étendre dans l’univers
tout entier. Ce processus est baptisé collapse de la
fonction d’onde et c’est exactement ce qu’il fait. Si vous
touchez votre chaise maintenant, vous aurez un étrange
sentiment. Vous aurez l’impression qu’elle occupe plus
d’espace. Cet effet est très difficile à décrire, mais c’est
ce que me rapportent en général les personnes qui
assistent à mes séminaires.

En fait, j’ai d’étranges sensations dans les mains. Je
ne touchais en réalité aucun point puisque j’avais
choisi mes deux points à trois centimètres d’écart de
mon corps physique.

C’est génial. Vous n’avez pas besoin de toucher quoi
que ce soit. Vous pouvez mesurer des points qui
n’existent pas car, dans le domaine quantique, rien de
tout cela n’existe. Vous créez votre expérience de
l’univers extérieur et vous le recomposez dans votre tête.
Vos yeux fonctionnent comme des détecteurs de
particularités précises et vous générez à l’aide de votre
cerveau la référence holographique de tout ce qui existe.
Certains physiciens n’ayant pas vraiment les pieds sur
terre disent qu’il n’y a rien à mesurer sur terre.



Ce qui est intéressant, c’est que j’ai toujours
l’impression de manipuler des énergies subtiles entre
les mains.

Soyez consciente qu’il ne s’agit pas de déplacer de
l’énergie, et ce n’est même pas aussi subtil. Étendez
votre conscience et remarquez comment votre gros orteil
du pied gauche réagit à cette expérience. Vous ne
remarquerez peut-être rien tant qu’on ne vous dira pas de
vous focaliser dessus. Mais vous verrez cet effet se
matérialiser dans votre univers entier.

Comme c’est fascinant. Quelle technique intéressante
à étudier !

C’est tellement simple, un véritable jeu d’enfant…
c’est comme jouer lorsqu’on est enfant. Plus vous vous
amuserez, plus votre conscience s’éveillera et plus vos
résultats seront profonds.

Les enfants le font naturellement. Un oncologiste et
universitaire renommé a récemment participé au
séminaire. Il est arrivé très sceptique. Je l’ai fait monter
sur scène et ai pratiqué la technique des deux points sur
lui. Il s’est évanoui sans savoir ce qu’il lui arrivait et les
cent quarante personnes présentes dans la salle eurent
cette sensation d’espace sacré.

Vous voyez, lorsque vous inventez ceci et le réalisez
au sein d’un groupe, cette expérience devient une
expérience sacrée dans une réalité non ordinaire.
L’événement prend une tournure très spirituelle et
chamanique, mais cette expérience revêt un aspect
fortement matériel, reproductible et observable dans le
monde physique. Autrement dit, vous pouvez voir les



scolioses se réaligner et les maux de tête se dissiper.
Vous pouvez voir une mâchoire immobile devenir
mobile en l’espace d’un instant. Il arrive que des tumeurs
ou autres afflictions disparaissent soit instantanément,
soit progressivement. Voilà le principe. Vous pouvez
uniquement apercevoir les choses que vous êtes capables
de voir. Mais des transformations que vous ne pouvez
voir se matérialisent et ce sont certainement les
changements les plus significatifs.

Il est temps de rendre l’antenne. Pourriez-vous
résumer la Matrice énergétique en une phrase ?

Les changements interviennent lorsque vous
abandonnez le besoin de vouloir contrôler les
événements.

SYNTHÈSE DE LA TECHNIQUE DES
DEUX POINTS

1. Repérez, sur vous-même ou sur une tierce personne,
un point qui vous semble bloqué, raide ou contracté
au toucher.

2. Déterminez un second point, lequel, mis en relation
avec le premier sur lequel vous continuez à exercer
un contact, rend, par la relation même entre les
deux, la raideur plus nette, ou bien qui semble
établir une attraction magnétique entre les deux
zones.

3. Établissez un lien quelque peu arbitraire entre ces
deux points autorise une évaluation du ressenti.



Souvenez-vous : selon la théorie quantique, il est
impossible d’observer un objet sans que vous ne
soyez intriqué, sans interagir avec lui. Observer la
corrélation entre ces deux points par le biais de
votre ressenti, de votre imagination, suffit à vous
impliquer. Les données s’entrecroisent, ce qui
provoque l’effondrement de l’onde matière/
conscience que vous avez choisi d’observer et avec
laquelle vous avez décidé d’interagir.

4. Notez la différence. La zone entre vos deux points
se montre probablement plus souple. Vous repérez
une modification de la respiration. Vous ressentez
peut-être, ou votre partenaire, une impression de
chaleur, vous avez rougi : il arrive que le corps entre
en résonance, se meuve au diapason de quelque
force rythmique primale inconsciente. Tenez-vous
derrière votre partenaire car, au cas où, il ou elle
serait réellement entré(e) dans l’état que je viens de
décrire et perdrait conscience un court instant.
Mieux vaut se préparer à tout, depuis un rire
spontané jusqu’à une crise de larmes, en passant par
toutes les réponses physico-émotionnelles.

BIEN RETENIR

1. Il vous faut au moins deux points pour quantifier
quelque chose.

2. Pour acquérir de nouvelles données, commencez par
repérer les modifications.

3. Repérez ce qui a changé vous induit à mettre en état



de veille votre jugement critique et à ouvrir une voie
dont la création obéit au principe de moindre action
(en d’autres termes, vous créez une nouvelle activité
qui, à force de pratique, deviendra un don.)

Voici le récit de la manière dont un participant, qui
assistait pour la première fois au séminaire de la Matrice,
apaisa une douleur uniquement en fixant son attention sur
le problème à l’aide des deux points :

J’assistai à une conférence à l’aéroport JFK de
New York à la fin du mois d’octobre. Je ne savais
pas ce que je ferai de cette expérience mais
j’espérais être capable de soulager quelque peu ma
femme, qui souffrait de douleurs (de raideurs) aux
épaules depuis plus de 6 mois. Elle fut soignée à
quatre-vingt pour cent après le premier traitement,
et l’effet fut immédiat ! Inutile de dire qu’elle est
ravie des résultats. Et ça suffit à dire que le
déplacement en valait la peine !

JS



Les deux points de base : localiser deux points sur le corps de la
personne (dans ce cas, les épaules).



Vérifier la mobilité relative des deux points situés sur les épaules.
Remarquez ce que je remarque.



Illustration de la méthode de base de localisation des deux points sur
le corps.



Effondrement de l’onde.
Voyez, le changement physique est visible.



La transformation est instantanée.



La transformation est immédiate (suite).

L’univers de la personne est sens dessus dessous.



« Magnifique, quelle onde impressionnante. Allez, on recommence !
»



Exemple de la méthode des deux points en périphérie du corps.



Se fondre dans l’état altéré de la Matrice.

Le sujet se trouve dans un état de conscience altéré.



Deux points de base en cas de trouble à l’épaule.



Apaisement de la douleur.



Le sujet se détend grâce à une conscience centrée sur le cœur.



La méthode des deux points tend ici à ouvrir le champ du cœur.



Illustration de la méthode des deux points sur un mannequin
d’acuponcture pour un traitement à distance.



Illustration de la méthode des deux points avec un objet de
substitution pour un traitement à distance.



Méthode des deux points pour le champ énergétique de la région
pelvienne.



Ressentez le changement.



« Elle est partie en soixante secondes ».



Une nouvelle journée au bureau (dit séminaire).



Travail sur le protocole à distance dans le cadre du séminaire «
Praticien certifié de la Matrice »

19 Interview radiophonique menée par Marla Frees. Invité Richard
Bartlett, « The Music of Your Mind ». Portland, Oregon, 3 mai 2007.



CHAPITRE 12

Faites confiance à tout ce
qui se présente à l’instant-T

Lorsque nous mesurons, la plupart d’entre nous jugeons
ce que nous mesurons. Nous cherchons à analyser le
résultat. Nous cherchons à lui donner un sens. Nous
cherchons à lui conférer une signification qui
corresponde à notre perception du fonctionnement du
monde réel. Il existe ce que l’on appelle la perception
innocente. La perception innocente ou la mise en place
de structures de perception signifie que vous remarquez
tout ce qui se présente à vous. Nous partons du principe
qu’il existe un lien de cause à effet aux choses : si nous
faisons ça, alors cela arrivera, et si nous ne le faisons pas,
alors autre chose se produira. Il n’y a pas de logique à
cela. Mais il s’agit d’un raisonnement que nous avons
adopté.

Votre expérience de la réalité, peu importe comment
vous la définissez, est ce que vous êtes capable
d’observer et de définir. Cela ne signifie pas que vous ne
puissiez pas expérimenter ce qui dépasse le cadre de
votre réalité. Cela signifie que pour avoir une certaine
expérience, il se peut que vous ayez à adopter un angle



de vue différent, ce qui est une bonne chose. À travers
cet ouvrage, vous allez, entre autres, apprendre à capter
ce qu’il faut capter. Je ne fais pas référence à votre
capacité à remarquer ce que vous croyez être supposé
observer ou penser. Je ne vais pas vous révéler le but du
jeu mais vous demander de voir avec une nouvelle
perspective comment capter ce qu’il faut capter.

Si je vous regarde à un point situé exactement entre
vos deux yeux, mais que ma trajectoire visuelle s’égare
de quelques mètres de votre forme physique, je vais y
faire attention. D’un regard doux, je pourrais me poser la
question, « qu’est-ce-que je remarque ici
inconsciemment ? ». Et je vais donc me fier aux
informations pertinentes et utiles sur le moment. Je vais
penser que cela vaut la peine d’être en confiance. Ainsi
mon regard va et vient, et je ressens cela. Ici. Cela nous
donne accès à de nouvelles possibilités.

S’il s’avère que vos yeux se dirigent vers le sol lorsque
vous regardez la poitrine de quelqu’un, ou que vos yeux
sont attirés vers votre oreille ou la coiffure de quelqu’un
ou un luminaire, alors, faites confiance à cela. Lorsque
vous procédez ainsi, vous avez accès à d’autres réalités.
Une fois que vous commencez à jouer le jeu de cette
manière, ce qui se produit, c’est que vous avez encodé
une expérience différente. Vous commencez à voir au-
delà de l’information qui n’est habituellement pas
accessible à votre appareil sensoriel tant que vous ne lui
assignez pas la priorité d’y prêter attention.

Tout ce que vous devez faire pour que ce changement
sans commune mesure vous soit accessible est de
remarquer un élément qui retienne votre attention. Il



s’agit de faire confiance et de vous laisser aller vers ce
qui attire votre attention. C’est ce qu’on appelle une
mesure. Autorisez-vous à remarquer quelque chose dans
l’instant présent, et cela sera votre premier point. La
mesure du ressenti ou de l’expression ou quoi que ce soit
qui puisse vous donner une nouvelle référence peut
constituer le deuxième point.

Je ne peux pas vous dire ce dont il s’agira et vous
n’avez pas besoin de le savoir. C’est un contrat secret,
uniquement « visuel » qui se fonde sur la base « d’un
savoir nécessaire ». Le simple fait de vous mouvoir dans
un espace où chaque aspect de votre vie peut être
différent vous ouvre un champ des possibles. Vous
voulez atterrir dans un espace où les événements peuvent
apparaître différemment plutôt que de parvenir au
résultat escompté comme à l’accoutumée. Ne soyez pas
démesurément inquiet de ce qui semble échapper à votre
attention consciente.

Vous êtes en droit d’être perplexe ou même de vous
interroger si une once de ce que je vous dis est réelle ou
vraie. Maintenir un état de scepticisme détendu est une
attitude saine. Autorisez-vous à adopter le comportement
d’une personne qui ne sait pas, car là réside la force.
Lorsque vous libérez le besoin de savoir ou de faire, vous
provoquez l’effondrement de la fonction d’onde de
l’énoncé du problème en une réponse invisible. Ensuite,
vous pouvez précipiter en vous-même l’objet ou l’état
désiré. Si vos conclusions sont toujours conditionnées
par vos attentes conscientes, où se trouve donc l’espace
que vous avez réservé aux miracles ?

Le Dr. Hector Garcia est un bon ami, un maître



praticien certifié de la Matrice énergétique ainsi qu’un
instructeur certifié de la méthode Yuen. Il utilise ses
facultés uniques d’intuition médicale pour faciliter les
échanges des différents systèmes d’énergie du corps. Il
parle de « capter ce qu’il faut capter » :

Je remarque des choses émanant de mon esprit et je
projette ensuite cet état de conscience à l’extérieur,
dans mon environnement extérieur. Je commence à
faire ce dont Richard parle en m’autorisant à «
remarquer ce que je remarque » depuis « l’extérieur
». Lorsque j’ai commencé à appliquer ce principe,
j’ai commencé à interagir avec tout ce qui retient
mon attention ou ce qui se présente.

Pour une raison inconnue, de nombreux patients
atteints de tumeurs ou de nodules viennent me voir.
Avec un patient atteint de tumeur, je vais
commencer par calibrer l’énergie. Par calibration
j’entends ceci : je vais toucher le client à l’endroit
où est située sa tumeur et ce point deviendra mon
premier contact de la méthode des deux points.
C’est un point de mesure ou d’observation. Ensuite,
je vais chercher un second point qui me donne cette
sensation de rigidité ou de raideur dont Richard
parle lorsqu’il évoque le phénomène lié au
processus des deux points.

Ce second point ne doit pas nécessairement être
physique mais peut représenter une construction ou
un concept énergétique. Par exemple, je veux savoir
si je peux calibrer l’énergie de la tumeur dans le
corps du client. Une tumeur, même si elle apparaît



sur un IRM ou une radiographie ou d’autres tests de
diagnostic, peut, selon mon expérience, avoir son
pattern actuel d’énergie causale dans l’une des trois
sources primaires.

Localiser la provenance de l’énergie

Une tumeur, ou tout autre état relatif, peut, à mon
sens, appartenir au corps, signifiant que la tumeur
a une source physique et que son énergie possède
un foyer dans le corps physique. En calibrant cela,
je sais qu’en pratiquant un test diagnostic, les
résultats seront la plupart du temps vérifiables sur
le plan clinique.

La seconde source d’une pathologie telle qu’une
tumeur peut être ce que les examens
diagnostiqueront comme émanant du corps. Dans
ce cas, la tumeur provient de processus physiques
internes qui ont été relayés à l’extérieur en une
manifestation physique. Pour moi, cela signifie que
la source du problème est interne. À l’origine, un
problème génétique ou une pathologie héréditaire
propre à la mère ou au père de famille. Cela peut
soit résulter d’un schéma de pensée habituel ou
d’une combinaison de facteurs génétiques,
émotionnels et physiques.

Le troisième type de pathologie générale avec
laquelle je travaille est un état qui vient vers le
corps et constitue le germe responsable de l’état. Ce
type de pathologie peut être le résultat d’une toxine
ou d’un poison, une substance ingérée en
provenance d’un environnement extérieur. Ou bien



le résultat d’un traumatisme extérieur qui a impacté
le corps, parfois du passé lointain et qui a activé les
processus, qui pourraient in fine conduire à la
formation d’une tumeur ou d’un autre état.

Dans une veine plus ésotérique, une tumeur ou un
autre pattern de maladie pourrait provenir de
l’absorption de schémas de pensées toxiques d’une
autre personne ou de la société en général – une
croyance par exemple, qu’une certaine tranche de
la population est statistiquement plus vulnérable à
certains types d’états de santé ou de désordres
médicaux en raison de critères de race, sexe,
génétique, d’habitudes alimentaires, d’états
d’esprit, de croyances culturelles ou d’une
multitude d’autres facteurs. Ces croyances, ou ces
faits dits scientifiques, peuvent dans certains cas
être le terreau qui alimente ou favorise une tumeur
ou tout autre maladie.

EN UN CLIN D’ŒIL, VOUS POUVEZ
DEVENIR « LE TOUT »

La perspective de la physique quantique peut vous
amener à un point d’unicité avec le royaume des
possibilités magiques. Lorsque vous pénétrez dans le
champ unifié du cœur, même l’espace d’un clin d’œil,
vous pouvez devenir partie intégrante du « Tout ». C’est
la raison pour laquelle les maladies, les cancers, les
phobies ou autres états ainsi que les attentes limitées
peuvent cesser d’exister lorsque nous pratiquons la



méthode des Deux Points. Lorsque vous cessez
d’assigner une importance à ces choses, elles peuvent
cesser d’exister.



CHAPITRE 13

Le temps du changement

En 1837, le mathématicien, astronome et physicien Sir
William Hamilton suggéra dans ses travaux collectifs
qu’une science du temps à l’état pur était possible car il
est de notoriété publique que les unités fondamentales de
temps utilisées en science sont arbitraires. Ça veut dire
quoi ? Que nous les avons inventées. Il est même
possible de conceptualiser toute la science en une unité
unique : le temps.

LE VOYAGE DANS LE TEMPS EN TANT
QU’EXPRESSION D’UNE CONSCIENCE
QUANTIQUE

Comment mesurez-vous le temps ? Vous mesurez la
diffusion de l’énergie électromagnétique sur une distance
et la distance multipliée par la force (vive) est égale à
votre mesure du temps. Cela montre le bien-fondé de
l’affirmation d’Hamilton. C’est même plus étrange que
cela encore car le temps mécanique quantique n’est pas
observable. Il n’existe pas dans cette réalité. Einstein



disait que le temps est ce que la montre mesure. Il
réduisit le temps en espace-temps. Selon lui, le temps et
l’espace-temps devaient être unifiés.

En physique, le terme mathématique faisant référence
au temps peut être « transposé » soit vers l’avant soit vers
l’arrière. Les équations fonctionnent très bien dans un
sens ou dans l’autre. Lorsque les équations affichent ce
type de miroir de symétrie, les scientifiques tendent à
l’ignorer. Ils disent souvent, « c’est juste un artéfact de la
manière dont c’est examiné ». Mais qu’en est-il si ce
n’est pas le cas ? Cela laisse présager que peut-être vous
pouvez, d’une manière insoupçonnée, faire marche
arrière ou avant dans le temps. Puisque l’équation
fonctionne dans l’une ou l’autre direction, peut-être que
vous pouvez théoriquement trouver une manière d’en
tirer profit à votre bénéfice.

Les photons peuvent avancer ou reculer dans le temps.
Une onde de photons voyageant en avant dans le temps
représente « l’onde avancée dans le temps » et celle
voyageant en marche arrière dans le temps est « l’onde
retardée dans le temps ». Lorsque ces ondes de photons
en conjugaison de phase se croisent, elles créent le
moment présent. Pourquoi pensez-vous donc que nous
avons une partie du cerveau appelée le lobe temporal ?
Fred Alan Wolf, un auteur et universitaire indépendant et
chercheur en physique et conscience, a émis une théorie
stipulant que cela pouvait être en rapport étroit avec le
voyage dans le temps. Il affirmait qu’une machine à
voyager dans le temps existait – et que cette machine
était notre cerveau.

Le moment présent est maintenant. Ce que nous



appelons l’expérience linéaire du temps est l’énergie
électromagnétique qui se disperse le long d’un volume
mesuré d’espace, selon Tom Bearden, un lieutenant-
colonel à la retraite qui a concouru à la conception du
générateur électromagnétique mobile (Motionless
Electromagnetic Generator, MEG) et qui continue à
étudier l’électromagnétisme scalaire et la théorie unifiée.

Nous mesurons la distance parcourue par l’énergie
dispersée et nous l’appelons le passage du temps, ou
entropie. Le temps est la manière dont nous mesurons le
travail. C’est ce qui se passe au fil du temps lorsque
l’énergie se disperse. C’est en fait ce qu’est le travail.

Que se passerait-il maintenant si vous inversiez la
polarité, ou phase de temps, de telle sorte que l’énergie
soit dirigée dans le noyau de l’atome ? Si vous faites
cela, vous en ressortez le modèle inversé, qui est de
l’énergie négative, ou néguentropie ; c’est le temps
inversé. L’énergie néguentropique ne se disperse pas ;
elle s’agrège. Si vous inversez l’énergie d’une maladie,
vous pouvez reprogrammer les cellules en sens inverse,
et ainsi les faire revenir à leur état agrégé et sain.

Lorsque vous générez une équation d’onde complexe
programmée par votre intention et alimentée par votre
énergie électromagnétique/état sensitif, vous créez une
boucle fermée qui va vous renvoyer la réponse à votre
requête. Cet état sensitif, ou schéma d’énergie électrique
personnalisé, peut servir d’impulsion à la création et au
maintien d’un potentiel quantique généré
artificiellement.

Dans le film Retour vers le futur, le professeur a
inventé ce que l’on appelle le « convecteur temporel ».



Le convecteur temporel est sans doute basé sur une
invention réelle, le flux virtuel du vide, qui selon
Bearden est programmable. Lorsque vous courbez
l’espace, le temps en est affecté, il est modifié. Mais cela
implique également de l’espace négatif et du temps
négatif et cette énergie peut constituer l’information
contenue dans le vide. Si vous générez une unité de
temps négatif, elle s’agrège en fait (fait marche arrière),
et ce phénomène concentre l’énergie plutôt qu’il ne la
disperse.

Les forces de l’entropie (mesurée en unité de temps
positif, énergie électromagnétique [EM] « effective ») et
de la néguentropie (mesurée comme temps négatif ou
s’écoulant en marche arrière, énergie « virtuelle » ou
potentielle) constituent une manifestation appariée. Ces
forces qui vont de pair représentent le yin/yang de
l’univers. Vous pouvez accéder à cet espace négatif, à
cette énergie de temps négatif et l’utiliser pour courber
l’espace-temps local. Ce qui n’est pas possible selon les
limites des lois de la physique classique peut être
contourné.

Lorsque vous appliquez les concepts de néguentropie,
ou d’ondes de temps inversées, vous commencez à
construire un modèle scientifique pour le revirement des
symptômes d’une maladie. Si vous ajoutez à cette
tambouille créative le potentiel de créer des modules
artificiels ou des moteurs de conscience capables de
réaliser une tâche ou une fonction spécifique, la Physique
des Miracles devient compréhensible et reproductible. Je
suis toujours poussé à faire évoluer les choses au niveau
suivant, quel qu’il soit.



L’effondrement de la fonction d’onde de l’énoncé du
problème permet l’apparition de miracles.

TEMPS NÉGATIF, ESPACE NÉGATIF ET
VICTOR

Mon fils Victor a attrapé la varicelle lorsqu’il avait
environ trois ans. À cette époque, je venais d’écouter le
discours du lieutenant-colonel Bearden aujourd’hui à la
retraite. Je n’avais pas compris un simple mot de ce qu’il
avait dit, mais d’une certaine manière, cela m’interpella
consciemment.

Quelque chose venait de faire tilt dans mon esprit et
une conviction s’empara de moi. En pensant à la santé de
mon fils, j’ai alors pensé : « temps négatif, espace négatif
». C’est tout ce que j’ai fait. Ma seule autre pensée a été
« retourne d’où tu viens », pensée adressée à la
pathologie consciente du virus de la varicelle. Dans
l’heure, Victor ne manifestait plus aucun signe de
varicelle. Sa fièvre et son nez qui coulait n’étaient plus
d’actualité. Les boutons avaient complètement disparu :
cela s’est produit instantanément ! Scientifiquement, mon
explication pour ce qui s’est passé ensuite est que j’ai
accédé au potentiel d’onde scalaire du transporteur
d’onde (je reviendrai ensuite plus en détails sur la notion
d’ondes scalaires) et cela s’est inversé instantanément.

VOYAGE DANS LE TEMPS



En utilisant les outils de la conscience de la Matrice
énergétique, tels que le voyage dans le temps, les causes
de nombreuses pathologies peuvent disparaître. Vous
pouvez « revisiter » les expériences qui ont constitué
votre enfance sans revivre ou rejouer les scènes
accompagnées de leurs charges émotionnelles et les
traumatismes qui y sont associés. Vous pouvez apprendre
à changer les types d’ondes de votre conscience de
manière à ce que lorsque vous revenez dans le moment
présent, peu importe ce qui s’est passé dans votre
enfance, cela ne vous affecte plus. Les possibilités sont
véritablement infinies.

ÉTAPES POUR EMPLOYER LA
TECHNIQUE DU VOYAGE DANS LE
TEMPS DE LA MATRICE ÉNERGÉTIQUE

Ce qui suit est un exercice conçu pour vous permettre en
quelques étapes d’utiliser l’outil du voyage dans le temps
avec une tierce personne.

1. Effectuer une mesure comme précédemment
enseigné dans la technique en deux points.

2. Demander l’âge de votre partenaire ou client. Cela
deviendra votre point de départ, ou ce qu’on appelle
votre point de référence dans le temps zéro comme
suggéré dans le film L’expérience de Philadelphie.

3. Commencer à compter à rebours par tranche de cinq
ans tout en maintenant vos deux points.

4. Définissez votre intention de manière à ce que les



ondes quantiques de changement s’activent lorsque
vous « arrivez » à l’âge au cours duquel est survenu
l’événement, ou l’espace-temps avec lequel vous
souhaitez interagir. Vous n’avez pas réellement
besoin de connaître l’âge précis auquel l’évènement
s’est produit, car lorsque vous approchez la
référence de temps approximative, vous
commencerez à sentir les deux points que vous êtes
en train de tenir devenir plus souples et évoluer
entre vos mains.

5. Se préparer à la possibilité que vous ou le sujet sur
lequel vous pratiquez ressentiez des libérations
physiques ou émotionnelles. Assistez votre sujet
avec douceur et réconfortez-le, mais ne cherchez pas
à interférer avec ou à modifier son processus de
traitement de l’information et ses expériences.

6. Lorsque les choses se sont apaisées et ont atteint une
apparente conclusion, quantifiez le changement avec
votre procédure des deux points. Répétez le
processus si nécessaire car il peut y avoir plusieurs
épisodes temporels auxquels il est nécessaire
d’accéder afin de résoudre le problème ou le pattern
de manière plus complète.

INVERSEZ LE TEMPS

La participante d’un séminaire nous a fait partager son
histoire, ce qui illustre profondément le fait que tout est
possible.



Il y a quelques années, j’ai fait une expérience, qui
aujourd’hui encore me trouble et m’effraye. Cela
s’est produit un soir très tard, et je venais de finir
de mettre en bouteille des essences spirituelles, ce
qui était mon métier à cette époque. Je suis allée
dans la salle de bains et ai regardé mon visage dans
le miroir, j’avais 28 ans. Les mots suivants sont
sortis de ma bouche « Je n’y crois pas ! ». Je suis
restée debout tout le reste de la nuit à regarder dans
le miroir car l’image reflétée se transformait
progressivement en visage de sexagénaire – mon
âge à ce moment-là. Cela m’a juste fait très peur.
Aucune référence ou contexte dans ma philosophie
de vie ne me permettait d’expliquer ce qui venait de
m’arriver.

JM

Laissez-moi partager avec vous un autre exemple qui
illustre clairement l’applicabilité du voyage dans le
temps en tant que technologie de la conscience. Une
femme est venue à l’un de mes séminaires, et lorsqu’elle
rentrée chez elle, elle s’est mise à pratiquer une des
techniques de guérison. Elle avait une cliente qui l’avait
vue dans son cabinet (sa maison). Il souhaitait qu’elle le
soigne d’une phobie particulière. C’était une phobie
étrange – celle des oiseaux. La femme, une nouvelle
praticienne récemment initiée à la Matrice énergétique ne
savait pas quoi faire.

Elle ne connaissait aucun traitement contre les
névroses. Qu’a-t-elle donc fait ? Elle a simplement



touché la femme en deux points et a conceptuellement «
remonté le temps » à un moment de l’espace-temps où la
femme ne souffrait pas encore de cette phobie. La femme
s’est effondrée sur le sol, à demi consciente,
contorsionnée pendant quelques minutes et est ensuite
revenue à elle. C’était tout. Le lendemain matin à 6h30,
la praticienne débutante (qui n’avait assisté qu’à un seul
séminaire) a reçu un appel téléphonique de cette cliente.
La patiente était excitée comme une folle. Elle a dit «
vous ne devinerez jamais ce que je suis en train de faire.
Je vous appelle de mon mobile pendant que je touche des
doigts les oiseaux dans ma cour ».



CHAPITRE 14

La théorie des mondes
multiples et vous

Einstein savait qu’il n’existait pas deux ensembles
distincts de lois physiques, bien que l’on puisse travailler
avec ces derniers et les décrire ainsi. Einstein avait
compris que le fait d’observer un objet au niveau
quantique entraînait sa modification, et il aimait à dire
que, si l’on acceptait la théorie quantique, alors une
souris pouvait observer et modifier cet objet. Mais pour
Einstein comme pour d’autres scientifiques plutôt
rationnels, il était évident que ce n’était pas le cas.
Pourquoi en était-il ainsi ?

Puisque nous sommes constitués de photons, nous
devrions voir changer les objets que nous observons, or
force est de constater que le regard d’une souris sur
Einstein n’a jamais modifié l’apparence du savant. Pour
un physicien, un phénomène devient loi s’il se vérifie à
chaque fois. Si l’objet doit changer mais ne change pas,
c’est qu’il y a donc une autre explication. Il doit y avoir
une variable cachée – quelque chose que nous ignorons,
ou que la théorie actuelle n’admet pas dans l’équation.

Les physiciens Hugh Everett et John Wheeler ont



proposé une explication, qu’ils ont appelée « la théorie
des mondes multiples ». D’après cette théorie, lorsque
nous regardons un objet, celui-ci se divise en différents
univers d’infinies possibilités. La raison pour laquelle
vous ne voyez pas l’objet changer (qu’il s’agisse d’une
souris ou d’autre chose) est liée à la façon dont vous le
regardez ; du fait de vos habitudes de perception, la
réalité que vous observez correspond à vos attentes,
elles-mêmes conditionnées par vos sens. Tous les autres
choix non observés ne sont pas cohérents avec votre
réalité, et se sont manifestés, ou ont eu une existence
concomitante, dans un autre univers parallèle que vous
êtes dans l’incapacité de voir.

COMMENT LE FAIT DE CHOISIR CE QUE
VOUS REMARQUEZ JOUE UN RÔLE
DANS VOTRE EXPÉRIENCE

Dans un domaine inaccessible à nos sens naissent des
univers entièrement nouveaux, séparés du domaine
auquel nous choisissons d’adhérer via l’acte de
perception. Si les objets restent identiques, c’est parce
que nous ne disposons pas des capacités de
différenciation pour percevoir les autres réalités. Dans ce
domaine, la lumière est assimilée à l’observateur. On
peut donc dire que tout ce qui n’est pas observable dans
le spectre électromagnétique existe dans un univers
parallèle.

L’histoire qui va suivre, relatée par l’un de mes
étudiants, illustre fort bien l’utilité des univers parallèles



:

Il y a deux mois, mon amie Angela s’est vue
diagnostiquer un grave problème cardiaque. Les
médecins recommandaient une opération, la pose
d’un stent, et un traitement médicamenteux d’au
moins un an. Je suis tombé sur son blog, dans lequel
elle relatait tout ce qui, d’après les médecins, «
n’allait pas chez elle », et la crainte que tout ceci lui
inspirait. Moi qui utilise la Matrice énergétique
quotidiennement, j’ai décidé de « regarder en elle »
pour voir s’il y avait quoi que ce soit que je puisse «
faire ». J’ai immédiatement perçu son problème
cardiaque. J’ai pu capter la réalité selon laquelle
elle avait effectivement besoin d’une opération, d’un
stent et d’un traitement. Sachant qu’il ne s’agissait
que d’une possibilité parmi d’autres, j’ai déplacé
ma perception, j’ai pu observer la réalité vers
laquelle étaient allés les médecins, et je n’ai rien
trouvé. Je me suis arrêté là, lâchant prise totalement
sans même lui en parler.

Deux jours plus tard, Angela actualisait son blog.
« Mais qu’est-ce que c’est que cette histoire ? »
écrivait-elle. Les médecins l’avaient examinée et
n’avaient rien trouvé. Pas de problème cardiaque,
nul besoin de stent ni de traitement. Personne ne
comprenait ce qui avait pu se passer ; personne ne
savait l’expliquer. On ne saura jamais si cette
guérison se serait de toute façon produite. Ce dont
je suis certain en revanche, c’est que plusieurs
personnes, disposant d’imageries et d’analyses



médicales, étaient convaincues qu’il n’existait
qu’une seule possibilité.

Grâce aux enseignements de la Matrice
énergétique et à d’autres études sur la nature de la
réalité, j’étais persuadé qu’il existait pour chaque
situation une multitude de solutions possibles. Il ne
s’agit là que d’un exemple parmi toutes les
incroyables expériences que j’ai vécu depuis ma
rencontre avec la Matrice énergétique. Je l’emploie
au quotidien, car en réalité il s’agit davantage
d’une conscience que d’une technique.

MB

UNIVERS PARALLÈLES ET TUMEURS

Mon cher ami le docteur Hector Garcia utilise les univers
parallèles lorsqu’il travaille sur des maladies comme les
tumeurs. Il réalise sa calibration énergétique en
demandant « Tumeur du corps, pour le corps, ou hors du
corps ? ». Il localise l’énergie de la tumeur par un
calibrage ou un ressenti. Peu importe qu’elle apparaisse
sur un corps physique. Elle peut trouver sa source dans
d’autres couches énergétiques et ce que le corps présente
comme une tumeur peut, d’une certaine façon, être
considéré comme l’image réfléchie dans le miroir de la
zone de causalité primaire.

On peut établir une comparaison avec le reflet du
soleil sur une eau limpide. Si vous n’avez jamais vu le
soleil et que vous voyez sa réverbération, vous penserez
alors qu’il s’agit de la réalité, et non pas d’un reflet. Dans



la réalité de la Matrice, peu importe si ce que vous voyez
est vrai ou pas. Ce qui compte, c’est que vous ne vous
mettiez pas en travers du chemin et que vous accédiez à
quelque chose qui fasse une différence, qu’il s’agisse
d’un univers parallèle ou Bugs Bunny, cela n’a aucune
importance.

Le docteur Garcia dirait quelque chose comme « Vous
n’avez pas de cancer. Il se trouve dans le quatrième
univers parallèle. C’est ce parallèle qui a un cancer » et
enverrait ainsi le cancer dans le quatrième parallèle. Que
se passe-t-il si vous envoyez le cancer dans le quatrième
parallèle ? Allez-vous donner un cancer à une personne
qui s’y trouve ? Non, car si cette personne du quatrième
univers parallèle a un cancer et que vous y envoyez
l’onde de forme vous créez une onde anti-cancer. Vous
l’annulez et la maladie disparaît des deux réalités. Si
vous l’effacez d’ici, en explorant ce quatrième espace
dimensionnel, le reflet est également effacé dans le
quatrième univers parallèle.

Certaines personnes craignaient, en l’envoyant « là-bas
», de donner le cancer à une personne se trouvant dans un
autre univers ou une autre dimension. En réalité, vous
envoyez cette force néguentropique dont je parlais plus
haut. Vous procédez à un inversement temporel de l’onde
de la signature électromagnétique du pattern du cancer.

Pour mieux comprendre ce concept, supposons que
vous ayez passé toute votre vie dans une caverne
obscure, comme dans l’allégorie de Platon. Vous n’avez
jamais vu la lumière du jour directement, mais vous avez
vu les ombres projetées par la lumière du soleil sur les
parois de votre caverne. Lorsque vous en sortez pour la



première fois, vous êtes aveuglé par le soleil. Vous ne
comprenez pas quelle est cette grande sphère lumineuse
dans le ciel. Toute votre vie, vous n’avez vu que des
ombres, des images réfléchies de la causalité ou réalité
initiale.

Imaginez maintenant un étang. Admettons, pour faire
simple, que l’étang représente votre environnement
physique. Toute votre vie, votre perception du monde
s’est faite par l’intermédiaire des reflets sur la surface de
votre étang à vous. En réalité, vous ne faisiez que
regarder la lumière du soleil sous forme de reflet indirect
sur la surface de l’étang. La lumière que vous percevez,
dans ce cas, un univers parallèle, serait le miroir d’une
réalité qui n’existe pas dans ce monde ; elle représente
une sorte d’image virtuelle, ou de sous-ensemble de la
réalité. Toutefois, compte tenu de notre perception
biaisée et de notre capacité à façonner les photons par la
pensée, nous la faisons exister. Ce reflet de la lumière par
le spectre électromagnétique dans un univers parallèle est
également un objet réel ; il s’agit d’une conjugaison de
phase, d’une réplique de la réalité, ou d’une réalité-
miroir.

Un miroir est subordonné au phénomène de
conjugaison de phase, ce qui signifie qu’il nous renvoie
une image inversée. Face à une maladie, nous cherchons
à renvoyer le mal là où se trouve sa véritable source (à
quatre univers parallèles de là). Pour employer une
métaphore, en cas de maladie, le reflet du soleil passe
derrière les nuages, il est masqué, ou sans doute dans un
univers parallèle. La signature énergétique de l’empreinte
de la tumeur est en fait elle aussi masquée à ce moment.



Elle disparaît de l’étang. Pourquoi ? Car vous avez placé
en conjugaison de phase l’information en la renvoyant
vers le lieu de sa véritable origine, ce qui, bien entendu,
l’efface à cet endroit. Il pourrait, d’après moi, s’agir de
l’une des méthodes employées par Jésus pour soigner des
membres atrophiés ou autres maladies. J’ai passé ma vie
à tenter de comprendre les phénomènes physiques
dissimulés derrière les miracles.

UNIVERS PARALLÈLES ET GUÉRISON
INTER-DIMENSIONNELLE

Lorsque j’effectue la technique énergétique des deux
points, si je ne trouve pas mon second point sur le corps
d’un client, alors je laisse l’information me guider. En
général, je laisse ma main sur la zone concernée, je pense
« univers parallèles », par exemple, et je me sers du
concept comme point de référence principal. Où que je le
trouve, je vais « suivre » en ressentant ou en percevant
l’information. Je travaille avec l’endroit, où qu’il
m’apparaisse, en tant que point de connexion dans mon
processus de recherche des deux points. Une fois que je
libère l’information, je laisse venir à moi ce qui se
présente, et je me retrouve dans un état modifié
d’acceptation. Puis je me retire tout simplement et je
laisse la Matrice reconfigurer la structure.

Si mes deux points calibrent (ou « détectent ») une
information pour une autre dimension, cela m’indique
que l’information nécessaire au changement réside hors
des dimensions normales de l’espace-temps accepté



(comme la longueur, la largeur, la hauteur et le temps)
mais toujours au sein de ce que l’on peut considérer
comme appartenant à cet univers. Je vais suivre
l’information où qu’elle me mène, ressentant tout ce qu’il
y a à ressentir, puis je me défais du besoin de « faire
quelque chose », pendant qu’intelligence et puissance
universelles restructurent et transforment la structure
d’énergie pathologique ou perturbée.

UNIVERS PARALLÈLES ET AUTRES JEUX
DE RÉALITÉ : LE DOCTEUR GARCIA

Si quelqu’un souhaite travailler, par exemple, sur
un problème de vue, j’entre en contact avec son
corps et cherche à ressentir une connexion dans
mes deux-points (qui peuvent tout simplement être
créés mentalement, une fois acquise la maîtrise de
cette pratique). Dans cet exemple, admettons que je
ne sente rien. Rien dans l’énergie physique du corps
ne retient mon attention quant à l’expression de ce
problème. Je me fie à mon ressenti, et je cherche
différemment, ou ailleurs. Dans notre exemple, je ne
« recueille » pas l’information dans cette réalité,
mais dans un univers parallèle, supposé ou réel.

Travailler avec les dimensions et univers parallèles

En d’autres termes, lorsque je prononce ou tout
simplement que je pense aux mots « univers
parallèles », je sens un changement s’opérer en
moi, en mon interlocuteur, ou éventuellement dans



le champ (espace) qui nous sépare. Je ressens une
ouverture ou une connexion avec l’élément
concerné. Cette sensation peut être différente chez
vous. L’important n’est pas de savoir comment les
autres procèdent dans un contexte similaire. Captez
ce que vous captez : faites comme vous le sentez.
Détendez-vous et suivez le flux d’information, où
qu’il vous conduise. Souvenez-vous que l’une des
clés de la réussite dans ce procédé, c’est de ne pas
vous faire obstacle à vous-mêmes ! »20

LES PARALLÈLES DU DOCTEUR DUNN

Il y a quelques années, le docteur Mark Dunn (l’un de
mes étudiants, devenu par la suite mon associé dans la
pratique médicale) se trouvait à bord d’un avion, quand
un autre appareil s’est dangereusement rapproché. À ce
moment, la réalité de Mark a subi un étrange phénomène.
Rien ne s’est véritablement passé dans cet espace-temps,
les avions ne sont pas entrés en collision, mais Mark est
en quelque sorte entré dans ce qui lui a semblé être un
univers parallèle.

À son arrivée à Seattle, les signaux dans l’aéroport
étaient légèrement différents. Les rues qu’il avait
empruntées tant de fois ne l’amenaient pas aux endroits
qu’il connaissait si bien. Les choses se sont aggravées
lorsqu’il est sorti se promener sur la jetée où il habitait à
l’époque, et a entendu un étrange bruit de mastication,
venant de sous la jetée. Il a demandé à plusieurs pêcheurs
du coin s’ils entendaient ce bruit de mastication, ces



derniers l’ont pris pour un fou et lui ont tourné le dos.
Les choses ont empiré lorsqu’il est retourné travailler.

Les personnes avec lesquelles il avait pris rendez-vous ne
figuraient pas sur son agenda. Des gens venaient pour
leurs consultations régulières, mais Mark ne les avaient
jamais vus auparavant. Pour couronner le tout, ma voix
s’est retrouvée en bruit de fond sur le message d’accueil
de son répondeur téléphonique. Le hic c’est que je n’étais
pas là le jour où Mark a enregistré ce message. Au bout
de quelques jours, Mark est revenu dans son univers, et
les choses ont commencé à se stabiliser. Oui, tout est
possible, mais la principale question est : à quoi cela
sert-il ?

CES EXPÉRIENCES TROUVENT-ELLES
UN ÉCHO DANS VOTRE VIE ?

Lorsque nous abordons les univers parallèles au cours de
nos séminaires de formation, pour certaines personnes, il
s’agit d’une métaphore, pour d’autres une « rencontre du
3ème type », mais pour quelques chanceux, cela devient
un mode de vie. Mark m’a récemment indiqué que son
niveau de conscience était à présent suffisamment élevé
pour lui permettre d’entrer dans un univers parallèle et
l’habiter pleinement. Je lui ai dit que s’il se retrouvait
face à deux portes, l’une portant l’inscription « Porte de
l’Enfer » et l’autre « Porte de service » il valait mieux
choisir la deuxième. « Merci du conseil » m’avait-il
répondu.

Il ne faut pas suivre vos fantasmes ou vos visions



envers et contre tout, partout où elles vont conduisent.
Faites confiance à votre boussole interne et tentez
d’installer un GPS de la réalité virtuelle. Un tel objet, s’il
était installé dans notre conscience, pourrait être bien
utile à beaucoup d’entre nous, qui nous sommes écartés
de notre chemin de vie.

RÉSONANCE AVEC LE MOI
CONCOMITANT

Dans un captivant roman de science fiction de Chris
Dolley intitulé Resonance, la chronologie du héros se
délite. Il se retrouve soudainement dans une réalité
parallèle différente, où certains détails, comme son
domicile ou son lieu de travail, ont changé. Au fur et à
mesure, on découvre qu’il existe des centaines, voire des
milliers de versions du héros. Ces parallèles commencent
à converger en raison de la résonance créée par des choix
et des actions similaires dans la grille de ces mondes
multiples. Il s’agit d’un concept utile, et probablement
pas d’une construction entièrement fictive.

Un maillage (ou une grille) oscillant, comparable à un
canevas, peut être intégré à la structure de votre espace-
temps personnel. La présence de ce maillage de plus en
plus puissant peut former un étrange facteur d’attraction,
qui peut permettre l’augmentation des synchronicités ou
« heureux hasards » dans votre vie. Une idée bien
intéressante car, si vous ne vivez pas la vie idéale dont
vous rêvez, il existe inévitablement un « vous » parallèle
!



RÉSONANCE AVEC NOTRE MOI

Vous pouvez commencer à trouver un écho, dans votre
inconscient, des choix judicieux et des heureux hasards
dont jouissent vos amis les plus chanceux. Vous pouvez
dès à présent commencer à relier les espaces temporels et
à les fusionner ici et maintenant. Vous pouvez enrichir
votre vie de nouvelles opportunités, compétences et
événements. Avec le temps, cette pratique des univers
parallèles en pleine conscience vous mènera au point de
convergence à partir duquel vous commencerez à vivre la
vie dont vous rêvez. Tout ce dont vous avez besoin, c’est
d’un petit coup de pouce de vos « Moi parallèle ». Si cela
vous semble fou, sachez que l’un des militaires les plus
en vue pratiquant la « vision extrasensorielle », Joe
McMoneagle, tire en bonne partie ses capacités de «
vision à distance extrasensorielle », des informations
envoyées par un autre lui-même se situant à vingt-cinq
années dans le futur !

20 Hector Garcia, professeur invité au séminaire de la Matrice
énergétique, mai 2008 ;



CHAPITRE 15

La Physique des miracles

Au XIXème siècle, James Clerk Maxwell, mathématicien
et expert en physique théorique écossais, a développé les
règles du comportement de l’électricité et du
magnétisme. Il a associé l’électricité, le magnétisme et la
gravité dans l’algèbre des quaternions. Son théorème
comportait vingt équations qui, ensemble, décrivaient de
façon très succincte l’unification de l’électromagnétisme
et de la gravité. C’est la version originale de la théorie du
champ unifié.

À la mort de Maxwell, Olivier Heaviside, qui avait
travaillé avec lui, décida que l’algèbre des quaternions
était un casse-tête, et retira purement et simplement les
quaternions des équations pour les remplacer par des
vecteurs. En retirant les termes scalaires (chiffres réels et
parties réelles) des équations originales de Maxwell,
Heaviside nous a privés de la possibilité d’unifier
l’électromagnétisme et la gravité. Ainsi, nous avons
perdu le potentiel scalaire.

Einstein a étudié la version tronquée des équations et
en a conclu qu’il était impossible de courber l’espace-
temps local. D’après les principes de la relativité, une
courbure locale de l’espace-temps est impossible. S’il est



impossible de courber l’espace-temps local, il est donc
impossible de transcender la gravité, puisqu’il faut un
corps massif, comme le soleil, pour courber l’espace-
temps. Einstein s’est basé sur des hypothèses erronées
lorsqu’il a développé sa théorie de la relativité. L’algèbre
des quaternions donnait le champ électromagnétique
normal et un champ scalaire qui, combinés, produisaient
le potentiel pour une théorie du champ unifié. Dès le
XIXème siècle, Mawxell a été capable d’unir les forces
de l’électromagnétisme et de la gravité par le biais de son
approche des quaternions. À sa mort, les équations
originales ont malheureusement été perdues et Einstein a
appris les versions tronquées.

Ce sont les vecteurs de Heaviside qui sont enseignés
aux futurs électriciens, pas les quaternions de Maxwell.
On a du mal à croire qu’Heaviside a pu se dire tout
simplement « Et si je les enlevais ?». Dès ce moment là,
la compréhension de la théorie du champ unifié de
Maxwell est alors devenue impossible. L’approche plus
simple, basée sur les vecteurs, de ce qui allait devenir
l’actuelle version de la théorie de l’électromagnétisme de
Maxwell, a été privée d’un aspect essentiel en raison de
son interprétation.

Un potentiel scalaire définit deux vecteurs dont la
somme est nulle. Les angles des deux vecteurs forment
un angle droit et leur somme donne un « vecteur
directionnel nul ». Les deux ondes perpendiculaires
annulent la composante directionnelle. Dans une telle
situation, votre vecteur combiné n’a pas de direction
définie qui puisse être mesurée, il ne conserve qu’une
force de magnitude. Puisqu’aucune géométrie interne



n’est posée comme étant le résultat de différents
systèmes à plusieurs vecteurs, la somme nette d’un
vecteur scalaire serait nulle. Les géométries avec
lesquelles peuvent être configurés les vecteurs vont
changer le potentiel quantique/informationnel de l’onde
scalaire.

Ce potentiel peut être projeté dans le vide, créant un
stress virtuel dans les noyaux des atomes. Une fois que
cette tendance au stress est rendue suffisamment
dynamique, elle peut être reliée à un champ de torsion,
qui peut circuler bien plus rapidement que la vitesse de la
lumière. Dans le vide, il existe en tout point et en toute
région une image spectrale de tout objet – qu’il s’agisse
du passé, du présent ou de l’avenir, et ce, que l’on soit
dans le domaine du potentiel, du probable ou du concret.

Le vide universel peut être considéré comme un
hologramme géant. Les répliques virtuelles de toute
matière, y compris des organismes vivants, existent dans
le vide en tant que formes virtuelles ou spectrales. Elles
sont en constante évolution, naissent et meurent en
permanence. On peut avoir une particule, une onde, une
anti-particule ou une anti-onde. Même un ange peut
émerger du vide, et devenir temporairement tangible.

Cet être hyper dimensionnel peut rapidement passer de
dimensions holographiques virtuelles à une réalité
physique concrète. Cet ange peut surgir dans notre
espace à quatre dimensions, juste assez longtemps pour
sauver un bébé d’une chute, ou même vous empêcher
d’avoir un accident. Une fois l’urgence passée, cet ange
peut retourner dans les mondes hyper dimensionnels, les
espaces entre les espaces, jusqu’à ce que l’on ait à



nouveau besoin de faire appel à lui.
Cela signifie que les « choses réelles » apparaissent

lorsqu’un nombre suffisant de « choses virtuelles » sont
activées de manière adéquate par les projections de nos
pensées et sentiments. Puis, avec le temps, ce que nous
avons créé avec notre intention dirigée se diffuse puis se
dissipe de cette réalité, en partie parce que nous n’avons
pas développé la faculté de le maintenir à l’état de
manifestation en l’aimant suffisamment pour assurer son
existence.

Si vous partez des principes de l’électromagnétique
scalaire et que vous les combinez avec les principes
physiques en développement de torsion et de spin, vous
pouvez englober des éléments des deux principes comme
point de départ. Nous commençons à présent à révéler
les secrets d’une science physique mue par la
puissance de la conscience. Cette nouvelle approche
peut donner des clés profondes pour certains secrets
alchimiques que l’on recherche depuis la nuit des temps.
En alliant la théorie scientifique aux technologies
spirituelles, on peut commencer à créer une théorie du
champ unifié exploitable pour la technologie de la
conscience.

LE POUVOIR DE L’ESPRIT SUR LA
MATIÈRE

L’électromagnétisme scalaire est, en partie, une
technologie de la conscience et c’est ce qui la rend si
utile pour la Matrice énergétique. Vous pouvez



également utiliser la technologie de la conjugaison de
phase pour inverser le cours d’une maladie. La technique
du voyage dans le temps de la Matrice énergétique me
semble pouvoir fonctionner selon ce principe. Vous
pouvez utiliser la méthode des deux points et du voyage
dans le temps afin de réaliser une sorte de ciblage mental.
Cette projection mentale des ondes scalaires, liée à des
technologies avancées spécifiques, est appelée
psychotronique en Russie et radionique en Occident.

Le docteur Albert Abrams est le père de la radionique.
Il a remarqué qu’en tapotant sur l’abdomen d’un patient,
il pouvait obtenir différents sons ou le son d’une timbale,
en fonction de la maladie du patient. Un jour, dans son
cabinet, il remarqua par hasard qu’en déplaçant une
culture de tissu malade près de l’abdomen d’un patient, il
obtenait un son différent lorsqu’il tapotait les quadrants
abdominaux de ce dernier. Cela a attiré son attention, et
l’a conduit à s’interroger. La radionique était née.

Il remarqua ensuite que ces cellules malades
émettaient des informations. Pour poursuivre son
expérience, il attacha le récipient contenant la culture de
tissu contaminé à un long fil de cuivre et appliqua l’autre
extrémité du fil sur l’abdomen du patient. Lorsqu’il
tapotait l’abdomen, en fonction de la culture utilisée dans
le circuit, le timbre du son variait sensiblement. Abrams
était même capable de diagnostiquer correctement la
maladie du patient en déterminant quelle culture
contaminée suscitait le plus grand changement dans le
son abdominal lors des mouvements de percussion.

Avec le temps, Abrams réalisa que pour que la culture
de tissu contaminé modifie les sons abdominaux, il fallait



qu’entre en jeu une sorte d’énergie subtile, puisque le
patient n’avait aucun contact avec l’agent pathogène.
Abrams eut ensuite la brillante idée de représenter la
maladie par un ensemble spécifique de fréquences
électromagnétiques. En véritable pionnier médical,
Abrams commença à transmettre la signature
électromagnétique de l’agent pathogène le long du fil de
cuivre jusqu’au patient. Un phénomène étrange et
merveilleux se produisit alors : parfois, le patient
guérissait !

Abrams mis ensuite au point une machine dupliquant
la signature de la fréquence – ce que nous pourrions
appeler une onde électromagnétique porteuse complexe
modulée. Abrams découvrit qu’avec un échantillon
capillaire, sanguin ou salivaire du patient, il pouvait
poser un diagnostic du patient et le traiter simplement
grâce à l’onde électromagnétique qui arrêterait la
progression de la maladie. Abrams abandonna la
médecine traditionnelle, et commença à fabriquer les
étranges « boîtes noires » pour d’autres praticiens.

L’Oscilloclaste fut l’accomplissement technologique
d’Abrams. Il ressemblait à un gros synthétiseur Moog
(pour les fans de Keith Emerson) avec de nombreux
câbles et des rangées de boutons qui servaient à
syntoniser et isoler les fréquences spécifiques à utiliser
pour le soin. Un utilisateur particulièrement enthousiaste
de l’Oscilloclaste a soigné de nombreuses maladies, dont
des cancers. Ce médecin était ravi des résultats obtenus
avec la technologie radionique d’Adams. Jusqu’au jour
où il s’aperçut qu’il n’avait en réalité jamais branché sa
machine.



La machine ne faisait absolument rien ; c’est le
subconscient du praticien qui était l’agent de la force
guérisseuse. Vos images mentales représentent des
informations stockées sous forme de potentiels
électriques complexes. Vous pouvez imprimer vos
formespensées sur une onde scalaire et les transmettre à
distance.

Je suis convaincu que vous pouvez apprendre à diriger
de manière consciente votre intention focalisée vers
l’énergie de la vacuité. Vous pouvez la structurer et créer
un moteur de conscience qui la maintienne. Votre activité
mentale créative amplifiée constitue et maintient un
champ morphique unique. Ce modèle ou quadrillage de
votre intention créative peut être imprimé par le
mécanisme ou le projet de votre choix.

L’intention humaine peut être psychiquement
véhiculée par le vide. Cette image mentale peut ensuite
tirer davantage d’énergie des champs de torsion en
présence, créant ainsi ce que Bearden appelle dans son
ouvrage Excalibur Briefing un « potentiel actif artificiel
». Cette intention focalisée peut survenir en un instant,
puis être relâchée au niveau du processeur parallèle du
subconscient. En réalisant cette opération avec un
minimum de subtilité et de détachement, vous procédez à
une mesure quantique de faible amplitude. Cette onde de
pensée légère ou privée d’égo ne cause pas
d’effondrement de la fonction de l’onde quantique.

Notre ADN pourrait d’après moi être une antenne
captant les informations issues de notre environnement, y
compris nos croyances et émotions. Elle transporte
ensuite ce potentiel quantique jusqu’à nos corps. Lorsque



nous déployons les informations imprimées dans notre
champ bioplasmique, nous les organisons ensuite dans
nos enveloppes charnelles. Nous pouvons littéralement
manifester ou non des maladies, au niveau physique, en
fonction de ce qui nous est applicable. Autrement dit,
tout ce que nous supprimons va à la fois s’imprimer dans
notre champ morphique et dans notre organisme. C’est la
raison pour laquelle nous devons vraiment faire attention
à nos pensées.

En théorie, vous pourriez tout simplement défaire le
pattern de la maladie ou lui appliquer une conjugaison de
phase. Vous pouvez la déphaser et vous aurez alors la
signature vibratoire de la guérison pour la maladie
concernée, qui est simplement une onde
électromagnétique. Vous pouvez ensuite « programmer »
la signature harmonique de l’objectif distant, puis la
réintégrer dans le spectre électromagnétique au niveau de
la cible.

Pour influer sur une guérison, l’antenne de l’ADN
capterait le potentiel quantique de guérison à partir du
point zéro. Vous le déchiffreriez au niveau subconscient
comme une signature d’énergie électromagnétique
bidirectionnelle. Les informations déchiffrées seraient
ensuite intégrées au niveau de vos biophotons, améliorant
ainsi la cohérence. Théoriquement, la maladie pourrait
alors être inversée. Lors de cette opération, vous
commencez à combler l’écart existant entre un simple
cadre conceptuel et un résultat exploitable. Vous allez
ainsi créer une réalité partagée, dans laquelle la
réalisation de certaines choses, comme les guérisons
instantanées ou les miracles, devient plus probable.



À mes yeux, tous nos modèles de guérison sont faux,
ou du moins incomplets. Ils sont basés sur les modèles
standards de la physique, qui ne permettent pas les
miracles. Ils n’augmentent pas les chances d’accéder aux
miracles. C’est en revanche différent pour cette science
physique, dans laquelle les miracles ne sont pas
seulement possibles, mais probables. Si vous commencez
à expliquer cela aux gens, vous la mettez à la portée des
personnes ordinaires, dans leur vie quotidienne.

Si vous faites cela régulièrement, vous prendrez
davantage conscience de votre capacité à diriger les
énergies guérisseuses de cette manière. Avec une
pratique régulière, vous commencez à fonctionner à
partir de la conscience de votre espace du cœur, qui est
un champ de torsion biodynamique unique. Ce faisant,
vous commencez à avoir accès aux états de réalité hyper
dimensionnels. Cette explication aide à définir, et à
rendre accessible à tous, les mécanismes cachés derrière
les miracles.

Une participante à un séminaire a récemment envoyé
cette histoire de guérison sur le forum de la Matrice
énergétique :

Je suis la dame rousse qui portait un pull en laine
turquoise, qui s’est présentée lorsque vous avez
demandé des personnes souffrant de problèmes
digestifs lors du séminaire de niveau 3 à Denver.
Puisque vous ne m’aviez pas demandé ce qui
n’allait pas, je tenais à vous le raconter.

Au moment où vous avez demandé des personnes
souffrant de problèmes digestifs, j’étais en pleine



crise de colopathie fonctionnelle, avec spasmes et
inconfort chronique. J’ai des problèmes digestifs
depuis ma naissance (des coliques huit heures par
jour durant les six premiers mois de mon existence),
mais la véritable colopathie fonctionnelle ne s’est
véritablement déclarée qu’après le retrait d’un kyste
à l’ovaire il y a vingt ans. Manger à l’extérieur,
particulièrement en voyage, est devenu très
problématique car il était difficile de trouver
exactement ce que mon système digestif apprécie
(ou en tout cas, tolère).

Lorsque vous avez attaché ce fil de cuivre
(imaginaire), l’avez connecté à l’appareil
radionique fictif et l’avez allumé… j’ai senti un
champ envahir mon corps tout entier et… boum ! Je
me suis retrouvée à terre. Lorsque j’ai pu me
relever et me rasseoir, j’ai senti mes intestins
détendus pour la première fois depuis vingt ans. J’ai
véritablement senti l’inflammation se dissiper.
C’était incroyable. Je crois que mes intestins
n’avaient jamais été aussi apaisés.

J’ai tenté une expérience samedi pour voir ce qui
allait se passer. Nous sommes restés une journée
supplémentaire et sommes allés à Echo Lake et Mt.
Evans. Près du lac se trouve un kiosque qui vend du
chili. J’en ai mangé et je n’ai pas été malade ! Quel
plaisir !



CHAPITRE 16

La science de l’invisibilité

C’était une journée d’été ensoleillée du mois de juin
1989, à Seattle. J’étais en troisième année d’un
programme intensif de quatre ans à l’Université de
Bastyr. Fort heureusement, cette année-là, j’étais autorisé
à voir les patients en qualité d’interne à la clinique
universitaire. Mes quinze années d’expérience en tant
que chiropracteur me furent d’un grand secours, lorsque
je dus passer à la pratique clinique. Ce que Bastyr
n’enseignait pas et que vous deviez apprendre par vous-
même, c’était l’art subtil des relations humaines. En
principe, c’était quelque chose que vous parveniez à
maîtriser au fil des années – dans le cas contraire, vous
faisiez faillite. J’appris très tôt dans ma carrière médicale
que si les gens vous appréciaient en tant que personne, ils
étaient plus enclins à vous faire confiance en tant que
médecin.

Ce matin-là, je m’étais entretenu avec quatre patients,
lors de mon tour de garde à la clinique universitaire. L’un
souffrait d’allergies et venait pour obtenir des conseils
diététiques. La seconde patiente suivait un régime
amincissant mais présentait des antécédents de diabète de
l’adulte. Elle devait procéder à des examens sanguins de



sorte que je puisse, de concert avec le naturopathe
diplômé qui supervisait mes études, élaborer un
traitement. Le troisième venait pour un suivi de ses
douleurs lombaires qui s’étaient nettement apaisées,
depuis sa dernière visite. Enfin, le dernier patient était
venu contraint par sa mère. Cette dernière cherchait à
connaître les liens éventuels entre le soi-disant trouble du
déficit de l’attention dont son fils souffrait et son
alimentation riche en matières grasses. Une fois terminé,
ayant réalisé tous mes comptesrendus, je quittai Bastyr
pour me rendre à mon cabinet privé, où j’exerçais en tant
que chiropracteur diplômé d’État l’après-midi.

Est-ce que je prodiguais réellement des soins
chiropratiques ? Honnêtement, je ne savais plus comment
nommer mes activités. Il me fallut attendre encore cinq
ans avant de découvrir que cet étrange phénomène, qui se
produisit lorsque je touchai les gens, pouvait être
reproduit et enseigné. Plus rien, depuis cet événement
détaillé dans mon premier livre, ne fut jamais pareil. Il
devint alors rare que je rééquilibre un individu, d’un
point de vue purement physique. Le simple fait
d’effleurer légèrement mes patients replaçait leur colonne
vertébrale dans une meilleure position, leur musculature
ainsi que leur squelette se réalignant d’eux-mêmes. Vous
parlez d’un moyen facile de gagner sa vie ! Dieu merci
pour tout, pensais-je en moi-même. Le rythme de mes
études était si intense que je pensais parfois qu’elles me
tueraient. J’éprouvais une véritable joie à me rendre à
mon cabinet privé et à contempler ce qui ressemblait à
des miracles et ce que je ressentais comme tel.

Je venais tout juste de finir de déjeuner et j’attendais



ardemment la venue d’une nouvelle patiente, qui avait
rendez-vous à quatorze heures. Quatorze heures
sonnèrent, puis quatorze heures quinze. J’avais le
sentiment que cette patiente ne pointerait pas le bout de
son nez. Qu’importe ; il faisait tellement beau que je me
délectais à l’idée de m’accorder un peu de répit et de
m’évader loin de mon rythme de travail trépidant. Je
décidai de profiter du soleil et je sortis pour m’allonger
sur le capot de ma GTO 66, me prélassant sous les
ardents rayons du soleil. Je m’éclipsai bientôt aux pays
des songes. Une lumière éblouissante s’immisça
soudainement dans ma conscience intérieure. Non, ce
n’était pas le soleil qui montrait à nouveau son visage
après s’être caché. C’était autre chose !

Une forme lumineuse arborant la silhouette d’un
homme apparut à ma vision intérieure. Cette apparition
n’avait visiblement pas un instant à perdre et me dit tout
de go que pour soigner les autres, je devais « employer
les champs contre-rotatifs » et « étudier la conjugaison de
phase ». À peine l’Ange – ou quoi que ce fut – eut-il
délivré ce message, qu’il disparut, me laissant dans
l’obscurité ! Il m’aura fallu près de dix ans pour
rassembler les pièces et entrapercevoir le sens de ce qui
m’avait été si soudainement et mystérieusement transmis
ce jour-là.

Des champs contre-rotatifs ? Qu’est-ce que cela
pouvait bien être ? À ce moment-là, je me suis souvenu
de la fascination que j’avais portée à l’Expérience de
Philadelphie étant plus jeune. Cette expérience pouvait-
elle m’aider à décrypter le message de l’Ange ? Et la
conjugaison de phase ; que diable était-ce ? Attendez une



minute ; il y avait cet homme, Tom Bearden, qui parlait
d’électromagnétisme scalaire dans les années 80 au sein
de ma communauté spirituelle, dans le Montana. Il parlait
à cette époque de la militarisation de certains concepts
étranges dans un domaine de la physique, dont je n’avais
jamais entendu parler – la physique scalaire, c’était bien
ça ? N’avait-il pas dit quelque chose au sujet de la
conjugaison de phase ou au sujet de la manière dont cela
pouvait permettre de soigner les maladies ?

Je fus tout excité à cette idée et je me résous à la suivre
– faire des plans sur la comète est la spécialité des
étudiants en médecine. Avec un programme d’environ
trente-et-un crédits, plus le temps passé à la clinique
universitaire, le seul temps libre que je pouvais
m’accorder était consacré au sommeil. Un étudiant en
médecine est plus ou moins en permanence en état de
survie, ce qui n’est pas véritablement un état d’esprit
propice à l’apprentissage de quoi que ce soit, qui sorte du
cadre du cursus strictement défini. L’an passé, ma vie
privée et mon emploi du temps finirent par se stabiliser
pour me permettre de m’investir corps et âme dans les
mystères que l’Ange m’avait transmis. Ce que je
découvris au fil du temps, devint la pierre angulaire
d’une grande partie du savoir qui figure dans l’ouvrage
que vous tenez actuellement entre les mains.

Je pense que c’est de cette science occulte de
l’électromagnétisme scalaire dont cette silhouette
lumineuse me parlait par cette belle journée, à la fois
ensoleillée et fatidique. L’Expérience de Philadelphie,
bien qu’elle soit plus une légende qu’une histoire vraie,
offre une métaphore puissante, ainsi qu’un champ



morphique, à partir desquels émanent nombre de
concepts salutaires de la Matrice énergétique. Lisez ce
qui suit et je pense que vous comprendrez pourquoi ce
thème est intéressant, pour la portée de ce livre et pour
vous !

Lorsque j’étais à peu près âgé de douze ans, je me
souviens d’avoir lu dans le journal régional, le Daily
Oklahoman, un article sur l’Expérience de Philadelphie.
C’est marrant, car si cette histoire a bien eu lieu et j’ai
tendance à croire que ce fut bel et bien le cas, elle s’est
produite en 1943 ! C’est insensé qu’un article à ce sujet
soit publié dans un journal des années 1960. Mais ce sont
mes souvenirs exacts.

La rubrique du journal comportait suffisamment de
détails et de débats sur l’invisibilité – et sur de vagues
rumeurs d’expériences gouvernementales tenues secrètes
– que je me décidai à mener une enquête plus exhaustive
sur ce mystérieux sujet. Je me rendis à la bibliothèque
qui se trouvait près de chez moi et cherchai l’ouvrage
intitulé : The Philadelphia Experiment : Project
Invisibility de William Moore et Charles Berlitz. Dans ce
livre, Nikoka Tesla est cité pour avoir collaboré avec
d’autres scientifiques à l’Expérience de Philadelphie. Je
retournai donc à la bibliothèque pour lire des ouvrages
sur cet homme. J’ai oublié le titre du livre que j’ai lu à
son sujet, mais j’ai été absolument fasciné par son
histoire, qui a laissé une trace indélébile dans mon jeune
esprit très curieux.

Je devais également revenir en arrière et lire tout ce
qu’il m’était possible de lire sur ce génie excentrique afin



de poursuivre ma quête, dont le but était de comprendre
ce qui m’avait été offert, le jour où je me prélassais sur le
capot de ma voiture. J’avais passé les dix dernières
années à assembler les principales pièces du puzzle qui
m’avait été données. J’ignorais à ce moment-là, à peu
près quarante ans après avoir lu cette chronique, que ma
recherche au sujet du message de l’Ange, me ramènerait
directement aux mêmes livres dans la quête d’une
réponse à mes interrogations !

QU’EST-CE QUE L’EXPÉRIENCE DE
PHILADELPHIE ?

« L’expérience de Philadelphie » serait le nom
communément donné à une expérience top - secrète
menée par la marine américaine en 1943, dans laquelle
l’U.S.S Eldrige, un escorteur, fut équipé de plusieurs
tonnes d’équipements électroniques spéciaux capables de
créer un champ magnétique surpuissant autour de lui. Ce
navire aurait tout d’abord été rendu invisible, puis
transporté, en l’espace de quelques instants, du port
maritime de Philadelphie à la base navale de Norfolk et
inversement, ce qui représente une distance totale de
plus de 640 kilomètres.21

Selon au moins deux des rapports exhaustifs et variés
sur le sujet, l’équipage d’un navire marchand aurait été
témoin de l’arrivée de l’escorteur par téléportation à
Norfolk, puis de sa disparition, bien que des enquêtes et
recherches menées ultérieurement n’aient pu corroborer



les affirmations des témoins.
Morris K. Jessup, un astrophysicien en bootstrap et

ufologue, dont l’implication dans l’expérience était elle-
même relativement opaque, soutint que l’opération était
une expérience secrète menée par la marine américaine,
pour « tester les effets d’un intense champ magnétique
sur un navire de guerre et son équipage. Ceci devait être
réalisé au moyen de générateurs magnétiques (de
démagnétiseurs) ». En clair, ces appareils avaient pour
but de rendre le navire apparemment invisible, afin qu’il
puisse s’approcher de l’autre équipage (ennemi) ou bien
des dispositifs explosifs en vue de les détruire avant
qu’ils ne soient activés. La « téléportation » du USS
Eldridge est peut-être le « résultat (accidentel) de cet
essai, destiné à générer l’invisibilité, impliquant un
phénomène de voyage dans le temps », ajoute Jessup.22

On rapporte que l’escorteur aurait été entièrement
enveloppé dans un cocon de lumière verte vaporeuse
(comparable au brouillard du Triangle des Bermudes
selon ce que certains rapportent) : le navire et son
équipage commencèrent à disparaître jusqu’à la ligne de
flottaison.

LA « VÉRITABLE » EXPÉRIENCE DE
PHILADELPHIE

Bob Beckwith est un pionner qui breveta de nombreux
systèmes électriques tout au long de sa carrière. En 1942,
il inventa un dispositif baptisé « l’équipement pour la
téléportation par modification fréquentielle ». Cette



technologie, affirme Beckwith, était employée dans la
marine pour venir à bout d’un nouveau type de mines
allemandes. L’on espérait que l’appareil de Beckwith
pemettrait de détecter les mines allemandes, à une
distance suffisante pour pouvoir les désamorcer ou les
faire exploser en toute sécurité. Sa technologie fut le
prélude à la prétendue expérience de Philadelphie.
Jusqu’ici, tout cela semble concorder avec la version de
Jessup.

Beckwith pense néanmoins que la véritable expérience
de Philadelphie avait initialement été menée dans le
détroit de Long Island à l’aide d’un démineur
expérimental nommé IX-97. La description de cette
expérience reprend de nombreux éléments classiques de
la légende de Philadelphie. Selon Beckwith, le manque
de traçabilité des informations liées à l’Expérience de
Philadelphie, illustre la volonté délibérée du Bureau de
Recherche Navale d’obscurcir l’affaire et de désinformer
le public.

D’après Beckwith, trois générateurs très spéciaux
étaient alimentés par la puissance du navire. Les
commandes de ces générateurs étaient abritées dans une
seconde cabine à la poupe du vaisseau. Beckwith pensait
que des courants triphasés traversaient les câbles des
générateurs à très basse fréquence, sans doute à une
fréquence de 7.83Hz – soit la résonance de Schumann ou
la fréquence de résonance de la terre. Ces générateurs de
voyage dans le temps étaient constitués de trois unités
monophasées placées à un intervalle de 120 degrés
électriques les unes des autres. Chaque unité mesurait
approximativement un mètre cinquante-deux de haut et



soixanteet-un centimètres de diamètre. Les appareils
généraient un faible voltage, mais émettaient plus d’un
millier d’ampères.23

La véritable expérience de Philadelphie de Beckwith à
bord du démineur IX-97 était en réalité, l’opération de
téléportation temporelle d’Edward Teller – elle-même
une version perfectionnée et une reproduction de
l’expérience de Nikola Tesla menée en 1907, dans
laquelle il aurait déplacé un objet le long d’une table de
laboratoire. Tesla alluma son appareil électrique et l’objet
revint dans le passé, reprenant sa position initiale.24

Téléportation ? Invisibilité ? Voyage dans le temps ?
En quoi cela concerne la Matrice énergétique ? Vous
pouvez pénétrer dans le champ de la conscience que la
Matrice énergétique a créé car nous nous sommes
demandés : « Que se passerait-il s’il n’existait pas de
règles ? » « Que se passerait-il si nous avions une règle
qui stipulerait que nous n’avons pas de règles ? »
L’expérience de Philadelphie n’a été corroborée par
aucune source officielle ; toutefois, l’histoire même et sa
nature suggèrent que « les règles » que nous supposons
être opérationnelles et en place ne suffisent pas à
connaître le monde – ou que nous avons encore beaucoup
à apprendre. Il n’existe pas de lois physiques, voici pour
l’essentiel ce que le yogi et philosophe spirituel, Sri
Aurobindo, enseignait. Au lieu de règles, ce dernier
parlait de suggestions. Si les concepts de la physique
vous paraissent légèrement nébuleux, je ne vous
cacherais pas que je trouve ça bien. Si les lois de la
physique ne sont pas réellement des lois, mais plutôt
des suggestions, la probabilité pour qu’un miracle se



produise dans votre vie est beaucoup plus élevée.
Plusieurs éléments laissent du moins à penser que

certaines technologies fonctionnent à partir de principes
relevant de l’électrogravité ou de l’anti-gravité, pour ne
citer que deux exemples. Si cela s’avère juste, la
conscience arrive, selon moi, en tête. La technologie,
quant à elle, se contente de suivre. Si nous disposons de
technologies matérielles capables de réaliser de telles
œuvres, nous pouvons nous-mêmes y parvenir en tant
qu’individus. Nous sommes naturellement dotés de la
technologie spirituelle nécessaire à la lévitation,
l’invisibilité, et aux miracles de toute sorte. Cette
technologie de conscience réside au sein même du
champ de torsion de notre cœur et est liée à nos champs
énergétiques bioplasmiques. Il s’agit, selon moi, de la
technologie que Jésus employait. C’est aussi celle de
Tesla. Nous allons ainsi commencer par étudier cela dans
le cadre de la Matrice énergétique. Ce qui est agréable,
c’est que peu de gens enseignent cette pratique.
Conséquence ? Nous avons à notre disposition un champ
morphique vierge, n’ayant jamais été pollué, à partir
duquel nous pouvons construire tout ce que nous
désirons. Pourquoi ne pas s’octroyer la possibilité d’être
invisible, de voyager dans le temps – ou de réaliser tout
autre miracle utile ?

SCINDER L’ESPACE

Dans son livre intitulé The Philadelphia Experiment
Murder, Alexandra Bruce passe en revue Hypotheses,



l’oeuvre fascinante de Beckwith. Parmi les nombreux
concepts curieux couverts par Alexandra Bruce, se trouve
le suivant : selon elle, le livre de Beckwith expose une
perspective complexe qui offre aux lecteurs un aperçu de
la véritable physique des miracles. Bruce explique que
tous les atomes de l’univers sont énergétiquement liés par
ce que l’on nomme des « lignes de forces nucléaires
puissantes », qui solidarisent littéralement l’univers
entier et servent de moyen de transmission pour toutes
les fréquences. Elle affirme que ces lignes de force
nucléaire « peuvent être brisées, en appliquant ce que
l’on appelle un « champ de neutrinos triphasé », qui en
retour créé une bulle « d’espace divisé » ».25

Beckwith fournit les explications suivantes :

Il est possible de créer un espace distinct de
l’espace universel en faisant passer un faible
pourcentage de neutrinos (les neutrinos imprègnent
toute la matière de notre univers) à travers l’espace,
pour les faire voyager dans un vortex tournant à
une fréquence de l’ordre de 7,5 Hertz. Les lignes de
force puissantes délimitant l’espace universel
s’interrompent en présence du vortex. Ce champ de
torsion est nécessaire pour briser le champ des
lignes de force puissantes présentes dans la matière
de l’univers et pour créer un espace intérieur séparé
de l’espace universel.

Si un champ magnétique rotatif [un principe clé
dans l’opération fondamentale du moteur électrique
à courant alternatif] est synchronisé à la résonance
fondamentale de la Terre, c’est-à-dire 7,32 Hertz,



alors les objets présents dans cet espace peuvent
être déplacés dans notre espace universel, une fois
le champ magnétique rotatif mis en marche.
L’espace séparé est alors dépourvu de forces
d’inertie ou de gravité. Une fois que l’espace est
divisé, les objets circulant dans cet espace peuvent
léviter, se téléporter, ou se déplacer dans le temps.
L’espace intérieur ainsi divisé, peut traverser
l’espace universel en fonction de la résistance et de
la finesse de la surface qui sépare les espaces. Ces
derniers sont situés suffisamment bas pour
empêcher de perforer la « coquille » des lignes de
force puissantes manquantes. Les ondes
électromagnétiques – la lumière visible et la chaleur
infrarouge incluses - peuvent traverser les frontières
des espaces divisés.26

Dans son livre Secrets of the Unified Field, le physicien
et théologien Joseph P. Farrell explique les raisons qui le
font penser que l’expérience de Philadelphie était sans
doute liée aux champs de torsion. Les champs de torsion
créent une géométrie hyper-dimensionnelle, permettant
d’accéder à des réalités extra-dimensionnelles. Lorsque
vous maîtrisez le champ unifié du cœur, vous pouvez en
réalité courber l’espace-temps de manière locale.
Procédant ainsi, vous pouvez alors, en théorie, disparaître
sous les yeux de vos ennemis ou réapparaître à un endroit
différent.

MÉTAMATÉRIAUX ET INVISIBILITÉ :



RÉALITÉ OU FICTION ?

L’Aston Martin V12 Vanquish de James Bond qui
apparaît dans le film Meurs un autre jour était capable de
se rendre « invisible », en projetant des images prises par
des petites caméras embarquées sur la voiture, qui étaient
ensuite envoyées sur le revêtement polymère brillant de
la voiture. Vous trouvez cela fantastique ? Lisez plutôt ce
qui suit.

Au rang des exemples d’art qui imitent la vie, nous
pouvons citer le professeur Naoki Kawakami du
laboratoire Tachi, de l’université de Tokyo [à l’aide
de deux autres professeurs], qui mis au point un
moyen de rendre un individu partiellement invisible
en photographiant la scène se situant derrière lui. Il
suffit alors de projeter cette image de fond
directement sur les vêtements du sujet ou bien sur
un écran situé devant lui. Lorsque l’on regarde cette
personne de face, elle semble transparente, la
lumière a en quelque sorte traversé son corps. Ce
processus est baptisé « camouflage optique ».27

Nous sommes certes bien loin de la cape d’invisibilité
portée par Harry Potter. L’auteur Syed Alam s’entretint
avec le professeur Susumu Tachi, l’un des trois
professeurs désormais célèbres pour leur découverte du
camouflage optique en 2003 et nous donne un aperçu
plus détaillé de ses travaux :

La cape de camouflage optique n’est, en réalité, pas



du tout invisible. Elle est constituée de « matériaux
rétroréfléchissants », équipés de petits dispositifs
qui réfléchissent la lumière et couvrent toute sa
surface. La cape est également équipée de caméras
qui filment l’image de fond et la projettent vers
l’avant, et inversement. Cet effet consiste à faire en
sorte que l’individu se fonde dans son
environnement.28

La science qui se dissimule ici, est d’une certaine
manière relativement simple à comprendre, bien qu’elle
requière une métamorphose dans la manière dont nous
utilisons nos lois optiques. Ces expériences traitent de la
réfraction de la lumière et du spectre visible à travers
lequel les êtres humains « voient » littéralement le
monde. La part des longueurs d’ondes du rayonnement
électromagnétique perçue par les humains est connue
sous le nom de spectre visible. Le spectre visible ne
représente, en réalité, qu’une bande relativement étroite
de l’ensemble du spectre, avec des longueurs d’ondes
visibles (par les hommes) de près de 350 - 400
nanomètres (lumière violette et mauve) à 700 - 750
nanomètres (lumière rouge profond).

Comme la science l’a déjà démontré, ce qui dépasse
notre champ visuel étroit n’existe pas simplement parce
que nous ne sommes pas capables de le voir ou de
l’utiliser sans avoir besoin d’aide – ou encore parce que
nous n’avons pas encore compris comment travailler
avec. Considérez ceci : les longueurs d’ondes infrarouges
se situent entre le spectre visible et les micro-ondes
invisibles du spectre électromagnétique. Nous ne



pouvons voir ces longueurs d’onde infrarouge et pourtant
comme les animaux, les plantes, les étoiles, les planètes,
etc., nous émettons ces ondes infrarouges « lointaines »
(les plus éloignées du spectre visible) pour produire de la
chaleur. Les longueurs d’ondes infrarouges « proches »,
les plus à proximité du spectre visible, sont celles que
notre télécommande de télévision émet pour
communiquer avec le poste – un exemple parmi tant
d’autres. La propriété intéressante de la lumière
infrarouge proche, est qu’elle possède une longueur
d’onde plus longue que la lumière visible (elle mesure
approximativement de 750 nanomètres à 1 millimètre),
elle se comporte donc différemment lorsqu’elle croise
des objets sur son chemin.

En travaillant sur le spectre de lumière plus large, les
scientifiques de l’université de Berkeley ont réalisé des
simulations informatiques leur permettant de modifier la
direction et les propriétés de la lumière visible et
invisible. Un récent article publié dans UC Berkeley
News stipule :

Les scientifiques de l’Université de Berkeley,
Californie, ont pour la première fois mis au point
des matériaux 3D capables d’inverser la direction
naturelle de la lumière visible et infrarouge proche,
une avancée qui pourrait permettre de poser les
fondements de l’image optique de résolution
supérieure, des nano-circuits pour ordinateurs très
puissants et pour le plus grand plaisir des mordus
de science-fiction et de fantaisie, des appareils qui
rendraient des objets invisibles à l’œil humain.29



Que sont ces matériaux 3D ? Ce sont des métamatériaux :
des matériaux présentant des propriétés optiques que l’on
ne retrouve pas dans la nature.

Les métamatériaux sont réalisés en incorporant de
minuscules implants dans une substance qui force
les ondes électromagnétiques à se courber de
manière inhabituelle. À l’Université de Duke, les
chercheurs ont placé de minuscules circuits
électriques dans des bandes de cuivre disposés en
cercles concentriques et plats (quelque peu
similaires à la résistance d’un four électrique). Il en
résulta un mélange sophistiqué de céramique, de
Téflon, de composites en fibres et de composants
métaux.30

Les matériaux trouvés dans la nature présentent un
indice de réfraction positif : « à savoir, le nombre
d’ondes électromagnétiques déviées lorsqu’elles sont
déplacées d’un support à un autre. » Tous les
métamatériaux possèdent un indice de réfraction
négative. Cette caractéristique découle davantage de leur
structure, que de leur composition. Pour obtenir un indice
de réfraction négatif, la structure des métamatériaux «
doit être plus petite que la longueur d’onde
électromagnétique utilisée. » Il n’est donc pas surprenant
que les scientifiques aient jusqu’ici eu plus de succès à
manipuler les longueurs d’onde, sur la fréquence micro-
ondes la plus longue.31

Dans son livre La Physique de l’impossible, Michio
Kaku ajoute : « les métamatériaux peuvent en



permanence altérer et dévier la trajectoire des micro-
ondes de sorte qu’ils circulent autour d’un cylindre, par
exemple, rendant tout ce qui se trouve dans le cylindre,
invisible aux micro-ondes. Si le métamatériel peut
éliminer tous les reflets et toutes les ombres, il peut alors
rendre un objet totalement invisible à cette forme de
radiation. »32

Les scientifiques qui travaillent actuellement sur ces
métamatériaux, seraient les premiers à vous dire que ces
matériaux nouvellement créés, nous offrent la possibilité
de prendre le contrôle sur la matière de façon
apparemment magique et de ré-écrire les lois de l’optique
ou de l’acoustique, comme nous n’aurions jamais pu
l’imaginer. C’est également le modèle sur lequel repose
la Matrice énergétique : les règles sont de simples
suggestions, et nous avons tellement à apprendre,
explorer, comprendre, et imaginer. Selon nos structures
de croyances actuelles, nous pensons que l’invisibilité, la
lévitation, ou le réalignement osseux spontané sont des
miracles ou encore des phénomènes qui dépassent le
champ du possible. Bien que nous ne disposions
actuellement d’aucune explication scientifique complète
pour ces « miracles », nous sommes déjà entrés dans la
magie et les mystères de ce monde et avons
suffisamment éveillé notre conscience pour savoir que
nous ne sommes qu’à quelques pas de découvrir
l’inconnu et non l’inconnaissable.

UNE MATIÈRE TRÈS NOIRE EN EFFET



Dans notre système solaire, le mouvement des planètes
répond de près aux lois gravitationnelles de Newton. En
partant de ce principe, plus on s’éloigne dans l’univers,
plus le mouvement enregistré au niveau des bras spiraux
des galaxies ralentit. À la fin des années 1920,
l’astronome, Jan Oort, fut surpris de mesurer que la
vitesse orbitale des étoiles de la Voie lactée ne
décroissait pas, alors que les étoiles s’éloignaient du
centre galactique. En 1933, Fritz Zwicky, fit état de la
même anomalie dans les galaxies formant des amas
galactiques et suggéra que c’était imputable à « une
matière noire » non identifiée, qui contrebalançait la
masse, aux centres des galaxies.

Depuis, les astronomes ont calculé qu’à partir des
prédictions de la théorie du big-bang, moins d’1 % de la
matière physique pouvait être mesurée. C’est juste : 99 %
de l’univers connu ne peut être mesuré. Et dire que je
pensais être mauvais en maths ! Cette matière invisible
fut baptisée « matière noire » par les scientifiques, non
pas parce qu’elle était mauvaise, mais parce qu’elle ne
pouvait être mesurée et qu’elle n’est actuellement pas
considérée comme faisant partie du spectre
électromagnétique.

Comme la matière noire et l’énergie constituent 99 %
de l’univers, il serait simpliste de penser que ce
pourcentage n’inclut qu’un seul type de particules. La
matière noire serait composée de super particules
massives. La matière noire et l’énergie contiennent sans
doute une grande diversité de particules et d’énergies – et
notamment des particules et énergies exotiques, qui
échappent à la fois à l’imagination des physiciens et des



métaphysiciens contemporains.
L’auteur Jay Alfred laisse entendre que la matière

noire des physiciens ainsi que l’énergie et la matière
subtile des métaphysiciens, parfois appelée l’éther
lumineux, pourrait être une seule et même chose. Alfred
émet également l’hypothèse selon laquelle le chi et le
prana seraient des catégories de matière noire. Alfred
s’interroge sur les globules praniques, qui sont plus
visibles les jours ensoleillés et se demande s’ils sont une
forme d’énergie exsudant de la couronne d’un soleil
invisible, composé de matière noire. H.P. Blavatsky,
cofondatrice de la Société théosophique, mentionnait
souvent dans ses écrits un soleil mystérieux dissimulé
derrière le soleil. Tesla évoqua également l’énergie du
point zéro, un mystérieux soleil caché derrière le soleil et
qui serait la source du champ de point zéro.

Je crois que le champ bioplasmique contient une
quantité importante de ce que les scientifiques appellent
la matière noire.

Cette matière noire pourrait très bien être appelée
matière invisible, étant donné que nos instruments
scientifiques actuels ne sont pas capables de la détecter,
mais en raison de l’effet de mirage gravitationnel, nous
savons qu’elle est présente. J’ai lu de nombreux livres sur
le sujet plutôt ésotérique de l’invisibilité, pour tenter de
formuler un modèle conceptuel sur la manière dont une
telle chose peut exister. Cela fait des siècles que
l’invisibilité humaine est le sujet de nombreux ouvrages.
Parmi les nombreuses sources que j’ai lues, telles que
The Golden Dawn, d’Israel Regardie, toutes possédaient
un fil conducteur commun : envelopper le corps dans un



nuage ou un brouillard sombre qui rendrait le sujet
invisible à l’oeil nu. Le brouillard sombre évoqué ici
pourrait très bien être un nuage de matière noire, que l’on
pourrait cultiver et utiliser par le biais de la méditation,
de la visualisation et de la concentration.

Cette matière noire est probablement similaire au
concept du chi ou prana. De nombreuses traditions et
pratiques ancestrales favorisent la culture et le stockage
du chi. Je pense que la matière bioplasmique sombre
peut, avec du temps et de la pratique, être cultivée et
stockée dans le champ aurique. Cette matière noire,
lorsqu’elle entoure l’individu, pourrait alors au moins, en
théorie, servir à le rendre invisible.

QU’EST-CE-QUE LE PLASMA ?

Dans son ouvrage intitulé Between the Moon and Earth,
Alfred écrit :

Le plasma, qui est rare dans notre environnement
immédiat, est l’état dominant de la matière de
l’univers visible. Le plasma constitue plus de 99 %
de notre univers visible ! L’univers visible est, en
fait, un univers de plasma constitué de corps de
plasma, au sein d’un nuage nébuleux de plasma
diffus.33

Un plasma est produit lorsque des ions chargés
positivement et négativement se séparent et génèrent des
champs électriques. Le champ accélère les particules



chargées à des vitesses élevées, créant ainsi un champ
magnétique dense. Certains pensent que ces champs sont
composés de matière noire. Nombre de scientifiques
estiment que la matière noire se trouve en grande
quantité dans une certaine forme de plasma.34

CHAMPS BIOPLASMIQUES : L’AURA
HUMAINE

Le corps bioplasmique, ou énergie subtile, est une
structure complexe qui pénètre et entoure le corps
physique, c’est-à-dire à la fois à l’intérieur et à
l’extérieur. Une tradition ésotérique ancestrale
parle d’un corps ethérique ou pranique, un concept
très proche de celui du bioplasme et du corps
bioplasmique.35

La métaphysique du plasma va de l’application de
la physique du plasma et de la matière noire, à
l’étude de nos corps subtils de haute énergie et de
leurs environnements correspondants... De
nombreux métaphysiciens rapportent que la forme
ovoïde de l’aura est entourée d’une membrane ou
d’une enveloppe. Les courants qui traversent la
surface de la membrane ou de l’enveloppe séparent
le magma ovoïde du milieu environnant. La
membrane agit comme un écran électromagnétique
protecteur, dont la vigueur et la polarité peuvent
être ajustées par la volonté de celui qui occupe ce
corps, à l’aide de visualisations et autres techniques



courantes en méditation. Ceci offre une protection
contre les intrusions électromagnétiques et autres.36

Toutes ces propriétés ont été décrites et documentées il y
a plus de 2 millions d’années, essentiellement dans la
littérature hindoue et chinoise, avec l’acupuncture, mais
des allusions y sont également faites dans les écritures
bouddhiques et chrétiennes – bien avant l’âge de
l’électricité et du magnétisme, qui n’ont fait leur
apparition qu’au cours du XVIIIe siècle.

ATTEINDRE L’INVISIBILITÉ HUMAINE ?

À la fin du XIXe siècle et au début du XXe siècle,
émergea une organisation philosophique et de
développement spirituel, connue sous le nom d’Ordre
Hermétique de l’Aube Dorée. (Un ordre moderne
continue d’exister à ce jour). Dans les écrits originaux,
figure ce que l’on appelle « un rituel de l’invisibilité ».
Ce rituel offre des instructions spécifiques détaillées pour
parvenir « à l’enveloppe d’invisibilité » – la magie de la
dissimulation – également appelé nuage ou voile. Il y a
plus de 200 ans, Paracelse exprimait l’idée de la
dissimulation dans son ouvrage La grande astronomie ou
La philosophie des vrais sages, Philosophia Sagax : Clé
de tous les mystères du grand et du petit monde.

Les corps visibles peuvent devenir invisibles, ou
couverts, de la même manière que la nuit couvre un
homme et le rend invisible ; ou de la même manière



qu’il serait rendu invisible en étant placé derrière
un mur ; ou tel que la nature rendrait quelque chose
de visible ou d’invisible par de tels moyens, de
même qu’une substance visible peut être couverte
par une substance invisible et rendue invisible de
cette manière.37

Cette idée apparaît fréquemment dans le folklore. Le
nuage est souvent ésotériquement considéré comme un
vêtement d’un certain type, qui une fois porté, fait
disparaître le héros du champ visuel. Bien sûr, ce qui
nous vient à l’esprit dans nos cultures lorsqu’on évoque
cette idée est la cape d’invisibilité d’Harry Potter.

Si les électrons ont le pouvoir d’absorber les photons
de lumière lorsqu’ils sont liés dans les atomes, rien ne
justifie qu’ils ne libèrent pas la même puissance, une fois
libres. Et le nuage n’est qu’un nuage d’électrons libres ou
bioplasme. Comme l’écart d’énergie d’un nuage est
apparemment relativement faible, tous les photons qui y
pénètrent sont absorbés, tandis que d’autres sont souvent
réfléchis à partir de substances plus ordinaires. Et grâce à
une réflexion zéro, nous obtenons une visibilité zéro.

Comme les électrons sont les pierres maîtresses de
l’atome et comme l’atome est la pierre angulaire de la
matière, on peut aisément comprendre comment un
nuage d’électrons peut se transformer en matière solide
par la puissance de l’esprit. Mais ce que vous
n’envisagez peut-être pas, c’est la manière dont un nuage
peut rendre un être humain invisible. Le fait que les
nuages soient des nuages d’électrons explique pourquoi
ils ont le pouvoir de rendre les choses invisibles. Les



scientifiques savent qu’un tel nuage d’électrons
absorbera toutes les ondes de lumière qui y entreront,
réduisant la magnitude de la lumière réfléchie à zéro et
dissimulant effectivement tout ce qui l’entoure.38

L’EXERCICE DU NUAGE

Voici un exercice destiné à développer l’invisibilité, la
manifestation et autres siddhis (ou pouvoirs). L’auteur
Steve Richards offre un exemple similaire à ce que je
propose ici, mais cet exercice-ci est tiré de mon
expérience personnelle. Il repose sur un exercice
alchimique que j’étudie depuis un certain nombre
d’années. Il fut transmis aux étudiants de mon maître
spirituel et amie, Elizabeth Clare Prophet. Ma première
découverte de l’exercice du nuage, je la dois au livre
intitulé Saint Germain on Alchemy de Mark Prophet.39

L’exercice présenté ci-après est une adaptation
personnelle de l’enseignement spirituel que j’ai reçu,
ainsi que des éléments dont Steve Richards parle dans
son livre, et dont je me suis en partie inspiré.

Étape numéro un
La première chose à faire consiste à construire son propre
laboratoire. Ce laboratoire n’est rien d’autre que votre
espace sacré du tore de votre cœur. Une fois que vous
aurez développé cette dynamique, tout ce que vous aurez
à faire sera de penser à vous déplacer dans le laboratoire
alchimique de votre cœur et vous y serez.
Le nuage est composé de substances ethériques subtiles.



Selon Saint-Germain, vous pouvez concentrer le nuage
via un acte passif de volonté. Le nuage doit être formé de
l’éclat blanc lacté, similaire aux amas d’étoiles de la Voie
lactée.

Étape numéro deux
Après avoir pris cela on compte, la prochaine étape
consiste à s’asseoir calmement et confortablement, et à
diriger son regard sur un point fixe de la pièce dans
laquelle vous vous trouvez. Cette étape est indispensable
pour permettre au nuage de se concentrer à l’endroit où
vous regardez. Le fait de diriger l’attention permet
d’optimiser cette étape. Plus vous regardez dans la même
direction, plus le nuage que vous construisez sera défini.

Étape numéro trois
En détachant légèrement votre regard, vous entrerez dans
l’état mystique que Carlos Castaneda, l’étudiant préféré
De Don Juan, appelait « l’état altéré de la conscience ».
Cet état modifié de la conscience décuplera votre
capacité à voir le nuage. Rassembler le nuage ne vous
sera d’aucune utilité, si vous ne pouvez pas l’observer
après qu’il a été assemblé. C’est pourquoi cet exercice de
défocalisation est absolument primordial. Laissez
désormais votre attention descendre de votre mental, vers
votre poitrine, puis vers l’espace de votre cœur.

Étape numéro quatre
Détendez-vous, restez concentré et calme sur votre
intention pour que le nuage se manifeste. Afin de doper
votre capacité à concentrer l’énergie, circonscrivez



mentalement un anneau de lumière autour de vous, à la
hauteur de votre poitrine. Cet anneau vous aidera dans
vos efforts à condenser la force du nuage.

Étape numéro cinq
Lorsque vous pensez avoir atteint les résultats escomptés,
il est temps d’intensifier la formation du nuage. Laissez
le nuage s’étendre du champ de torsion de votre cœur
dans toutes les directions simultanément, de sorte que la
force du nuage force la barrière de votre anneau.
Commencez à attirer de grosses poignées de matière
noire ou de matière invisible présente dans votre
atmosphère environnante, vers votre anneau.

Vous pouvez regarder au-dessus du nuage puis
abaisser vos yeux, afin que l’énergie présente au-dessus
du nuage, soit ajoutée à l’énergie du nuage lui-même.
Faites ensuite la même chose en regardant sous le nuage
et des deux côtés du nuage. Rappelez-vous que vous ne
devez en aucune manière exercer une contrainte sur vos
yeux. Votre volonté doit être entièrement mentale. Restez
détendu et surtout « Lâchez le mental ! »

Étape numéro six
Après avoir formé un nuage relativement bien défini,
contenant une part importante de matière noire, l’étape
finale consiste à l’attirer autour de vous et à vous
dissimuler dedans. Une nouvelle fois, cette technique
n’est que le résultat logique de tout ce que je vous ai
transmis jusqu’ici. Vous devez créer un nuage
suffisamment grand pour envelopper le corps humain,
celui-ci viendra alors à vous et vous entourera. Perdez-



vous au sein des plis ondulants de son éclat lacté, si vous
le souhaitez. La pratique qui consiste à former et à
maintenir l’énergie créative du nuage dopera
significativement la puissance de vos manifestations
créatrices. Avec de la pratique, vous pourrez vous
dissimuler au sein de ce nuage et devenir invisible à l’œil
nu !

ACCÉDER AU CHAMP UNIFIÉ DE LA
CONSCIENCE

Lorsque nous sommes ainsi liés, nous créons un champ
spécial de la conscience unifié. En réalité, nous avons
créé une relativité spéciale qui, par l’intermédiaire du
cœur, accède au champ unifié de la conscience. À ce
stade, tout devient pattern d’unicité, et si une chose
semble ne pas correspondre à ce pattern, il suffit
simplement de faire tourner la conscience jusqu’à trouver
une correspondance. Prenez toutes ces pensées
complexes, interactions et difficultés pour entrer dans cet
état simple, où les changements se produisent. Dans la
Matrice énergétique, c’est ce que nous appelons « la
modification de votre cadre de référence perceptuel ». Un
domaine de la physique étaye tous ces concepts et fut
utilisé dans des projets tels que l’expérience de
Philadelphie.

Selon la tradition yogique, la maîtrise de l’invisibilité,
(au même titre que les siddhis), serait contrôlée par la
puissance du chakra du cœur. Je pense que le chakra du
cœur possède un spin oscillant à droite similaire au sens



des aiguilles d’une montre. Après maintes réflexions,
j’en ai conclu, que le champ bioplasmique de l’aura
possédait un spin allant dans le sens inverse des aiguilles
d’une montre. Afin d’obtenir les transformations
escomptées, comme dans l’expérience de Philadelphie,
vous devez reconsidérer le modèle référentiel qu’est
votre cœur. Lorsque vous maîtrisez le champ unifié du
cœur, vous pouvez en réalité courber l’espace temps de
manière locale.

Vous pouvez apprendre à vous transformer de
l’intérieur, dans le champ du chakra de votre cœur et à
partir de là, vous aurez accès à l’espace
interdimensionnel. Lorsque vous commencez à modifier
ce tube toroïdal, le champ de torsion de l’énergie du cœur
commence à tourner dans la direction des aiguilles d’une
montre. Comme l’énergie change de direction, le tore
commence à s’étendre. (Exactement comme le champ
magnétique ou la bobine de Tesla.) Vous devez
désormais commencer à faire tournoyer le champ aurique
rapidement dans la direction contraire au sens des
aiguilles d’une montre, simultanément. Ceci active une
série bidirectionnelle unique de champs énergétiques
bioplasmiques, tournant en sens inverse. Vous disposez
désormais de deux points de référence pour l’espace
hyperdimensionnel et ceci suffit à provoquer
l’effondrement de l’espace temps dans lequel vous vous
trouvez.

Ajouter à vos champs auriques tournant en sens
inverse, la maîtrise de l’exercice précédent du nuage et je
vous assure que vous pourrez attirer la matière noire, à
partir des champs de l’éther bioluminescent vers votre



champ tournoyant. Cette matière noire peut envelopper
votre aura humaine, à l’aide de la visualisation et à force
de pratique. Comme ce bioplasme est invisible, vous
vous dissimulez dans une substance invisible, qui est de
plus en plus magnétisée vers le champ élargi et oscillant
de votre cœur. Il se peut que lorsque ces champs
énergétiques contre-rotatifs atteignent le taux vibratoire
approprié, votre aura irradie des bandes énergétiques
dans le spectre ultraviolet, qui dépasse la largeur de
longueur- d’onde perceptible par l’être humain.

Vous commencez peut-être à comprendre que le
pouvoir de réaliser un grand nombre de ces choses réside
dans le champ unifié, le champ de torsion de votre cœur.
À la base, les champs de torsion interagissent avec les
spins des particules. Au sein de l’atome, le noyau, les
protons, et les neutrons possèdent tous des spins. Les
champs de torsion créent une géométrie hyper
dimensionnelle, permettant d’avoir accès aux réalités
extra dimensionnelles. Lorsque vous maîtrisez le champ
unifié du cœur, vous pouvez en réalité courber l’espace
temps de manière locale. Tout ceci repose sur ce que
vous créez dans le cadre de votre conscience.

Ce que vous élaborez dans votre conscience sera ce sur
quoi vous pourrez vous reposer. Vous construisez une
réalité. Il s’agit du principe qui se cache derrière
l’élaboration de l’espace-temps et c’est aussi la raison
pour laquelle la théorie du champ unifié d’Einstein –
quoi qu’incomplète – était concevable. Lorsque vous
maintenez des choses au sein d’une matrice
dimensionnelle, dans l’espace de votre cœur, cette forme-
pensée ou concept peut se graver sur les champs contre-



rotatifs formés par le champ toroïdal de votre cœur. Ce
champ sphérique électromagnétique du cœur peut alors
interagir avec les champs bioplasmiques de votre aura.
Cette matrice interdimensionnelle consciemment créée,
permet d’avoir accès à des dimensions de l’hyperespace.
C’est la technologie de l’expérience de Philadelphie.

ANECDOTES SUR L’INVISIBILITÉ

J’étais sur le chemin qui me menait à un séminaire
intitulé Programme pour Enfants à Los Angeles,
conduisant à 120 km/h dans une voiture décapotable, tout
en tenant mon chapeau d’Indiana Jones, pour ne pas qu’il
s’envole. Jusque-là, j’écrivais ce livre nonstop, puis
décidai de me reposer dans un joli hôtel à Redondo
Beach. Pour pouvoir participer au programme, je devais
conduire une heure à l’aller et une heure au retour, et je
n’appréciais guère cette intrusion dans mon temps
d’écriture. Mes guides m’avaient recommandé d’y aller,
j’étais donc en chemin. « Que pouvait-t-il émerger de ce
programme pour enfants dont j’ai besoin pour le livre ?
», me demandai-je. À mon arrivée, ma fille Justice
présidait déjà un groupe de jeunes et leurs parents, qui
étaient en tous points pareils à des enfants.

Un habitué de ce séminaire du nom d’Alejandro
s’approcha de moi. Il était venu avec toute sa famille. Il
me présenta à ses proches et ajouta qu’il était ravi de me
voir. Il dit alors mystérieusement : « Je dois absolument
te faire part de quelque chose. Cela me paraît insensé,
mais mon guide intérieur insiste pour que je te transmette



cette information. »
Il me raconta une histoire incroyable. Quelques années

plus tôt, Alejandro vivait dans une maison à laquelle on
ne pouvait accéder qu’en traversant un pont en
suspension. Son cousin, qui vivait avec lui à ce moment-
là, était aux prises avec un gang qui cherchait à le tuer.
Le gang vint chercher son cousin chez lui. Entendant le
gang s’approcher, le cousin sortit en courant de la
maison, traversa le pont en suspension, au moment où le
gang s’apprêtait à pénétrer dans l’espace entourant la
maison.

Le cousin savait, de manière sûre, que s’il était attrapé
sur le pont, il n’avait aucune chance de leur échapper et
serait tué. C’était un pont en suspension extrêmement
long, il sortit donc de sa poche un livre de prières à Marie
(le Magnificat). Pendant qu’il adressait ses prières à
Marie, une bulle apparut soudainement autour de lui et
un étrange brouillard vert remplit l’espace de la bulle, si
bien que le cousin devint invisible.

Les membres du gang fixèrent le pont en suspension,
d’où ils l’avaient vu courir, mais ils ne virent personne.
Le cousin réapparut sur le pont et devint à nouveau
visible. Lorsqu’ils le virent alors, ils étaient trop loin
pour pouvoir l’attraper. Estomaqués, ils se demandaient
comment il avait pu disparaître puis réapparaître sous
leurs yeux. Ils ne l’ennuyèrent plus jamais. Lorsque j’ai
entendu cette histoire, j’ai pensé : « magnifique, je vais
inclure cette histoire dans mon livre – c’est pourquoi je
suis ici. Voici un exemple vécu de l’expérience de
Philadelphie. »



SUIS-JE INVISIBLE OU QUOI ?

Mon fils Nate et moi-même avons programmé pour
l’invisibilité nos médaillons de la Matrice énergétique.
Nous avions fait cela l’an dernier avant un séminaire
auquel plus de cinq cent personnes devaient participer.
J’étais un peu anxieux et ne me sentais pas vraiment dans
mon assiette parce que tous ces gens auraient les yeux
rivés sur moi. Je me sentais bizarre, je créai donc un
champ autour du médaillon qui me permettait de me
téléporter dans un lieu où je ne sentirais pas cette énergie.
Il m’était possible de modifier mon champ énergétique
afin de « modifier la phase » de cette situation.

Nate et moi nous rendîmes dans notre restaurant
mexicain favori, où les serveurs nous connaissent et
savent ce que nous allons commander, avant même que
nous nous asseyons car nous mangeons souvent là-bas. Il
nous a fallu 45 minutes pour réaliser pourquoi personne
n’était venu prendre notre commande ou nous dire qu’on
nous avait vus. Nous avions programmé nos médaillons
pour l’invisibilité. Nous avons donc mentalement
désactivé le programme, afin de redevenir visibles, et
quasiment instantanément un serveur vint à notre table et
s’exclama : « Bonjour, Dr Bartlett. Quand êtes-vous
arrivés ? » Cela peut paraître à la fois bizarre et utile.

EXPÉRIENCE DE L’INVISIBILITÉ PAR UN
PARTICIPANT AU SÉMINAIRE

Lors de ma première conférence, j’ai pensé qu’il



serait sage de vous offrir certaines informations qui
me paraissaient intéressantes, avant de vous former
avec le groupe. Je portais sur moi une photo,
téléchargée sur Internet, d’un jeune japonais,
portant une parka de couleur vert clair, et qui
regardait droit dans la direction de l’appareil-
photo, alors qu’il était dans la rue. La parka était
revêtue d’un film connu sous le nom de « cape
d’invisibilité ». Ce film fut conçu pour permettre à
la lumière de passer à travers, et au travers de toute
surface sur lequel on l’appose. Sur la photo, vous
pouviez voir trois autres jeunes hommes, marchant
à distance de celui qui portait la parka. Leurs
images s’affichaient clairement au travers de la
parka, tout comme la rue et les détails physiques qui
y sont associés.

J’offris une copie de cette photo à Richard, la
montrai à nombre d’autres et donnai une nouvelle
copie à une femme nommée Christa. Un phénomène
des plus étranges se produisit. Elle me dit qu’elle
put voir à travers la main d’une femme, qui avait
élevé sa main devant elle. Afin de s’assurer que
c’était bien réel, elle demanda à cette femme de
lever une nouvelle fois sa main. Et une nouvelle fois,
elle fut capable de voir à travers, comme si cette
main n’existait pas.

Lorsque Christa me raconta cette histoire, nous
nous apprêtions tous les trois à déjeuner. J’ai pour
habitude de toujours bénir l’eau lors du rituel de
mon repas et alors que je faisais ça les yeux fermés,
je remarquai que je pouvais clairement voir les



bouteilles d’eau et les verres les yeux fermés. Je
pouvais également voir à travers l’espace que ces
objets occupaient et bien au-delà, dans une zone
indéterminée. « Houston à tour de contrôle : La
Matrice a atterri, et essaie de prendre racine ! »

EP, Pratiquant certifié de la Matrice énergétique

SE CACHER DE LA VUE DES AUTRES

Une participante au séminaire vint un jour me voir pour
me dire à quel point elle était heureuse que j’enseigne
l’invisibilité. Elle avait auparavant assisté à un séminaire
dans lequel j’évoquais la science de l’expérience de
Philadelphie et son application possible en tant que
technologie spirituelle. J’avais donné un exercice
permettant d’accéder au champ de torsion du cœur,
similaire à celui que je propose dans ce livre. J’avais
alors expliqué comment les champs de torsion contre-
rotatifs de l’aura humaine pouvaient de manière
concevable, dupliquer la technologie de l’invisibilité
démontrée dans l’histoire de l’expérience de
Philadelphie.

Elle poursuivit son histoire. Il arrivait parfois, après
avoir assisté au séminaire du champ de torsion, arpentant
la rue de sa ville, qu’elle croise son ancien petit ami qui
se dirigeait vers elle, dans la direction opposée. S’il y
avait bien quelqu’un devant qui elle aurait souhaité
devenir invisible, c’était bien lui. Leur rupture s’était mal
passée et il éprouvait de la rancune à son égard. Se
souvenant de ce que je lui avais enseigné, elle fit



descendre son énergie dans l’espace sacré du cœur et
commença l’exercice de création des champs de torsion
jumeaux contre-rotatifs. À son grand étonnement, son
ancien petit ami se dirigea droit vers elle, sans même la
remarquer ! Elle me remercia pour tout ce que je lui avais
appris sur l’invisibilité.

CONCLUSION AU SUJET DES MIRACLES

Je ne suis pas en train de dire que vous puissiez être
invisible en lisant simplement les informations contenues
dans ce chapitre ou guérir miraculeusement uniquement
parce que vous le souhaitez. Ce n’est pas ça l’important.
Ce qui importe, c’est que si une personne peut le faire, ne
serait-ce qu’une seule fois, elle y a alors accès et cela
devient de plus en plus probable. En effet, selon les
probabilités pondérées, vous serez capables de réaliser
cet exploit car ce champ continue de s’étendre et de
croître.

Il existe une véritable religion et une véritable science,
mais elles ne sont qu’une seule et même chose : le champ
unifié de la conscience. Maintenant, en ayant compris
cela, vous avez brisé le paradigme. Vous êtes désormais
prêt à jouer car, à partir de ce point de référence, peu
importe ce que vous faites. C’est vous qui créez. La seule
chose que vous ayez à faire, c’est d’être en harmonie et
cohérent.

Il s’agit d’une technologie spirituelle qui peut être
élaborée pour être mise en application, en tant que
manifestation physique. Tesla et autres physiciens l’ont



fait. D’ailleurs, lorsque je parle de « technologie
spirituelle », rien n’existe à part l’esprit. Le monde
physique n’existe pas. La matière non plus. Il ne s’agit
que de spiritualité et de conscience à travers le cœur.
C’est tout.
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CHAPITRE 17

Élucidez le mystère de la
lévitation

La Matrice énergétique semble exploiter le même terrain
scientifique que la physique secrète de l’aether. Même si
notre gouvernement secret dispose de vaisseaux capables
de voyager dans les airs, à l’aide des principes de la
physique secrète ou occulte, ces technologies d’élite ne
semblent pas reposer sur les hypothèses promulguées par
les théories générales et spéciales d’Einstein sur la
relativité quelque peu paralysantes. Après avoir tout lu
toutes les informations les plus récentes sur ces différents
sujets, la relativité semble être une ruelle sombre bien
gardée des scientifiques. Je pense que certains des
principes impliqués dans ces théories sont encore à
découvrir et à concevoir et qu’ils sont même
reproductibles. D’après mes recherches, nous employons
secrètement ces idées et technologies au moins depuis le
début des années 1940.

Einstein dévoila une version achevée de sa théorie du
champ unifié, réunissant l’électromagnétisme et la
gravité, en 1928, et la présenta à Prague. Ce qu’il fit pour
unifier l’électromagnétisme et la gravité fut simple : il



s’inspira d’une idée de Théodore Kaluza, à savoir un
espace géométrique à cinq dimensions. Kaluza avait
suggéré à Einstein que s’il prenait la longueur, la largeur,
la profondeur et qu’il ajoutait la quatrième géométrie de
l’espace ainsi que le temps, il obtiendrait alors une
unification de l’électromagnétisme et de la gravité.

Le physicien suédois, Oskar Klein, s’adjoignit à cette
découverte en calculant que l’espace à cinq dimensions
était minuscule et mesurait la distance de Planck (10-31).
Cette cinquième dimension se révéla si petite qu’elle
figura sur le point de la constante de Planck, en dehors
des dimensions de l’espace-temps. Elle circulait autour
de tous les points de l’espace-temps. Il est communément
admis que cette dimension se situe au même endroit que
l’électromagnétisme, en dehors de l’espace et du temps et
qu’elle agit comme un potentiel actif.

Le seul hic dans la théorie d’Einstein, c’est qu’il ne
parvenait pas à obtenir la force nucléaire forte et la force
nucléaire faible pour répondre au modèle ; il finit donc
par le faire disparaître de la sphère publique. C’est cette
théorie du champ unifié incomplète et pourtant
exploitable qui serait devenue le fondement scientifique
de l’expérience de Philadelphie.

Tom Bearden pense que ce que nous appelons «
gravité » trouve son origine dans le vide, qui est une
force puissante. Lorsque vous inversez les forces de
l’électromagnétisme, vous obtenez la gravité, et son
contraire : l’anti-gravité ! Lorsque vous pénétrez dans le
flux électromagnétique du vide, vous avez le potentiel de
créer des ondes électro-gravitationnelles de forte
intensité. Ces ondes, également découvertes par Tesla,



pourraient être utilisées pour créer artificiellement une
source d’anti-gravité destinée à alimenter en énergie les
ovnis : ces ovnis seraient réalisés par l’homme et
contrôlés de manière intelligente, de même que leurs
vaisseaux volants hautement sophistiqués. Vous avez
également la possibilité de générer des ondes
électromagnétiques spécifiques capables d’être envoyées
instantanément dans le vide, à des distances
faramineuses, tout en visant un lieu distant.

N’avons-nous jamais été capables de nous représenter
la gravité ? Nous ne trouvons pas de réponse. Nous
élaborons des théories à ce sujet, mais nous ne parvenons
pas à l’unifier à l’électromagnétisme. Et s’il n’existait
qu’une seule énergie et que le tout n’était qu’une
composante de cette force unique ? La gravité n’existe
pas fondamentalement comme une force distincte. Si elle
existait, vous pensez bien que nous l’aurions déjà
trouvée. Mais nous n’y parvenons pas, et aucune de nos
formules mathématiques ne nous y mène. La seule chose
que nous obtenions est une courbure de l’espace-temps
couvrant un large spectre.

Les physiciens classiques affirment que vous ne
pouvez courber l’espace-temps de manière locale. Nous
n’y parvenons sans doute pas parce que nous utilisons les
mauvais modèles mathématiques. Maxwell s’y appliqua
– son modèle fut ensuite répliqué de manière imprécise
par Heaviside et fut perdu. Lorsque vous commencez à
accueillir des modèles reposant sur des limites, l’angle
sous lequel vous percevez les événements prend cette
forme : « Ce n’est pas possible. » Cela ne signifie pas
que ce n’est pas faisable. Mais que ce n’est probablement



pas fondé sur l’équation de votre réalité.

DIMENSIONS DE LA RÉALITÉ

Relisez les qualités que j’ai énumérées dans le chapitre
sur les champs de torsion et leurs propriétés, si vous avez
un doute sur ce qui va suivre. Voici ce que je pense :
l’électromagnétisme est en réalité un effet et les forces
n’existent pas. Du champ de point zéro émanent
essentiellement des potentialités. C’est pourquoi
l’électromagnétisme et la gravité ne sont qu’une seule et
même chose et c’est la raison pour laquelle la gravité ne
peut être représentée. Or, cette dernière réside dans le
champ de point zéro. L’électromagnétisme est la force
que nous y observons. Nous pouvons unifier la gravité et
l’électromagnétisme à travers cet espace à cinq
dimensions, qui enveloppe chaque point de la réalité
quadridimensionnelle. L’électromagnétisme vient en
réalité de l’extérieur de notre réalité à quatre dimensions
et il est l’effet que nous observons.

Si tout ce que vous voyez dans votre monde personnel
est « effet » et que vous pouvez en trouver la « cause » –
qui est le champ unifié de votre cœur – vous ne faites
qu’un avec toutes ces forces. Vous êtes uni à toutes ses
forces. Que se passerait-t-il, si vous fusionniez avec ces
forces ? Eh bien, considérez en premier lieu que vous
avez affaire à des polarités au sein de l’espace-temps :
que se passerait-t-il, si vous inversiez la gravité au sein
du champ unifié ? Qu’obtiendriez-vous ? De l’anti-
gravité. Je pense que les saints étaient à même de le faire



et qu’ils avaient accès à ces états extra-dimensionnels,
grâce à la force de l’amour. Grâce à l’amour, ils
accédaient à l’état extra-dimensionnel qui se tient au sein
du tore du champ de votre cœur.

Jésus marchait sur l’eau, signe de sa maîtrise de la
gravité. Du point de vue du champ toroïdal du cœur, la
gravité, ou l’anti-gravité, consiste simplement à inverser
la charge. La pensée est le catalyseur de l’union de ces
forces. Ainsi, tout ce à quoi vous penserez, ou tout ce
pour quoi vous créerez une polarité, se manifestera. La
clé est de soumettre vos pensées et sentiments à la
puissance du champ de votre cœur. Le champ
magnétique de votre cœur est en réalité plus puissant que
le champ électrique émis par votre cerveau. Le champ de
votre cœur est un véritable champ de torsion. Vous
pouvez à partir de votre cœur et si vous en faites
réellement votre demeure, potentiellement maîtriser
l’ensemble de l’espace-temps.

Cette technologie de la conscience réside dans le
champ de torsion de notre cœur lié à nos champs
énergétiques bioplasmiques. Je pense que Jésus
employait cette physique, à l’instar de Nikola Tesla.
C’est ce que nous commencerons à étudier. Le côté
agréable, c’est que peu de gens l’enseignent.
Conséquence ? Nous pouvons élaborer un champ
morphique non pollué.

Je ne sous-entends pas que nous devrions tous tenter
de léviter. Cela se serait sans doute révélé salvateur le
jour où je me suis blessé en tombant de scène. Ce miracle
m’aurait été bien utile. Le caractère réalisable d’une
chose est essentiel. Mais pour entretenir ce genre d’idées,



que faire ? Créer une dynamique dans le champ
morphique (appelée Matrice énergétique). Ce faisant, les
miracles sont plus susceptibles de se manifester car nous
savons qu’il existe une science et une logique à cela, des
procédures et nous savons par ailleurs que tout a déjà été
accompli auparavant. Cela a déjà été réalisé et peut l’être
à nouveau. Peu importe qu’il faille le faire de nouveau ou
que vous ayez besoin de le faire. Ce principe existe et est
définissable, observable et reproductible.

Je suis sûr que certains principes et certaines pratiques
spirituelles ésotériques s’appliquent aux phénomènes de
la lévitation, de l’invisibilité et des miracles. Si la
physique occulte permet de mettre au point des
technologies secrètes incroyables, je pense que la
physique dissimulée derrière ces manifestations
matérielles et spirituelles est une seule et unique chose.
Si un individu est capable de flotter dans les airs, nous
sommes tous capables de le faire. Je ne dis pas que nous
verrons des participants au séminaire flotter dans les airs
prochainement – je dis juste que c’est possible.

Avez-vous déjà observé la posture de méditation
bouddhiste durant laquelle vous fermez la boucle de
votre attention consciente ? Ce processus est représenté
et sans doute rendu possible grâce à l’union du pouce, de
l’index, du majeur et de l’auriculaire. Et si ce muddra
avait pour seul objectif de concentrer votre attention vers
l’intérieur ? Et s’il dirigeait littéralement l’énergie
électromagnétique externe vers l’intérieur ? Qu’est-ce
que toute cette énergie externe ? Ce n’est pas de la
gravité – qui présente une très faible puissance, c’est-à-
dire une magnitude de 10-42.Toutefois, quel est le miroir



de la gravité ? Ce serait l’électromagnétisme, dont la
magnitude s’élève à 1042, vous constatez qu’il s’agit bien
plus que d’une coïncidence. Entrevoyez-vous ici une
sorte de relation yin/yang ? Si vous inversez ces
équations, vous obtenez une gravité de 1042 dans le vide
et de 10-42 ici. Que se passerait-t-il alors ? Vous flotteriez
ou léviteriez dans les airs.

Selon l’anatomie ésotérique hindoue, deux canaux ou
forces, appelés l’Ida et le Pingala, sont présentes au sein
de notre système nerveux et circulent de part et d’autre
de notre colonne vertébrale. Et si ces énergies étaient
votre onde du voyage vers le passé et votre onde du
voyage vers l’avenir ? Si vous vous concentrez sur ces
canaux énergétiques et que vous les combinez au sein du
canal vertébral central, ou shushuma, sans doute
obtiendrez vous une onde électromagnétique scalaire.

Autrement dit, vous possédez deux ondes de 90° qui
ne sont pas en phase l’une avec l’autre et qui produisent
une somme vectorielle de zéro. En clair : ces ondes ne
sont pas détectables par notre technologie actuelle, mais
contiennent la puissance du vide. C’est pourquoi le fait
d’élever la Kundalini peut avoir des effets puissants, tels
que léviter, marcher sur l’eau, guérir les malades, et peut-
être même ressusciter les morts !

Dans quelle mesure cette science étrange vous est-elle
utile ? Tout ce qui peut être utilisé comme une arme, peut
aussi guérir. L’énergie du retour en arrière produit des
effets positifs tels que la guérison, l’arrêt du
vieillissement, l’accroissement de la longévité et de la
vitalité, la faculté à léviter – et, oh oui bien sûr, les
miracles ! Que faites-vous réellement ? Vous puisez dans



l’énergie virtuelle du vide. Si vous êtes capable de
maîtriser cette énergie à partir du vide, cela signifie que
vous avez créé une source d’énergie libre. Vous pouvez
exploiter les énergies du vide, en structurant les photons
virtuels présents dans un modèle d’action créé
artificiellement. Vous pouvez tout simplement inverser la
polarité ou la phase du pattern d’une maladie et induire
une guérison qui tient du miracle !

Dans son ouvrage Autobiographie d’un Yogi,
Yogananda écrit que le yogi avancé peut produire
suffisamment d’énergie pour illuminer la ville de
Chicago. Cette énergie dont il parle est le point zéro.
Vous ne pouvez atteindre le champ du point zéro, à
moins d’accéder à la capacité de calcul supérieure du
cerveau droit. Le cerveau droit peut en effet y parvenir
directement grâce au champ du cœur.

Ces technologies spirituelles et énergétiques existent
peut-être depuis 200 000 ans et possèdent un champ
morphique gigantesque, dans lequel presque personne
n’a jamais pénétré. Lorsque vous choisissez
délibérément de puiser dans le champ morphique de ce
type de pouvoir ancestral, dans le but de soigner les
malades et d’aider la planète, vous vous mettez grâce à
ces technologies spirituelles de conscience, au service
des plus belles qualités humaines. Vous devenez un
véritable serviteur de la Lumière et du monde.

LÉVITATION DU DR GARCIA

Lorsque j’étais enfant, ma mère rencontra mon



beau-père. Il était professeur à Los Angeles, en
Californie, c’était un véritable gentleman
américain. Une après-midi, il m’emmena à
Pasadena au « centre de Réalisation de Soi ». Je
pensais que c’était cool. Je lui demandai en quoi
consistait ce centre. Il me dit que c’était un centre
de prière, de méditation et de dévotion. Il me dit de
me détendre et de me mettre à l’aise. Il entra dans
une salle avec des adultes et me demanda d’aller
m’asseoir dans le jardin. Je pensai en moi-même : «
Ok, c’est cool, sans problème. »

Je m’étais toujours intéressé au yoga et à la
méditation. J’avais lu plusieurs ouvrages sur le
sujet et je me souvins que le premier livre que
j’avais consulté concernait l’Hatha Yoga. Je
contemplais le yogi assis là dans la position du lotus
et je me souvins avoir pensé que c’était ce que je
voulais faire. Personne ne me dit que c’était
impossible, je pris donc le livre et je commençai à
m’entraîner.

Lorsque mon beau-père et moi nous rendîmes
dans ce centre, je fis ce que j’avais appris à faire
dans le jardin. Mon souvenir de ce moment demeure
très vivace, c’était un dimanche après-midi
ensoleillé et j’étais tout simplement assis là à
méditer, dans la position du lotus. Lorsque j’ouvris
les yeux, une foule m’entourait, tous me
regardaient. Je me suis naturellement senti un peu
bizarre et me suis demandé : « qu’est-ce qu’ils
regardent ? Qu’y-a-t-il de si étrange à faire ce que
je fais ? Je pensais que l’on était supposé s’asseoir



dans la position du lotus, légèrement au-dessus du
sol. »

Quelqu’un me demanda : « Qui t’a appris cela ?
» Je répondis innocemment que je pensais que
c’était ce que l’on était censé faire et que j’avais vu
cela dans un livre. On me répondit que non et je
retombai sur le sol.

Quelques années plus tard, je participai au cross
de mon lycée. La nuit qui précéda la course, j’entrai
en transe et me représentai la course du lendemain.
Je m’imaginais l’étoile du Kriya yoga, au milieu de
laquelle se tenait le Christ. Je méditais le dos accolé
au mur pendant environ vingt minutes. Ma sœur
m’interrompait toujours pour me dire que j’étais
bizarre parce que je commençais avec le dos contre
le mur et à un moment donné, mon dos se tournait et
je me retrouvai dans la position du lotus face au
mur. En fait, je me soulevais de terre et me
retournais.

Je me rappelle avoir lévité, mais aujourd’hui je
n’en suis plus capable.

Cette expérience dont le Dr Garcia vous fait part ébranle
votre paradigme. Si des personnes lambda sont capables
de léviter, c’est parce que cette dynamique existe. Il
suffit de se fondre dans cet état et de faire exactement ce
qui a déjà été réalisé auparavant. Le fait de savoir lire un
livre et de le faire justifie l’existence de ce deuxième
livre. Certaines personnes liront ce livre et feront ce dont
nous sommes en train de parler. Ces mêmes personnes se
connecteront à une grille (ou champ morphique) dans



laquelle de plus en plus de personnes seront capables de
changer et avec le temps, c’est le monde entier qui se
transformera.

Avez-vous déjà entendu parler des moines tibétains
capables de léviter et réaliser ce qui semble faire obstacle
aux lois connues de notre modèle physique actuel ? S’ils
réalisent effectivement ces miracles, notre modèle
physique est au mieux incomplet et dans le pire des cas,
intentionnellement trompeur ou faux ! Je ne dis
absolument pas que l’objectif de la Matrice énergétique
est de tendre à réaliser ces siddhis et je n’ai pas besoin de
donner des exemples extrêmes, pour comprendre ces
principes. Comprenez-vous cela ? Ces exemples ont un
rôle didactique. À moins de briser réellement vos
structures de pensées habituelles, vos liens avec la
conscience normale, vous ne pouvez dépasser l’orbite de
votre conscience limitée.

Passez à nouveau en revue les qualités que j’ai
énumérées dans ce chapitre au sujet des champs de
torsion et de leurs propriétés, si vous avez des doutes sur
ce que je dis. Voici ce que je pense : l’électromagnétisme
est en réalité un effet et les forces n’existent pas. Depuis
le champ de point zéro émanent essentiellement des
potentialités. Vous commencez à comprendre pourquoi la
puissance de réalisation de ces exploits réside dans le
champ unifié, le champ de torsion de notre cœur.

Des miracles se sont produits par le passé et peuvent se
produire aujourd’hui encore. Peu importe qu’un miracle
doive se matérialiser ou que vous « ayez » à accomplir
un miracle. Je le répète, il s’agit d’un principe qui est
définissable, observable et reproductible. Comprenez-



vous ? Pensez à cela, vous pouvez pénétrer dans le
champ dynamique de la conscience que la Matrice
énergétique a fondé car nous avons affirmé : « Que se
passerait-il si les règles n’existaient pas ? »

L’un de mes étudiants me raconta une histoire à
propos de ses amis qui étaient en voyage en Inde. Ses
amis étaient si heureux qu’à un moment donné, ils
commencèrent à décoller du sol. Ce n’était pas un tour.
C’était bien réel : une fois encore, il s’agit d’un principe.
J’ai vu une photo de ce phénomène. J’insiste sur le fait
que vous n’ayez pas besoin de savoir léviter ou de
marcher sur l’eau ou encore de faire des miracles. Les
miracles se manifestent lorsque l’on cesse de souhaiter
leur apparition. Vous êtes vous-même le miracle.



CHAPITRE 18

Archétypes : une création
du mental

Lorsque vous commencerez à travailler avec certains de
ces processus internes, prêtez une attention toute
particulière aux types d’énergie et de personnages qui
surgissent dans votre subconscient. Suivez de près la
symbolique unique dont use votre esprit pour
communiquer avec votre esprit conscient. Vous
renforcerez ainsi la connexion avec la conscience de
votre moi supérieur.

Imaginez-vous tenir un journal intime de toutes les
images récurrentes qui apparaissent à votre esprit et
essayez de vous imaginer ce qu’elles représentent.
Nombre de gens ne demandent pas leur chemin lorsqu’ils
sont perdus ; ne procédez pas ainsi avec vos propres
processus mentaux. Si vous vous perdez ou si vous ne
savez pas ce qu’une chose signifie, demandez ! C’est si
simple qu’au départ vous ne penserez pas que cela puisse
fonctionner. Faites confiance et posez des questions
simples telles que « qu’est-ce que cela signifie ? »



LES ARCHÉTYPES ET LEUR UTILITÉ EN
TANT QU’OUTIL DE GUÉRISON

Mon ami le Dr Hector Garcia se sert de ses dons intuitifs
pour déceler les déséquilibres de l’organisme – du niveau
quantique au niveau cellulaire – avec une précision
confondante. Il évoque les archétypes et souligne leur
utilité en tant qu’outil de guérison :

Lorsque j’enseigne les patterns des archétypes,
j’aime le faire à l’aide de structures physiques. En
travaillant, par exemple, sur un sujet atteint de
scoliose (une courbure anormale ou excessive de la
colonne vertébrale), il m’arrive de visualiser ou de
voir une règle métrique alignée le long du rachis de
la personne. Le fait de superposer une image de
cette nature transmet souvent de manière
instantanée l’ajustement désiré au champ
énergétique, enrayant tout bonnement la scoliose. Il
faut parfois se montrer très prudent lorsque l’on
travaille avec des personnes atteintes de troubles
tels que la scoliose car le changement rapide et
radical que cela induit en elles, peut, dans certains
cas, les bouleverser. Comme elles ne sont pas
habituées à se tenir « droites », la soudaine
transformation peut occasionnellement s’avérer
déconcertante et impressionnante.

J’avais une patiente dont le frère était
chiropracteur et qui soignait sa scoliose. Elle apprit
que je pouvais lui venir en aide. J’entrepris les
ajustements nécessaires dans son cas particulier et



sa déformation disparut. Elle revint une semaine
plus tard folle de rage en me disant que ses
vêtements ne lui allaient plus. Imaginez un peu !

LES SUPER-HÉROS, CES ARCHÉTYPES
MYTHOLOGIQUES:
Green Lantern et le pouvoir saisissant de
l’intention

Étant un geek et un mordu des bandes-dessinées en
rémission, j’ai pris l’habitude, fort utile, de peupler mon
subconscient de nobles personnages tels que Superman,
Batman et Spiderman.

Green Lantern est le super-héros le plus cool que je
connaisse car son anneau abrite la force la plus puissante
de l’univers connu : le pouvoir de l’intention ! Cette
intention pure, lorsqu’elle est modelée dans une pensée
particulière, donne vie à celle-ci, en fonction de
l’intention de celui qui porte l’anneau. Tout ce à quoi
vous pouvez penser dans les menus détails se manifeste
et peut être manié par Green Lantern, voire par vous-
même ! Ce héros défend et protège les forces du bien et
ne doit pas être assimilé à cet autre personnage nommé
Sauron portant un anneau, qui fut créé par l’écrivain
J.R.R. Tolkien, dans le Seigneur des Anneaux. Le seul
élément contre lequel Green Lantern ne puisse lutter, est
la couleur jaune. J’ai toujours cité cet exemple pour
montrer à quel point nos propres peurs ou notre lâcheté
pouvaient limiter l’expression de notre intention dans le
monde matériel. Comme Saint Germain, le Maître



Ascensionné, le disait à propos de tels sujets : « La peur
est l’ennemi de l’expérience alchimique ! »40

À un moment donné l’an dernier, je décidai de me
représenter mentalement et de porter une copie de
l’anneau de Green Lantern. Pour nombre d’entre vous,
cela vous paraîtra sans doute stupide, mais lorsque j’étais
enfant, je jouais avec les super-héros au lieu de m’amuser
avec des tanks et des armes. Ma mère m’avait même
confectionné la panoplie complète de Batman.

Lors d’un séminaire dernièrement, quelqu’un m’offrit
une somme d’argent conséquente pour que je m’achète
un fabuleux costume de Batman sur eBay, reproduit au
détail près. Je ne plaisantais qu’à moitié lorsque je dis
aux participants du séminaire que j’avais en tête un
étonnant programme amaigrissant. Je m’offris cette tenue
de Batman dotée d’un torse bombé et de véritables
quadriceps et la rangeai dans ma chambre. Je possède
désormais la copie exacte du costume de Michael Keaton
du film Batman et je l’ai récemment portée à l’un des
séminaires.

SUPER(MAN) POSITION DANS LA
RÉALITÉ

Vouloir à tout prix égaler ses héros peut parfois s’avérer
coûteux. Lorsque j’étais enfant, le portrait de Superman
tel qu’il était représenté par George Reeves me fascinait.
(À mon jeune âge, je pensais bien évidemment que
George Reeves était réellement Superman !) J’étais
tellement passionné par Superman que je dessinai un « S



» sur mon T-shirt et ma mère me confectionna une cape
rouge. Je pense qu’elle redoutait que je tente de sauter du
toit de notre garage pour prendre mon envol. À un
moment donné, ma mère me présenta une paire de
lunettes cerclée de corne. Elle mit en évidence le fait que
si je désirais être Superman, je devais, en toute logique,
également être Clark Kent.

Ce fut un bon argument, je commençai donc à porter
les lunettes lorsque je ne portais pas le grand « S ». Mais
cette suggestion tout à fait raisonnable et bien
intentionnée posait un petit problème. Mon père portait
des lunettes, et j’avais l’impression d’être sa copie
conforme en plus jeune. J’avais sans doute
involontairement transmis de mauvaises informations à
mon subconscient puisqu’en l’espace de quelques
semaines, ma vision se détériora et j’eus besoin de
lunettes pour voir clairement. Soyez donc prudents avec
les idées auxquelles vous adhérez et à la manière dont
cela peut limiter vos perceptions et vos facultés dans la
vie. Je porte toujours des lunettes ou des lentilles de
contact lorsque j’enseigne sur scène, mais vous ne vous
tromperiez pas si vous disiez que je vois les choses
différemment dorénavant.

Je connais des gens capables de voir quotidiennement
au-delà du spectre de la conscience normale et qui se
plaisent dans cette réalité. Tant que vous ne pensez pas
cela parce que vous sentez que vous êtes redevable et
devez absolument faire quelque chose de ce don, il vous
est possible de vivre de cette manière. Ce n’est pas parce
que la terre abonde malheureusement de personnes
souffrantes, que vous pourrez toutes les soigner. Il vous



faut vivre chaque jour comme il se présente et
contempler la Grâce du moment. Mon ami Mark voit
parfois les troubles et maladies dont sont affectés les
gens. Le fait qu’il soit capable de voir cela ne signifie pas
nécessairement qu’il puisse changer cela – du moins, pas
dans tous les cas.

Je n’oublierai jamais ce jour, où Mark sortit de mon
cabinet à l’heure du déjeuner alors que je m’apprêtais à
recevoir un nouveau patient. Lorsque Mark quitta le
bâtiment, il me remit un mot qu’il avait plié. Je dépliai le
mot. Mark avait écrit ces mots : « N’oublie pas de
l’interroger sur ses antécédents familiaux de cancer. »
Bien sûr, lorsque j’interrogeai la patiente à ce sujet, elle
m’expliqua en détail que le cancer était en effet un
facteur héréditaire dans sa famille.

Elle avait omis de mentionner cette information dans
le formulaire de santé. Mark l’avait « remarqué » dans
les patterns énergétiques de son champ aurique. Il arrive
parfois que certains éléments lui échappent, d’où notre
habitude de tout vérifier systématiquement par
l’intermédiaire du diagnostic médical traditionnel,
auquel, nous, médecins, avons la possibilité de faire
appel lorsque c’est justifié. Faites confiance à votre
intuition, mais employez toutes les méthodes à votre
disposition pour vous assurer de sa véracité.

Un dernier mot sur le sujet pour enfoncer le clou. L’un
de mes patients, qui est par la suite devenu mon ami, me
raconta les études qu’il avait suivies auprès d’un célèbre
chirurgien psychique aux Philippines. Ces médecins
n’existent peut-être pas, mais mon ami Arnold me jure
avoir vu ce « chirurgien » ouvrir la poitrine d’un homme,



poser le cœur de l’homme dessus, complètement exposé
à l’extérieur. Le temps semblait s’être arrêté ; le
guérisseur psychique expliquait qu’il était en train de
nettoyer les artères coronaires et qu’il devait interrompre
le temps local et le cœur de l’homme pour pouvoir
réaliser cet exploit.

Arnold était un philanthrope très terre à terre et un
autodidacte millionnaire. J’eus foi en son honnêteté en
dépit des détails hallucinants de cette histoire. Arnold me
confia également que ce guérisseur avait l’intention
d’ouvrir son « Troisième œil » ou « Œil mystique ».

Après cela, Arnold me jura qu’il ne pouvait plus se
rendre dans un fast food sans « voir » les nombreuses
maladies internes qu’alimentaient les gens avec les
denrées sans vie qui y étaient servies. Il me dit qu’il lui
fallut du temps, grâce à une discipline méditative, pour
mettre en veille cette faculté pour pouvoir vivre
normalement. On dit que sans révélation, le peuple est
abandonné et depuis plus de quarante ans, ce proverbe a
nourri mon désir de clairvoyance41. Je ne suis pas certain
pourtant de vouloir voir en permanence, je suis pour ainsi
dire toujours en négociation avec mon subconscient à ce
sujet.

VOIR, C’EST DEVENIR

À un moment de la formation que je lui prodiguais, Mark
entra dans un état de transe profond et son « Troisième
œil » s’ouvrit. En un éclair, il fut capable de voir les
esprits d’une autre sphère s’adresser à lui et marcher à



côté de lui. Je lui demandai s’il souhaitait que l’on cesse
cette expérience étant donné qu’elle pouvait paraître
effrayante. Tout en étant dans un état de transe profond,
il répondit sagement : « Non, merci. Poursuivons, mais
peut-être pourrais-tu installer une sorte de variateur de
puissance ? »

Je pensai en moi-même qu’il était intelligent et
courageux tandis que je me conformais à ses suggestions.
Cette étape constitua un nouveau tournant de sa
formation – Mark est d’ailleurs toujours capable de voir
les esprits. J’ai formé Mark pour la dernière fois à San
Francisco. Je me souviens des commentaires qu’il faisait
à propos des nombreux fantômes qu’il voyait errer dans
les rues. Après tout, San Francisco est connu pour être la
ville du groupe des Grateful Dead !

Je refuse que vous pensiez, ne serait-ce qu’un moment,
que vous ayez besoin d’être clairvoyant ou médium pour
suivre les enseignements de la Matrice énergétique. Ce
n’est pas du tout le cas. Je suis d’accord pour que vous
ouvriez votre conscience à de nouvelles facultés et
expériences. Certains des phénomènes que je mentionne
dans les pages de ce livre pourraient commencer à
prendre forme dans votre monde, à l’heure même où
vous lisez cet ouvrage. Vous développerez des aptitudes,
à mesure que vous jouerez dans le champ morphique des
possibilités représenté par la Matrice énergétique.

J’ai eu vent de nombreuses anecdotes de la part de mes
étudiants et de gens ayant lu mon premier livre, sans
avoir assisté en personne à un séminaire. En choisissant
et en lisant ce livre, vous transmettez à votre inconscient
que vous êtes prêt à expérimenter ce dont je vous parle.



Si tel n’est pas le cas et que vous aimeriez néanmoins
que ces transformations aient lieu, soyez plus indulgent
envers vous-même et prenez votre temps. Faites
confiance à votre rythme d’apprentissage naturel et
accordez-vous le temps de vous ouvrir lentement, telle
une fleur magnifique qui déploie ses pétales pour saluer
la lumière du jour naissant.

Lorsque je « joue » avec quelqu’un, je dis « ceci »
mais également « cela ». Je ne sais même pas ce qu’est «
cela ». En réalité, j’ai une idée de ce que ça peut être
mais voilà : si vous ralentissez la chose pour déterminer
ce qu’elle est, vous allez trop lentement. Si vous êtes trop
lent, rien ne se produira parce que vous regardez dans
l’expectative qu’une chose se manifeste. Vous avez la
possibilité d’accumuler des connaissances même en
n’étant pas conscient d’apprendre. Vous pouvez tout
d’abord travailler avec la connaissance qui émane du
cœur et dans un deuxième temps, avec la conscience du
cerveau droit qui est hors de l’espace.

Jésus disait : « Demandez et l’on vous donnera ;
cherchez et vous trouverez ; frappez et l’on vous ouvrira.
»42 Ces paroles de Jésus ainsi que toutes les autres sont
des équations de la conscience supérieure : c’est-à-dire
du Jésus quantique, une fois encore. Le fait de poser des
questions ouvertes ouvre la voie de la perception de Tout
ce qui est. Dès ce point de départ, vous pourrez procéder
à une évaluation et non émettre un jugement.

Dès que vous jugez, vous provoquez l’effondrement de
la fonction d’onde et la fonction d’onde représente toutes
les possibilités en dehors du domaine de l’espace-temps.



40 Comte de Saint Germain et Mark Prophet, Studies in Alchemy : The
Science of Self-Transformation, Gardiner, MT : Summit University
Press, 1997,
http://www.summituniversitypress.com/books/sgalchemy.html.*

41 « Quand il n’y a pas de révélation, le peuple est sans frein; Heureux
s’il observe la loi ! ». Proverbes 29-18. Bible de Louis Segond.

42 Mathieu 7 :7. Bible de Jérusalem.

http://www.summituniversitypress.com/books/sgalchemy.html.*


CHAPITRE 19

Exercez votre perception
innocente

Accueillez et étreignez ce qui se présente à vous et vous
apprendrez à voir réellement. Grâce au regard porté par
votre cœur ouvert, vous ressentez instantanément ce qui
se présente à vous. Cet état établit un pont direct entre
votre cœur et le résultat escompté. Ce processus fait
partie de la science de la manifestation. C’est un état de
ressenti. Quand vous commencez à vous engager dans la
perception spontanée, tel un enfant, veillez à suspendre
vos règles et à vous laisser porter par le flot.

Ce faisant, votre cerveau peut commencer à créer des
états neurochimiques uniques capables de bouleverser
vos expériences conscientes. En nourrissant
régulièrement le sentiment de cet état modifié, vous
pouvez induire de nouvelles possibilités dans votre vie.
Cet état d’être n’est pas sans rappeler le processus
d’initiation du voyage chamanique. Pensez que tout ce
qu’il se produit dans votre vie est extraordinaire, que
c’est un cadeau de votre inconscient ou de votre Moi
supérieur. Appréciez, délectez-vous et tirezen des leçons.



Je crois en tout jusqu’à preuve du contraire.
Je crois aux fées, aux mythes, aux dragons.
Tout existe, même si ce n’est que dans votre
esprit.
Qui peut dire que les rêves et les cauchemars
ne sont pas aussi réels que l’ici et maintenant ?

JOHN LENNON

LE GROUPE DE CONTRÔLE DES ÉTATS
MODIFIÉS

Un homme participait aux exercices de la Matrice
énergétique lors d’un séminaire lorsque soudainement,
un imposant panneau de contrôle apparut dans les airs
face à lui. Il n’avait rien demandé. Il s’était simplement
manifesté. À l’époque, cet homme ignorait les raisons de
cette apparition, il en prit connaissance puis passa à autre
chose. Aujourd’hui, il me dit qu’il voit et parle
régulièrement avec les esprits que certaines personnes
nomment, les « esprits des morts ». Cette faculté lui était
sans doute innée. Peut-être était-il venu au monde avec la
commande « médium », et sans doute était-il alors passé
à la vitesse supérieure ? Faites donc confiance à ce qui se
présente. Cela peut changer le cours de votre vie.

Le livre Bilbo, le Hobbit de Tolkien a été sous-titré «
Encore un aller-retour ». Certaines formes de
schizophrénie et de folie pourraient être sous-titrées « Un
aller sans retour ». Dans le premier exemple, Gandalf le
magicien, est présent pour assurer votre arrivée en toute
sécurité. Dans le cas de la schizophrénie, vous ne savez



peut-être pas que vous pouvez être aidé. Croire en une
puissance supérieure et demander la preuve de son
existence peut parfois faire une grande différence. Dieu
ou le diable ne vous feront jamais rien faire à votre insu.
Mais vous avez la possibilité de créer un dieu ou un
démon susceptible de vous asservir à un ensemble de
choix peu favorables à la liberté ou à la transformation
personnelle. Faites des choix sages !

NOS PERCEPTIONS SE CONFORMENT À
NOS RÈGLES ET ATTENTES
INCONSCIENTES

Le comportement inconscient est cartographié par ce que
nous nommons les lois physiques. Ces lois, ou ensemble
de lois, décrivent ce qui est permis et ce qui ne l’est pas.
Ce que nous concevons ou percevons dépend du modèle
de réalité que nous avons choisi. Notre filtrage des règles
inconscient définit ce qui apparait dans notre monde et
refuse si nécessaire l’accès de notre conscient à certaines
informations. Vous entendrez, par exemple, rarement un
Chrétien dire qu’il a des visions de Bouddha ou un
Bouddhiste dire qu’il perçoit Jésus Christ comme son
sauveur personnel lors de ses méditations.

Notre recette de la réalité a le goût des ingrédients que
nous préférons et que nous nous autorisons à manger. Ce
mélange est constitué à parts égales de ce que nous
savons et de ce que la société attend de nous. L’une des
définitions possibles de se conformer est « co-former » et
« co-créer ». Au niveau inconscient et collectif, nous



créons et cultivons l’hologramme culturel de nos
expériences sensorielles.

La boîte inconsciente contenant vos présupposés,
croyances, et expériences est la principale force créative
de toutes et de chacune de vos manifestations. Si en
lisant ce livre certaines choses semblent vous passer par-
dessus la tête, ou pourquoi pas sous les pieds, peu
importe. Lorsque vous ne comprenez pas immédiatement
un concept ou une idée, c’est sans doute le signal que
vous assimilez de nouvelles informations. Tous nos
concepts reposent largement sur la dualité et la linéarité :
tel un gospel de forces opposées. N’oubliez pas toutefois
que l’occasion de vous opposer à une force puissante
sous-entend en général l’intervention de super modèles !

Les anges, les dieux, et les héros de bandes dessinées
se posent en excellents super modèles. Si vous
conceptualisez des qualités exceptionnelles au sein des
archétypes collectifs et inconscients, vecteurs de
puissance et de possibilités, vous pouvez, à différents
degrés, apprendre à utiliser l’énergie brute de ces forces.
Honnêtement, l’énergie psychique à l’état brut qui est
emmagasinée dans ces archétypes culturels peut-être
employée de façon magique. Si vous doutez de mes
propos, lisez le premier chapitre de la Matrice
énergétique, puis relisez celui-ci. Jésus, Superman et
Spiderman sont tous de merveilleux archétypes dans
lesquels pouvez vous plonger, mais ne vous laissez pas
tenter par le Boogeyman.

Si vous abandonnez l’idée de lutte, vous n’avez
aucune raison d’entrer en conflit avec vous-même ou
avec une partie de la psyché collective. Une énergie non



dispersée en conflits intérieurs, peut être employée à
aimer davantage, obtenir plus de sexe et d’argent – les
trois groupes alimentaires psychiques ! Cessez cette lutte
avec votre ego. Modifiez les modèles et patterns de votre
ancien mode de vie. Vous pouvez adopter de nouveaux
schémas de conscience qui vous apporteront des
opportunités plus intéressantes dans tous les domaines de
votre vie. Une conscience élargie et modifiée est la porte
ouverte aux opportunités.

Voici un exemple de l’emploi des archétypes d’un
étudiant et « magicien » de la Matrice énergétique :

Le médecin dont j’ai soulagé le tennis elbow et plus
récemment, les sinus/allergies se contente de hocher
la tête et de dire : « Bob, quelque chose ne va pas »,
lorsque ces problèmes se résolvent. Toujours pas
entièrement convaincu, il fit une halte à mon cabinet
l’autre jour en disant : « Bob, j’ai des maux de tête
à répétition, enfin pas en ce moment-même, mais
aurais-tu un moyen de prévenir ce mal de tête ? » Je
lui rétorquai que nous pouvions essayer et
j’employai un archétype en forme de triangle. Je
posai une main sur son épaule et je visualisai un
triangle à peu près à 30 cm de son visage. Je lui
demandai : « Qu’est-ce que ça ferait, de ne PLUS
jamais avoir mal à la tête ? »

Il hocha la tête une nouvelle fois et dit : « Bob, je
pensais au départ que c’était des conneries, mais
cette fois-ci j’ai vraiment ressenti quelque chose… il
y a bien quelque chose de magique ! »

« C’est ce que j’essayais de te dire ! »



BB



CHAPITRE 20

Intention humaine versus
intervention divine

Pendant de nombreuses années, j’ai fait partie d’une
secte mystique, qui enseignait le pouvoir du verbe par les
décrets et prières dans l’art d’induire en soi des
changements profonds.43 Si vous avez jamais désiré
pouvoir effacer un mot après l’avoir prononcé, vous
comprendrez concrètement par cette méthode, comment
les mots peuvent faciliter le changement. Les mots sont
des coupes de lumière contenant des patterns
holographiques et des images. Lorsque ces modèles
auditifs et conceptuels sont déverrouillés et activés, ils
peuvent accélérer le processus de transformation sur
lequel vous concentrez votre intention.

J’ai remarqué que plus le système de croyances était
étendu et puissant, plus les probabilités de constater un
changement notoire dans le monde réel étaient fortes.
L’un des concepts majeurs de la secte mystique à
laquelle j’appartenais était que les Anges et les Maîtres
sont bien réels et qu’il fallait vraiment compter sur
l’Intervention Divine. Attendez-vous au miracle et
connectez-vous à la grille de la matrice, où les miracles



sont la règle et non l’exception.
Si vous vous trouvez sur un pont, entre la vie et la

mort, comme je l’ai moi-même été, préférez la grille des
Anges à celle de Bourriquet. Autrement dit, ne faites pas
l’imbécile lorsque votre vie dépend de votre faculté à
atteindre quelque chose qui vous dépasse !

LES TRAVAUX D’HERCULE

Afin de faciliter votre compréhension, je me permets de
vous fournir quelques illustrations tirées de ma propre
expérience. Au sein de ma communauté spirituelle, nous
avions pour habitude de demander l’intercession de
certains Maîtres et notamment du dieu grec Hercule. Je
m’autorise une petite parenthèse : j’ai toujours trouvé très
intéressant que Steve Reeves incarne Hercule au cinéma.
Dans la série télévisée originale de Superman dans les
années 1950, Georges Reeves incarnait le héros et dans le
film Superman plus contemporain, le héros est bien
évidemment interprété par l’inoubliable Christopher
Reeve !

Cette coïncidence m’incite à penser que le nom Reeves
est, en quelque sorte, en résonance harmonique avec
l’hologramme de Superman et d’Hercule. Je me suis
demandé si le remake de Superman n’était pas destiné à
Keanu Reeves. Mais il ne devait pas en être ainsi ; au lieu
de cela, ce Reeves fut pour toujours assimilé au concept
de la matrice.

L’anecdote qui suit, relate deux interactions que les
membres de ma communauté spirituelle ont eues avec le



champ morphique d’Hercule. Dans le premier exemple,
plusieurs membres de la communauté se retrouvèrent en
panne sur la route avec un pneu dégonflé. S’inspirant de
leur formation spirituelle, ils décidèrent d’invoquer
l’énergie d’Hercule pour que celui-ci souffle dans le
pneu, bien qu’ils eussent certainement une roue de
secours dans le coffre. À leur grande surprise, mais pas à
celle de mes lecteurs, ils répétèrent un mantra puissant
oralement (« Tes prières, il les exaucera et tu pourras
acquitter tes vœux. »)44, sans aucun résultat probant. Le
pneu resta totalement à plat ! Dans un autre exemple de
même acabit, un autre jour et sur une autoroute
différente, un petit groupe de cette communauté se
retrouva immobilisé sur la route avec un pneu dégonflé.
Comme dans le précédent exemple, ils invoquèrent
l’esprit d’Hercule pour obtenir de l’aide, mais cette fois-
ci, le pneu dégonflé était réellement présent à leur esprit.
En résumé, même s’ils priaient les « dieux », ils
agissaient comme si le changement dépendait d’eux. En
l’espace de quelques instants, un buggy Volkswagen bleu
clair freina et s’arrêta sur le bord de la route. Les «
pèlerins spirituels » furent saisis de stupeur lorsqu’un
homme noir imposant, bien plus grand qu’eux sortit du
véhicule.

Sans dire un mot, l’homme se dirigea à l’arrière du
véhicule immobilisé et, en tenant fermement le pare-
chocs entre ses mains surdimensionnées, souleva le
véhicule de terre plusieurs fois. L’un des hommes du
groupe, qui saisit immédiatement la signification de cet
acte, à la fois exceptionnel et bienveillant, s’empressa de
changer le pneu. L’action terminée, le monstre



débonnaire fit doucement redescendre le véhicule à terre,
salua le groupe de la tête, retourna dans son minuscule
véhicule et fonça sur la route sans même se retourner !

Dans le premier exemple, les personnages de l’histoire
se servirent de la science spirituelle comme d’un joker à
jouer sur la physique du monde réel, mais sans résultat.
Ils choisirent l’action qui exigeait d’eux le moins
d’efforts, d’un point de vue pratique. Dans le second
exemple, le groupe ne formula aucune condition
préalable quant à l’aide qui lui serait apportée – tous
savaient intimement qu’ils obtiendraient de l’aide.

Nous pourrions résumer cette leçon d’une autre
manière, avec les paroles que l’indomptable Saint-
Germain adressa un jour à un groupe de dévots : « Priez
comme si tout dépendait de nous et agissez comme si
tout dépendait de vous. » C’est un excellent conseil à
appliquer tous les jours de votre vie ! Deux exemples
supplémentaires tirés de mon expérience personnelle
avec ces énergies devraient vous convaincre. Il y a bien
longtemps, je conduisais à travers la campagne
accompagné de ma première femme et de nos trois
jeunes enfants, au volant de ma vieille Suburban orange,
pour assister à une conférence sur la spiritualité. La pluie
n’avait cessé de tomber depuis des jours en Californie et
les routes qui nous menaient au point de rencontre étaient
inondées et boueuses. Comme c’est souvent le cas, la
nature offre des mises à l’épreuve intéressantes de notre
foi et de notre persévérance.

Ma Suburban s’embourba complètement dans
l’épaisse boue, les roues arrière étant au moins
immobilisées aux deux tiers. Je tentais à plusieurs



reprises de m’en sortir, faisant en vain tournoyer mes
roues avec une frustration croissante. Résigné et pensant
que rien de ce que je pouvais entreprendre, pouvait faire
la moindre différence, j’adressai une rapide prière à
Hercule avec la conviction que sa force légendaire serait
d’un grand secours. On dit que la punition doit être à la
hauteur du crime ; moi je dis que la prière doit être à la
hauteur de la situation, lorsque l’on invoque la matrice
des puissances du paradis.

Je marchai ensuite calmement autour du coffre de mon
véhicule, puis je plaçai mon dos contre le pare-chocs
arrière et je soulevai le bord chromé avec les mains.
Après avoir adressé une nouvelle supplication sincère à
Hercule, je soulevai la voiture, la libérant complètement
de la boue. Agréablement surpris, je fus capable de la
soulever et de la dégager de la voie sur une petite pente à
30°. Je fis une pause pour voir jusqu’où j’étais allé,
seulement après que les roues arrière de ma Suburban
furent en sécurité et bien au sec. Je le répète, des
phénomènes tels que celui-ci sont possibles, mais ne
peuvent prendre corps que si vous intégrez pleinement le
système de croyance de la Matrice, dans lequel il est
normal de s’attendre à recevoir de l’aide des puissances
du ciel.

LES ANGES DÉPLACENT DES
MONTAGNES

Je vous fais part d’une dernière histoire afin que vous ne
pensiez pas que ces phénomènes ne se produisent qu’une



seule fois dans la vie, si ce n’est jamais. Plusieurs années
après cet événement, je fus désigné médecin de ma
communauté spirituelle. Mon professeur spirituel vivait
au sommet d’une route de montagne sinueuse très
escarpée. Une nuit, en pleine hiver, je reçus un appel de
mon professeur me demandant de venir et de la soigner.
Le Montana se trouvait au beau milieu d’une vague de
froid couronnée d’une tempête de neige. Le trajet menant
à sa retraite de montagne avait toujours été glissant, mais
cette nuit-là, il était impraticable. La route était couverte
d’une épaisse couche de verglas.

Tandis que j’essayai de me frayer un chemin dans l’un
des virages en épingle à cheveux dans mon incomparable
Suburban orange, un semi-remorque se mit en travers de
la route. En sortant de mon véhicule, je fus agréablement
surpris de reconnaître l’un des chauffeurs routiers attitrés
de la communauté, David. Il me dit que son camion était
chargé de marchandises qui devaient être livrées au
sommet de la montagne, ce jour là.

Déterminé à faire tout ce que je pouvais pour l’aider,
j’approchai mon véhicule doucement du camion en
panne. Après avoir placé le pare-chocs arrière à
proximité de l’avant de l’imposant semi-remorque, nous
enveloppâmes une chaîne épaisse autour des pare-chocs
des deux véhicules. En rentrant dans ma voiture, je mis le
moteur en marche, puis appuyai doucement sur la pédale
d’accélérateur – et perdis le contrôle de ma Suburban !

Me rappelant de la formule selon laquelle nous
logeons parfois des anges, sans le savoir, je pris toute la
mesure de cette phrase. Nous sommes susceptibles de
loger des anges, mais nous cherchons obstinément à



vouloir agir seuls, alors qu’il serait beaucoup plus
intelligent de demander leur assistance. En agissant
ainsi, il est, d’après les lois spirituelles, beaucoup plus
probable que vous preniez conscience de leur présence et
du fait qu’ils puissent vous aider. Lorsque l’élève est
prêt, les maîtres pourront encore le faire patienter,
histoire de rire, mais ils finiront toujours par se
manifester !

Attentif à cet instant de sagesse, je l’appelai donc
mentalement tout en élargissant ma conscience
perceptuelle. Je ressentis une connexion positive avec un
être d’un autre monde. Plus confiant dans la situation, je
replaçai avec précaution mon pied sur l’accélérateur et
j’avançai. La vision d’une nuée d’anges bleus scintillants
soulevant la chaîne et tirant le camion à l’unisson apparut
comme un éclair à la vue de mon esprit. La chaîne
atteignit la fin de son attache et s’immobilisa un moment,
tandis que mes pneus arrière creusaient dans la surface
glacée de la route à la recherche d’une prise ferme.

Le moment d’après, j’eus le sentiment que le semi-
remorque et ma Suburban étaient en état d’apesanteur :
les règles angéliques suppléèrent les pesantes lois de la
physique. Les deux véhicules passèrent le virage
rapidement et en toute sécurité comme s’ils avaient été
projetés au moyen du lance-pierre d’un géant. Lorsque je
racontai cette histoire à mon professeur en arrivant sain
et sauf à sa porte, elle rit chaleureusement et s’exclama :
« Vous faites désormais réellement partie de l’équipe,
n’est-ce pas ? »



SE SYNCHRONISER SUR UNE RÉALITÉ
PLUS GRANDE QUE SOI

Pour moi, faire partie de l’équipe dans ce contexte,
signifie être en parfaite harmonie avec la réalité dans
laquelle vous évoluez. Si vous souhaitez devenir riche,
étudiez l’état d’esprit des personnes dont les croyances,
les habitudes et les actions attestent qu’ils ont atteint ce
type de résultats. Inutile de vous asseoir au coin d’une
rue à vous lamenter sur votre sort – vous voilà bien
avancé ! L’univers n’écoute pas les gémissements et les
plaintes du gamin capricieux qui est en vous. Si une
personne que vous aimez souhaite que vous sortiez la
poubelle, il est plus facile pour vous de le faire si il ou
elle le demande avec gentillesse. Étrangement, si vos voix
intérieures sont agréables, elles auront tendance à
générer plus facilement des résultats utiles et agréables.

NÉGOCIER AVEC LE DIVIN

Méditons-nous, prions-nous ou cherchons-nous assez à
nous améliorer pour obtenir un peu plus que ce que nous
souhaitons ? Tout le monde ne peut pas gagner au loto.
Autant que je sache, Dieu nous aime tous et chacun
individuellement, ce qui veut dire qu’il nous donne : «
Tout l’amour du monde », comme le dit la chanson de
Led Zeppelin. Mais admettez que si nous cherchions à lui
ressembler, nous serions soumis à des poursuites
judiciaires pour violation des droits d’auteur. Nous ne
pouvons éviter la douleur, la souffrance, ou la mort en



essayant de négocier avec notre version de Dieu. Qu’en
pensez-vous ?

Juste à la sortie de la ville de Butte, dans le Montana,
s’élève une immense statue en béton de la Vierge Marie.
Ce monument est si imposant que des signaux lumineux
y ont été apposés afin que les avions volant à basse
altitude ne s’y écrasent pas. L’histoire de sa construction
est intéressante. La femme d’un homme fortuné était sur
le point de mourir d’un cancer. Désespéré, l’homme pria
Dieu selon le rituel catholique afin qu’il la sauve de son
triste sort.

Derechef, alors qu’il était au plus mal, Marie lui
apparut et lui murmura : « Si tu construis cette statue,
alors elle sera sauvée. » (Sur l’air de la chanson « Let it
be »). L’homme accepta cette vision, construisit la statue
et sa femme se rétablit. Cette statue est un monument
dédié aux pouvoirs que l’on peut obtenir lorsque l’on
pénètre dans une réalité morphique puissante et que l’on
joue pleinement selon les règles du jeu.

43 Mark L. Prophet, Science of the Spoken Word, 8th edition. Gardiner,
MT: Summit University Press, 1998. La première attention exprime
le fonctionnement de la vue physique et de l’intellect ; la seconde
attention véhicule l’idée de corps énergétique.

44 « Tes prières, il les exaucera et tu pourras acquitter tes vœux. 28
Toutes tes entreprises réussiront et sur ta route brillera la lumière. »
Job 22 : 28. Bible de Jérusalem.



CHAPITRE 21

Faites la visite guidée
Vous en serez enchanté

À chaque niveau du « jeu de la réalité », nous attirons à
nous les individus et expériences dont nous avons besoin.
À chaque fois que nous travaillons un niveau de maîtrise,
des assistants, experts en énergie, nous sont assignés. Ces
individus ou patterns d’énergie positive dont le niveau
progresse à chaque nouvelle étape sont prêts à nous aider
à trouver « le code du jeu de notre réalité virtuelle. » Ces
entités spirituelles individuelles ou ces projections de
guides holographiques personnalisées, pourraient être ce
que nous appelons les Anges ou les « guides spirituels. »
Et ils pourraient ressembler à l’Archange Gabriel, à votre
grand-mère, à Louis Pasteur, ou encore à un Ewok !

Je ne dis pas que vos croyances au sujet de la religion
ou de la spiritualité soient erronées, ou en quelque sorte
incomplètes. Je vous propose une nouvelle lumière sur
ces concepts. J’espère sincèrement que certains des
principes que je vous transmets vous aideront à y voir
plus clair. En comprenant les idées de base présentées ici,
vous pouvez commencer à co-créer de nouveaux mondes
de possibilités magiques. Tout ce en quoi vous avez cru



jusqu’à aujourd’hui et qui vous est utile, s’intégrera
rapidement dans cette nouvelle perspective.

Au contraire, si vous vous êtes toujours éloigné des
interprétations religieuses traditionnelles et scientifiques,
il est possible que certaines de mes idées vous soient
d’un grand secours. Les Anges, Maîtres, saints et autres
entités existent indépendamment de moi, que j’y apporte
ma contribution énergétique ou non. Et pourtant, je
soupçonne que la manière dont j’expérimente ces choses
soit teintée et influencée par ma culture, ainsi que par
mes orientations et théories personnelles.

Si vous n’avez jusqu’ici jamais été témoin
d’intervention angélique ou n’avez jamais ressenti de
connexion avec un guide spirituel dans votre vie, sans
doute pourriez vous envisager d’emprunter une page de
l’ouvrage des Bouddhistes vajrayãna et chercher à créer
une connexion. Au départ, vous penserez que tout se
passe uniquement au niveau mental ; pourtant, si vous
parvenez à canaliser suffisamment d’énergie du point
zéro dans le champ morphique particulier de votre
intention, vous pourrez créer une relation réelle avec les
êtres dits immatériels. Ce que vous construisez et
maintenez en tant qu’image et que vous transmettez à
votre subconscient, peut en effet prendre vie. C’est un
peu comme dans l’histoire de Pinocchio, où les soins
attentionnés du maître de la marionnette donnent vie à sa
création.

J’honore et je respecte énormément mes anges et «
mes guides spirituels ». Lorsque votre vie a été sauvée
non pas une fois, mais plusieurs fois, par des voix d’un
autre monde, vous développez une confiance naturelle en



ces phénomènes. Si vous avez lu mon premier livre, la
Matrice énergétique, vous savez de quelle manière j’ai
été renversé par une voiture, à l’âge de 10 ans. J’ai été
soudainement éjecté dans les airs, quasi-inconscient.

Alors que je retombais vers l’asphalte chaud et dur,
une voix m’ordonna de « venir frapper l’asphalte ! »
Prompt à répondre, je réalisai instinctivement un
mouvement de judo parfait, qui ralentit ma chute et me
sauva la vie. Lorsque j’étais enfant je ne connaissais rien
des arts martiaux. Comment cette voix non incarnée
savait ce qu’il fallait me dire, pour que je réagisse au
quart de tour ? Et comment ai-je su ce que cela voulait
dire ? Vous voyez maintenant pourquoi j’insiste tant pour
que vous fassiez confiance à votre voix intérieure.

Des années plus tard, je ramenai quelqu’un qui vivait
au sommet d’un col de montagne très abrupt. C’était au
beau milieu de l’hiver et ma Suburban labourait
lentement la route, alors qu’une tempête de neige faisait
rage. Soudainement, j’entendis cette voix, qui me sauva
la vie, lorsque j’avais 10 ans, me dire avec empressement
: « Sors de la voiture et colle ton oreille contre la route !
» En colère contre cette voix, je répliquai : « Il fait un
froid de canard dehors ! Je n’irai pas ! » Quelques
instants plus tard, la voix réitéra son message, mais cette
fois-ci, l’urgence de la requête s’était transformée en
injonction – à laquelle je ne m’avisai pas de désobéir. Je
sortis du véhicule, puis collai mon oreille sur le sol gelé.

J’entendis immédiatement un sifflement d’air en
provenance de mon pneu arrière gauche qui était crevé.
Cette présence autoritaire, que je ne pouvais voir ou
identifier m’avait à nouveau sauvé la vie ! Combien de



fois des événements tels que celui-ci devront-ils se
produire, avant que vous n’appreniez à faire confiance à
vos guides intérieurs ? Pour ma part, une seule fois m’a
suffi. Comptez sur les miracles et ils se matérialiseront.

CHOISISSEZ ATTENTIVEMENT LES
MOMENTS ET LA MANIÈRE DONT VOUS
ÉCOUTEZ VOS GUIDES

J’ai vécu de merveilleuses expériences en écoutant une
voix intérieure particulière, que je définis comme étant
mon ange gardien et mon ami. Cela signifie-t-il que vous
deviez écouter toute voix intérieure déjà entendue par le
passé ? Non, évidemment. Ce serait idiot et
potentiellement dangereux. Avez-vous déjà entendu une
voix vous dire de sauter alors que vous êtes suspendu au-
dessus du vide ? Ce fut mon cas et je suis sûr que nombre
d’entre vous l’ont déjà entendue. Devez-vous écouter
cette voix ? Non certainement pas, jamais ! Alors
comment discerner ? Si vous entendez une voix qui vous
fait vous sentir aimé et protégé, alors écoutez bien cette
voix. Attention je ne parle pas d’une voix flatteuse. Les
voix doucereuses sont les mêmes que celles qui vous
disent de sauter d’un immeuble ou de commettre des
actes stupides, susceptibles de vous nuire et de nuire aux
autres. Si vous entendez des voix comme celle-ci,
courrez – ne marchez pas – jusque chez un professionnel
qui pourra vous proposer un soutien psychologique.
Toute voix qui vous flatte ou vous blâme – parfois dans
la même phrase – n’est pas là pour vous aider, ni vous



guider. Toute voix qui vous dit que vous deviendrez
aveugle ou irez en enfer ou autre, si vous n’arrêtez pas de
faire telle ou telle chose, doit figurer dans votre liste de
voix suspectes.

Je soupçonne certains membres de la communauté des
psychologues qui lisent ces lignes, de me classer et
m’étiqueter comme fou ; et ils auraient le droit de le
penser. En réalité, d’après la boîte perceptuelle que ces
professionnels ont construite, il n’existe pas d’autres
interprétations possibles et pour eux, c’est juste parfait.
Je ne souhaiterais pas vivre sans mes gardiens, ni mes
guides. Je n’obéirais pas non plus à une voix qui me
demanderait de me jeter dans le vide pour que les Anges
puissent me rattraper. Je n’écouterais pas cette voix de la
déraison et vous non plus d’ailleurs !

SI VOUS NE POUVEZ VOUS FIER À
VOTRE GUIDE SUPÉRIEUR « ENGAGEZ
»-EN UN AUTRE

Le Dr Mark Dunn créait ses propres guides mentalement,
les autorisant ensuite à agir à sa place. Le léger problème
qu’il rencontrait parfois, était que les dires de ses guides
étaient soit imprécis, soit complètement faux. Que faites-
vous lorsqu’un employé ne répond pas aux attentes et
aux objectifs du poste qu’il occupe ? Et bien, vous le
congédiez. Ensuite, vous révisez consciemment vos
besoins et vos attentes, pour que la prochaine personne
que vous embaucherez se rapproche de ce que vous
souhaitez et réponde mieux à vos besoins. Si la voix de



votre « moi supérieur » se trompe en permanence ou
n’est là que pour faire bonne figure, renvoyez-la et
remplacez-la.

Si vous interrogiez Mark et plusieurs de mes étudiants
à ce sujet, ils vous avoueraient avoir répudié de
nombreux guides, qui n’étaient pas à la hauteur. Virez-les
et recommencez votre recherche ! Révisez en
permanence vos besoins et attentes. Dressez une liste des
qualités dont vous avez besoin et que vous attendez d’un
« assistant spirituel ». Si vous êtes l’instigateur de ces
voix, vous pouvez créer tout ce que vous souhaitez. Et si
les guides spirituels sont bel et bien réels, il est d’autant
plus important de leur faire passer des entretiens pour
trouver le bon.

S’EXERCER À ÉCOUTER LA VOIX
INTÉRIEURE

L’un des méthodes les plus faciles pour réaliser cela
consiste à poser des questions simples, dont les réponses
sont aisément vérifiables. Je suis persuadé que bon
nombre d’entre vous se sont retrouvés coincés dans les
embouteillages au moment de rentrer chez eux, après le
travail. Je sais aussi que vous vous en êtes parfois voulu,
de ne pas avoir tout de suite écouté votre voix intérieure,
celle qui vous disait d’emprunter une autre route pour
rentrer à la maison ce jour-là. Pourquoi ne pas inciter ce
guide à devenir une part plus active de votre vie et ce, de
manière régulière ? Lorsque vous montez dans votre
voiture pour vous rendre quelque part, demandez à votre



guide : « Par quel chemin dois-je passer pour rentrer ? »
Présentez-lui des choix clairs, l’un après l’autre, puis
faites une pause et écoutez ou ressentez la réponse
affirmative. Si vous n’êtes pas sûr(e), demandez une
nouvelle fois et faites preuve de patience.

Suivez toujours le conseil qui vous est donné, même
s’il s’avère parfois inapproprié. Vous êtes en train de
rédiger les termes d’un sérieux contrat intuitif et à l’instar
de la gentille sorcière du Magicien d’Oz « ces choses-là
doivent s’opérer délicatement ! ». S’il vous faut pour cela
sortir et acheter des souliers de rubis ou que sais-je, des
baskets de couleur verte comme celles que portait George
Harrison sur les toits, dans le film Let it be, alors, je vous
en supplie, faites-le ! Sachez néanmoins une chose : ce
ne sont pas tellement les accessoires qui comptent, mais
l’état approprié dans lequel vous devez vous plonger
pour recevoir l’information désirée.

Vous savez d’ores et déjà ce qu’il faut faire si les
informations que vous obtenez s’avèrent trop souvent
inadaptées, n’est-ce pas ? Et bien, vous dites à votre
guide : « Tu es viré ! », et vous convoquez le prochain
candidat au poste. Si vous congédiez suffisamment de
voix dans votre tête, c’est toujours la bonne personne qui
sera reconnue en tant que telle. Vous pouvez
naturellement organiser un tête à tête avec votre guide
pour lui faire part de votre mécontentement, si vous
n’êtes pas prêt à le virer immédiatement. Essayez de
poser par écrit tout ce que vous souhaitez et que vous
attendez de votre guide afin que tous deux, vous
parveniez à vous rencontrer en esprit et vous montriez
ainsi clair et pertinent. Autre règle d’or : si les



informations que vous recevez sont cryptées ou
exprimées en symboles, remettez-vous-en davantage à
elles. Les guides communiquent souvent via le langage
symbolique du cerveau droit.

ÉCOUTEZ LA VOIX DES OPPORTUNITÉS

L’année dernière, lors d’un séminaire à Vancouver, B.C,
j’ai demandé à un jeune homme que j’avais désigné au
hasard de monter sur scène. Une fois devant le public, il
nous raconta une de ses expériences. Il nous dit qu’il
travaillait comme programmeur informatique, à Londres.
Alors qu’il était un jour assis devant son ordinateur, il
entendit une voix puissante peu familière lui ordonner
d’étudier la Matrice énergétique.

Intrigué, il effectua une recherche sur Internet et tomba
rapidement sur le site Web de la Matrice énergétique. Il
explora le site Web pendant des heures, regardant les
clips vidéo et lisant tout ce qu’il pouvait. Mais tout cela
n’avait pas de sens. Il était expert en logiciels et tout ce
qu’il voyait, semblait concerner l’art de la guérison et de
la transformation. « Très bien », pensa-t-il « peu importe
ce que cela peut bien vouloir dire. » Pourtant, une voix
semblait toujours lui parler – et probablement au sens
littéral du terme.

Incapable de faire cesser cette voix et dans un élan de
foi pure, il réserva un vol pour Vancouver. À ce stade de
l’histoire, je lui demandai s’il avait déjà construit l’un de
ces téléphones composés de deux boîtes de conserve et
d’un fil, lorsqu’il était petit. « Bien sûr », répondit-il.



C’était l’ouverture dont j’avais besoin. Rapidement je lui
fis tenir une boite de conserve imaginaire qu’il apposa
sur son oreille, tandis que j’étirai le fil avec l’autre boîte
à l’autre extrémité de la salle.

Lorsque je fus arrivé suffisamment loin, je lui parlai
d’une voix profonde et puissante de l’autre bout de
l’appareil de communication, que nous avions créé de
nos mains. Je lui dis : « C’est la voix de Dieu qui te parle.
» Il tomba de sa chaise sur le sol, dans un état de
conscience altéré et il demeura ainsi pendant près d’une
heure. Lorsqu’il revint à la réalité ordinaire,
consensuelle, il n’était plus le même. Il apprécia
tellement le séminaire, que c’était presque comme s’il
avait été un poisson, contraint à respirer l’air de la
surface, toute sa vie et qui venait soudainement d’être
immergé dans l’eau, grâce à une force bienveillante. Pour
lui, c’était un peu comme s’il rentrait à la maison.

MONTEZ LE VOLUME

Si vous entendez déjà parler la voix de votre intuition –
ce qui est le cas pour la plupart d’entre nous – comment
optimisez-vous cette faculté ? Il me paraît évident que si
vous entendez ce que la Bible appelle la douce et petite
voix intérieure, la chose la plus simple à faire est de
monter le volume ! Vous êtes-vous déjà promené en
voiture, avec la radio en sourdine, juste pour vous tenir
compagnie ? Tandis que vous conduisez, le timbre
familier d’une station radio que vous connaissez vous
sort de votre rêverie méditative. Heureux de reconnaître



ces voix, vous redescendez de votre nuage et montez le
volume.

EXERCICE POUR DÉVELOPPER VOTRE
SYSTÈME INTUITIF STÉRÉO

Je me demande s’il vous arrive aussi de penser à une
chanson que vous aimez et que vous n’avez pas entendue
depuis des années. Sur un coup de tête, vous allumez la
radio et découvrez que la chanson que vous aviez dans la
tête passe juste à ce moment-là, sur les ondes radio. C’est
de cette manière que vous pouvez doper votre
clairaudience. Pour certains d’entre vous, il faudra
regarder par terre, à gauche ou à droite pour trouver la
touche de mise en marche de votre stéréo intuitive et
monter aussi le volume. J’attends pendant que vous faites
cet exercice maintenant !

Certaines personnes sont si occupées dans la vie
qu’elles oublient d’écouter, mais c’est temporaire. Si
vous faites partie de ces gens, cela vous demandera
quelques heures de travail supplémentaires, mais le jeu
en vaut la chandelle. Je souhaite que vous lisiez ce
paragraphe, que vous posiez ensuite votre livre, que vous
fermiez les yeux et que vous vous détendiez réellement.
Une fois que vous en êtes à ce stade, je vous demande de
prêter une oreille attentive à votre système stéréo intuitif.
Commencez tout d’abord par le plus simple : regardez en
bas et assurez-vous que votre stéréo est bien allumée !

Trouvez maintenant la touche de mise en marche et
allumez votre radio. Si cela ne fonctionne pas, trouvez le



guide ou la station des Anges. Si vous ignorez sur quelle
fréquence se trouvent les Anges, référez-vous au mode
d’emploi de votre subconscient. Il vous aidera à trouver
les stations faciles à écouter. Lorsque vous avez trouvé
votre station favorite, assurez-vous de l’avoir mémorisée
dans votre liste de stations préférées pour pouvoir la
retrouver facilement. Comment savoir s’il s’agit de la
bonne station ? Vous le saurez. Non pas parce que vous
sélectionnerez ce que vous souhaitez, mais parce que
même la musique qui ne vous est pas familière vous fera
vous sentir si bien, que vous ne voudrez pas changer de
fréquence.

QUELQUES ASTUCES EN CAS DE PANNE

1. Si vous avez mis en application tout ce que je vous
ai suggéré et que vous n’obtenez toujours pas de
signal clair, entrez dans votre tête et vérifiez les
haut-parleurs de votre système audio intuitif. Les
câbles des haut-parleurs sont-ils branchés ? Assurez-
vous bien que les fils ne soient ni coupés, ni
effilochés et que l’extrémité du fil soit correctement
reliée aux terminaux de la stéréo.

2. Si tous les branchements vous paraissent bons et
que vous êtes connecté, vous avez peut-être un
problème de réception dans votre domaine
d’expertise. Nous prenons parfois notre vie
professionnelle tellement au sérieux que nous ne
savons plus comment jouer. Si vous pensez faire
partie de ces gens qui présentent des problèmes de



réception, ou des troubles à se montrer réceptif,
suivez les étapes trois et quatre de manière attentive.

3. Si la réception est pour vous un problème, il est
important que vous vous reposiez et que vous
oubliiez temporairement vos soucis pendant un
court instant. Il est possible que la fréquence du
travail brouille le signal de votre station intuitive.
Ne cherchez pas à résoudre cela. Continuez à vous
détendre, et rappelez-vous la dernière fois que vous
vous êtes vraiment amusé.

4. Si vous ne parvenez pas à vous souvenir de la
dernière fois où vous avez pris du plaisir, vous avez
peut-être besoin d’effectuer une « mise à niveau »
de votre mode de vie. Allez voir une comédie. Lisez
un livre amusant ou montez un groupe de musique
avec des amis !

5. Si vous n’êtes pas le genre de personne à vous
souvenir de la dernière fois où vous avez passé du
bon temps, posez ce livre et éloignez-vous. Faites-le
maintenant. Je vous attends. Ca y est, êtes-vous parti
? Non ? Bon, je suppose que vous avez décidé de
vous amuser, malgré tout ce que ces voix d’adultes
impérieuses ne cessent de vous dire !

6. Je souhaite que vous trouviez cette voie intérieure
qui vous dit en permanence ce que vous devez faire
– vous savez, celle qui dit des choses telles que «
mange des légumes », « brosse-toi les cheveux », et
« tu ne sors pas de la maison habillée comme ça ! »
ou ma favorite : « parce que je l’ai dit ! »
Mettez ces voix de côté – où qu’elles soient, quelle
que soit leur intonation – ou mieux derrière vous,



loin derrière vous, pour qu’elles ne soient plus
qu’un petit point à l’horizon.

Là-bas, oui. Tout là-bas. C’est mieux, non ?

RÉCIT D’UN PRATICIEN DE LA MATRICE
ÉNERGETIQUE AU SUJET DE SA
GUIDANCE INTÉRIEURE

L’une des expériences/transformations les plus
stupéfiantes de ma vie se produisit au moment où je
découvris la Matrice énergétique : il n’y pas
longtemps, je me suis réveillé au beau milieu de la
nuit complètement angoissé au point de me sentir
paralysé. Je commençai à m’angoisser pour tout et
n’importe quoi : au sujet de l’argent, de la vie, de
l’école, et de la santé. Je paniquai au sujet de tout
sans savoir pourquoi. Plus je tentais de lutter contre
cela, plus mon corps se raidissait et plus mes
angoisses montaient.

Aux alentours de 5 h 30 du matin, j’entendis une
voix me dire : « Va faire du sport ! » D’accord,
mais il est 5 h 30 du matin ! Il n’était pas question
d’aller faire du sport à cette heure là. À cette
époque je savais comment me diviser en deux et
passer dans une dimension parallèle, de sorte que «
l’autre partie » puisse travailler indépendamment. Il
fallait que je reste calme et que j’imagine ce « stress
» sortir. J’entendis une nouvelle fois cette voix
m’ordonner : « va faire du sport ! » Je répondis en



colère : « d’accord. Tu as gagné ! » Je me levai
pour me rendre à la salle de sport.

Une fois arrivé là-bas, je vis certains de mes amis
qui avaient l’habitude de s’entraîner très tôt. Je leur
souris, leur dit bonjour puis je partis. Ils avaient fait
comme s’il ne m’avait pas vu, comme si j’étais
invisible. Je fis abstraction de cela et cherchai un
tapis de course. Je me dirigeai vers la machine que
j’utilisais habituellement, mais mon corps continuait
à marcher (comme si je ne le maîtrisais plus),
jusqu’à ce que je me retrouve devant une nouvelle
machine de cardio. J’entrai mes mensurations dans
le tableau de contrôle de la machine (qui affichait le
rythme cardiaque et les calories dépensées), puis je
commençai à courir.

Au bout de cinq minutes, j’étais en eau. Je suis en
bonne santé et je n’ai jamais transpiré aussi
rapidement. Le moment d’après, une voix intérieure
me dit : « Ferme les yeux ». Intuitivement, je savais
que j’allais apprendre quelque chose de nouveau.
Je fis ce qu’on me dit.

Je fermai les yeux et j’entendis : « Dessine un
hologramme de toi-même ». Avant que la voix n’ait
terminé de prononcer ces mots, un hologramme me
représentant se tint droit devant moi, au milieu de
ce qui paraissait être un ciel noir. En approchant de
cette vision, de suffisamment près pour la toucher,
je vis une lumière blanche, la poussière de la
lumière, et quelque chose qui oscillait. C’était un
autre moi – mon Moi supérieur, le moi de mon cœur
(peu importe le que nom vous souhaitez lui donner).



Mon Moi supérieur était en train de travailler sur
l’hologramme qui me représentait !

Je me souviens également avoir tendu le bras
pour atteindre l’hologramme, retirer les cordes, le
nettoyer et remarquer ce qu’il fallait remarquer.
Ensuite survint des profondeurs du ciel noir et de
derrière l’hologramme des nombres (fréquences),
qui volaient en direction de l’hologramme.
Certaines parties de l’hologramme s’illuminaient et
c’est ici que les fréquences se dirigèrent et firent ce
qu’elles devaient faire.

Puis certains de mes guides sortirent de nulle
part (ma grand-mère, Einstein, mon chien, Jake,
Jésus, Bouddha et les anges). Je les entendis dire : «
Que la fête commence. » J’avais comme
l’impression que nous étions tous assis autour d’une
table ronde. Au centre, se tenait l’hologramme qui
me représentait. Tous les autres se tenaient autour
de la table, y compris mon moi supérieur et nous
étions tous là, en train de nous amuser. Dans
l’hologramme qui m’était présenté, il n’y avait
aucune différence entre eux et moi ; nous étions tous
égaux car nous venions tous de la source de
l’amour.

J’entendis à nouveau la voix dire : « Trouve la
paix ». C’est le moment où j’ai senti que mes jambes
étaient toujours en train de courir et que mon bras
s’étendit loin derrière moi. Je pouvais sentir mon
bras atteindre des distances bien plus grandes que
cela n’est physiquement possible de le faire et je
saisis un « objet » qui ressemblait à la paix. Je le



ramenai et je l’apposai directement sur
l’hologramme. Au moment où je lâchai l’objet,
l’hologramme perdit sa forme et se fondit dans le
ciel sombre. Il disparut de même que tous les objets
et les êtres qui l’entouraient.

Au moment d’ouvrir mes yeux, j’eus l’impression
de respirer pour la première fois de ma vie. Je me
sentais tellement en paix et à l’aise. Je n’étais pas
sûr de ce qui devait de se produire. Je regardai la
machine et je vis qu’elle affichait 40 minutes. Je
n’arrivais pas à y croire ! Je regardai ensuite ma
montre (le moniteur de rythme cardiaque) pour en
être sûr et celui-ci me disait que j’avais brûlé 800
calories en 40 minutes ! C’était impossible ; je relis
donc le rythme cardiaque que la montre avait
enregistré durant l’exercice. C’en était trop : elle
affichait 105 puis 190, puis 210… et elle continuait
ainsi.

Je descendis de la machine chercher un ami, à
qui je pourrais expliquer ce qui venait de se
produire, mais une fois encore mes amis se
comportaient comme s’ils ne me voyaient pas. Je
pris donc mon téléphone pour appeler des gens qui
devaient raccrocher et qui s’en excusaient, parce
qu’ils n’entendaient que des « bla-bla bla-bla ».

Je suis sincèrement ravi d’avoir pu bénéficier de
cet incroyable éveil ! Une fois quelqu’un me
demanda si je pouvais revenir en arrière et ressentir
à nouveau ce phénomène et je répondis : « oui bien
sûr, tout est là. » Et sans même essayer
physiquement, ma main se déplaça vers une forme



qui se trouvait du côté gauche de mon corps, je la
saisis, et elle m’apporta un profond sentiment de
paix ainsi qu’une ouverture sur le monde.

TS, Maître praticien certifié de la Matrice
énergétique.



CHAPITRE 22

Le petit livre des grandes
aventures de Mark

Vous vous êtes déjà familiarisé avec le Dr Marc Dunn,
mon meilleur ami et ancien partenaire de formation des
séminaires de la Matrice énergétique ; vous connaissez
également sa propension aux mésaventures. Il ne
commença pas sa carrière en tant que clairvoyant
professionnel sous les meilleurs auspices. Mark voit des
choses qu’une personne lambda ne peut voir et est
généralement extrêmement précis. Mais cela n’a pas
toujours été le cas.

LE CHEMIN DU DR DUNN VERS LA
MAITRISE FUT LONG

Lorsque Mark commença à étudier avec moi, il y a plus
de dix ans, il ne pouvait voir, entendre, ni sentir quoi que
ce soit au-delà du territoire normal de ses cinq sens, ce
qu’il reconnaissait lui-même comme vrai. Je l’exaspérais
profondément lorsque je revenais avec des informations
cliniques que je n’avais pas obtenues par les voies



normales de la médecine conventionnelle. Il bondissait et
s’exclamait (c’est la réaction négative de la partie
consciente de l’être humain, face à une information
obtenue par des méthodes ou canaux non
conventionnels), « Comment sais-tu ça ? N’essaie pas de
me dire que tu « l’as entendu » parce que ça me rend
dingue ! »

Afin de l’aider à obtenir tous les privilèges dont je
jouissais, je décidai un jour de placer un radiocassette
sous la chaise sur laquelle il s’asseyait tous les jours. Je
lui faisais écouter une cassette de suggestions
subliminales qui avaient été dissimulées dans un paysage
acoustique de sons de surf et de « bruit rose ». J’ignore si
cela lui fut utile, mais si vous aimez l’idée des
suggestions pour entrer dans des états de conscience
modifiée, vous pouvez vous imaginer en train d’écouter
cette même cassette à chaque fois que vous lisez ce
livre.

À un moment clé dans l’évolution de sa conscience,
Mark et moi, assistâmes à un cours sur les fondamentaux
du voyage chamanique, ou le voyage intérieur. Mark fit
des rencontres mentales étonnantes avec Spike, le
vampire de la série Buffy contre les vampires, le
magicien Merlin, et Jabba le Hutt dans un magasin de
jeans ! Soit quelque chose ne tournait pas rond dans le
cerveau de ce garçon, soit il commençait à apercevoir les
premières lueurs attirantes des facultés stupéfiantes et
complexes auxquelles il fait si aisément appel
aujourd’hui et ce, tous les jours de sa vie (comme
accéder à l’imagerie archétypale et à l’imagerie du rêve).
D’après ce que je connais de cet être incroyable, je



pencherais plutôt pour la dernière interprétation !
Point plus intéressant encore, la personne qui nous

enseignait les rudiments du voyage chamanique admit
devant la classe qu’elle était au début, incapable de
voyager. Depuis sa première initiation au chamanisme,
elle dut lutter quotidiennement pendant deux ans avant de
faire son premier voyage. Elle refusait d’abandonner.
L’échec n’existe pas lorsqu’il s’agit de développer ses
capacités intuitives. Tout n’est que résultat et
information. Persistez tout en étant détendu et vous
développerez vos propres capacités extrasensorielles. Les
points essentiels pour développer toute nouvelle aptitude
: détendez-vous et laisser-vous aller. Ne jugez pas. Créez
mentalement un environnement sûr dans lequel vous
pouvez explorer les états altérés et aptitudes
paranormales.

LE PREMIER GUIDE INTÉRIEUR DE MARK

Peu de temps après avoir assisté à son premier cours
chamanique, Marc reçut son premier « guide intérieur » :
un élan de dessinanimé – mais pas le célèbre élan ! Ce
guide lui fournissait apparemment des informations utiles
de temps à autre. Il y avait néanmoins un petit souci. Une
grande partie de ce que Mark entendait à l’aide de son «
oreille intérieure » était initialement faux, d’après le
retour qu’il recevait de ses patients.

Je répète : l’échec n’existe pas. Tout n’est que résultat
et information. Les singeries du guide intérieur de Mark
étaient en relation avec une chanson que mon professeur



avait écrite, lorsque j’étais à l’université de Bastyr et qui
s’intitulait : « Mon Guide Clyde ». Dans cette chanson,
Clyde ne cessait de donner des informations qui
s’avéraient fausses par la suite. Dans le vers final, le
protagoniste finit par poser la question fondamentale :
Comment se peut-il que nombre de choses que tu m’aies
dites s’avèrent fausses ? Réponse, Clyde le guide était
alcoolique et inventait des histoires. Il est bon de tester
les esprits pour vous assurer qu’ils n’ont pas ce penchant
pour la boisson ! Développer l’état d’esprit de la
discrimination est l’un des premiers tests que vous devez
réussir dans votre voie vers l’illumination spirituelle. Cet
enseignement est mis en évidence dans toutes les
traditions des écoles de mystères que je connais.

Interrogez-vous toujours sur les informations que
vous recevez quel que soit le moyen par lequel elles
arrivent jusqu’à vous. Ne soyez jamais totalement
satisfait dans ce processus, cela vous servira et enrichira
vos expériences de nouvelles dimensions. Cela étant dit,
ne vous découragez jamais et n’abandonnez jamais. Et ne
prétendez pas savoir ou ne pensez pas que ce que vous
percevez comme la réalité, soit une vérité absolue. À
mesure que vous progresserez dans votre manière de
percevoir les choses sous un angle nouveau, ce qui est
vrai pour vous aujourd’hui sera appelé à évoluer.

À peu près au même moment où l’élan apparut à
Mark, un autre phénomène commença à se manifester.
Parfois, lorsque le docteur Dunn s’adressait à un client, il
voyait des sphères ou des bulles bleues intermittentes
interagir avec certaines parties de l’anatomie du client.
Ne faisant, à raison, pas confiance à son sixième sens,



s’il voyait une bulle bleue se poser sur l’épaule d’un
patient, il lui demandait s’il souffrait à cet endroit
particulier. Régulièrement, le client répondait : « Non ! »
Ceci s’améliora – considérablement – avec le temps !
Remarquez ce qu’il y à remarquer, mais ne supposez
jamais que l’information est réelle ou importante.
Autrement dit, jugez selon la justice. Ce qui signifie,
suivez l’énergie du moment.

Après avoir tenté de comprendre le « phénomène du
point bleu » pendant un certain temps, Mark décida de
mettre en place les moyens d’aiguiser sa précision. Un
jour, en entrant dans son bureau, je le vis recroquevillé
au-dessus d’un plan anatomique avec un pendule
suspendu en souplesse entre son index et son majeur. Il
était patiemment en train de poser des questions – qui
exigeaient une réponse par oui ou par non – au sujet de
son prochain patient, avant qu’il n’entre physiquement
dans son cabinet. Cherchez ou trouvez vos propres
solutions pour obtenir une information intuitive
personnelle. Certaines personnes font appel aux tests
musculaires, aux pendules, à l’imagerie du rêve, au rêve
lucide, au voyage chamanique, à la méditation, ainsi qu’à
d’autres méthodes. Cherchez et trouvez ce qui vous
convient. Ce processus fut jalonné de nombreux essais et
erreurs, mais progressivement sa précision commença à
s’améliorer de manière régulière, au bout d’un an.
Comme Mark vérifiait toujours les informations qu’il
obtenait intuitivement, il n’y avait pas de danger ou de
honte à ce qu’il prédise une chose à un patient. Cette
expérience lui permit de trouver un refuge conceptuel,
dans lequel il pouvait améliorer ses talents et leur



permettre de s’épanouir de manière constante. Faites
confiance, mais vérifiez toujours. Ne supposez jamais
que des informations obtenues au moyen d’un sixième
sens soient précises ou correctes. Cherchez en
permanence à vérifier ces informations, par n’importe
quel moyen, et aspirez à affiner en permanence votre
précision, de manière simple et utile.

COURS AVANCÉ SUR LA DUALITÉ

Peut-être doutez-vous de l’existence des Anges. Mon
cher ami Mark n’était pas sûr, lui non plus. Après tout, il
n’en avait jamais vu et ne pouvait affirmer qu’ils avaient
sauvé sa vie. Mark avait toujours entendu parler des
Anges, mais il n’avait jamais consciemment rencontré
d’Ange. Il pria et médita, mais aucun Ange n’apparut. Il
décida donc un jour de créer son propre Ange. Décidé à
agir, il fit des recherches sur les Anges sur Internet.
Trouvant le plus d’informations sur l’Archange Gabriel,
il décida de façonner son Ange sur son modèle.

Entrant dans un processus méditatif profond, Mark
interagit avec le champ morphique de l’univers. Tout en
concentrant son attention, il chercha à « diriger » les
patterns énergétiques des Anges, dans un modèle qu’il
avait mentalement créé. Lorsque cette construction de la
réalité virtuelle fut achevée, son Ange devint vivant.
Vous avez bien entendu ! Mark pouvait marcher et parler
avec sa version de l’Archange Gabriel.

Ce que j’ignorais à l’époque, c’est qu’il existe
réellement des antécédents bien établis de ce type de



pratique au sein d’une tradition spirituelle particulière.
Une secte hindoue de bouddhisme vajrayãna possède une
pratique similaire à ce que Mark fit intuitivement de son
propre chef. Ce groupe mémorise en détail une forme
choisie de Dieu. Au fil du temps, l’adepte, à travers une
méditation et une concentration intensive sur la forme
choisie, développe sa capacité à interagir avec cette
forme, telle une simulation de la réalité virtuelle.
L’aspirant de cette discipline étonnante sera finalement
capable de voir la forme, aussi clairement qu’une table
ou une chaise placée dans une pièce et d’interagir avec
cette forme. Michael Talbot évoque ce processus dans
son livre intitulé Mysticism and the New physics.

IL DOIT BIEN Y AVOIR UN PEU DE MAGIE
DANS LES VIEILLES AILES QU’IL A
TROUVÉES
(Au son de la musique de « Frosty l’homme
de neige »)

Il semble que Mark ait intuitivement compris l’approche
de la dualité. Un jour alors qu’il travaillait au cabinet,
une patiente vint le voir pour une attaque aiguë de la
vésicule biliaire. Elle se tordait de douleur. Il pouvait
réellement s’agir d’une urgence médicale. Remplissant
son devoir de premier secours médical, Mark lui dit de se
rendre aux urgences. Elle lui demanda néanmoins s’il
pouvait tenter quelque chose avant qu’elle ne se rende à
l’hôpital, ce qu’il accepta. Vingt minutes plus tard, la



femme éprouvait toujours un grand malaise et Mark avait
épuisé toutes les possibilités dont il disposait, dans son
sac de tours et techniques médicales – du moins c’est ce
qu’il pensait.

GABRIEL DEVIENT RÉEL

Regardant tout autour de lui en quête de quelque chose
qui pourrait l’aider, ses yeux se fixèrent sur sa version de
l’Archange Gabriel. Son Ange virtuel apparut à ce
moment-là, en train de manger du beurre de cacahouètes
et un sandwich à la banane ! Exaspéré, Mark s’adressa à
l’Ange en disant : « Tu ne peux rien faire là ? » Se levant
doucement de sa chaise, tout en mâchant, l’Ange se
dirigea vers la patiente et imposa calmement sa main
immatérielle sur l’abdomen de la femme. Les douleurs de
la femme cessèrent immédiatement. « Qu’avez-vous fait
? » demanda-t-elle, choquée par la soudaine disparition
des symptômes. Mark qui se sentait un peu mal lui dit : «
Croyez-moi madame, je vous assure que vous n’aurez
pas envie de savoir ! » Après cela, Mark insista pour
qu’elle se rende tout de même aux urgences, afin de
s’assurer que tout allait bien. Elle accepta, mais la crise
avait réellement disparu.

Inutile de vous dire qu’après ça, Mark ne parlait plus
que des Anges. En réalité, le lendemain de cette
expérience avec cette femme à la vésicule biliaire
enflammée, j’entrai dans le cabinet de Mark et le vis dans
une position de méditation, la tête posée contre le sol
dans une posture teintée d’admiration et de respect. Je



pouvais vaguement apercevoir le contour de deux formes
brillantes qui se tenaient devant lui. « Chut, je
communique avec mes Anges » me dit-il. J’acquiesçai de
la tête en silence, empli de compréhension et je fermai
doucement la porte derrière moi.

À LA LUMIÈRE DE TOUT CELA, VENONS-
EN AU CÔTÉ OBSCUR

Ce fut la première leçon intensive et perturbante de Mark
sur la dualité. Ce n’est sans doute pas quelque chose de
difficile à comprendre pour vous. Si vous fixez des règles
dans votre inconscient qui induisent une polarité ou
divisent chaque chose en opposés, qu’y a-t-il de l’autre
côté des Anges – le mauvais côté de la lumière, devons
nous répondre ? C’est juste. Vous avez gagné. Vous
pouvez voir Bob Barker animer ce jeu démentiel qui
vient d’un autre monde appelé la Vérité ou la Mort. S’il
existe des Anges selon toute relativité, l’expression de
cette dualité est qu’il doit exister des démons. Son de
fanfare ! Des lions, des tigres et des démons, oh mon
D… !

Mark commençait à voir des esprits mauvais dans
chaque patient avec qui il travaillait. Pendant un moment,
sa pratique de la médecine ressemblait plus à de
l’exorcisme, qu’à toute autre discipline enseignée en
médecine. Il prit ce cap de son apprentissage tellement au
sérieux qu’à un moment donné, un guerrier spirituel lui
demanda d’exorciser une église remplie d’esprits errant.
Quel besoin d’aller au cinéma lorsque votre vie



commence à ressembler à cela ?
Mark s’engagea pendant quelques mois, dans l’étude

de la guerre spirituelle. Dans les cultures primitives et la
conception chamanique, les esprits peuvent être
considérés comme la cause des patterns de maladie ou
des troubles de santé. Le Nouveau Testament souligne la
prévalence de cette idée à de nombreuses reprises et
notamment lorsque Jésus soigne les malades, en chassant
les mauvais esprits. Pendant un certain temps, Mark
adopta un modèle similaire ou un modèle chamanique de
la réalité. Il voyait des démons partout où il regardait !

Finalement, l’idée de manipuler une épée imaginaire
pour se battre contre les forces invisibles perdit un peu de
son charme. Et, oh oui, bien sûr, il y a de quoi devenir
fou ! Souvenez-vous ce que j’ai dit dans d’autres
chapitres de ce livre : le concept de la superposition
permet à l’état de toutes les possibilités d’exister. Dès
que vous choisissez un modèle perceptuel particulier
pour la réalité, vous regarderez la vie dans ses différents
aspects, à travers la lentille de croyances que vous avez
choisie d’adopter. Vous verrez ce que vous avez envie de
voir, dans les limites de votre modèle individuel ou
culturel.

Si vous n’appréciez guère la tournure que prend votre
vie, le fait de changer ce que vous recherchez et attendez
de celle-ci est une excellente façon de commencer à
façonner votre existence, en fonction des expériences que
vous désirez. Mark finit par réaliser que ses perceptions
pouvaient être considérées comme un kaléidoscope. S’il
n’aimait pas ce qu’il voyait, ou s’il voyait des choses
selon un angle qui ne lui était pas salutaire, il avait la



possibilité de changer l’angle de sa perception. C’est
exactement comme avec un kaléidoscope, lorsque vous
faites tournez le mécanisme du jouet et que différentes
figures apparaissent à vos yeux.

Lorsque Mark cessa d’attendre un résultat particulier
et se détendit, il commença par penser que tout ce qu’il
verrait ou toutes les rencontres qu’il ferait ne seraient
utiles qu’à cet instant. S’il se trouvait dans une réalité
inconfortable ou inutile, il prenait l’habitude de poser
cette question : « S’il y avait une chose qui pouvait
réellement aider cet individu maintenant, à quoi
ressembleraitelle ? » Il centrait ensuite sa conscience
doucement dans son cœur et attendait ce qui se
présenterait. En procédant ainsi, il laissait aller le besoin
de juger ou d’analyser les informations, ce qui changeait
la nature et le caractère de la rencontre.

Il s’agit probablement de l’une des leçons les plus
puissantes que m’ait transmises Mark. Si vous
n’appréciez guère les expériences qui se présentent dans
votre vie, descendez votre énergie dans l’espace sacré de
votre cœur et à partir de ce point merveilleux demandez :
« Si je devais commencer à vivre de meilleures
expériences d’un genre nouveau, dans la vie, à quoi
ressembleraient-elles ou comment me sentirais-je ? »
Soyez confiant, l’univers entend votre supplication
intérieure et sait comment votre vie peut changer. Les
miracles se produisent à chaque instant, il suffit juste que
nous ouvrions nos yeux pour les voir !



CHAPITRE 23

Créez des modèles
artificiels avancés

Mon ami et mentor, le Dr M. L. Rees, portait un large
cristal sur la poitrine, à l’endroit traditionnellement
considéré par certaines cultures et certains systèmes de
croyance comme le chakra du cœur.45 Il appelait cette
structure en cristal un « doc harmonic ». Selon lui, ce
cristal maître le reliait énergétiquement à un certain
nombre de dispositifs cristallins programmés, qu’il
conservait dans son bureau, situé dans le plus improbable
des lieux : la ville de Sedan dans le Kansas. Le concept
qu’il a créé consistait à programmer ces dispositifs dans
l’intention spécifique d’apaiser ou de corriger des
problèmes de santé ou des maladies spécifiques.

Le Dr Bill Tiller, expert en psycho-énergie et énergie
subtile, parle d’imprimer des dispositifs électriques très
simples avec l’intention mentale spécifiquement
programmée pour accomplir des tâches très précises –
comme l’adaptation du pH d’une pièce ou le changement
d’autres paramètres physiques qui sont objectivement
vérifiables et peuvent être mesurés au moyen
d’instruments scientifiques. Il a relaté ses expériences



dans un livre formidable sur le changement
paradigmatique intitulé Some Experiments in Science
with Real Magic.

Le Dr Tiller ressemble fort à l’archétype même du
magicien sage. Croyez-vous que cela s’explique par une
formation à la maîtrise de soi il y a plus de trente ans,
incluant des cours de méditation, de concentration et de
yoga ? Le Dr Tiller est l’un des physiciens qui a analysé
les assertions de scientifiques russes sur les capacités
psychiques durant la Guerre froide.

Parmi les scientifiques qui ont vu Uri Geller et des
médiums russes faire des prouesses impliquant
notamment des exploits psychiques apparents, nombreux
ont proclamé que ce qui était observé n’était autre que le
résultat d’un tour de passe-passe et d’une supercherie. Le
Dr Tiller s’est élevé parmi les rares contestataires qui se
sont exprimés et a déclaré être convaincu que derrière les
apparences se cachaient certaines choses.

Le Dr Tiller en a déduit que peut-être n’avions-nous
pas développé un équipement de mesure suffisamment
sensible pour pouvoir appréhender correctement la
situation réelle. Il en a également déduit qu’il doit être
possible de développer ces attributs dans une certaine
mesure. Il s’est donc résolu à peaufiner ses mécanismes
sensoriels en entreprenant un voyage vers la découverte
de soi et la discipline spirituelle.

Au fil des années, le Dr Tiller a formulé une série
évolutive d’hypothèses aspirant à rendre compte du
phénomène qu’il avait observé de nombreuses années
auparavant dans son laboratoire gouvernemental. Son
voyage vers la découverte personnelle et la maîtrise de



soi se poursuit à ce jour.
M. Rees avait un esprit très scientifique ; il faisait

même partie de l’équipe d’ingénierie qui a conçu les
petites boîtes noires placées dans la flotte aérienne des
forces alliées pendant la Seconde Guerre mondiale. Ces
équipements émettaient un signal aux forces au sol leur
permettant de distinguer un avion allié d’un avion
ennemi. Rees a ensuite étudié l’ostéopathie et la
chiropraxie, décrochant des diplômes dans les deux
disciplines. Mais il ne s’en est pas tenu là. Sur une
période de quarante années, il a développé moult
innovations et techniques créatives apprises par d’autres
médecins pour mieux apaiser les souffrances de
l’humanité. Certaines découvertes et créations de Rees
s’approchaient des frontières de Royaumes Magiques,
voire les surpassaient.

D’une certaine manière, Tiller et Rees sont très
semblables : tous deux sont des pionniers, cherchant
toujours des réponses au-delà de notre approche réflexive
réductrice. À l’instar de Tiller, Rees savait qu’un grand
nombre de choses qu’il éprouvait ne pouvaient être
expliquées par ses formations en ingénierie et en
médecine.

Résolu à faire la différence, il a créé son propre cours
d’auto-découverte. Cette volonté l’a mené à découvrir les
secrets et traditions de nombreuses cultures sur la face
cachée de la vie. Il m’a confié qu’après plusieurs années
de frustration et d’efforts personnels, il a enfin accompli
une percée, qui lui a donné la possibilité de voir les
énergies et les forces avec lesquelles il travaillait. Il a
utilisé ses compétences, engrangées au fil des années,



pour soulager et réconforter toutes celles et tous ceux
venus lui demander son aide.

Rees m’a personnellement formé à l’utilisation de sa
technologie cristalline baptisée « Harmonie ». En outre, il
m’a personnellement intégré dans l’ordre des guérisseurs
dont il avait pris en charge la formation. Cette
organisation, du nom d’ISHO (International Systemic
Health Organization), était consacrée à la guérison des
malades et au soulagement des maux de l’humanité. Un
jour, Rees m’a dit qu’il pouvait « rentrer dans n’importe
quel hôpital et que, si on lui accordait dix minutes avec
chaque patient, [il] pouvait vider les lieux de ses
occupants ». Je ne peux personnellement attester de la
validité de cette revendication particulière, mais durant la
période privilégiée où il m’a été donné d’étudier avec lui,
j’ai été témoin et j’ai moi-même accompli des choses
incroyables.

Par exemple, mon fils aîné, Nate, a hérité à sa
naissance de problèmes ORL (bronchites, asthme et
diverses formes d’allergies). Il était sujet à de fréquents
accès de pneumonie, qui s’emparaient avec régularité de
son petit corps frêle tous les deux mois (comme détaillé
dans mon premier livre, la Matrice Energétique). Aucune
médecine conventionnelle ni aucune approche alternative
n’ont abordé ces problèmes particuliers. J’ai donc essayé
d’apprendre tout ce qu’il m’était possible d’apprendre,
susceptible d’apporter une solution, ou tout au moins
d’aider. J’ai lu tous les livres bizarres et étudié toutes les
techniques étranges qui me tombaient sous la main. Fort
heureusement, la bibliothèque de mon école de
chiropraxie était un recueil de savoir ésotérique



inhabituel et simple. J’y ai précisément découvert le livre
de Rees The Art and Practice of Chiropractic. Incapable
de comprendre ce à quoi le livre faisait référence, j’ai
appelé le bureau du docteur Rees et, à ma grande
surprise, c’est lui, en personne, qui a décroché. Je lui ai
alors demandé si je pouvais lui poser quelques questions.
Il a répondu : « je suis tout ouïe, jeune homme ». C’est
ainsi que je lui ai dit : « Docteur Rees, je ne m’attendais
pas à vous avoir au téléphone. Je suis en train de lire
votre livre et pour moi, vous êtes un véritable
extraterrestre ». Il a alors ri doucement et m’a répondu : «
et bien, ce pourrait bien être le cas, jeune homme ».

Je lui ai parlé quelques instants, puis il m’a fait une
offre. « Vous savez quoi. Si vous pouvez réunir plusieurs
étudiants, je suis prêt à vous rejoindre et à vous enseigner
mon savoir ». À l’issue de cette conversation, je l’ai donc
invité à venir à Dallas pour y faire un séminaire destiné à
une poignée d’étudiants présentant des intérêts similaires
aux miens. L’école de chiropraxie était progressiste, mais
pas aussi progressiste que ça. C’est ainsi que nous nous
sommes rassemblés dans l’annexe de l’école, à savoir
l’Holiday Inn voisin.

Rees a créé le système qu’il a lui-même baptisé
Harmonics. Il a cherché dans le monde entier des pierres
précieuses et diverses autres choses susceptibles de
recevoir des énergies curatives. Ces structures
harmoniques pouvaient être façonnées et modelées en
puissants modèles artificiels de guérison. Même si Rees
ne l’appelait pas ainsi, je pense que cette technologie
reposait sur des principes de physique scalaire, auxquels
j’ai fait référence dans d’autres parties de ce livre. Ces



choses ressemblaient à de petits disques en plastique et il
y plaçait différents cristaux dans certaines positions
géométriques stratégiques.

Il les soudait alors ensemble pour former une sorte de
circuit. Puis, il mettait des paillettes métalliques sur une
résine de plastique claire pour faire antenne afin d’attirer
les informations émises par l’éther. Il lissait alors la
surface supérieure de la résine, lui permettant de durcir.
Pour compléter ce dispositif, il inscrivait des symboles
informationnels sur la face de l’instrument. Ces modèles
pouvaient alors être activés par la seule volonté ciblée du
docteur.

Puis, il a lié un certain nombre de forces spirituelles à
ce dispositif. Et il l’insérait métaphoriquement et
l’activait dans la personne pour laquelle il avait été créé.
Bien évidemment, la confiance est le principe
fondamental ici. En réalité, il a réalisé des centaines de
ces disques. A une époque, j’en possédais quelques-uns.
Il en avait un pour les minéraux, un autre pour les virus,
etc. Une fois qu’il en a eu réuni plusieurs centaines, il les
a programmés au sein d’une même matrice dans son
bureau. Puis, il a distribué ses cristaux maîtres « Doc
Harmonic », et les médecins ouverts à ce système
pouvaient faire appel à l’énergie dont ils avaient besoin
dans le creux de leur main droite et faire ainsi disparaître
les maladies.

Si vous créez quelque chose comme cela, qui repose
sur les principes d’ingénierie d’une science paléo-antique
et de technologie spirituelle, cela peut être
incroyablement puissant ! Puisque j’étais parti en quête
du Saint Graal des techniques curatives, ma sacoche de



médecin en cuir brun ne renfermait pas les traditionnels
instruments médicaux. Je disposais plutôt d’un
instrument d’ajustement « à deux têtes », d’une boîte en
plastique pleine de fioles en verre étrangement étiquetées
et de quelques petits « trucs » de Rees axés sur la
technologie des cristaux harmoniques. Ces objets sont
devenus le symbole de mon éveil à de nouvelles
dimensions de technologie et de connaissances curatives.

À l’occasion de l’une de mes gardes en clinique à
l’époque de l’université, une jeune femme est venue se
faire soigner et, pour une raison que j’ignore, m’a choisi
comme interne. Lorsque j’ai examiné ses antécédents
médicaux, elle m’a confié qu’elle n’avait pas eu ses
règles depuis huit mois mais qu’elle n’était pas enceinte.
Puisqu’elle n’était alors âgée que de 25 ans, ce problème
médical était probablement important.

Après avoir procédé à un examen physique (hors
gynécologique) complet, je me suis alors interrogé sur la
manière dont je pourrais l’aider. Je lui demandai de
s’étendre sur le dos sur la table d’examen et commençai à
fouiller dans ma sacoche, pour y trouver une quelconque
source d’inspiration clinique. Ma main fut attirée par l’un
des bidules harmoniques du Docteur Rees. Ce dispositif
particulier était composé d’une base brillante en plastique
turquoise, dans laquelle était fixé un large cristal de
quartz pyramidal. Ne sachant que faire d’autre et
disposant d’un nombre d’options cliniques limité, je tins
la base du dispositif équipé du cristal et présentai la
pointe du cristal en direction du bas-ventre de la jeune
femme.

Dans une tentative de mise au point d’un vague plan



d’action, je déplaçai le dispositif en décrivant des cercles
doux et lents au-dessus de ma patiente. Je poursuivis
cette activité pendant deux minutes, puis la jeune femme
commença à se tordre et à bouger sur la table. Je ne
pouvais dire avec certitude ce qu’elle ressentait, mais à
en juger par les expressions de son visage et le langage
de son corps, cela n’était certainement pas déplaisant.
Ces réactions étant à leur paroxysme, elle m’informa
brusquement que ces règles venaient de commencer ici,
sur cette table. Je ne savais pas précisément ce qu’il
s’était passé, mais je développai rapidement un plus
profond respect pour les approches médicales étranges.

Je n’ai plus entendu parler de cette patiente par la
suite. Six mois plus tard, néanmoins, je reçus un appel
téléphonique dans mon nouveau bureau du Montana, où
j’avais emménagé après avoir obtenu mon diplôme de
l’école de chiropraxie. Mon interlocuteur à l’autre bout
de la ligne m’informa qu’il était membre du Conseil de
chiropraxie du Texas et que j’allais au devant de
difficultés. Le docteur en question n’était autre que le
petit ami de ma patiente qui avait été miraculeusement
guérie de ses troubles menstruels – et cela ne l’amusait
guère.

Ne pouvant commencer à traiter avec moi des aspects
plus étranges de l’expérience de son amie, il se concentra
sur des choses qu’il pouvait comprendre. Il m’accusa de
pratiquer la médecine sans diplôme, me signifiant qu’il
envisageait de me poursuivre au pénal devant le
Procureur général du Texas. Ne sachant pas encore tout à
fait à qui j’avais à faire, je lui demandais quels étaient les
motifs de son accusation, sachant pertinemment qu’il



n’allait pas évoquer les cristaux, ni leurs étranges
applications.

Et j’avais raison. Il se focalisait, enragé tel un pitbull,
sur le fait que j’avais dit à son amie que je pourrais
ajuster ses vertèbres lombaires pour libérer les nerfs de
son bassin par simple toucher. Le nerf L5 (cinquième
lombaire) « alimente » l’utérus, via le plexus pudendal et
divers autres « affluents ». Il affirmait qu’en ajustant le
nerf L5 pour aider la fonction utérine, je pratiquais la
médecine illégale. « Cet homme constitue un atout
incontestable pour sa profession ! » pensai-je alors. J’en
avais assez de sa prise de position agressive passive. Je
lui répondis que dans un livre intitulé The Science, Art
and Philisophy of Chiropractic de D.D. Palmer, il était
spécifiquement indiqué que trop ou pas assez de force
nerveuse dans une zone du corps pouvait être à l’origine
de maladies. En outre, à travers un ajustement des
vertèbres visant à libérer les compressions nerveuses, la
force de vie et les flux d’information vers la zone
alimentée par les nerfs affectés pouvaient être libérés,
permettant ainsi aux tissus et aux organes cibles de
recouvrer un bon état de santé.

« Avez-vous jamais entendu parler de D.D. Palmer ? »
(le fondateur de la chiropraxie), hurlai-je. Puis je
raccrochai brutalement le téléphone, pour ne plus jamais
entendre parler de lui. Je suppose qu’il s’est penché de
nouveau sur ses livres d’étudiants pour y trouver une
réponse. Peut-être la nouvelle référence en chiropraxie de
sa petite amie était-elle devenue d’étranges dispositifs en
cristal et il ne pouvait rien y faire.

Si vous pensez qu’il s’agit d’un événement isolé avec



cette technologie, je peux partager avec vous d’autres
histoires qui ne manqueraient pas de vous convaincre. La
première qui me vient à l’esprit concerne cet homme qui
était venu me voir avec une telle douleur au niveau des
lombaires qu’il n’y avait rien que je puisse faire dans les
limites circonscrites de la chiropraxie « normale ».
Résolu à improviser, je me saisis du sac du Dr. Rees et
mis la main sur un bidule en plastique de couleur vive.
Cet objet était pratiquement d’un bleu fluorescent et
comprenait quatre petites pyramides en quartz logées
dans sa base plastique. « Cela devrait faire l’affaire »,
pensai-je.

Je conduisis alors le patient souffrant dans une pièce
calme et sombre, à l’arrière de mon bureau et lui
demandai de s’allonger sur le ventre sur l’une de mes
tables d’examen. Je plaçai le dispositif à plat sur le bas de
son dos, éteignis les lumières et quittai la pièce.
Quarante-cinq minutes plus tard, je venais vérifier que
tout allait bien et à ma grande surprise, il m’annonça que
la douleur avait complètement disparu ! Pour preuve de
cette étonnante déclaration, il se leva, droit comme un « i
» et non plus plié en deux par la douleur, son visage
arborant un large sourire.

En se baissant, il prit ma main avec reconnaissance et
me dit : « merci, docteur. Vous venez d’accomplir un
véritable miracle ! » Je m’empressais de lui assurer que
je n’y étais pour rien et que je n’avais aucune idée de la
raison pour laquelle il se sentait beaucoup mieux. Plus
tard, lorsque je racontai cette histoire à Rees, il rit de bon
cœur avec stupéfaction. L’engin que j’avais utilisé était
destiné à fonctionner de la même manière que le piège



utilisé par les Chasseurs de fantômes dans Ghostbusters.
J’avais l’impression de ne rien maîtriser. Je n’avais
aucune idée de la manière dont cela avait marché, mais
cela avait marché. Selon Rees, « un organisme squatteur
devait être à l’origine du problème ».

Dernier point étrange concernant ce cas : lorsque le
patient s’est levé après avoir été traité, son haleine était
devenue alcoolisée et fruitée, ce qui n’était pas le cas à
son arrivée. J’associe cette odeur aux diabétiques dont le
corps produit trop de cétone. Cela laissait entendre qu’un
changement biochimique était intervenu durant le
processus.

Une autre anecdote relative à la technologie déployée
par Rees concerne un homme souffrant de douleurs
chroniques incurables au niveau des talons et des plantes
de pied. Enhardi par mes précédents succès, je plaçai un
autre de ses étranges petits appareils sur le bas du dos de
mon client et lui demandai de s’allonger pour se
détendre. Bien évidemment, après une vingtaine de
minutes, il m’annonça qu’il ressentait d’étranges
sensations, comme s’il flottait au-dessus de son propre
corps. Je lui demandai alors de se lever et de marcher
dans la pièce. Mon patient et moi-même étions tous deux
ravis de découvrir que la douleur chronique dans ses
pieds s’était totalement dissipée.

Rees affectait des « être spirituels » au logiciel après
avoir décidé de la tâche que chacun devait accomplir. Il
attribuait ensuite l’énergie de ces êtres aux petits points
fixés par les pierres précieuses. Il obtenait alors une
matrice interdimensionnelle ou « collecteur » ayant accès
à des dimensions de l’hyperespace.



Un problème s’est toutefois posé du fait que les
travaux de Rees commençaient à me paraître étrangers et
à devenir quelque peu perturbants. Je commençai à me
montrer méfiant, estimant que je n’étais plus supposé
utiliser cette technologie. J’y mis donc un terme. Puis, un
jour, une chose étrange est arrivée.

Je voyageais avec un ami devin à Livingston, dans le
Montana, par un temps nuageux. Un énorme nuage
circulaire semblait suivre notre voiture. Mon ami en
conclut qu’il s’agissait d’un vaisseau extra-terrestre gris.
Il me dit que j’avais quelque chose qui les intéressait.
J’avais avec moi un dispositif de Rees, programmé avec
des technologies spirituelles et énergétiques. Je le lui
remis donc. Il me regarda et dit : « super, Richard. Je suis
en train de m’adresser au capitaine du vaisseau extra-
terrestre au-dessus de nous et il me dit qu’il aime ta
technologie ». Pour toute réponse, je lui dis « garde là ».

De nombreuses années après, les intelligences
angéliques qui me conseillent parfois indiquaient que le
moment était venu de recréer une nouvelle version de la
technologie de Rees. Par conséquent, on me donna de
nouvelles instructions détaillées sur la manière de créer
une forme de logiciel énergétique que d’aucuns
pourraient qualifier d’imaginaire. Cet Ange (ou appelez-
le comme vous voulez) dit : « nous souhaitons que vous
les appeliez Modules et nous vous guiderons étape après
étape dans leur construction. » D’accord. C’est là
qu’intervient encore la confiance : soit vous avez
confiance, soit vous ne l’avez pas. Mark et moi
décidâmes que la confiance était la meilleure approche et
nous passâmes plusieurs heures à créer ce que les Anges



nous avaient demandé.
Mark et moi finîmes ainsi par assigner des schémas

géométriques sacrés, fusionnés avec des schémas de
physique quantique et de connaissance kabbalistique,
agencés en réseaux. Nous décidâmes de les utiliser
comme modèle de départ. Nous avions des livres sur les
minéraux et les pierres précieuses, avec de jolies
photographies en couleur et des descriptions de toutes
sortes et nous parcourions ces livres jusqu’à ce qu’on
nous dise d’en utiliser un en particulier.

Lorsque nous avions un nombre suffisant de
composants pour la construction d’un Module particulier,
nous demandions alors où il fallait les placer dans le
modèle que nous construisions. Travaillant avec les
formes virtuelles des Anges et d’autres êtres virtuels,
nous posions alors des questions comme : « qui souhaite
aller à cet endroit du diamant ? ». Ces forces étaient
construites à partir de l’énergie du vide et placées
stratégiquement dans une forme désirée, afin d’avoir
toutes les instructions nécessaires à notre conception. En
substance, nous avons développé une technologie
interdimensionnelle qui comprend un espace depuis le
champ du point zéro et crée un pont conceptuel entre
l’imaginaire et la réalité. Cela décrit d’ailleurs un nombre
conjugué complexe en physique quantique où « moins un
» représente la qualité imaginaire. Puis, il y a également
le nombre réel, ou qualité. Lorsque vous multipliez les
deux ensembles, la composante imaginaire s’annule et
vous obtenez au final un vecteur réel ou coordonné dans
l’espace-temps. Voici précisément comment cette
technologie énergétique fonctionne. Il s’agit d’une



technologie spirituelle constructible et reproductible.
Voici comment Bob, l’un de mes étudiants, crée un

Module. Bob est infirmier dans un hôpital et joue
librement avec la Matrice énergétique et les Modules,
tant et si bien qu’on l’appelle souvent le « Magicien de la
Matrice ». Il atteint une fenêtre dimensionnelle et en
retire ce qu’il ressent, convaincu qu’il y trouvera
précisément ce qu’il recherche. S’exprimant du fond du
cœur, Bob déclare simplement « créer un Module pour
telle maladie, chose ou circonstance ». Saisissant dans sa
main droite la technologie virtuelle nouvellement créée,
il l’active puis l’installe là où sa conscience perceptuelle
le guide. Il n’y a rien de plus simple. Sa première
technique ? La CONFIANCE.

CRÉER UN EXERCICE DE MODULE

Voici comment Bob procède : Créer – atteindre la
fenêtre créative de votre esprit. Attendre et avoir
confiance – vous sentirez quelque chose se produire dans
votre main. Si cela n’est pas le cas, essayez de vous en
convaincre. Installer – lorsque vous prononcerez le
verbe « installer », vous verrez, ou saurez, où il faut
placer cette chose. Activer – le module renferme
désormais une forme d’intelligence et est prêt à réaliser
des choses. C’est aussi simple que cela.

Le processus suivi par Bob est troublant ! Il est
tellement simple et pourtant si puissant. Vous pourriez
tout aussi bien utiliser du matériel qui fonctionne
parfaitement. Et vous ne souhaitez pas utiliser du



matériel qui ne marche pas aussi bien.
Mes guides m’ont prévenu qu’il existe des Anges

quantiques de la dix-septième dimension qui construisent
ces modules. Que vous y croyiez ou non n’est pas la
question. Après avoir enseigné à tant de participants à
mes séminaires le fonctionnement des Modules, le champ
morphique de leur réalité s’est élargi et est devenu
puissant !

Il n’est pas nécessaire d’avoir une « sensibilité
médicale » et si vous n’avez aucune raison de le faire,
alors, ne le faites pas. Mais c’est assez cocasse. Le
véritable intérêt dans tout cela réside dans le jeu et la
confiance. Si vous pouvez apprendre à faire cela et si
votre vie est en jeu, vous aurez déjà trouvé une forme
d’impulsion. De cette manière, vous pouvez développer
les « muscles de la foi » dans des choses que vous avez
espérées, mais pas encore vues.

Vous pouvez faire le choix de construire des Modules
de la même manière que moi – de manière mentale – ou
vous pouvez juste en être convaincu. Cette dernière
manière de procéder pourrait être meilleure. Pour
résumer de nouveau, voici ce que vous devez faire :
Créer le Module, l’Activer et enfin l’Installer. C’est tout.
Et vous convaincre qu’il existe des informations entre les
espaces.

En toute honnêteté, il n’y a rien à savoir. Vous pouvez
simplement vous convaincre que c’est déjà fait et vous en
tirerez le plus grand bénéfice. La confiance va devenir
votre outil le plus puissant. Alors, si vous avez des
problèmes de confiance en vous, il se peut que vous
souhaitiez créer un module appelé « confiance » pour



vous soutenir. C’est très utile.
La construction de votre module repose sur vos

connaissances et votre intuition individuelles propres.
Certains d’entre vous pourraient dire « je ne peux pas
faire cela », puis réaliser qu’ils le peuvent parfaitement.
D’autres diront « je peux le faire », puis réaliser que
peut-être pas. D’autres encore pourraient dire « je peux le
faire, mais peut-être en travaillant un peu ». Vous
pourriez également vous dire « je souhaite avoir un
module pour comprendre de quoi parle le docteur Barlett
».

Voici l’histoire récente d’un étudiant de la Matrice
énergétique :

Hier, le père de mon gendre a été transporté à
l’hôpital. Il souffrait de douleurs atroces, causées
par une tuméfaction au niveau du dos, précisément
là où il avait été opéré deux semaines plus tôt. A
leur arrivée à l’hôpital, on annonça à la famille
qu’il s’agissait probablement d’un caillot sanguin,
d’autant qu’il se trouvait du côté gauche. Cette
tuméfaction faisait descendre la névralgie dans ses
jambes.

Lorsque je parlai à ma fille et qu’elle me
communiqua ces nouvelles, son beau-père
s’apprêtait à passer une IRM. Je commençai alors à
appliquer la méthode des deux points du Module I
de la ME pour répondre aux besoins présents. Il
m’est apparu qu’il ne s’agissait pas d’un caillot de
sang. J’imaginai que cette tuméfaction était une
sorte de fluide qui serait absorbé par son corps sans



effets néfastes.
Puis, une forme de Module a également été

téléchargée et installée à l’endroit même de la
tuméfaction. Il me semblait que cela allait mettre un
terme à toute congestion possible. De retour plus
tard dans la soirée, ma fille n’annonça que l’IRM
n’avait fait apparaître qu’un fluide, dont les
médecins avaient dit qu’il serait réabsorbé par son
corps !

BD

45 Mervin Rees découvrit la line sphénoïde temporale, les points
reflexes des muscles, organes et glandes au cours de la Seconde
Guerre Mondiale. Il commença à exercer à Sedan dans le Kansas, en
1955, et en 1956, il mit en place la technique sacro-occipitale. En
1974, Rees devint Directeur de la Sacro Occipital Research Society
International, et en 1980, il introduisit sa technique originale, la
technique orthopédique des tissus mous qui finit par aboutir à une
technique harmonique. Lisez Maeda Shigeru, Chiropractic in Japan,
1996, http://www.asahi-net.or.jp/~xf6s-med/eoverview.html.
Référez-vous également à l’Association Culturelle Chiropractic
Team, the First European AK Meetings, 1976-1978, The
International Journal of Applied Kinesiology and Kinesiologic
Medicine, Numéro 20 (Printemps 2005), http://www.kinmed.com*.
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CHAPITRE 24

Le chapitre des
manifestations

Certaines personnes sont des magiciens nés et d’autres
doivent y travailler. Si vous avez la faculté de manifester
certaines choses, il est alors fort probable que vous y
parviendrez. Ceux qui ont construit d’importantes
ressources inconscientes peuvent espérer être traités par
l’univers, comme ils le souhaitent. Dans un sens non réel,
il n’y a pas de vous, ni de monde. Être en harmonie avec
la richesse, l’amour ou même la capacité à vous guérir
vous-même ou les autres requiert l’établissement de
références utiles cohérentes. Si vous avez vu des
exemples de bonnes relations, ou peut-être si vous en
avez eu quelques unes vous-même, il est beaucoup plus
facile de savoir quels ingrédients ajouter au chaudron des
souhaits pour que la magie opère. Est-il possible de
parler « d’harmonie » ?

Pour être en harmonie avec des états magiques de
possibilité, vous devez penser et ressentir dans la langue
de la magie, ou alors les effets seront limités, pour ne pas
dire nuls. Je me rappelle avoir regardé un film de Clint
Eastwood intitulé Firefox, l’arme absolue. Clint y jouait



le rôle d’un pilote américain hautement qualifié, envoyé
en Russie, pour y voler un avion expérimental pouvant
être commandé par la seule pensée. Clint a pu voler cet
avion et décoller sans encombre. Une fois en l’air, un
second prototype russe lui a donné la chasse. Lorsque
Clint a essayé de tirer un missile sur son poursuivant, il
n’a pu le faire jusqu’à ce qu’il se rappelle qu’il devait
réfléchir en Russe. Toute forme de succès ou d’effort
possède sa propre langue, sa propre syntaxe.

Pour réussir, vous devez parler et penser dans la
langue du jeu de réalité virtuelle que vous tentez de
maîtriser. Voici un indice utile : la phrase « je ne peux
pas » ne constitue pas, universellement, un code
fallacieux dans les simulations de vie. À maintes reprises,
des gens ont assisté aux séminaires portant sur la Matrice
énergétique, pensant que leur seule présence leur
permettrait d’accéder aux facultés magiques (siddhis).

Si la simple présence dans un séminaire invoque un
état magique, le piège inhérent à cette conviction est ce
qu’il se passe quand vous rentrez chez vous. Si vous vous
êtes focalisé sur la langue et avez appliqué les techniques
enseignées, cela pourrait ne pas suffire. Si vous êtes un
guérisseur cherchant à ajouter un nouvel outil à sa
panoplie de techniques, ce niveau d’expérience pourrait
convenir. Si vous souhaitez réellement maîtriser la
magie, vous devez établir le contact et devenir le
magicien intérieur.

Comme Clint, si vous assimilez inconsciemment le
langage de la Matrice énergétique, vous n’avez donc plus
besoin d’y penser consciemment. Au niveau dont je
parle, vous n’avez plus à apprendre comment faire ; vous



faites corps avec cette énergie. Le Maître Ascensionné
Saint-Germain dit un jour : « Il existe une formule
alchimique, mais le jour où vous la découvrez, vous serez
déjà devenu cette formule. »

L’une des méthodes destinées à ouvrir la voie au
magicien intérieur qui est en vous, consiste à poser des
questions ouvertes telles que : « Si je croyais pleinement
en le maître magicien qui est en moi, vers quoi devrais-
je-me diriger maintenant ? » Il existe en vous un maître
qui écoute toujours ce que vous dites et la manière dont
vous le dites. Vos mots, en tant que coupes de lumière
holographique, forment une goutte après l’autre, le calice
de votre maîtrise, ou à l’opposé, votre misère intérieure.
C’est vous qui faites le choix, qui avez choisi, et
continuez de choisir à chaque respiration.

L’ÉQUATION RÉCIPROQUE DE CEUX QUI
ONT ET DE CEUX QUI N’ONT PAS

Jésus disait : « Car celui qui a, on lui donnera et il aura
du surplus, mais celui qui n’a pas, même ce qu’il a lui
sera enlevé. »46 Pourquoi pensez-vous qu’il ait dit cela ?
Voici ce que je pense : lorsque vous évoluez dans la
conscience du « ne pas avoir », vous dites en permanence
à votre inconscient de remarquer et de créer ce sur quoi
vous focalisez votre attention. En prenant cette habitude,
vous vivrez de plus en plus d’expériences qui
correspondent à l’objet de votre attention. En procédant
ainsi, vous vous prouvez à vous-même que vous êtes
puissants dans votre état apparent d’impuissance. Vous



créez une attraction sur ce que vous ne souhaitez pas ou
n’avez pas.

L’une des manières les plus simples de commencer à
exprimer une nouvelle vie, avec tous les nouveaux
paramètres que cela comporte, est de vous débarrasser
des éléments qui attirent ce que vous ne souhaitez pas.
Réalisez qu’une équation de la conscience entre en jeu
ici. Prenez, par exemple, un électron, c’est-à-dire une
particule chargée négativement, alors la force qui
équilibre cet électron est le proton chargé positivement.
De même, pour chaque photon existe un anti-photon.
Lorsque les charges sont équilibrées, vous obtenez un
flux de va-et-vient, une polarité chargée, qui crée un
mouvement. Lorsque vous êtes dans le flux, vous ne
pouvez voir qu’il existe un photon et un anti-photon
appariés.

Lorsque vous aurez suffisamment de ce que vous
n’avez pas, il est inutile de poursuivre dans cette
direction. Vous pouvez alors passer dans l’état de l’ «
avoir », qui est l’antithèse ou l’antiparticule de ce que
vous n’avez pas. L’équation avoir/ne pas avoir est
similaire au couple photon/anti-photon, qui crée le
graviton. Lorsque vous associez l’état de l’avoir/ne pas
avoir, la charge est équilibrée et vous ne percevez pas la
présence de la dualité. Vous expérimentez le flux du
mouvement entre les charges ou les forces opposées.
L’expression équilibrée de ces deux extrêmes représente
la force électromotrice que nous appelons Vie. La vie à
ses hauts et ses bas parce que cela représente un spin ou
un état de flux équilibré.

Lorsque vous abandonnez les distinctions qui



engendrent une multiplicité de dualités, vous cessez de
résister au flux de la vie. Lorsque vous diminuez votre
seuil de résistance au flux de lumière en tant
qu’information, vous invoquez ma version des lois du
OM universel. Lorsque vous cessez de résister aux va-et-
vient des événements, la vigueur et la vitesse du courant
sont magnifiées. Lorsque vous commencez à manifester
un courant plus intense, c’est-à-dire votre Chi, ou votre
force de vie, s’en trouve magnétisé et magnifié.

C’est au moment où votre courant d’énergie de vie
s’accroît, que vous voulez commencer à contrôler vos
pensées, sentiments, et votre dynamique inconsciente
d’un peu plus près. Lorsque vous avez plus d’énergie,
vous disposez de plus de puissance pour centrer votre
attention sur l’arrivée de transformations merveilleuses et
magiques dans votre vie. Vous pouvez également
manifester ce que vous ne souhaitez pas. C’est pourquoi
il est bon de maintenir l’état d’émerveillement et de
douce neutralité de l’enfant.

Ce que vous manifestez n’émane pas du champ de
votre esprit conscient. Si votre faculté à manifester vos
désirs provenait du domaine du conscient, vous verriez
en permanence les résultats de chacune de vos pensées
juste devant vos yeux. Nous ne sommes pour la plupart
pas entièrement dans un état d’esprit positif ou négatif en
permanence. Les résultats s’aplaniraient ainsi sur le
temps. Si les aboutissements positifs et négatifs se
manifestaient de manière égale, vous obtiendriez alors un
gain net proche de zéro.

Les pensées sans direction consciente continuent de
générer autant de force, mais n’ont pas de destination



clairement définie.
Comme la puissance de nos pensées entraîne la

libération ou une dépense d’énergie, la charge de nos
pensées doit bien aller quelque part. Comme l’énergie ne
peut être créée ni détruite, mais seulement transformée,
où va l’énergie de nos songes et de nos désirs sans but
prédéfini ? À l’instar de l’association du photon et de
l’anti-photon, nos pensées sont appariées ou groupées
selon ce couple conscient/inconscient.

L’énergie de notre pensée inconsciente réside dans le
champ morphique, ou potentiel quantique de notre partie
inconsciente. Comme nous traitons des états appariés de
l’avoir/ne pas avoir de chaque désir, vous comprendrez
que cette énergie doit se diriger quelque part. Ainsi, si
nous prenons l’habitude de nous concentrer sur nos
désirs, l’énergie de la polarité ou charge opposée, l’état
du « ne pas avoir » est un potentiel, que nous stockons
dans le champ inconscient.

DÉFINITION DU CONCEPT DU CHAMP
MORPHIQUE

Petit rappel de la définition du champ morphique :

Sheldrake considère les champs morphiques comme
une base de données universelle pour les formes
organiques (vivantes) et abstraites (mentales), un
champ compris à l’intérieur et à la périphérie d’une
unité morphique, qui organise la structure
caractéristique du champ et le pattern d’activité à



tous les niveaux de complexité. Le terme champ
morphique inclut les champs morphogénétique,
comportemental, social, culturel, et mental. Les
champs morphiques sont formés et stabilisés par la
résonance morphique d’unités similaires
antérieures, qui étaient soumises à l’influence de
champs de même type. Ils contiennent ainsi une
sorte de mémoire cumulative et ont tendance à
devenir de plus en plus habituels. Le psychiatre
suisse Carl Jung dévoila à notre conscience la
théorie de l’inconscient collectif, de même que
l’existence d’un mode de transmission d’archétypes
et de patterns d’information partagés. Selon
Sheldrake, la théorie des champs morphiques
pourrait fournir une explication au concept de Jung.
47

PUISEZ DANS LE CHAMP MORPHIQUE
DE LA MATRICE

Au début de ce livre, je vous ai expliqué que la Matrice
énergétique disposait d’un important champ morphique
vous permettant, sans le moindre effort, de puiser dans
un champ de conscience unifiée. Il est important de le
rappeler ici car il s’agit du secret de la manifestation.
C’est cette dynamique de groupe puissante, qui vous
permet de multiplier vos facultés et vos désirs, au service
du bien collectif. Ce champ existe déjà ; il ne tient qu’à
vous d’y plonger. Lorsque vous puisez dans le champ
morphique de la Matrice énergétique, vos réalisations



peuvent devenir plus puissantes et plus fiables.

ÉTES-VOUS CAPABLE DE DÉTECTER
VOS PENSÉES ERRONÉES ?

Si nous plaçons une importante quantité d’énergie dans la
réalisation d’une chose, il faut alors qu’une quantité
égale d’énergie inverse soit stockée sous la forme de
potentiel destructeur ou non manifesté. Si nous stockons
alors inconsciemment cette énergie du « ne pas avoir » et
plaçons une charge émotionnelle telle que la peur sur ces
pensées/sentiments, nous créons, en effet, un potentiel
émotionnel quantique artificiel hautement chargé. C’est
comme un potentiel électrique, qui, dans de bonnes
conditions, peut passer du sol vers le ciel tel un coup de
tonnerre.

Or, si vous êtes capable de créer un potentiel artificiel
de neutralité choisie avec vos manifestations, vous
commencez à assécher les eaux profondes de patterns
inconscients reposant sur la peur. Avec le temps, vous
libérez la charge négative de votre potentiel humain/
divin, relâchant plus d’énergie pour que celle-ci s’écoule
sans entraves, vers la manifestation des désirs de votre
cœur. Vos croyances et vos expériences sont le moteur de
ce qui se manifeste dans votre vie. Je pensais qu’il était
réellement difficile de changer le contenu de mes
croyances et qu’il me fallait y travailler dur pour cela.
L’idée que les changements profonds et durables sont
réellement difficiles à atteindre n’est en soi qu’une
croyance parmi tant d’autres.



Voici comment un praticien de la Matrice énergétique
met en place un processus de manifestation de ses désirs :

Je vais tenter d’expliquer comment la matrice
fonctionne pour moi, mais je comprends bien que
chaque individu à sa propre manière d’interagir
avec elle. La manière dont j’applique la matrice
peut être très différente de celle d’une autre
personne (probablement parce que nous avons tous
des expériences et des perspectives différentes).
Vous devez donc jouer avec la matrice pour voir
comment cela fonctionne pour vous.

J’ai rarement désiré un résultat particulier. Si
vous utilisez la matrice énergétique pour concrétiser
une intention particulière, vous la limitez à ce que
vous êtes capable d’imaginer. Ceci empêche la
manifestation d’un résultat meilleur que ce que vous
pouvez imaginer. Prenons l’exemple de l’argent.
Lorsque j’effectue la technique en deux points sur
mes finances, je place le pattern énergétique de mes
finances face à moi. C’est tout ce que je souhaite
qu’il se produise et souvent je le vois comme un
pattern.

D’habitude, les patterns m’apparaissent sous
forme de vortex luminescent ou de cube Borg (si
vous êtes un fan de Star Trek). La forme en elle-
même n’est pas importante. Croire que le pattern se
situe en face de vous, que vous puissiez l’imaginer
ou non, est le point essentiel. (La pratique de la
matrice repose uniquement sur la confiance ; et
comme Richard le dit, plus vous avez confiance,



plus vous êtes puissant).
Sachant que le pattern est face à moi, je l’atteins

(généralement physiquement à l’aide de mes mains)
et je trouve un point sur ce pattern qui ait l’air
immobilisé, raide, rigide ou différent. Je cherche
ensuite un second point sur ce pattern qui intensifie
ce sentiment afin que je sente la connexion entre ces
deux points. Je laisse ensuite descendre mon énergie
et laisse les deux points se transformer, jusqu’à ce
qu’ils véhiculent un sentiment meilleur qu’ils ne
dégageaient au départ

Ce processus s’est traduit par une amélioration
de la santé de mes finances. J’ignore (et je n’ai pas
besoin de savoir) comment cela s’est produit. Cela
doit dépasser ma compréhension. Moins j’en sais,
plus ça paraît puissant. L’essentiel étant de
développer une attitude de confiance.

EO

Si vous plongez suffisamment profondément dans votre
propre psyché, vous pouvez attirer à vous tout ce à quoi
vous pensez – et ce n’est pas un grand mystère. Le secret
réside dans votre capacité à penser à des choses
attrayantes, de manière suffisamment régulière pour
qu’elles soient magnétisées par votre orbite personnelle
des « projets en devenir ». Lorsque vous résistez au flux
du bien être et de la confiance placée dans le courant,
vous donnez vie et soutenez une onde inverse d’énergie
appelée la peur et la lutte. Parce que lorsque vous
soutenez consciemment un désir ou une volonté, la



réalité opposée en conjugaison de phase – exactement et
précisément ce que vous ne souhaitez pas – se manifeste
également.

Cette onde opposée, ou contre-onde, peut interférer
avec vos visualisations créatrices, affirmations et
constructions escomptées. Vous perdez cette énergie
spirituelle et intuitive précieuse. En faisant cela, l’énergie
disponible pour concrétiser et soutenir l’attention de
votre intention créatrice s’amenuise. L’une des
meilleures façons d’obtenir ce que vous souhaitez est de
cesser de vouloir et de cesser de manifester. De cette
manière, vous luttez moins, libérant bien plus d’énergie
qui sera redirigée inconsciemment et directement vers
l’objectif de vos désirs secrets. Vos rêves se
concrétiseront et les gens penseront que vous avez de la
chance !

LE SECRET DE LA MANIFESTATION
RÉSIDE DANS L’INACTION

Dans notre culture, nous sommes nombreux à penser que
nous devons en faire plus pour déclencher un événement.
Mais plus nous faisons, plus nous sommes impliqués
dans la nécessité de faire, d’avoir et d’être. Nous avons
besoin d’avoir quelque chose pour constater que « tout va
bien se passer, puisque nous sommes en train de
commettre une erreur ». La plus jeune de mes filles qui
est atteinte d’autisme dit toujours en période de
bouleversements ou de crise émotionnelle (oui, je
traverse encore ce genre de périodes), « tout ira bien, tout



ira bien ». Cette douce voix me rappelle toujours que
l’univers n’est qu’Amour. L’Amour est la force
déterminante, de cohésion de tout l’univers.

BOOSTEZ VOS MANIFESTATIONS

Nous disposons tous d’une capacité bien développée et
d’une dynamique nécessaire à la manifestation des désirs.
La question qui se pose alors est : « quelle partie de notre
programme gère nos réalisations ? » « Sont-ce nos
attentes conscientes ou des patterns de croyance
inconscients, profondément ancrés ? » « Laquelle de ces
deux options ? » Vous devez vous poser cette question, «
Est-ce que ce qui se manifeste dans ma vie me plaît ? »
Et si ce n’est pas le cas, « comment procéder pour
changer de direction ? » Si vous plongez dans les eaux de
l’inconscient et que vous souhaitez transformer votre vie,
il peut vous être utile de tourner le gouvernail de votre
intention dans la direction du vent.

DANS QUEL SENS SOUFFLE LE VENT DE
VOTRE INTUITION ?

Un moyen éprouvé de déterminer la direction du vent
consiste à humidifier votre doigt, à le tenir dans les airs,
le faisant tourner tout autour de vous jusqu’à ce que vous
sentiez la force des courants d’air au niveau de votre
doigt. Vous pouvez également effectuer cela de manière
intuitive. Pour ce faire, vous souhaitez sans doute



interrompre votre lecture, poser votre livre et tenir votre
index dans les airs. Déplacez votre doigt lentement tout
autour de vous, en faisant un cercle complet, en quête
d’une preuve et du ressenti d’un changement en vous, ou
au niveau de votre état intérieur. N’analysez pas de
manière excessive ce que vous ressentez, mais cherchez
une direction qui vous indique un état de bien-être
profond. Lorsque vous avez saisi le sens de ce sentiment,
éloignez-vous intuitivement de votre banc de sable
psychique et dirigez-vous dans le sens que vous indique
le vent.

EXERCICE FAVORISANT LA
MANIFESTATION DES DÉSIRS

Faites une expérience avec moi. Pensez à quelque chose
que vous aimeriez voir changer dans votre vie, tandis que
vous êtes en train de lire ce livre. Vous l’avez ? Bien.
Étendez cette chose mentalement devant vous à quelques
centimètres de vous, voire plus, comme s’il s’agissait
d’un point unique dans l’espace. Maintenant, sans
imaginer ce que serait le résultat, choisissez
inconsciemment un monde de possibilités, où cette
condition de choses que vous désirez, pourrait apparaître
différemment. Abandonnez le besoin de faire quoi que ce
soit. Ressentez l’expansion des possibilités, au moment
où vous causez l’effondrement de l’ancienne réalité en
une nouvelle réalité. Détendez-vous, et acceptez le
changement induit.

Si vous faites réellement cela, entrez véritablement



dans cet exercice et le ressentez, votre vie se
transformera. Je m’y suis entraîné de nombreuses fois et
j’ai été abasourdi par la rapidité avec laquelle des
patterns de longue date s’étaient transformés ! Sachez
qu’en faisant simplement cet exercice, la transformation
s’est déjà opérée. L’espace et le temps n’existent pas
dans le clin d’œil cosmique.

Chaque fois que vous lisez une anecdote de ce livre sur
la manière dont la vie d’une personne a changé en
appliquant ces principes, vous pouvez appliquer les
mêmes concepts, à votre manière, à chaque aspect de
votre vie. Ne vous inquiétez pas de ce que vous devez
faire car cela n’implique aucune action de votre part.
Vous apprenez un nouvel ensemble de compétences qui
vous expliquent comment accéder et évoluer dans votre
appréciation unique et dans votre compréhension des
secrets de la matrice.

Voici comment l’un des maîtres praticiens de la
matrice démontre son processus de manifestation :

DÉCLENCHER L’APPARITION DE LA
SALADE DE CHOUX

Mon troisième séminaire était profondément
différent des autres et bouleversant pour des raisons
qui échappent à ma conscience. Il devenait
extrêmement clair que je pouvais me connecter avec
n’importe qui, à n’importe quel endroit, ou avec
n’importe quel objet, indépendamment du lieu où je
me situais (mon premier point) et où il se situait



(mon second point). Je réalisai que je n’avais plus
besoin de me rendre à mon second point car j’y
étais déjà ; j’étais déjà ce point.

Ma perception s’étend au-delà de l’espace et du
temps et j’entre dans un état d’être, où vivre dans
un univers magique et fantasque devient ma saveur
favorite de la réalité. Voici ce qu’il se produisit un
jour, lors du déjeuner de l’une de ces journées
parfaitement ordinaires au séminaire de la Matrice.

J’étais assis au restaurant, lorsqu’un groupe de
participants qui avaient déjà commandé
m’invitèrent à les rejoindre. Je lus le menu et me
décidai pour un hamburger et une salade de choux.
Alors que je passai commande, j’appris que le
restaurant n’avait plus de chou. Bien décidé à en
trouver, je levai la main pour voir si je pouvais en
trouver quelque part dans le restaurant. Je parvins
à trouver du chou immédiatement ; je le sentais. Je
pouvais le voir au creux de ma main. Je me
retournai vers le serveur, je levai ma main et dit : «
Regardez. Il y en a là dans ma main. Il vous en
reste. Pourriez-vous m’en ramener un petit bol ? »
Il marmonna et se rendit dans la cuisine.

Quelques instants plus tard, il revint pour me dire
que le cuisinier en avait cherché partout et qu’il
était absolument certain de ne plus avoir de chou. À
ce moment, les adorables personnes qui m’avaient
gracieusement invité à les rejoindre commencèrent
à perdre patience, au vu de mon obsession pour
obtenir du chou. Je leur garantis que si je pouvais
en trouver, le sentir et le voir, il existait bel et bien



et personne ne pouvait me convaincre du contraire.
C’était purement et simplement ma nouvelle réalité
en version améliorée.

Le moment d’après, je m’entendis dire au serveur
« d’entrer dans la cuisine et de tourner à gauche.
Vous trouverez un grand meuble tout près d’un
petit. Dans le petit meuble, derrière le récipient
blanc, vous trouverez du chou. Il grommela de
nouveau et se dirigea à nouveau vers la cuisine.

Trois minutes plus tard, le serveur sorti de la
cuisine avec un énorme plateau de chou pour moi et
toutes les personnes à qui l’on avait donné à la
place, une salade de pommes de terre. Il était
perplexe et ne cessait de marmonner que le chou se
trouvait exactement à l’endroit où je lui avais dit. Je
savais sans savoir – sans jamais avoir été dans la
cuisine – et je fis confiance à ce qui s’était présenté
à moi.

WM, Maître praticien certifié de la Matrice
énergétique

S’ÉCHAPPER DU JEU DE LA RÉALITÉ

D’un certain point de vue, nous créons nos problèmes.
En faisant appel aux pouvoirs de l’intention universelle,
nous générons l’apparence de nos problèmes pour avoir
une vie intéressante. Robert Scheinfeld, auteur de
Busting Loose from the Money Game, décrit dans son
livre le processus par lequel nous créons les
hologrammes ou images virtuelles des expériences de



notre vie. Il pense réellement que nous sommes tous
acteurs, scénaristes et réalisateurs du film de science-
fiction, romantique, dramatique, d’action ou de la
comédie que nous appelons notre vie.

Tout ce que nous observons et expérimentons est une
projection holographique, diffusée sur l’écran de cinéma
de notre existence terrestre. En tant que réalisateur de
notre propre comédie dramatique, nous pouvons réécrire
le scénario à tout moment et même rediffuser ou
réarranger les scènes de nos précédentes expériences afin
qu’elles soient jouées de manière différente. Cette idée
me rappelle une vieille chanson de l’album concept de
Jethro Tull appelé Passion Play. Un vers de cette
chanson dit « On vous a enregistrés. Vous êtes sur la
bande. Qu’est-ce que ça fait d’être en scène ? Quel effet
ça fait de jouer la scène ? Quel effet ça fait d’être la
scène ? »

À ce niveau de l’esprit ou l’hologramme est créé et
maintenu, la pauvreté, la maladie ou la souffrance de
toutes sortes n’existent pas. Ce sont juste des fluctuations
et des patterns d’énergie, qui ne sous-entendent aucune
connotation négative. Ainsi, si ce que vous avez créé ne
vous amuse plus, vous pouvez recréer, faire jouer de
nouveaux acteurs et réécrire vos expériences d’une
nouvelle manière. Votre vie est semblable à un épisode
de télé réalité et est soigneusement écrite à l’avance.

Scheinfeld affirme que tout ce que vous expérimentez
et voyez autour de vous suit le script, que votre Moi
Universel vous a donné à jouer pour votre propre
croissance et divertissement. Lorsque vous commencez à
réaliser ceci et à récupérer votre pouvoir, cette énergie



vous revient totalement renouvelée et prête à être utilisée
pour une nouvelle aventure ou simulation de la réalité.

Voici un exemple de manifestation magique relatée
par l’un de mes étudiants, un magicien autoritaire :

Nous sommes des éditeurs, mais notre moyen de
publication privilégié est Internet et non la presse
papier. Nous disposons d’une variété de sites Web
et nous gagnons des revenus en les monétisant avec
des liens associés, Google Adsense, etc. Quoi qu’il
en soit, cette histoire se produisit avant de lire le
livre Busting Loose from the Money Game. Ceci me
permit de comprendre réellement comment vivre
selon ce que l’on nomme la Phase 2, si bien que
lorsque je lus le livre de Scheinfeld, je pus accueillir
cet état naturel à un niveau de conscience
supérieur.

L’agent publicitaire du docteur Bartlett contacta
notre entreprise pour réviser son livre Matrice
énergétique : la science et l’art de la transformation.
En lisant la description de son agent, j’avais le
sentiment que le docteur Bartlett avait une profonde
sagesse à nous faire partager et que ce n’était pas
juste une technique vue et revue ou une modalité de
guérison, qui était déjà disponible sous d’autres
formes. Je demandai donc personnellement à avoir
une copie de l’édition révisée. Les jours passèrent et
un jour, j’ouvris la boîte aux lettres et je trouvai un
paquet de l’agent publicitaire. J’eus des frissons en
retirant l’enveloppe de la boîte aux lettres… vous
savez, le même sentiment que lorsque quelqu’un



vous donne une tape sur l’épaule pour attirer votre
attention. Je rentrai, ouvris l’enveloppe et je
contemplai la couverture. Me jetant sur le canapé,
je me mis à lire. Je pensais en moi-même… ça à
l’air vraiment différent, excitant, et prometteur.

Mon partenaire remarqua que je m’écartais de
mon emploi du temps habituel et me demanda ce
que j’étais en train de faire. Tout ce que je pus lui
dire, c’est que j’avais le sentiment d’avoir trouvé
quelque chose qui m’aiderait à rassembler les
pièces de ce que j’avais toujours su intuitivement.
Puis je retournai à ma lecture.

Je passai le reste de la journée à dévorer le livre,
de la première à la dernière page (comme je le fis
avec le livre Busting Loose from the Money Game,
que le docteur Bartlett avait conseillé aux
participants de l’un de ses séminaires, auquel j’ai
plus tard participé.)

Tandis que je commençais à jouer avec certaines
des idées de la Matrice énergétique, je ressentis une
réelle exaltation émaner de mon être. Nous avions
des soucis en affaires, en raison de nouveaux
algorithmes de Google qui affectaient négativement
le trafic de notre site Web et notre revenu avait
atteint son plus bas niveau historique. Le timing
était parfait. Ce que j’étais en train de lire
m’apportait une lueur d’espoir. Je ne savais pas
trop comment, mais j’avais l’impression que l’on
m’avait tendu une clé – non pas pour que je
m’inquiète, mais afin que je change ma perception
consciente.



Plus tard ce soir là, l’image d’une spirale verte
flotta en travers de mon écran visuel interne. Hum,
qu’allais-je faire de cela ? En quoi ça pouvait
m’être utile ? Je décidai ensuite de jouer avec,
comme le Dr Bartlett le décrit dans ce livre – en
incorporant la technique quantique des deux points.
Je créai donc un endroit dans cette grille en forme
de spirale verte qui représentait nos sites web et
d’autre part, je pris un point qui représentait
Google. Je me tenais là, dans mon bureau, tel un
alchimiste fou, levant les mains dans les airs, en
train de connecter des points et visualiser de petites
araignées bondissant d’un point à l’autre sur la
grille, se déplaçant avec empressement. C’était une
danse envoutante et si quelqu’un était entré dans
mon bureau à ce moment-là, il ou elle aurait pensé
que j’étais en train de diriger un orchestre invisible.

La procédure dura environ trois à quatre
minutes. C’était tellement amusant. Et puis zut, quel
mal y avait-il à s’amuser ? Eh bien, c’est ici que
cette histoire devient très intéressante. À peu près
douze heures plus tard, je m’assis devant
l’ordinateur pour travailler et je jetai un coup d’œil
au trafic du Web. Il semblait que quelque chose ne
tournait pas. Il devait y avoir une erreur. Comment
était-ce possible ? Notre trafic était remonté au plus
haut point et nos revenus s’étaient considérablement
accrus. Les chiffres paraissaient magiques. (Et ils
sont restés sur cette voie depuis ce jour).

Je courus dans le bureau de ma partenaire, à la
fois dans la vie privée et professionnelle et lui dit



que la vie ne serait plus jamais pareille ! Nous
organisâmes un voyage pour rencontrer le docteur
Bartlett, lors de l’un de ses séminaires. Et nous
pratiquons la Matrice énergétique depuis ce jour.
L’alliance de la phase 2 du processus de Scheinfeld
et de l’art de la transformation de la Matrice
énergétique, c’est un peu comme un mariage au
paradis. Il me semble que tout est connecté ; tout est
disponible en tout temps – tout ne dépend que de la
manière et du moment que vous choisissez pour «
transformer votre perception consciente » et
remarquer ce qui est toujours présent, ce que vous
imaginez être présent, pour que cela se manifeste.

J’espère que quiconque lira cette histoire
comprendra la manière dont les événements futurs
peuvent affecter le présent et le passé, ainsi que la
manière dont tout est connecté. Je pense que le
travail réalisé avec le concept des grilles et des
modèles enrichi par l’imagination, l’intention, et
l’intuition peut être un outil efficace. Lorsque nous
nous amusons, nous invoquons la magie car notre
esprit n’est pas en train d’interférer, de se
tourmenter et de mesurer ce qui n’est pas.

SB

Lorsque vous commencez à dire de manière régulière et
sans aucun jugement à tous les aspects de votre existence
: « Je t’aime. Je te libère des schémas contraignants et te
ramène à la source universelle pure. », alors l’énergie que
vous avez investie commencera à produire ses effets.



Cela me rappelle la scène finale du film Le guide du
voyageur galactique : après avoir été détruite, la terre est
recréée, puis réorganisée exactement comme elle l’était
auparavant.

Plus vous intensifiez et faites monter le rhéostat de
votre potentiel conscient, plus vous aurez accès au
royaume de la magie. Plusieurs lois naturelles entrent ici
en ligne de compte pour vous permettre de réaliser des
exploits, qui, aux yeux des non-initiés peuvent paraître
miraculeux de par leur nature. La véritable essence des
miracles coïncide parfaitement avec la loi naturelle. Il est
naturel que la conscience universelle soit illimitée en
termes de potentiel et de portée.

Dans le cadre de sa capacité d’illumination de l’être
universel, le concept de la limite n’est pas naturel. Tom
Bearden affirme que l’idée que des lois gouvernent la
nature est stupide. Il dit au contraire : « Vous pouvez tout
faire ; c’est juste que vous pouvez passer toute une vie à
chercher comment réaliser certaines choses. »48

Il n’existe aucune limite de ce que vous pouvez ou ne
pouvez pas penser pouvoir faire. Pourquoi attendre
toute la vie ? Commencez maintenant !

46 Mathieu 12 : 13. Bible de Jérusalem.
47 Sheldrake, www.sheldrake.org/Resources/Glossary.*
48 Thomas E. Bearden, Radionics : Action at a Distance, DVD, (1990 ;

Atlanta, GA : Cheniere Media, 2006),
http://www.cheniere.org/sales/buy-ra.htm.*
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Abrams Albert : Né à San Francisco en 1863, il fonda la
radionique, une méthode permettant de diagnostiquer
et de traiter des troubles physiques par le biais de
fréquences vibratoires. Diplômé de l’Université de
Californie, il rédigea sept manuels médicaux et finit
par être reconnu comme spécialiste des troubles du
système nerveux. Au fil de ses recherches, il se rendit
compte que les affections pouvaient être mesurées
d’un point de vue énergétique. Il finit par mettre au
point l’oscilloclaste, un appareil constitué de cadrans
étalonnés lui permettant d’identifier et de mesurer les
réactions des maladies ainsi que leur intensité à l’aide
d’échantillons sanguins.49 Se référer aussi à
Radionique.

Physique de l’éther : Éther, encore épelée æther en latin
ou aithêr en grec, était en mythologie grecque la
personnification poétique de l’air pur planant au-
dessus de l’atmosphère respirée par les Olympiens.
Selon les sciences antiques et médiévales, l’éther était
un concept classique souvent référencé comme le
cinquième élément dans un certain nombre de théories



y compris en alchimie et en philosophie naturelle. En
physique, il s’agit d’une substance théorique,
universelle dont on pensait largement au dix-neuvième
siècle qu’elle agissait comme un véhicule de
transmission des ondes électromagnétiques, telles que
la lumière et les rayons X, de la même manière que les
ondes sonores sont transmises par un milieu élastique
comme l’air. L’on affirmait de l’éther qu’il ne
possédait pas de masse, qu’il était transparent, sans
friction et chimiquement ou physiquement indétectable
– imprégnant littéralement tout l’espace et la matière.
En 1881, cette théorie fut de plus en plus remise en
question par l’expérience de Michelson-Morley, dont
l’objectif spécifique était de détecter la vitesse de
mouvement de la Terre via l’éther mais cette
expérience se solda par un résultat négatif.50

Antiparticule/anti-onde : Inversion du temps
(conjugaison de phase) d’une onde de référence, ou, en
d’autres termes, l’anti-onde de l’onde de référence.51

Archétypes : Dans la psychologie Jungienne, toute idée
innée ou schéma de la psyché, exprimée au travers des
rêves, de l’art, et autres processus subconscients en
tant qu’images ou symboles particuliers. Les
archétypes sont l’épicentre à partir duquel se forment
les expériences et contenus de notre psyché. « Tout
dans la nature peut être décrit en termes de géométrie.
Depuis la danse des atomes jusqu’à la révolution des
planètes, chaque forme d’évolution et de mouvement
est gouvernée par le même ensemble de lois. Ces lois
sont dépeintes au travers du symbolisme des formes



géométriques. C’était le monde des rêves, les images
non-exprimées et non-articulées qui, de par leur
conception même, étaient destinées à attirer l’attention
du subconscient. L’utilisation de l’imagerie
archétypale fournit un pont entre les mondes du
mental, de l’imagination, et le domaine des
manifestations physiques ».52

Potentiel quantique généré artificiellement : Un
potentiel scalaire est composé, ou contient en partie,
une série d’ondes bidirectionnelles assemblées
artificiellement. Référez-vous à E.T Whittaker, qui
démontre qu’un « potentiel scalaire » est en fait une
série harmonique d’ondes électromagnétiques
appariées en conjugaison de phase électromagnétique,
bidirectionnelles cachées et longitudinales. Chaque
paire d’ondes est constituée d’une onde et d’une anti-
onde (une véritable onde répliquée mais inversée dans
le temps). Si l’observateur pouvait voir les ondes
détectées (effet) au sein d’une onde appariée cachée, il
pourrait observer « l’onde » se diriger dans une
direction et l’anti-onde la croiser exactement dans le
sens contraire. Cependant, avant d’être détectée,
l’onde en conjugaison de phase existe entièrement sur
un plan complexe et donc dans l’espace temporel.53

Bearden, Thomas : Médecin généraliste (PhD),
ingénieur nucléaire, lieutenant-colonel retraité (de
l’armée américaine), PDG, Directeur de l’association
des scientifiques américains distingués et collaborateur
émérite de l’institut de la fondation Alpha pour la
recherche avancée. Bearden est un théoricien actif



dans le domaine de l’électromagnétisme scalaire,
l’électrodynamique avancée, la théorie du champ
unifiée, les armes et les phénomènes énergétiques du
KGB, les systèmes d’énergie libre, la guérison
électromagnétique par le biais du champ unifié de
l’électrodynamique étendue de Sachs-Evans, tout
autant que dans le développement de l’homme. Très
apprécié pour son travail sur la théorie des systèmes de
puissance électrique au-delà de l’unité, des armes
scalaires électromagnétiques, des armes énergétiques
et de l’utilisation du vecteur temps en tant qu’énergie à
la fois dans les systèmes de puissance et dans les
interactions corps-esprit.54

Champ bioplasmique : Le docteur Victor Inyushin de
l’Université de Kazakh, en Russie, suggère l’existence
de ce qu’il nomme le champ d’énergie bioplasmique
composé d’ions, de protons libres et d’électrons libres.
Ses observations ont démontré que les particules
bioplasmiques se renouvellent en permanence par des
procédés chimiques cellulaires et qu’elles sont en
mouvement perpétuel. Il en ressort l’existence d’un
équilibre entre les particules positives et négatives du
plasma, qui est relativement stable. En dépit de la
stabilité normale du bioplasme, Inyushin découvrit
qu’une part significative d’énergie était irradiée dans
l’espace. Des nuages de particules bioplasmiques
s’étant détachées de l’organisme peuvent être
mesurées en mouvement dans l’air.55

Braun, Wernnher von : L’un des pionniers en matière
de développement des missiles et champion de



l’exploration de l’espace des années 1930 à 1970.56

Broglie, Louis de : Physicien et mathématicien français
qui s’est principalement consacré à l’étude des
branches variées de la mécanique des ondes. La
théorie de l’électron de Dirac, la nouvelle théorie de la
lumière, la théorie générale des particules en rotation,
les applications de la mécanique des ondes appliquée à
la physique nucléaire, etc. Il a publié de nombreuses
études et quelques articles sur le sujet. Il est l’auteur de
plus de vingt-cinq livres dans son domaine de
compétence spécifique. En 1929, l’académie des
sciences suédoise lui remit le prix Nobel de physique «
pour sa découverte sur la nature ondulatoire des
électrons » publiée à l’origine en 1924 comme sa thèse
de doctorat intitulé Recherches sur la théorie des
quanta. À la fin de sa carrière, de Broglie a travaillé
pour trouver une explication plausible de la mécanique
des ondes contraire à l’interprétation purement
probabiliste de Born, Bohr, et Heinsenberg, qui de nos
jours domine la théorie de la mécanique quantique. De
Broglie concourut également fortement au
développement de la coopération scientifique
internationale.57 Se référer également à la mer de
Dirac.

Étalonnage : Procédé consistant à prêter attention aux
patterns d’énergie et d’information en leur assignant
une forme de mesure en temps réel. Le fait d’évaluer
les changements « avant » et « après » dans une
méthode en deux points est un exemple d’étalonnage
pratique de la Matrice énergétique.



Onde porteuse : Onde fondamentale qui est modulée par
une autre ou d’autres onde(s) et « porteuse » d’une
autre (ou d’autres) onde(s) modulée(s). Le fait de
soumettre la porteuse à un démodulateur permettra de
révéler l’onde ou les ondes porteuses.

Effet Casimir : Largement reconnu comme attestant
qu’une importante mer d’énergie du point zéro sous-
tend l’univers. En 1947, le physicien Hendrick Casimir
eut l’occasion de discuter de ses idées avec Niels Bohr
lors d’une promenade. D’après Casimir, Bohr «
marmonna quelque chose au sujet de la théorie du
point-zéro », qui semblait pertinente. Cela conduit
Casimir à analyser les effets du point-zéro dans le
cadre du problème relatif aux forces liant des assiettes
parallèles parfaitement conductrices.58 Se référer aussi
l’énergie du point-zéro.

Système fermé : Dans la présente approche, système,
qui, en théorie, ne communique pas avec son
environnement, et dans lequel il n’existe aucun
échange d’énergie ou de matière entre le système et
l’environnement. Il n’existe dans l’univers aucun
système fermé à proprement parler car chaque système
est intégré dans le vide actif, qui se comporte comme
un système ouvert car des échanges d’énergie
s’opèrent avec le vide.59 Se référer aussi à système
ouvert.

Cohérence : Corrélation entre les phases de deux ondes,
ou plus, de manière à ce que des effets d’interférence
puissent se produire entre eux ; ou corrélation entre les



phases des parties d’une onde unique.60 Se référer
aussi à décohérence.

Effondrement de la fonction d’onde : Egalement
appelé effondrement du vecteur d’état ou réduction du
paquet d’ondes, un effondrement de la fonction onde
est l’un des processus par lesquels les systèmes
quantiques évoluent dans le temps, selon les lois de la
mécanique quantique. Introduit initialement par
Werner Heinsenberg à l’occasion d’une étude sur
l’incertitude, il fut ensuite repris par John von
Neumann qui le qualifia de procédé dynamique
indépendant de l’équation de Schrödinger.61

Nombre complexe conjugué : Extension des nombre
réels, le conjugué complexe de tout nombre réel
possède le même composant réel accompagné d’un ι
grec ou d’un i, modifiant ainsi le plan, de telle sorte
que tous les points sont réfléchis sur l’axe réel – à
savoir que les points au-dessus et en dessous de l’axe
réel sont intervertis tandis que les points présents sur
l’axe réel restent les mêmes (étant donné que le
conjugué complexe d’un nombre réel est le nombre
lui-même).62

Décohérence : Processus non-unitaire décrivant une
perturbation irréversible thermodynamique
(changement d’état) de l’environnement par le système
– plutôt qu’une distorsion du système par son
environnement. Cela revêt l’apparence d’un
effondrement d’onde lorsqu’un système interagit avec
son environnement, ce qui empêche que différents



éléments de la superposition quantique du système et
de la fonction d’onde de l’environnement entrent en
interférence les uns avec les autres.63 Voir aussi
cohérence.

Dirac Paul : L’importance du travail de Dirac réside
essentiellement dans sa fameuse équation de l’onde,
qui apporta une relativité spéciale au sein de l’équation
de Schrödinger. En prenant en compte le fait que,
mathématiquement parlant, la théorie de la relativité et
la théorie quantique ne sont pas seulement distinctes
l’une de l’autre, mais également opposées, le travail de
Dirac put être considéré comme une réconciliation
fructueuse des deux théories.64

Mer de Dirac : Modèle théorique d’une mer infinie de
particules énergisées négativement dans un vide.
Erwin Schrödinger aurait été le premier à constater que
l’équation du mouvement de l’électron de Dirac
donnait un résultat impliquant un composant
indispensable qui pouvait être interprété comme étant
aléatoire, à savoir les fluctuations à la vitesse de la
lumière d’une particule ponctuelle. Il baptisa ce
mouvement Zitterbewegung qui, en allemand, signifie
« le mouvement de la gigue ». Le positron, la
contrepartie antimatière d’un électron, fut à l’origine
conçue comme étant un trou dans la mer de Dirac, bien
avant sa découverte expérimentale en 1932. Dirac,
Einstein et leurs confrères reconnurent qu’il était relié
à l’éther. Se référer aussi à électron ; Shrödinger,
Erwin.

Expérience de la double-fente : Expérience qui



démontre le concept de la mécanique quantique selon
lequel les ondes porteuses d’énergie peuvent très bien
se comporter comme des particules de même que des
particules peuvent très bien prendre un aspect
ondulatoire – mais pas simultanément. Une source de
lumière illumine un plan fin dans lequel sont
découpées deux fentes parallèles. La lumière qui passe
à travers les fentes vient se diffuser sur un écran
derrière elles. La nature ondulatoire de la lumière fait
que les ondes lumineuses qui passent au travers des
fentes s’interférent l’une et l’autre, créant ainsi une
alternance de bandes claires et sombres sur l’écran.
Cependant, l’écran absorbe la lumière sous forme de
particules discrètes appelées photons.

Faire descendre l’énergie du mental vers le cœur :
L’on peut considérer que la plupart des individus de
notre société sont centrés dans leur mental, entretenant
ainsi la croyance erronée que c’est d’ici que naît la
conscience. Au sein du modèle scientifique occidental,
le cerveau humain est considéré comme l’instigateur
du processus de la conscience, le cerveau et le mental
sont considérés comme inséparables, ne faisant qu’un
et représentant la même chose. Or, il existe une forme
différente de conscience que l’on pourrait désigner de
conscience centrée sur le cœur, ou ce que Daniel
Goleman appelle « l’intelligence émotionnelle ». Cette
forme de conscience consiste à mettre un terme à la
distraction que représente le bavardage mental et à
faire descendre votre état mental vers les ondes Theta
(7-4 cycles par seconde). Vous pouvez apprendre,
comme le font les militaires qui pratiquent la vision à



distance extrasensorielle, à maintenir consciemment
cet état et opérer à partir de ce dernier. Quand vous
procédez ainsi, vous commencez à accéder
consciemment à l’univers du cerveau droit, autrement
dit, au subconscient. L’état qui consiste à faire
descendre l’énergie du mental vers le cœur est
caractérisé par une conscience particulière, dans
laquelle vous vous contentez de remarquer, sans
analyser, ni juger.

Energie électromagnétique : Du point de vue de la
mécanique quantique et du vide, structuration
cohérente ou déterministe, soit dynamique, soit
statique, existant dans le photon-virtuel ou le flux de
particules chargées. Du point de vue de l’espace-
temps, il s’agit d’une courbure de l’espace-temps ou
d’une série de courbures de ce type.65

Electron : Particule élémentaire stable présente dans
tous les atomes ayant une charge négative de
1.602x1.019 coulombs, un spin de ½, et une masse de
99.11x10-31 kilogrammes. Si le temps est inversé, la
charge (mais pas la masse) de l’électron est inversée et
l’électron devient positron. « L’électron » peut aussi
exister en tant qu’énergie négative, charge négative ou
énergie de masse négative dans le vide lui-même.
Dans cet état, l’énergie négative est la source des
champs énergétiques négatifs et des potentiels
énergétiques négatifs. Le trou dans la mer de Dirac
créé par ce positron peut être manipulé en « anti-
circuits » pour générer l’anti-gravité locale, de façon
efficace et pratique.66 Se référer aussi à Mer de Dirac.



Nuage d’électron : Se référer à nuage de probabilité.

Rapport énergétique : Décrit le processus qui consiste à
se trouver sur la même longueur d’onde qu’une
personne, lieu, chose, pattern ou expression d’énergie
avec laquelle vous avez établi un lien. Voici quelques
techniques efficaces permettant de créer un rapport :
faire correspondre votre langage corporel (posture et
geste) à vos paroles, maintenir le contact visuel, et
caler votre rythme respiratoire. Certaines de ces
techniques sont étudiées dans la programmation
neurolinguistique. Le rapport énergétique n’est pas
accompli par le biais d’un processus mental, mais par
la conscience qui consiste à faire descendre les
énergies mentales dans le cœur en vue de les faire
correspondre aux sentiments et à l’imagerie de l’objet,
de l’énergie ou du pattern, avec lesquels vous cherchez
à vous synchroniser. Ce type de rapport est facilité par
un processus consistant à « remarquer ce qu’il faut
remarquer » sans y introduire une quelconque forme
de jugement ou d’analyse puis ensuite, vous laissez
guider, par tout ce qui pourrait se produire dans le
moment suivant. Se référer aussi à Faire descendre
l’énergie du mental vers le cœur.

Entropie : En thermodynamique, mesure du désordre
d’un système qui permet d’évaluer la quantité
d’énergie non disponible pour un travail utile au sein
d’un système en pleine mutation, tel que l’expansion
d’un gaz dans le vide ou le transfert de chaleur depuis
un corps brûlant en direction d’un corps froid. Ces
changements génèrent une augmentation de l’entropie



dans le système en question, mais l’énergie n’est pas
transférée à l’intérieur ou à l’extérieur du système. En
d’autres termes, au fur et mesure que l’entropie croît,
l’énergie disponible du système décroit. Se référer
aussi à néguentropie.

Ether : Se référer à physique de l’ether.

Feynman, Richard : Physicien américain et personnage-
clé dans le développement de la théorie de
l’électrodynamique quantique, il posa les fondements
de toutes les autres théories du champ quantique. Son
approche combinait la mécanique quantique et la
théorie de la relativité et exploitait une méthode qui
faisait appel aux diagrammes de l’interaction des
particules dans le but de simplifier les calculs. Pour ce
travail, il partagea le prix Nobel de Physique, en 1965,
avec le physicien américain, Julian Schwinger, et le
physicien japonais, Sin-Itiro Tomonaga.67

Intention focalisée : Peut être définie comme l’acte
créatif résultant de l’emploi de l’ensemble de vos
expériences conscientes dans toute leur variété et leur
richesse afin de définir une série de nouvelles
expériences, réalités, ou aboutissements dans votre vie.
Focaliser votre imagination aide à créer de nouvelles
sensations. Ceci déclenchera un flux d’énergie subtile
qui aura, directement ou indirectement, une influence
sur ou déclenchera les évènements et effets désirés,
d’où l’importance de créer ou de focaliser son
intention avec amour. Dirigez votre attention afin de
vous convaincre vous-même que vous êtes capable de
vous mouvoir en direction de cette nouvelle réalité.



Comme chaque mise en pratique de votre intention est
un acte de création, l’intention focalisée vous
enseigne, en définitive, comment créer de manière
efficace et effective. Cela se manifeste en retour par
l’arrivée d’évènements dans notre monde sensoriel.
L’objet sur lequel vous dirigez votre intention
correspond un peu au plan de la manifestation.
Cependant, une fois le plan conçu, vous devez ensuite
le libérer dans l’univers de manière à ce que la requête
théorique puisse être rendue manifeste. Tel est le
processus alchimique de la manifestation.68

Garcia, Hector : Praticien certifié de la Matrice
Energétique et fondateur du centre holistique Garcia
Chiropraxie à San Diego en Californie, lieu où il
utilise son don naturel et unique comme un outil
d’intuition médicale pour détecter les déséquilibres
physiques, mentaux, émotionnels, psychologiques,
psychiques et spirituels qui se présentent dans les
différents systèmes énergétiques du corps. Que ce soit
à une échelle cellulaire ou au niveau quantique, Garcia
est capable de toucher du doigt la cause initiale
profonde d’un trouble, il aide l’organisme à libérer ce
mal de manière énergétique et soigne les maladies. En
tant que diagnosticien chiropracteur diplômé et doué, il
fait appel à plusieurs techniques, telles que l’analyse
par le contact reflexe (Contact Reflex Analysis),
l’évaluation de l’équilibre nutritionnel, la technique
neuro-émotionnelle, la thérapie de libération
émotionnelle ; la technique d’élimination des allergies,
une méthode qui met fin à la sensibilité aux allergènes



; et la méthode Yuen de la médecine énergétique
chinoise (pour laquelle il est instructeur), technique
énergétique de guérison permettant de détecter tout
déséquilibre ou déficience affectant le corps dans sa
capacité à s’auto-guérir.

Théorie générale de la relativité : Théorie de la gravité
développée par Einstein, au sein de laquelle la force de
gravité est représentée par une courbure de l’espace-
temps et dans laquelle l’espace-temps est une entité
active. Nous pouvons considérer toutes les forces
comme étant des courbures de l’espace-temps en
interaction avec la masse. Se référer aussi à modèle de
relativité spéciale.

Graviton : Selon la théorie quantique de la gravitation,
le graviton est le quantum du champ gravitationnel. Il
ne possède aucune masse. Selon la nouvelle théorie, le
graviton peut être considéré comme une paire de
photons appariés sur le plan scalaire et longitudinal.69

Hamilton, William Rowan : Physicien irlandais,
astronome et mathématicien qui contribua
considérablement à la mécanique classique, l’optique
et l’algèbre. Ses études sur les systèmes mécaniques et
optiques l’ont conduit à découvrir des concepts et
techniques d’un niveau mathématique jamais atteint
jusqu’alors.70

Champ du cœur : « Le cœur est le générateur le plus
puissant d’énergie électromagnétique du corps humain,
produisant le champ rythmique électromagnétique le
plus important par rapport à tous les organes du corps



humain. Le champ électrique du cœur est 60 fois plus
puissant en amplitude que l’activité électrique générée
par le cerveau. Ce champ, qui se mesure par
l’électrocardiogramme (ECG), peut être détecté
n’importe où sur la surface du corps. Qui plus est, le
champ magnétique du cœur produit par le cœur est
plus de 5000 fois plus puissant que le champ généré
par le cerveau et peut être détecté à une très large
distance du corps, dans toutes les directions en
utilisant des magnétomètres à base-SQUID (il s’agit
d’appareils quantiques super conducteurs qui
permettent de mesurer des champs magnétiques de très
faible amplitude.71 » La Matrice énergétique enseigne
qu’au travers du champ cardiaque, vous avez accès au
champ d’énergie du point-zéro, le potentiel
énergétique illimité de l’univers. Se référer aussi à
hémisphère cérébral droit ; Champ énergétique du
point zéro.

Heaviside Oliver : Physicien autodidacte anglais de
renom et brillant personnage de l’électrodynamique.
Cet homme a joué un rôle en faisant fi des quaternions
de Maxwell tout en posant les bases des
mathématiques vectorielles et en reformulant la
réduction des vecteurs de la théorie de Maxwell basée
sur vingt équations quaternaires à vingt inconnues en
les réduisant à quatre équations vectorielles.72

Heisenberg, Werner : Physicien allemand dont la
théorie expérimentale de la pensée du chat et ses
applications ont permis notamment la découverte des
formes allotropiques d’hydrogène. Heinsenberg a été



récompensé par le prix Nobel de Physique en 1932. Sa
théorie est basée uniquement sur ce qui peut être
observé – autrement dit, à partir du niveau de la
radiation émise par l’atome. Nous ne pouvons pas
toujours assigner à un électron une position dans
l’espace à un moment donné, ni le suivre dans son
orbite, et nous ne pouvons pas admettre que les orbites
planétaires avancées par Niels Bohr existent. Les
quantités mécaniques, telles que la position ou le
mouvement ne pourraient pas être représentés par des
nombres ordinaires, mais par des structures
mathématiques abstraites appelées « matrices » et il a
formulé sa nouvelle théorie en termes d’équations
matricielles. Plus tard, Heinsenberg a établi son
fameux principe d’incertitude qui dit en substance que
le fait de déterminer la position et la vitesse d’une
particule en mouvement contient nécessairement des
erreurs dont le produit ne peut pas être inférieur à la
constante quantique h et que, bien que des erreurs
soient négligeables sur l’échelle humaine, elle ne
peuvent être ignorées dans les études de l’atome.73

Herbert, Nick : Docteur en physique expérimentale,
Herbert avait travaillé en tant que scientifique
expérimenté chez Memorex et Bay Area, des
entreprises de hardware spécialisées dans le traitement
et le stockage d’informations d’ordre magnétique,
électrostatique, optique et thermique. Il est l’auteur de
La réalité quantique : Au-delà de la nouvelle physique,
plus vite que la lumière. Herbert a fourni la preuve la
plus directe du théorème de l’interconnectivité de Bell



à ce jour. Il a écrit sur le dépassement de la vitesse de
la lumière et la théorie quantique dans des revues telles
que l’American Journal of Physics et le New Scientist,
et il est éditorialiste du Mondo 200074.

Hologramme : « L’une des composantes qui a permis
l’holographie est un phénomène connu sous le nom
d’interférence. L’interférence est la figure
d’entrecroisement qui se produit lorsque deux ondes
ou plus, telles des vaguelettes d’eau, ondulent l’une sur
l’autre. Une fois qu’elles se sont croisées, chaque onde
contient des informations au sujet de l’autre, sous la
forme d’énergie codifiée, en plus de toutes les
informations qu’elle-même contient. Les schémas
d’interférence sont la somme d’une accumulation
d’information permanente, et les ondes ont une
capacité virtuelle infinie de stockage. Quand une série
complexe de schémas d’interférence interagissent, ils
forment une information hybride hautement structurée
qui est la pierre angulaire de ce que nous percevons
comme la construction de la réalité. Si vous jetez une
pierre dans un étang, celle-ci produira une série de
vaguelettes concentriques. Si vous jetez deux pierres
dans un étang, elles produiront deux séries de
vaguelettes qui iront en s’élargissant, passant l’une au
travers de l’autre. L’ordonnancement complet des pics
et des creux qui résultent de telles collisions est connu
sous le nom de schéma d’interférence. » L’instantané
de la surface de l’étang est similaire à une image
holographique qui est composée d’une série
d’interférences produites par la fusion des ondes de



front variées. Le neurochirurgien, Karl Pribram,
comprit que si le modèle de cerveau holographique
était amené à ses conclusions logiques, cela ouvrait
une porte sur la possibilité que la réalité objective – le
monde des tasses de café, des vues panoramiques sur
la montagne, des ormes, et des lampes de chevet –
pourrait n’avoir aucune existence ou tout du moins ne
pas exister comme nous pensons qu’elle existe.75

Unité imaginaire (nombre) : En mathématique,
physique et ingénierie, l’unité imaginaire est la racine
carrée d’une unité négative. Notée par la lettre i, le j
latin ou le ι grec, l’unité permet au système du nombre
réel d’être étendu au système du nombre complexe.

Référentiels inertiels : Si deux systèmes se déplacent de
manière uniforme et en relation l’un avec l’autre, on ne
peut rien dire de leur mouvement, hormis qu’il est
relatif. Chacun des deux référentiels est dit « en
roulement » par rapport à l’autre, sans toutefois
générer d’accélération. La vitesse de la lumière dans
l’espace (le vide) est constante et indépendante de la
vitesse de sa source et de la vitesse d’un observateur.
Toutes les lois de la physique sont identiques dans tous
les référentiels inertiels de référence.76

Perception innocente : Pratique qui s’entretient et qui
consiste à permettre à notre perception d’être la pierre
angulaire de notre conscience de façon à pouvoir
l’étendre au-delà de notre ancien niveau de perception.
La quête permanente de conscience dirige toutes nos
perceptions. Nous voyons en réalité avec notre
conscience totale, et non avec nos yeux qui ne sont que



des instruments de rassemblement de données.77

Le principe de moindre action : Les voies de moindre
action sont les itinéraires que nous empruntons au
quotidien. Au sens littéral, ce sont également les voies
empruntées par l’information neuronale au sein de
notre cerveau et de notre système nerveux. En prenant
conscience du monde qui nous entoure, nous créons
ces voies d’accès. Elles deviennent des habitudes
nécessaires à notre survie. A l’échelle quantique, la
voie peut changer selon l’observateur de cette dernière.
Chaque observation engendre une connexion dite de
moindre action avec l’observation précédente.

En choisissant de regarder la réalité suivant une voie
particulière, qui ne faisait pas l’objet d’une observation
jusqu’alors, cette voie devient alors une voie d’action
meilleure, même si elle avait été un chemin de
moindre action dans le cas où elle aurait été observée.
En d’autres termes, en préférant une voie particulière
au détriment d’une autre, nous créons un principe de
moindre action. La conscience crée, à partir de toutes
les voies, celle qui mène au principe de moindre
action.78

Cerveau gauche (hémisphère cérébral gauche) :
Chaque seconde, la conscience nous révèle une infime
fraction des onze millions de bits d’informations que
nos sens transfèrent à notre cerveau. Tandis que le
cerveau droit fonctionne en liaison avec le gauche et
peut traiter des milliards de bits de données par
seconde, le cerveau gauche est un processeur sériel qui
peut gérer à peu de choses près sept bits d’information



par seconde. De cette manière, le cerveau gauche,
chargé de nommer et de classifier, fonctionne tel
l’analyseur sensoriel, qui détermine quelle donnée
sensorielle est autorisée à être consciemment perçue et
décide de ce qui peut franchir le seuil de la conscience.
C’est utile pour naviguer de ce qu’on appelle le monde
réel. Cependant, comme le cerveau gauche établit une
censure entre ce qui peut et ne peut pas être transmis à
notre conscience sensorielle, des quantités importantes
de données sont sans cesse effacées et considérées
négligeables par la programmation innée du cerveau
gauche. Dès l’instant où vous nommez une chose,
vous l’avez définie. En le définissant, vous avez dicté
la manière dont elle se présentera dans votre réalité.
C’est la raison pour laquelle le scientifique norvégien,
Tor Norretranders, déclara : « Faites confiance à vos
intuitions – elles sont plus proches de la réalité que la
réalité perçue ; étant donné qu’elles reposent sur un
nombre d’informations bien plus important.79 Se
référer aussi à Lâcher-prise ; cerveau droit.

Lâcher-prise : Le cerveau gauche (le mental analytique)
est reconnu comme l’hémisphère « du singe ». Pour
piéger un singe dans la jungle, il suffit de lui présenter
une boîte contenant un morceau de fruit à l’intérieur.
La boîte est dotée d’une ouverture juste suffisante pour
permettre à la main du singe qui est disponible de se
glisser dedans. Lorsque le singe attrape le fruit qui est
dans la boîte, il ne peut sortir sa main de la boîte, sans
lâcher le fruit en premier. Mais la majorité des singes
ne lâche jamais prise, ce qui facilite leur capture par



les chasseurs qui installent ce type de piège. Cette
analogie est à mettre en parallèle avec le
comportement du cerveau gauche de l’homme. Une
fois que vous avez décidé quelles sont les règles et
comment elles doivent se présenter, vous pouvez
passer votre vie entière à vous accrocher aux fruits de
vos idées et ne jamais lâcher prise pour expérimenter
une réalité plus large et plus vaste. Dans la Matrice
énergétique, on enseigne aux étudiants à faire
descendre leur conscience de leur mental, à ne pas
s’inquiéter ou juger, pour mettre en avant le champ du
cœur. L’espace du cœur tisse un lien naturel avec le
monde du cerveau droit et son intelligence
émotionnelle. C’est dans ce champ de conscience, le
champ des rêves, que les plus grandes idées et
concepts créatifs ont été conceptualisés et mis en
œuvre. C’est la signification du « lâcher-prise» de la
Matrice énergétique. En lâchant prise, le besoin de
comprendre vos expériences, en particulier si elles
sortent du cadre de votre perception ordinaire. Vous
pouvez commencer à faire confiance à la conscience
de votre cœur, qui est orientée sur les sentiments.

Théorie des mondes multiples : L’idée fondatrice de la
théorie des mondes multiples fut suggérée par le
physicien, Hugh Everett, en 1957 : c’est l’idée qu’il
existe pléthore de mondes dans l’univers qui viennent
s’ajouter au monde dont nous avons conscience. C’est
particulièrement vrai chaque fois qu’une expérience
quantique donne des résultats différents avec une
probabilité qui n’est pas égale à zéro. Tous les résultats
obtenus interviennent chacun dans un monde différent,



même si nous sommes uniquement conscients du
monde dans lequel nous avons observé le résultat.
Dans la Matrice énergétique, les expériences
quantiques se produisent en tous lieux et en tout temps,
pas simplement dans les laboratoires de physique ;
même le scintillement irrégulier d’une vieille ampoule
fluorescente est une expérience quantique.80 Se référer
aussi à univers parallèle.

Matrice énergétique : L’art et la science de la
transformation.

Maxwell, James Clerk : Mathématicien écossais et
physicien théorique dont l’accomplissement le plus
significatif fut le développement de la théorie
électromagnétique classique, qui condensa toutes les
observations, expériences, équations de l’électricité, du
magnétisme et de l’optique apparemment sans lien
auparavant, en une théorie cohérente. Sa série
d’équations célèbres à démontré que l’électricité, le
magnétisme, et la lumière sont toutes des
manifestations du champ électromagnétique. À partir
de cette découverte, toutes les autres lois ou équations
classiques de ces disciplines sont devenues des cas
simplifiés des équations de Maxwell. Ivan Tolstoy,
dans sa biographie de Maxwell, écrit, « l’importance
de Maxwell dans l’histoire de la pensée scientifique est
comparable à la place prise par Einstein (dont il s’est
inspiré) et Newton (dont l’influence est moindre).81

Electrodynamique de Maxwell (la théorie
électromagnétique) : Pour simplifier, la théorie de
l’électrodynamique de Maxwell se résume à ses



équations. Sa principale théorie est constituée de
quelque vingt équations de quaternions dans vingt
inconnues, et celle-ci fut publiée en 1865. Après la
mort de Maxwell, et à la suite de quelques
raccourcissements établis par Maxwell lui-même,
Oliver Heaviside modifia et réduisit considérablement
ces équations pour obtenir les quatre équations
familières connues de nos jours, tout comme l’ont fait
William Gibbs et Heinrich Hertz. Hendrik Lorentz
simplifia à son tour, un peu plus tard, les équations de
Maxwell-Heaviside en les rééquilibrant de manière
symétrique. Ce qui permit de simplifier leur solution
mathématique, mais écarta également de manière
arbitraire tous les systèmes ouverts de Maxwell loin de
l’équilibre thermodynamique avec leur environnement
actif (comme le vide moderne actif).82

Théorie du champ unifié de Maxwell : Le terme est
employé habituellement pour décrire tout système
physique ou électromagnétique dont le fonctionnement
électrodynamique obéit aux modèles
électrodynamiques de Maxwell après la rééquilibration
des équations de Maxwell-Heaviside établie par
Lorentz. Il en résulte que beaucoup de scientifiques et
que la plupart des ingénieurs ne parviennent
aujourd’hui pas à comprendre la théorie de Maxwell.
Lorsqu’elle était intégrée dans un algèbre de haut
niveau, la théorie permettait un très large
enrichissement des systèmes et comportements
électromagnétiques additionnels incluant les calculs de
la théorie plénière des champs unifiés. Dans



l’électrodynamique de calibration symétrique standard,
toutes ces fonctions et systèmes hautement
symétriques sont exclus, a priori. D’après Thomas
Bearden, cela est particulièrement navrant étant donné
que ces réductions arbitraires de la théorie de Maxwell
déséquilibrent fortement tous les systèmes
électromagnétiques lors de leur échange avec le vide
actif. Ainsi, la plupart de tous les scientifiques et
ingénieurs considèrent qu’il est contre nature de
proposer un système de puissance électrique qui
produit plus d’énergie sortante – et plus de travail de
charge – que l’énergie entrante créée par l’opérateur
lui-même.83 Se référer aussi à Heaviside, Oliver.

McMoneagle, Joe : Pratiquant américain de la vision à
distance extrasensorielle, N° 001 (372), qui apporta
une aide de dimension paranormale à l’agence centrale
d’intelligence, à l’agence de la défense intelligente, à
l’agence de la sécurité nationale, à l’agence de lutte
contre la drogue, aux services secrets, au FBI, aux
douanes américaines, au conseil de sécurité nationale
et au département de la défense. Il faisait partie des
officiers qui furent recrutés à l’origine, par le
programme de l’armée top secret connu sous le nom
de projet Stargate.84

Module : Le module est le composant autonome d’un
système qui possède une interface bien définie par
rapport aux autres composants du système. La Matrice
énergétique a développé une technologie inter
dimensionnelle qui maintient un espace depuis le
champ du point zéro et crée un pont conceptuel depuis



l’imaginaire vers le réel. En physique quantique, cela
décrit d’ailleurs un nombre conjugué complexe, où le
moins représente la qualité imaginaire ; puis vient le
nombre réel, ou la qualité. Lorsque vous multipliez les
deux ensembles, la composante imaginaire s’annule, et
vous obtenez un vecteur réel ou coordonné dans
l’espace-temps. C’est exactement la manière dont cette
technologie énergétique fonctionne ; c’est une
technologie spirituelle que l’on peut construire et
reproduire. Vous pouvez considérer un module comme
un logiciel spirituel interactif conçu pour produire,
remplir ou corriger une tâche, condition ou activité
donnée. En ce sens, un module peut être considéré
comme remplissant la fonction que William Tiller
nomme un dispositif marqué d’une intention. Se
référer aussi à nombre complexe conjugué ; unité
imaginaire ; Tiller William.

Champ morphique : C’est un champ à l’intérieur et
autour d’une unité morphique qui organise les
structures et les schémas des caractéristiques des
activités du champ à tous les niveaux de complexité.
Le terme champ morphique comprend les champs
morphogénétiques, comportementaux, sociaux,
culturels, et mentaux. Les champs morphiques sont
formés et stabilisés par la résonance morphique à partir
des unités morphiques précédentes similaires, qui se
trouvaient sous l’influence de champs de même nature.
Ils contiennent par conséquent, une sorte de mémoire
cumulative et ont tendance à devenir un schéma
habituel au fil du temps.85



Résonance morphique : Inventée par Rupert Sheldrake
dans son livre paru en 1981 intitulé « Une nouvelle
science de la vie » (New science of life), la résonance
sur un champ morphique est « l’influence des
précédentes structures d’activité sur des structures
d’activités subséquentes similaires et organisée par les
champs morphiques. À travers la résonance
morphique, les influences causales formatives passent
à la fois à travers l’espace et le temps, et ces influences
ne s’estompent pas avec la distance que créé l’espace
ou le temps, car elles tirent seulement leur origine du
passé. Plus le degré de similitude est important, plus
l’influence de la résonance morphique l’est aussi. »
L’expression de résonance se réfère par conséquent à
ce que Sheldrake considère comme « le fondement de
la mémoire dans la nature… l’idée mystérieuse
d’interconnexions de type télépathiques entre les
organismes et les mémoires collectives des espèces.
»86

Unité morphique : Unité de forme ou d’organisation,
telle qu’un atome, une molécule, un cristal, une
cellule, une plante, un animal, un schéma de
comportement instinctif, un groupe social, un élément
de la culture, un écosystème, une planète, un système
planétaire, ou une galaxie. Les unités morphiques sont
organisées en hiérarchies d’unités imbriquées les unes
à l’intérieur des autres : un cristal, par exemple,
contient des molécules, qui contiennent des atomes,
qui contiennent des électrons et un noyau, qui contient
des particules nucléaires, qui contient des quarks.87



Générateur électromagnétique sans mouvement
(MEG) : Transformateur s’apparentant à un
générateur de puissance électrique, inventé par
Thomas Bearden, James Kenny, James Hayes,
Kenneth Moore et Stephen Patrick, qui alimente le
cœur du transformateur à l’aide d’un aimant
permanent mais, qui sépare le potentiel vectoriel
magnétique enroulé du potentiel vectoriel magnétique
déroulé de telle sorte que le flux de champ magnétique
est retenu dans le cœur du système, tandis que le
potentiel est réapprovisionné en dehors de ce cœur et
lui est adjacent.88

Temps négatif : En mécanique quantique, chaque
photon virtuel tourne en permanence à l’intérieur
d’une paire d’électron/positron et vice versa. Paul
Dirak suggéra qu’un positron était un électron qui
voyageait dans le passé. De plus, la production par
paires produit des particules altérées au niveau du
temps – un électron et un positron. Ainsi, la production
par paires produit, en réalité, deux électrons : un qui
est couplé à une partie de temps positive et un autre
qui est couplé à une partie de temps négative. Par
conséquent, dans le vide, deux flux temporels discrets,
l’un positif et l’autre négatif sont continuellement
créés en conjonction avec la production par paires et
détruits par annihilation de la paire. En outre,
l’intégration de minuscules parties de temps virtuel (à
partir des photons virtuels) pour former « un passage
du temps » de nature macroscopique, est directement
associée à la charge (l’absorption et l’émission de



particules virtuelles) d’une particule observable. C’est
le sens qu’on veut attribuer à un objet « existant »
(persistant). Ses interactions de photonsvirtuels
permanentes sont intégrées par sa partie masse
(intemporelle) en des sauts comparativement plus
grands à travers le temps. L’absorption du photon lie
une partie positive du temps à la masse de la particule,
la convertissant en masse temporelle. L’émission
subséquente d’un photon observable, « des larmes de
la petite queue temporelle », pour ainsi dire, laisse
derrière elle une entité de masse spatiale dans sa
totalité, qui n’a pas de connexion importante avec « le
flux temporel »89

Néguentropie (Entropie négative) : Dans un sens, le
renversement du désordre ou de l’entropie. Dans un
système néguentropique, l’énergie irait d’un état de
désordre vers plus d’ordre. Dans un système
biologique tel qu’un corps humain, cela tendrait à
décrire le principe d’un système qui s’auto-organise.90

Se référer aussi à entropie.

Neumann, John von : Mathématicien américain
d’origine hongroise qui a développé la branche des
mathématiques connue sous le nom de théorie du jeu.
En 1933, il rejoint l’institut d’études avancées de
Princeton, dans le New Jersey, et plus tard, il fut
consultant pour le projet de la bombe atomique à Los
Alamos au cours de la Seconde Guerre Mondiale. En
1955, il devint membre de la commission de l’énergie
atomique américaine. Von Neumann est reconnu pour
ses contributions fondamentales à la théorie de la



mécanique quantique, particulièrement au concept des
« anneaux d’opérateurs » (connu aussi sous le nom
d’algèbre de Neumann), et pour son travail de pionnier
dans le domaine des mathématiques appliquées,
principalement pour tout ce qui touche l’analyse
statistique et numérique. Il est aussi connu pour la
conception d’ordinateurs électroniques très rapides.91

Physique newtonienne (les lois de mouvements de
Newton) : De Sir Isaac Newton Philosophiae Naturalis
Principia Mathematica, les trois lois physiques qui
forment la base de la mécanique classique. Newton les
a utilisés pour expliquer et examiner le mouvement des
objets physiques et systèmes, y compris le mouvement
des objets attachés à la terre et les mouvements
planétaires. Première loi : souvent appelée loi
d’inertie, elle stipule qu’un corps persistera dans un
état de repos ou de mouvement uniforme à moins
qu’une force externe le déséquilibre. Seconde loi :
observée à partir d’une image référentielle d’inertie, la
force est égale à l’accélération de la masse du temps.
Troisième loi : pour chaque action existe une réaction
égale et opposée.

Ne rien faire : Chercher à comprendre est une façon
détournée de faire. Clairement, il est plus facile
d’expliquer l’action. L’action semble s’apparenter à
l’objectivité ; une pierre est une pierre en raison de ce
pour quoi elle est faire – « à cause de toutes les choses
dont vous connaissez l’utilisation ». Il est important de
noter que sans l’action, rien ne nous apparaît comme
familier. Si rien n’est familier, chaque chose est



nouvelle et inconnue et fait l’objet d’une première
expérience – Elle est non conditionnée. Quand vous
essayez « de la comprendre, tout ce que vous faites en
réalité c’est d’essayer de rendre le monde familier.»
Cela correspond à l’action de faire et sous-entend une
activité rationnelle – spécifiquement rationnelle ou une
formulation intellectuelle de l’expérience. Agir sans
croyances n’est pas faire. La croyance apporte un
ordre à l’expérience en vue de lui donner du sens. La
technique du ne rien faire remplace l’état du « faire »
naturel par une méthode astucieuse et différente
analogue à l’apprentissage d’une autre description du
monde. De la même manière, les deux mondes – le
monde que nous connaissons tous et le monde
ensorcelé – sont irréels, mais ils sont utiles, même s’ils
ne sont pas des modèles de réalité nécessaires.92 Dans
la Matrice énergétique, il est enseigné que quoique
nous fassions, nous le faisons avec notre modèle
perceptuel, dont les choses doivent être faites. En
d’autres termes, lorsque vous entrez dans l’état du «
faire », vous ne travaillez pas à partir de vos
précédentes croyances sur la manière dont le monde
fonctionne et sur ce que les choses devraient être.
Lorsque vous suspendez ces jugements et percevez
principalement un acte dans l’instant, vous pénétrez à
l’intérieur d’un monde de grâce, caractérisée par l’art
de ne rien faire. Un ancien corollaire quelque peu
banal à cela est représenté par le « lâcher-prise et
laisser-faire Dieu ». Chaque acte qui consiste à faire
est réalisé par celui qui agit, c’est la mentalité du
cerveau gauche. Nous pensons que ce que nous faisons



crée une différence, alors que les circonstances de la
vie mettent pourtant à mal nos plans et nos projets.
L’illusion de contrôle sur les schémas énergétiques de
l’univers c’est simplement cela. Quand nous
reconnaissons humblement, comme l’a fait Jésus, que
« de moi-même je ne puis rien », nous avons pris place
sur le trône du cœur, ayant renoncé à nos conceptions
humaines de ce qui est possible ou impossible. À
présent, les choses sont faites à travers nous, et non par
nous. En définitive, l’acte de ne rien faire est un simple
acte de foi face à un pouvoir bien plus grand qui, si on
lui en donne l’occasion, a la capacité d’agir à travers
nous.

Remarquer : Dans la Matrice énergétique, remarquer est
l’art de porter son attention sur ce qui se présente dans
l’instant, en prenant l’habitude de poser la question
ouverte, « qu’est-ce que je remarque en ce moment ? »
Vous commencez à éduquer l’esprit conscient pour
l’autoriser à recevoir plus d’informations en
provenance de la conscience cerveau droit afin de la
conscientiser volontairement. En faisant cela de
manière permanente, vous commencez à vous
entraîner pour devenir conscient de l’énergie et de
l’information, qui soutiennent votre nouveau mode de
pensée, et pour porter votre attention sur des nouveaux
stimuli et schémas de votre environnement (à la fois
interne et externe). La conséquence de ce processus
consiste à remarquer ce qui est différent, et non ce qui
est semblable. Lorsque ce processus est régulièrement
activé, le cerveau est entraîné à observer les nouveaux
patterns et comportements, renforçant ainsi les



changements bénéfiques.

Effet de l’observateur : Changement que l’acte
d’observer va induire sur le phénomène observé. C’est
souvent le résultat des instruments qui, par nécessité,
changent l’état de ce qu’ils mesurent d’une manière ou
d’une autre. Cet effet est observable dans de nombreux
domaines de la physique classique et quantique.

Système ouvert : Système qui communique avec son
environnement et échange de l’énergie et/ou de la
matière avec son environnement. Dans l’univers, tous
les systèmes sont, en fait, des systèmes ouverts à
l’exception de certains systèmes théoriques et
hypothétiques. Un système ouvert peut être en
équilibre avec son environnement actif de manière à ce
qu’il ne puisse ni accepter, ni stocker, ni utiliser de
l’énergie excédentaire en provenance de
l’environnement93. Se référer aussi à système fermé.

Spin apparié : Elan dynamique angulaire intrinsèque
d’une particule, tel qu’un électron, proton, neutron,
photon, ou graviton par exemple – même s’il est au
repos, comme s’il était une toupie en rotation sur son
axe mais tournoyant cependant à un angle de 720°
avant de former finalement un « cercle plein ». Un
spin est quantifié et toujours décrit comme la moitié
d’un spin complet (–1, –1/2, 0, ½, 1, etc.). Une
particule chargée en rotation, tel qu’un électron,
manifeste par conséquent un moment magnétique, en
raison de la circulation de la charge incluse dans la
rotation. Dans le noyau d’un atome, le spin du noyau
est la résultante des spins des nucléons (les particules



qui forment le noyau). Les rotations de particules se
présenteront plutôt comme une circulation « implosive
» plutôt « qu’explosive ». En d’autres termes, la
particule circule tout autant dans le domaine temporel
(plan complexe). Il apparaîtrait que le spin d’une
particule est la caractéristique de base qui intègre le
flux énergétique du vide (désintégré) en une charge
observable. Apparemment, tous les champs
observables, matière, effets et autres dépendent de ce
mécanisme basique qui lie ensemble des entités
virtuelles et génère des phénomènes observables.94

Traitement parallèle de l’information : Faculté du
cerveau à traiter en simultané des stimuli entrants de
manière transparente en vue d’une action rapide,
décisive.

Univers parallèle : Les univers parallèles sont
autonomes, ce sont des univers entiers, infinis en
nombre, et parfaitement semblables à ceux qui
coexistent à leurs côtés à l’exception d’une petite
différence. En vous déplaçant à travers leur nombre
infini, vous pouvez naturellement obtenir tous les
changements que vous souhaitez. Ces univers sont
tous reliés aux nôtres ; bien sûr, ils divergent des
nôtres et notre univers bifurque des autres univers. À
l’intérieur de ces univers parallèles, les guerres se
soldent différemment de ce que nous connaissons. Les
espèces qui se sont éteintes dans notre univers, ont
évolué et se sont adaptées dans d’autres. Dans d’autres
univers, nous, les êtres humains, sommes en voie
d’extinction. Un groupe d’univers parallèle spécifique



est appelé multivers95. Se référer aussi à la théorie des
mondes multiples.

Physique des particules : Branche de la physique qui
utilise des accélérateurs de particules pour étudier les
collisions de particule à haute énergie et qui détermine
les propriétés du noyau atomique et des autres
particules élémentaires.96

Oscilloclaste : Instrument qui a été inventé par le Dr
Albert Abrams pour le traitement des maladies. Le mot
signifie « briseur de vibrations ». Après avoir été
branché sur le courant, le dispositif est connecté au
corps du patient. Au moyen de son rhéostat, des
échelles vibratoires variées peuvent être émises. Si un
patient souffre de tuberculose, l’oscilloclaste est réglé
pour émettre une fréquence vibratoire dans
l’organisme qui corresponde au taux vibratoire que la
maladie a déjà créé dans le système. Le patient ne
ressent aucune sensation parce que les vibrations sont
bien plus subtiles que ce que les sens humains peuvent
détecter.97

Conjugaison de phase : En optique non linéaire,
mélange non linéaire original d’onde qui génère une
onde sortante – appelée la réplique de conjugaison de
phase ou la réplique de temps inversée – retraçant
précisément le chemin emprunté précédemment par
l’onde entrante ayant stimulé l’action.98

Ondes de possibilité : Bien que l’observation soit
évidemment nécessaire pour faire la transition entre le
possible et le réel, la nature fondamentale de



l’observation dans la théorie quantique demeure
quelque peu mystérieuse. Ce problème de mesure vient
du fait que préalablement à l’observation, le quantum
est décrit comme étant une onde de probabilité non
localisée diffusée à travers l’espace, tandis qu’après
l’observation, seulement une seule des valeurs
possibles est actualisée. Par conséquent, l’observation
implique un effondrement discontinu, appelé aussi une
« projection » de la fonction d’onde quantique à partir
d’un continuum de possibilités pour aboutir à une
valeur actualisée autonome. Cette projection, est
cependant un élément ad hoc du formalisme, et non
une transformation légitime gouvernée par l’équation
de l’onde d’Erwin Schrodinger. Il n’y a pas
d’explication du comment, quand, et où, la projection
mystérieuse se produit. De plus, quand la projection se
met en place, les lois de la physique quantique ne
prédisent pas quelle valeur des possibles peut être
actualisée pour une observation donnée, générant par
conséquent, une violation du déterminisme classique et
introduisant un élément de causalité et de spontanéité
dans la théorie à un niveau fondamental.99 Se référer
aussi à l’effet de l’observateur.

Nuage de probabilités : Terme inventé par le physicien
Richard Feynman dans sa discussion « Qu’est-ce
qu’exactement un électron ? » Le nuage d’électrons est
souvent considéré comme étant orbital parce que
l’espace dans lequel est censé se trouver l’électron ne
peut pas en réalité être mis en évidence. Le modèle
fournit une manière simplifiée de visualiser un



électron en tant que solution à l’expérimentation de la
pensée paradoxale d’Erwin Schrödinger, qui a
démontré la vie ou la mort aléatoire d’un chat
dissimulé dans une boîte. Pour reprendre l’analogie du
nuage d’électrons, la densité probable, ou la
distribution des électrons, est décrite comme un petit
nuage qui se meut autour du noyau atomique ou
moléculaire, avec l’opacité du nuage proportionnelle à
la densité de probabilité.100 Se référer aussi à
Feynman, Richard ; Schrödinger, Erwin.

Psychotronique : Science des rapports à
l’environnement du corps-esprit, méthodologie
interdisciplinaire concernant les interactions entre la
matière, l’énergie et la conscience.101 Se référer aussi
à Abrams, Albert ; radionique.

Théorie du champ quantique : Théorie de la mécanique
quantique dans laquelle un champ physique est
considéré comme une série de particules et de forces.
Les propriétés observables d’un système interagissant
sont exprimées en tant que quantités finies plutôt que
vecteurs.102

Potentiel d’information/Quantum : Potentiel spécial
ajouté à l’équation de Schrödinger par David Bohm
dans sa théorie à variables cachées de la mécanique
quantique. Le potentiel quantique est une entité
connectée multiple, qui « occupe » des points
totalement séparés, mais des points, évènements ou
objets cependant connectés. C’est aussi un
amplificateur d’énergie extraordinaire, étant donné que



toute entrée d’énergie dans l’un des multiples points
connectés apparaît simultanément et instantanément
dans tout autre point connecté, quelle que soit sa
distance ou sa localisation dans l’univers. Dans la vie
courante, le potentiel quantique dispose aussi d’un «
coefficient de connectivité multiple » de sorte que
même l’apport d’une infime fraction d’énergie à un
point connecté multiple apparaît dans les autres points
du groupe de connexion multiple. Le potentiel
quantique a été très largement militarisé par cinq pays,
et les armes quantiques potentielles sont les armes
dominantes sur la terre, étant bien plus puissantes que
les armes nucléaires. En théorie, le potentiel quantique
ainsi que des machines et anti-machines pourraient
être utilisées pour soigner simultanément toutes les
personnes souffrant d’une même maladie. Il est
navrant de voir que les appareils aient été développés
pour générer des maladies pour une population
particulière, plutôt que pour soigner. La Russie et le
Brésil ont disposé de l’arme à potentiel quantique
pendant quelque temps, comme c’est le cas pour deux
autres pays entretenant de bonnes relations avec les
Etats-Unis. En 2001, la Chine a aussi déployé l’arme à
potentiel quantique.103

Algèbre des quaternions : L’algèbre des quaternions et
ses opérations mathématiques. L’algèbre des
quaternions est de topologie bien plus élevée que tout
vecteur de l’algèbre tensorielle. Les équations
originales de James Maxwell, datant de 1865,
représentent quelque vingt équations à vingt inconnus,



en algèbre des quaternions et dans les domaines qui
s’en rapprochent. Oliver Heaviside et d’autres ont
réduit cet algèbre en algèbre vectoriel à quatre
équations seulement. Maxwell, lui-même, a réécrit les
équations dans son traité pour en purger les
quaternions à cause de la controverse sur la mise en
forme en quaternions jugée d’approche difficile. Les
équations vectorielles actuelles enseignées à
l’université comme les « équations de Maxwell » sont,
en fait, celles qui ont fait l’objet d’une troncature par
Heaviside dans la théorie de Maxwell. L’examen de
l’algèbre électrodynamique des tenseurs ne permet pas
de recouvrer la pleine mesure de la théorie
électromagnétique des quaternions développée à
l’origine par Maxwell en 1865.104

Expression des quaternions : Composé de la somme de
quatre termes, l’un d’entre eux est réel et trois d’entre
eux contiennent des unités imaginaires, dont les termes
peuvent être écrits comme les sommes d’un vecteur
scalaire à trois dimensions.

Radionique : Méthode de diagnostic et de traitement à
distance qui fait appel à des instruments conçus
spécialement grâce auxquels les praticiens peuvent
déterminer les causes sous-jacentes des maladies au
sein de systèmes vivants, tels que les humains, les
animaux, les plantes et même les sols. Si la radionique
est principalement utilisée pour le diagnostic et le
traitement des maladies humaines, elle a aussi été
utilisée pour améliorer les récoltes, contrôler les
insectes nuisibles et préserver la santé du bétail. Se



référer aussi à Psychotronique.

Cadre de référence : Il s’agit de votre ensemble de
règles qui vous aident à « remarquer ce qu’il faut
remarquer » ; votre conception de la manière dont les
choses se présentent. Le cadre est le contexte à travers
lequel vous examinez une situation donnée – Le cadre
de référence. Le cadre est d’une puissance incroyable.
Les cadres sont généralement des filtres inconscients
d’une situation. Comme ils sont non-verbaux et non
reconnus, ils peuvent contourner nos facultés d’esprit
critique et atteindre directement l’inconscient. Chaque
décision que nous prenons, la façon même dont nous
voyons les choses comme partie intégrante de notre
processus de prise de décision, font partie de notre
cadre de référence inconscient. Au fil du temps, nous
accumulons une série de règles concernant notre façon
d’appréhender le monde et de traiter un type de
situation donnée. Pour gérer une situation, ou pour
conceptualiser un problème particulier, nous mettons
en application le logiciel préexistant de ces schémas de
référence afin de voir comment une situation donnée
ou une occurrence correspond à notre modèle
perceptuel. Cela est fait en grande partie au niveau
inconscient. Le fait d’accéder à des états de conscience
altérés en observant ensuite des situations ou des
patterns habituels au travers d’une lentille de
perception nouvelle peut modifier les anciens schémas
de référence ou en créer de nouveaux. Don Juan,
l’enseignant de Carlos Castaneda, aurait pu se référer à
cela comme la différence entre « voir » – la perception
à partir de l’ancien cadre de référence et « regarder » –



l’observation libérée de la lentille généralement
déformée de notre orientation perceptuelle ou de notre
schéma habituel de référence.

Renormalisation : Dans la théorie du champ quantique,
c’est la procédure par laquelle des parties divergentes
d’un calcul, conduisant à d’absurdes résultats infinis,
sont absorbées par une redéfinition en quantités
mesurables, produisant ainsi des réponses finies.105

Cerveau droit : Le cerveau droit est un processeur
parallèle qui fonctionne d’une manière non-verbale et
excelle dans le rendu de l’information visuelle,
spatiale, perceptuelle et intuitive, se distinguant dans la
complexité, l’ambiguïté et les paradoxes. Bien plus vif
que le cerveau gauche, le cerveau droit traite
l’information rapidement d’une manière non linéaire et
non séquentielle, en voyant l’image d’ensemble,
traitant des milliards de bits d’information à la seconde
et déterminant ensuite les relations spatiales de toutes
les parties dans leur rapport au tout. Cette composante
du cerveau n’est pas concernée par les choses qui se
réduisent à des schémas en raison de règles prescrites.
Dans la Matrice énergétique, le cerveau droit est en
liaison conceptuelle avec le champ vibratoire du cœur
de la personne. Quand il est développé de manière
adéquate, le partenariat de l’hémisphère droit et du
cœur vous donne la possibilité d’accéder à des états
altérés de conscience et des modèles de référence
uniques. Se référer aussi à Champ vibratoire du cœur ;
cerveau gauche.

Règle : Postulat qui indique aux observateurs de quelle



manière interpréter des éléments particuliers ou des
aspects d’un pattern d’énergie ou d’expérience
spécifique. Votre règle personnelle ou ensemble de
règles détermine de quelle manière votre réalité
virtuelle est construite. Je vous propose certains
éléments utiles à inclure dans votre ensemble de règles
qui sont (1) Un point de vue neutre, (2) des moyens
vérifiables de manière objective, et (3) la souplesse du
point de vue dans son application. Bruce Lee
expliquait ces trois règles simples qui gouvernent la
philosophie de l’art martial appelé Jeet Kune Do, « La
méthode d’interception d’un poing (ouvert). » Son
ensemble de règles faisait appel à trois principes :
absorbe ce qui est utile, débarrasse-toi du désordre
habituel (remet en question ton mode de pensée et ton
comportement, qui peuvent générer des réponses
mécaniques au détriment de la spontanéité créative), et
ne nourris aucune idée préconçue (ce qui signifie dans
la Matrice énergétique de rester neutre et souple, en
remarquant ce qui est différent, ce qui a changé et
d’agir depuis votre cœur, et non à partir de ce que
voudrait vous imposer votre mental).106

Saint Germain : Le Maître Ascensionné Saint-Germain
enseigne que l’alchimie au plus haut niveau est la
transformation de sa propre conscience humaine en la
divinité du Soi Supérieur. Il se tient prêt à assister
toutes les âmes dans cette entreprise. Il a aussi déclaré
qu’il favoriserait la diffusion de la technologie de l’âge
du Verseau quand tous les pays auront cessé d’utiliser
la science et la religion à des fins destructrices pour



accepter le défi qui réside en leur centre. Cela signifie
pour l’homme d’entrer en son cœur et dans le noyau de
l’atome pour en récolter les ressources physiques et
spirituelles illimitées en vue d’établir l’âge d’or.107

Electromagnétisme scalaire : Terme familier pour
définir l’électrodynamique qui découle de la prise en
compte des ondes électromagnétiques transverses, des
ondes électromagnétiques longitudinales, des ondes
électromagnétiques de temps polarisés, de l’électro
gravitation, des signaux super lumineux (plus rapides
que la vitesse de la lumière), de l’interférométrie, des
fonctions optiques non linéaires, du temps considéré
comme de l’énergie, et de l’électrodynamique
déployée au sein de tous les champs, ondes et
potentiels électromagnétiques habituels. Dans les
projets de super armement secret, le terme russe pour
l’électrodynamique scalaire est energetics.108

Onde scalaire : Caractérisée uniquement par sa
magnitude. Du point de vue de la polarisation
néanmoins, un photon scalaire est le terme utilisé pour
un photon de temps polarisé, où l’énergie
électromagnétique oscille le long de l’axe temporel.
Les effets observés sont une oscillation dans
l’écoulement du temps, d’où une oscillation de la «
densité du temps ». Le terme « scalaire » relatif à la
polarisation sous-entend seulement qu’il n’y a pas de
composante vecteur dans l’espace tridimensionnel bien
qu’un vecteur (et une variation de sa magnitude) existe
le long de l’axe temporel. L’effet observé est une
oscillation dans l’écoulement du temps, donc une



oscillation de densité du temps.109

Schrödinger, Erwin : Physicien allemand surdoué, fort
d’une large culture générale. Après avoir étudié la
chimie, il s’est consacré pendant des années à la
peinture italienne. Après cela, il s’est adonné à l’étude
de la botanique, publiant une série d’articles sur la
phylogénique de la plante. Sa principale découverte,
l’équation d’onde de Schrödinger intervint à la fin de
cette période, durant la première moitié de l’année
1926. Elle est née du fait de son insatisfaction vis-à-vis
de la condition quantique dans la théorie de l’orbite de
Niels Bohr, et de sa conviction selon laquelle le
spectre atomique devrait être déterminé par une sorte
de problème de valeur propre. Il reçut pour ce travail
le prix Nobel de physique en 1933 avec Paul Dirac110.
Se référer aussi à Dirac, Paul.

Attention seconde : L’attention première peut être
appelée « le mental – qui sait » et l’attention seconde
peut être appelée « ne pas savoir » ou « le mental
ignorant. » L’attention seconde peut être cultivée en se
déchargeant de la quête de sens. Vous pouvez
l’expérimenter en perdant l’habitude de projeter et/ou
octroyer un sens supposé à ce qui est perçu, pour
laisser place à une perception directe du phénomène.
Cela peut aussi se produire en abandonnant l’idée
d’étiquettes et en se promettant d’expérimenter le
monde sans nommer vos expériences.111

Traitement de l’information sériel : Traitement qui se
produit de manière séquentielle. Il existe un ordre



explicite à travers lequel les opérations se produisent,
et les résultats d’une action sont généralement connus
avant que l’on prenne en compte l’action suivante.112

Sheldrake, Rupert : L’un des biologistes les plus
novateurs en matière de développement à travers le
monde, Sheldrake est surtout connu pour sa théorie des
champs morphiques et de la résonance morphique, qui
conduit à la vision d’un univers vivant et évoluant
selon sa propre mémoire inhérente : « Au bout de 15
années de recherches sur le développement des
plantes, j’en suis venu à la conclusion que pour
comprendre le développement des plantes, il n’était
pas suffisant de connaître leur génétique, le produit de
leurs gènes, leur morphogenèse. La morphogenèse
dépend également des champs qui s’organisent. Les
mêmes arguments s’appliquent au développement des
animaux. Depuis les années 1920, nombre de
biologistes du développement, ont émis l’hypothèse
que l’organisation biologique dépendait des champs,
appelés également champs biologiques, champs de
développement, champs positionnels, ou champs
morphogénétiques. »113

Modèle de relativité spéciale : (1) Les lois de la
physique sont les mêmes pour tous les observateurs
suivant un mouvement uniforme les uns par rapport
aux autres (principe de la relativité de Galilée), et (2)
la vitesse de la lumière dans un vide est la même pour
tous les observateurs, indépendamment de leur
mouvement relatif ou du mouvement de la source de la
lumière.



Champ Spinor : Se référer à Champ de torsion.

Super-cohérent : Il s’agit de bien plus qu’un degré
habituel de cohérence entre les phases de deux ondes
ou plus, afin que les effets d’interface puissent se
produire ; ou corrélation entre les phases ou parties
d’une seule onde.114

Superposition : Addition et soustraction linéaire simple
de deux ou plusieurs valeurs, états, etc. L’un des
principes clés dans la théorie des champs et du concept
des potentiels. Quand la situation est suffisamment non
linéaire, une interaction d’onde et de potentiel se
produit cependant à la place d’une superposition
simple.115

Tiller, William : Scientifique et auteur, mis en avant
dans le film Que saiton vraiment de la réalité ?!,
collaborateur de l’académie américaine pour l’avancée
de la science, professeur émérite de l’université de
Stanford au département de la science des matériaux, il
a passé 34 ans à l’académie après neuf ans en tant que
physicien consultant pour le laboratoire de recherche
Westinghouse. Il a publié plus de 250 articles
scientifiques conventionnels, trois livres et plusieurs
brevets. En parallèle, pendant plus de 30 ans, il s’est
consacré par vocation à l’étude théorique et
expérimentale sérieuse dans le domaine de la psycho-
énergétique qui deviendra vraisemblablement une
partie intégrante de la physique « de l’avenir ». Dans
ce domaine novateur, il a publié une centaine d’articles
scientifiques complémentaires et quatre livres



séminaux.116

Inversion du temps : Pour les ondes
électromagnétiques, processus de formation d’une
onde en conjugaison de phase. Pour une particule ou
une masse, processus de pompage de la particule ou de
la masse avec des ondes électromagnétiques de temps
polarisé pour que le moteur de la courbure de l’espace-
temps résidente dans la masse soit amplifiée et en
conjugaison de phase, formant ainsi un anti-moteur
précis, amplifié, qui va ensuite lentement inverser le
temps de la masse pour qu’elle reprenne son précédent
état. Nous précisons que l’inversement du temps d’un
simple objet ou d’un simple groupe d’objets n’est pas
la même chose que le « voyage dans le temps » qui a
été rendu si populaire par la science-fiction. Pour le
voyage dans le passé, l’univers entier et toute chose
qui le compose, à l’exclusion du voyageur, devraient
être en inversion du temps. Cela ne semblerait pas
possible même avec de nombreux efforts
d’imagination aujourd’hui ! D’un autre côté, la version
du temps d’un objet simple, telle une particule ou une
onde - ou même un groupe de choses, tel qu’un groupe
de particules ou d’ondes – est non seulement
envisageable mais facilement réalisable. Par exemple,
un trou dans la mer de Dirac est un électron à énergies
négatives, ayant une énergie négative et, par
conséquent, une masse négative avant l’observation.
Après observation, il est considéré comme une énergie
positive, un électron de masse positive de charge
opposée à l’électron conventionnel et réagissant avec



les champs en direction opposée par rapport à
l’électron conventionnel chargé négativement. Pour
faire court, après observation (interaction avec la
masse) il devient positron.117 Se référer aussi à mer de
Dirac ; électron ; conjugaison de phase.

Onde en inversion temporelle : Une onde en
conjugaison de phase ou en inversion temporelle et
une onde qui voyage dans le passé. De ce fait, elle est
capable de retracer précisément le chemin emprunté à
travers l’espace par une autre onde, qui a voyagé sur
ce chemin en miroir non linéaire, stimulant le reflet de
l’onde en inversion temporelle. De plus, en retraçant
son chemin invisible à travers l’espace, l’onde
répliquée en conjugaison de phase ne diverge pas
comme les ondes normales. Au contraire, elle
converge continuellement sur sa trace invisible.118

Voyage dans le temps : Le temps est illusoire parce que
le passé et le futur sont connectés au présent en tant
que possibilités. Notre réalité (c’est-à-dire, l’univers)
est un hologramme et à chaque instant, la conscience
est l’ensemble du signal cohérent au sein de la matrice
vivante (comportant des fronts d’onde reflétés à partir
de structures contenant une information spécifique, ces
dernières étant maintenues par nos choix sur la base du
moment et façonnent nos expériences du monde).
Nous avons chacun des rôles précieux au sein de cet
immense tableau – la matrice. Tout est connecté à tout
sur le plan holographique. Dans la Matrice
énergétique, nous enseignons que les photons peuvent
voyager dans le passé et dans le futur. Il est dit qu’une



onde photonique voyageant dans le futur représente «
la vague avancée », celle qui voyage dans le passé est
la « vague retardée. » La rencontre de ces ondes
photoniques en conjugaison de phase créée le moment
présent. Pourquoi croyez-vous qu’une partie de notre
cerveau soit appelée lobe temporal ? Fred Alan Wolf,
auteur et chercheur indépendant dans le domaine de la
physique et de la conscience a émis une théorie selon
laquelle cela pourrait être lié au voyage dans le temps.
Il a affirmé qu’il y a bien une machine à voyager dans
le temps, cette machine étant notre cerveau. Dans la
Matrice énergétique, un corps humain est en définitive
composé de flux de photons maintenus ensemble par la
conscience. Si des photons peuvent voyager dans le
temps et qu’il s’avère que c’est finalement ce dont
vous êtes composé, cela suggère que vous pouvez faire
la même chose que les photons. La technique de
voyage dans le temps est basée sur ce concept
fondamental.

Champ de torsion : Spin quantique de l’espace vide,
effets cohérents de grande échelle du spin des
particules dans la mer virtuelle. Également appelé
champ spinoriel, champ axion, champ spin, et champ
de microleptons. Les premiers travaux dans ce
domaine d’études furent conduits par Albert Einstein
et Elie Cartan dans les années 1920 ; maintenant
connus sous le nom de E.C.T (théorie Einstein-
Cartan). De tels champs sont générés par un spin
classique ou par la densité angulaire dynamique (à un
niveau macroscopique) de tout objet en rotation. Le
tournoiement d’un objet met en place une polarisation



dans deux cônes spatiaux qui correspondent à un
champ de torsion à gauche et un champ de torsion à
droite. A l’échelle atomique, le spin nucléaire au
même titre que les mouvements atomiques complets
peuvent être la source de champs de torsion, ce qui
signifie que tous les objets dans la nature génèrent
leurs propres champs de torsion. Ces champs ne sont
pas affectés par la distance, se propageant
instantanément dans l’espace, interagissant avec les
objets matériels en échangeant des informations, et
permettent ainsi d’expliquer des phénomènes tels que
la télépathie et la photo kinésie.119

Deux points : Outil de mesure dopant notre capacité à
détecter l’endroit de la grille du Tout dans lequel nous
pouvons nous immerger. Lorsque vous maintenez les
deux points, ressentez le lien entre eux. Ressentez et
imaginez que vous êtes tout simplement en train de
travailler avec des photons de lumière. Il n’y a pas de
corps ici, rien de solide hormis votre concentration sur
les deux points. Vous pouvez imaginer que vous êtes
lié ou intriqué avec une tierce personne ou une partie
de vous-même sur laquelle vous avez choisi de vous
focaliser. Une fois que vous avez mis ces deux points
en relation et que vous réalisez qu’à l’échelle de la
physique quantique, le simple fait de mesurer induit un
changement dans ce que vous mesurez, vous lâchez-
prise comme si vous étiez en train de jeter une pierre
dans un étang. Vous imaginez que vous vous
débarrassez du besoin de ressentir physiquement et
percevez une onde d’expansion entre ces deux points.



En pratiquant les deux points, vous entrez dans un
nouveau paradigme pour tout ce que vous pouvez
accomplir ou tout ce à quoi vous pouvez accéder à
l’aide de votre modalité sensorielle de toucher. Si vous
vous efforcez de pratiquer cette technique tous les
jours, vous commencerez à apercevoir la réalité cachée
dans sa complexité derrière le voile des événements
quotidiens. Les choses cesseront de vous arriver. Vous
serez au contraire responsable de votre utilisation
créatrice de l’énergie universelle.

Principe d’incertitude : Formulé par Werner
Heinsenberg, le principe de la mécanique quantique
atteste que la mesure précise d’une ou deux quantités
observables reliées, en tant que position et vitesse ou
énergie et temps, induit des incertitudes dans la mesure
de l’autre, du même ordre que le produit des
incertitudes des deux quantités est égal ou plus grand
que h/2ϖ, ou h est égal à la constante de Planck.
Appelé aussi le principe d’indétermination
(Dictionnaire Random House [New York : Random
House 2009]). En physique quantique conventionnelle,
l’origine de l’énergie du point zéro est le principe
d’incertitude d’Heisenberg étant donné qu’une
incertitude parallèle existe entre les mesures
impliquant le temps et l’énergie (et autres variables
conjuguées prétendues de la mécanique quantique).
Cette incertitude minimale n’est pas due à quelque
défaut corrigible de la mesure mais reflète plutôt un
flou quantique intrinsèque dans la nature même de
l’énergie et de la matière due à la nature ondulatoire
des divers champs quantiques. Ceci nous mène au



concept de l’énergie du point zéro.120

Théorie unifiée : Théorie unifiée des quatre forces de la
physique – l’électromagnétisme, la gravité, les Forces
forte et faible – qui ne sont pas uniquement un modèle
d’ordre intellectuel mais sont aussi reproductibles sur
la paillasse du laboratoire et dans les systèmes
physiques réels faisant appel à l’électrodynamique de
symétrie supérieure, elle est considérée comme un
sous-ensemble spécial de la théorie du champ unifié de
Mendel Sachs.121

Vide : (vacuité) Espace dépourvu de matière observable.
Selon la théorie moderne, l’espace « vide » grouille de
fluctuations extrêmement rapides d’énergie
électromagnétique, restant à l’état virtuel. Il est aussi
rempli d’un flux fluctuant, violent de particules
virtuelles, apparaissant et disparaissant si rapidement
qu’une particule individuelle ne peut subsister
suffisamment longtemps pour être détectée
individuellement. De ce fait, le vide est extrêmement
énergétique, mais l’énergie y apparaît dans sa forme
très spéciale (fluctuations soudaines extrêmement
rapides et flux de particules virtuelles). Néanmoins,
comme il contient énormément d’énergie, le vide peut
en général être considéré comme un potentiel.122

Vecteur : En mathématiques, quantité qui possède à la
fois une magnitude et une direction. Par exemple, une
quantité ordinaire, ou scalaire peut-être illustrée par la
distance 6 kms ; une grandeur vectorielle peut être
illustrée par le terme 6 km en direction du nord. Les



vecteurs sont habituellement représentés par des
segments de droite directionnels ; la longueur du
segment de droite est une mesure de la quantité
vectorielle, et sa direction est la même que celle du
vecteur.123

Particule virtuelle : Une particule quantique fugace qui
apparaît et disparaît spontanément si rapidement qu’on
ne peut l’observer de manière isolée ; elle existe
seulement de manière temporaire. La particule
virtuelle ne répond pas à la relation habituelle entre
l’énergie, la vitesse, et la masse à cause du principe
d’incertitude sous-jacent d’Heisenberg. La particule
virtuelle peut être momentanément porteuse de toute
quantité d’énergie, aussi longtemps que le produit de
son énergie et l’intervalle de temps de son existence
est inférieur à la magnitude minimale du principe
d’incertitude. Néanmoins, les interactions d’un grand
nombre de particules virtuelles avec une masse ou une
charge peuvent se combiner pour générer des effets
observables réels. Dans la théorie du champ quantique,
toutes les forces de la nature sont causées par
l’interaction de l’entité de masse forcée avec les
particules virtuelles.124

Réalité virtuelle : Des réalités virtuelles sont des
technologies de conscience qui permettent aux
utilisateurs d’interagir avec un ensemble de schémas
ou d’environnement énergétique, qu’il soit réel ou
imaginé. Si toute chose est un résultat de l’interaction
de la conscience avec les blocs de fondation de la
matière physique, les photons et les particules



virtuelles, alors dans un sens, chaque vision de la
réalité est virtuelle et non réelle.

Modèle de réalité virtuelle : Un modèle de données qui
peut être utilisé pour faire correspondre une entrée ou
générer une sortie dans un système de réalité virtuelle.

Spectre électromagnétique visible : Les ondes de la
lumière visible sont les seules ondes
électromagnétiques que nous sommes capables de
voir. Nous observons ces ondes comme les couleurs de
l’arc-en-ciel. Chaque couleur à une longueur d’onde
différente et le violet est la longueur d’onde la plus
courte. Quand toutes les ondes sont réunies, elles
créent la lumière blanche. Lorsque la lumière blanche
brille au travers d’un prisme, elle est décomposée avec
les couleurs du spectre de lumière visible. La vapeur
d’eau de l’atmosphère peut aussi décomposer les
longueurs d’onde en créant un arc-en-ciel.125

Forme d’onde : Représentation graphique de la forme
d’une onde à un instant donné dans le temps et dans
une région déterminée de l’espace.126

Mesure quantique de faible amplitude : Les mesures
de faible amplitude sont un type de mesure quantique.
Le système mesuré est faiblement couplé au dispositif
de mesure afin que le système ne soit pas perturbé par
la prise de mesure. Bien qu’il soit apparemment
contradictoire avec certains des aspects fondamentaux
de la théorie quantique, le formalisme reste dans les
limites de la théorie, et ne contredit aucun concept
fondamental que ce soit. Développée à l’origine par



Yakir Aharonov, David Albert, et Lev Vaidman, l’idée
de faibles mesures et de faibles valeurs sert
particulièrement à obtenir des informations des
systèmes pré- et postsélectionnés décrits par le
formalisme vectoriel à deux états.127

Wheeler John Archibald : Eminent physicien et
théoricien américain à l’origine des termes « trou noir
», « trou de ver » et de l’expression « tout provient de
l’information ». Ses nombreuses contributions
scientifiques figurèrent parmi les recherches avancées
du XXe siècle. Wheeler était célèbre pour sa façon
d’aborder les grandes questions fondamentales de la
physique, les sujets dont il aimait à dire qu’ils étaient
liés à des questions philosophiques et notamment ceux
sur l’origine de la matière, de l’information et de
l’univers. C’était un jeune contemporain d’Albert
Einstein et de Niels Bohr. Il fut une force motrice pour
le développement des bombes atomiques et à
hydrogène, devenant dans ses dernières années le père
de la relativité générale moderne.128

Énergie du point zéro : Energie qui reste lorsque toutes
les autres énergies disparaissent d’un système. Son
comportement est démontré par l’hélium liquide.
Lorsque la température est abaissée au zéro absolu,
l’hélium reste liquide au lieu de geler et de devenir
solide, en raison de l’énergie du point-zéro inamovible
présente dans ses mouvements atomiques. (Le fait
d’augmenter la pression à vingt-cinq atmosphères fait
geler l’hélium.) La mécanique quantique prédit
l’existence de ce qu’on appelle habituellement les



énergies du « point zéro » pour les interactions fortes,
faibles et électromagnétiques, le terme se référant à
l’énergie du système de température T=0, soit le
niveau d’énergie quantitativement le moins élevé d’un
système mécanique quantique. En s’orientant vers le
principe d’incertitude de Werner Heinsenberg, l’on
découvre que la durée de vie d’un photon donné au
point zéro, vu comme une onde, correspond à une
distance moyenne parcourue par une fraction
seulement de sa longueur d’onde. Un tel « fragment »
d’onde est différent d’une onde plane ordinaire et il est
difficile de savoir interpréter cela.129

Champ énergétique du point zéro : Dans la théorie du
champ quantique, la radiation électromagnétique peut
être imagée telle des ondes qui coulent à travers
l’espace à la vitesse de la lumière. Les ondes ne sont
pas des ondes en substance, mais des ondulations dans
un état de champ théoriquement défini. Cependant, ces
vagues peuvent être porteuses d’énergie et d’une
dynamique, chacune ayant sa direction, sa fréquence et
son état de polarisation spécifique. Chaque onde
représente « un mode de propagation de son champ
électromagnétique ». Le champ du point zéro est l’état
énergétique le plus bas d’un champ, son état
fondamental qui n’est cependant pas égal à zéro. La
physique quantique affirme que tout l’espace doit être
rempli par les fluctuations électromagnétiques du point
zéro, créant par conséquent une mère universelle
d’énergie au point zéro. Ce phénomène donne au vide
quantique une structure complexe, qui peut être



prouvée de manière expérimentale, à travers l’effet
Casimir, par exemple. Le terme champ du point zéro
est parfois utilisé comme synonyme de l’état du vide
d’un champ individuel quantifié. Le champ
électromagnétique du point zéro est considéré pour
faire court, comme une mère d’énergie magnétique de
fond qui remplit l’espace du vide.130 Se référer aussi à
effet Casimir.

Référence temporelle du point zéro : C’est une chose
de rendre invisible (ou de faire voyager dans le temps)
un objet tel qu’un bateau, mais les êtres humains ont
des référentiels de temps individuels. Vous pouvez «
référencer » un objet pour qu’il « voyage, » mais avec
les individus, vous devez référencer individuellement
leur « point de référence » pour vous assurer que ceux-
ci seront tous fonctionnels.131
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